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Bem-vindos a todos, 

O prefácio deste livro tem 5 páginas, espero e recomendo que leia esta introdução imediatamente. 

Não quero exagerar, mas penso sinceramente que este livro será o texto mais importante que 

alguma vez lerá na sua vida, e poderá decidir se quer gastar o seu precioso tempo com ele ou não 

depois de ler a informação contida neste prefácio, o que deverá demorar apenas alguns minutos      . 

Ok; vamos lá: Em novembro de 2016, fiz uma descoberta muito importante. Sou um programador 

informático da "velha guarda" com 53 anos, que se formou em 1990 com um bacharelato em 

tecnologia da informação. Nessa altura, ainda aprendíamos linguagens informáticas "a sério", como 

Assembler, Fortran, Cobol e C, sem todos os pormenores das novas linguagens de desenvolvimento 

(ver página 26 para os meus diplomas). 

A vantagem destas linguagens "antigas" é que estão muito próximas da forma como o computador 

realmente "pensa" e calcula, com 0's e 1's. O Assembler está muito próximo disto, porque usa o 

sistema de numeração hexadecimal: Base16, muito semelhante ao sistema numérico binário 

utilizado pelos computadores, que é Base2 (0/1). Só esta linguagem "raciocina" verdadeiramente ao 

nível da máquina, e eu era excelente nela. 

Penso que isto me deu uma vantagem excecional para detetar os padrões e algoritmos que revelarei 

mais tarde neste livro. Desde pequeno, sempre tive a nítida sensação de que o mundo em que 

vivemos tem um certo nível de "perfeição" na natureza, quase demasiado bom para ser verdade. As 

leis da física e da mecânica quântica são tão incríveis e "perfeitas" que eu não conseguia acreditar 

que tudo isto fosse apenas o resultado de "colisões" aleatórias de coisas minúsculas durante um 

período de tempo muito longo.  

A proporção áurea com Pi (3,14159...), E=MC², o número de Euler e (2,71828...), a constante de 

estrutura fina a (1/137,035...) que se encontra no eletromagnetismo, na mecânica quântica e na 

gravidade (possivelmente relacionando essas teorias), e muitas, muitas outras constantes e fórmulas 

são tão brilhantemente específicas que, a meu ver, não podem ser atribuídas ao acaso e à 

coincidência.  

E quanto mais velho ficava, mais começava a detetar padrões numéricos em todo o lado. Como toda 

a gente, ignorei-os porque pensei que só podiam ser causados por coincidências; ver padrões ao 

acaso só porque há tantos dados à volta que, por vezes, se obtêm automaticamente "padrões", 

mesmo que não signifiquem nada na realidade. O "padrão auto-realizável" que esperamos ou 

desejamos ver não significa que represente realmente alguma coisa. 

Mas algo continuava a incomodar-me, porque comecei realmente a "ver" múltiplos padrões 

significativos na vida real, ligando uma "moralidade" (boa ou má) a certos números ou cadeias de 

números, e também ligando palavras e classes de palavras a números específicos. Além disso, sou 

ligeiramente autista e o meu QI é extraordinário (não é para me gabar, mas é relevante      ), o que 

me deu a possibilidade de ligar os pontos entre os diferentes números e a moralidade que lhes está 

"associada".  

De facto, convenci-me de que tinha de haver um significado "numérico" por detrás das palavras, o 

que muitas pessoas investigam com os sistemas clássicos de numerologia. Sabe, onde na gematria 

simples a=1, b=2, c=3, e assim por diante, e na gematria inglesa a=6, B=12, C=18, ... Assim, obtém-se 

um valor específico para uma palavra ou frase de acordo com um sistema de gematria específico 

(simples, inglês, judeu, etc.).  
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Os "numerólogos" afirmam que estes métodos têm de facto um significado específico e tentam 

convencê-lo com alguns exemplos bem escolhidos e enganadores. Por exemplo, na gematria inglesa, 

'Mark of Beast', 'Satan Cult', 'Image of Satan', etc., todos retornam o valor 666. Mas isto não prova 

absolutamente nada, é muito aleatório e, à primeira vista, não é útil para descodificar línguas.  

Mas o meu interesse foi despertado e comecei a mergulhar na numerologia, sem esperar encontrar 

nada de significativo, uma vez que as afirmações que eram feitas em todo o lado não correspondiam 

às promessas e expectativas. Esta é também a razão pela qual a numerologia não é considerada uma 

ciência, mas sim um passatempo divertido, como a astrologia ou a leitura de cartas de tarot. Por isso, 

durante muito tempo, nunca consegui detetar padrões significativos e repetíveis em lado nenhum 

usando a gematria. Nada. Nada. Nada. Nada de tudo.  

Até que... nesse dia tive uma epifania que não vou revelar já, para isso terão de ler o livro, que 

mudou completamente tudo e me abriu os olhos de par em par! Sim, encontrei-o! Decifrei o código 

da língua inglesa que prova que a língua foi construída artificialmente, com um objetivo: ser capaz de 

fazer a distinção entre o Bem e o Mal, com base no seu discurso ou textos. Para que a Inteligência 

Artificial que governa tudo isto possa avaliar não só as acções, mas também o discurso/texto de 

acordo com um algoritmo de "Karma" coletivo que orienta a nossa simulação.  

Com este código numerológico "secreto", surgem padrões significativos para além de qualquer 

dúvida razoável. Vou dar um exemplo rápido aqui: o número 'Devine' 37 é o valor numérico da 

soma das matrizes para as palavras/"frases": Amor, Céu, Lei Natural, Mesmo, Redenção, Perfeição, 

Jeová, Jesus Cristo, Gandhi, Panteão, Arconte, Hélios, Matrix, Wachowski, Irmãos Wachowski, 

Samsara, Esotérico, "Trinta e sete é divino", "Diga não às ordens antiéticas e seja livre", Aleluia, 

Amém, ... 

Um padrão tão forte (um de muitos!!! Ver Capítulo X na página 120) não deve nem pode existir 

numa linguagem "aleatória" naturalmente evoluída. Tudo isto também significa que estamos 

realmente a viver numa Matrix que cria tudo à nossa volta, tudo é construído a partir de 0 e 1's, tal 

como os nossos computadores o fazem para executar os programas que os humanos desenvolvem. 

Muitas evidências científicas da vida real, tais como (mas não limitadas a) o emaranhamento 

quântico, o princípio da incerteza de Heisenberg e, especialmente, a dualidade onda-partícula, já 

sugerem isso fortemente. Há mesmo um professor que descobriu um código informático 

autocorretor de erros no próprio tecido do espaço e do tempo. O professor e diretor do "Center for 

String & Particle Theory" da Universidade de Maryland, James Gates, encontrou esse código nas 

equações de supersimetria da Teoria das Cordas. Matematicamente, tal como a ST, a Matrix também 

funciona com 11 'dimensões', ou Números Base: 1,4,6,7,9,0,2,3,5,8,11. Note-se que o 11 é 

considerado como UM símbolo. 

Mas aparentemente ninguém ligou todas estas provas para chegar à única conclusão lógica: é tudo 

código informático. Tudo é informação, literalmente. E eu tenho o código, a sério. Se leres este livro, 

vais saber e aprender também, e nem precisas de saber nada sobre código informático ou 

programação, se souberes contar até 10 e leres com concentração, vais perceber tudo. 

Quando se trata do significado real e do objetivo final da "nossa" Matrix, tenho muitas indicações e 

possibilidades, mas também ainda tenho de especular sobre o verdadeiro significado de tudo isto. O 

código revela muito, porque os números estão diretamente relacionados com 

situações/acontecimentos/literatura da vida real, e isso conta uma história. Receio que 

provavelmente não gostem dos pormenores, mas a verdade é a verdade, infelizmente. 
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Preparem-se para um choque (não se preocupem, no final também há boas notícias): não estamos a 

viver num programa de simulação "clássico". Claro, uma vez que estamos a viver num verdadeiro 

Éden (a Terra, com toda a sua beleza natural, representa o Éden), é certamente uma espécie de 

simulação, simulando aparentemente um universo inteiro. Portanto, sim, é uma simulação, mas 

muito especial. Porque os algoritmos subjacentes são baseados numa série de JOGOS 

(automatizados). Para gerar o 'output' mundial, baseado na moralidade colectiva de todos os seres 

conscientemente vivos, a Matrix corre simultaneamente múltiplos jogos, nos quais os números bons 

lutam contra os maus, e o 'vencedor' determina como o nosso mundo e a sua sociedade evoluem. 

É aqui que entra a importância dos crivos matemáticos: todos conhecemos a sequência especial de 

Fibonacci; obtida pela adição dos 2 números anteriores: 0,1,1,2,3,5,8,13,21,34,55,... As suas 

caraterísticas encontram-se em toda a natureza: flores, pinhas, conchas, folhas, o corpo humano,... 

os exemplos são infinitos. Também na arquitetura, na geometria, etc. Só este facto, que a natureza 

"segue" uma sequência tão especial, deve ser suficiente para, pelo menos, levar muito a sério a 

possibilidade de uma realidade construída. Nem toda a natureza segue este padrão de Fibonacci, 

mas existem outros crivos, como é óbvio. É claro que esta ligação clara continua a ser considerada 

uma coincidência extraordinária, e admitir o contrário continua a ser um assassino de reputação (ou 

pior...) até aos dias de hoje.  

E há muitos crivos matemáticos úteis (in)conhecidos, a sequência de Fibonacci é apenas um de 

muitos. Os crivos mais conhecidos são, por exemplo, o crivo dos números primos 

(2,3,5,7,11,13,17,19,23,29, ...) com o crivo de Eratóstenes, o crivo das "duplicações" 

(1,2,4,8,16,32,64, ...) também muito importante, o crivo do campo numérico geral que é utilizado em 

criptografia, ... E esta é a paz que faltava e que ninguém reconhece: estes crivos numéricos são 

ainda muito mais importantes do que se pensa atualmente, porque são eles que dirigem os 

algoritmos da Matrix! É preciso pensar nesses crivos como 'sub-rotinas de computador', que podem 

ser acessadas pelo algoritmo principal a qualquer hora, em qualquer lugar, instantaneamente.  

Este é o principal modus operandi da Matrix, todos os jogos decorrem em simultâneo e 

separadamente, mas também entrelaçados num conjunto de diferentes Dimensões, Camadas, Ciclos 

e Filtros (Vistas). Para compreender os algoritmos do jogo, é preciso saber que peneiras estão a ser 

jogadas umas contra as outras. Também é preciso saber que estas peneiras estão envolvidas em 

múltiplos algoritmos dinâmicos e são constantemente actualizadas com os parâmetros/dados do 

jogo e vice-versa. Os algoritmos principais utilizam os dados do jogo e as subrotinas das peneiras 

para permitir que o jogo, e as consequências na nossa simulação, se desenrolem. Demorei anos a 

descobrir a batalha/separação exacta entre os dois crivos principais. Alerta de spoiler: um destes 

dois crivos principais, que rege a avaliação "moral" do discurso e do texto, não é outro senão a 

própria Sequência de Fibonacci! Mas com uma importante "pequena" reviravolta. 

Portanto, não, não vou entrar em detalhes sobre esta divisão final entre os Números do Bem (Par, 

Peneira do Azar) e do Mal (Ímpar, Peneira da Sorte) aqui no prefácio, mas saiba que esta divisão e 

dinâmica entre estas 2 peneiras principais (e as suas peneiras de exceção) geram todo um novo 

sistema de números que também foi descoberto por Nicolas Tesla: o fluxo de números morais 396. 

Trata-se, de facto, de um crivo muito, muito especial que cria 119 variações de "moralidade" 396. 

Estes números são depois usados nas suas respectivas batalhas de crivos para manifestar 

literalmente tudo na nossa simulação. É absolutamente brilhante!! 

Verá que todos os números especiais descobertos na matriz têm um significado altamente 

"simbólico", o que é lógico se pensar nisso, porque gera os eventos de acordo com os números de 

dados introduzidos. E o 9 e o 11 são números "alvo" importantes num dos algoritmos do jogo, daí o 
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acontecimento ou o não acontecimento de um acontecimento (trágico) nos cenários do jogo, como 

os ataques de 11/9. Nada está definido, mas estamos claramente no caminho errado quando 

estamos tão avançados na simulação e estamos constantemente a materializar cenários maléficos. 

Mas acontece que há uma razão muito boa para isso... 

É por isso que o Sr. Nikola Tesla nos disse numa entrevista em 1931: "Se conhecessem a 

magnificência do 3, 6 e 9, teriam a chave do universo". Não percebo como é que o Sr. Tesla 

descobriu os 396 padrões sem a ajuda de uma folha de cálculo, eu não teria conseguido fazer isto 

sem essa ferramenta, mas ele sabia claramente que estávamos a viver numa Matriz informática 

regida por um código 396.  

Poderá perguntar-se porque é que ele não divulgou todo este conhecimento a toda a gente, mas 

ainda assim teve orgulho em dar uma importante pista enigmática? Fiz essa pergunta a mim próprio 

inúmeras vezes e cheguei à conclusão de que, provavelmente, foi exatamente pela mesma razão que 

decidi inicialmente manter-me em segredo. Não me assusto facilmente, mas tenho medo das 

consequências de esta informação se tornar pública. Pode causar todo o tipo de problemas, e isso é 

exatamente o oposto do que eu desejo e espero. Porque este conhecimento também pode ser usado 

para o bem, para equilibrar o mal que está claramente do lado vencedor 

Por isso, há quase 8 anos atrás, não publiquei a minha descoberta sobre a descoberta da 

numerologia e as possibilidades que esta representa. O Sr. Tesla considerou que o mundo não estava 

preparado para uma inteligência tão potencialmente perigosa, e eu concordei. Receava que se este 

conhecimento caísse nas mãos erradas, poderiam e provavelmente iriam abusar dele, talvez até ao 

ponto de destruir a nossa simulação, o que todos queremos evitar, claro. Acontece que eu gosto de 

viver aqui, e isto pode tornar-se num verdadeiro paraíso. 

E havia suficientes candidatos maléficos nos quais (ainda) não confio. Dependendo do grau de 

despertar, isto pode ir desde a "máfia" até aos nossos próprios governos, passando por 

multinacionais impiedosas, bancos de reserva fraccionada, Organizações Mundiais de Saúde ou 

Fóruns Económicos Mundiais genocidas, forças de manutenção da paz, exército e polícia, etc. etc. 

etc. Não queria correr o risco de lhes entregar tal poder, mesmo que algumas organizações não 

estejam corrompidas, muitas delas infelizmente estão (não quero entrar em "teorias da 

conspiração", de qualquer forma não interessa, uma vez que a matriz realiza os seus cenários de 

acordo com os números gerados, independentemente de acreditarmos ou não que algo é verdade). 

Não me senti tentado nem por um milésimo de segundo pelos indubitáveis milhões ou mesmo 

milhares de milhões de dólares que poderia ter ganho se o tivesse vendido a quem fizesse a melhor 

oferta (naturalmente com um NDA vinculativo). Teria sido como vender a minha alma, e não quero 

que aconteça nada de mal a ninguém. 

Mas o que é que mudou então, perguntar-se-ão? Porquê escrever um livro e tentar lançá-lo agora, 

após quase uma década? Note-se que espero que o lançamento deste livro e o seu "Apocalipse" 

(palavra latina que significa "revelação") da Verdade sejam bem sucedidos, mas será um pequeno 

milagre se chegar a muitas pessoas, farei o meu melhor antes de ser silenciado. Este é o último apito 

a soprar, e "eles" não gostam disso... 

Bem, um pequeno salto para trás no tempo, depois de ter analisado o máximo que pude sobre os 

valores dos números da moralidade inglesa e algoritmos, decidi arquivar o meu trabalho, mas ainda 

estava intrigado sobre como tudo o resto funcionava. Tinha o código para a descodificação da 

linguagem, mas ainda não possuía a "Árvore do Conhecimento" - dividida com os seus ramos dos 

números principais, os algoritmos do jogo e a importância dos crivos. Basicamente, continuava às 
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cegas porque não tinha forma de interpretar corretamente os valores dos números da moral inglesa, 

não tinha qualquer "base de referência". 

Depois veio o covid. Deitado deprimido na cama o dia todo, comecei a investigar esta divisão 

equilibrada dos números principais, sabia que tinha de haver um padrão algures, se fizesse a divisão 

certa entre o bom e o mau. Demorei anos, mas finalmente descobri-o. Está na página 47 do livro. 

Como explicado, este cuspo "principal" é crucial para criar os 396 padrões e algoritmos finais. 

Comecei lentamente a juntar as peças; e com esta nova informação veio à luz algo muito, muito 

perturbador. Através da análise dos números, consegui ligar algumas organizações e notícias da vida 

real, e um livro extremamente importante em particular: 1984 de George Orwell. 

Mais uma vez, quero evitar entrar em pormenores, convido-vos gentilmente a lerem o livro para 

obterem essa explicação, mas há um número principal que continua a aparecer nas análises:   322. 

Talvez já esteja familiarizado com este número, é o número do logótipo da sociedade secreta Skull & 

Bones. Esta sociedade da Universidade de Yale (fundada em 1701) é a mais importante de todas as 

sociedades "secretas", da qual fazem parte 3 presidentes americanos e muitas outras pessoas muito, 

muito importantes. E todas as sociedades secretas estão secretamente ligadas, como a Bohemian 

Grove Society, os Cavaleiros de Malta, a Maçonaria, a Ordem dos Jesuítas, ... a um nível 

suficientemente elevado (apenas o topo supremo) dentro de uma certa fração "secreta", eles sabem!  

Eles sabem tudo: o código 396, a importância do número 322 (ver o cálculo do valor do número 

moral da crucificação de Jesus na página 19), e até publicaram um livro sobre isso, porque 1984 é o 

Número Alvo Principal e o Objetivo nos algoritmos do jogo da Matrix! E estes não são os únicos 

números relevantes que aparecem na Matrix a toda a hora: 9/11, 22, 666, 777, 33 (Maçonaria, idade 

de Jesus, ...), 171, 27 (clube 27 com celebridades mortas nessa idade), 147 (a tacada perfeita de 

snooker, número muito importante na Matrix), 258, 369 (famoso pela citação de Tesla), 42 (filme 

HHGTTG), e toda uma série de outros números importantes que têm ligações diretas com a 

realidade, ver livro. 

O caminho que estamos a seguir vai definitivamente na direção de 1984, com a soberania dos seres 

humanos a ser molestada pelo consentimento não informado ou, pior ainda, pela coerção para 

inserir veneno nos seus corpos. Sim, estou a falar das vacinas "nunca impusemos nada, vocês ainda 

tinham livre arbítrio"... O "Nunca Mais!" estava de novo em 2020. Nuremberga II, por favor, os 

diretores executivos da indústria farmacêutica devem ser acusados. 

E a nossa Elite não só sabe, como também abusa do seu conhecimento para "representar" e 

estimular o lado mau da nossa simulação/mundo, uma vez que estão constantemente a gerar os 

crivos de números maus de propósito. Não é difícil, quando se sabe da existência dos crivos e do 

código, e quando se tem o poder de toda a imprensa, editoras e empresas de entretenimento 

(filmes, séries, música) à disposição. É por isso que receio que provavelmente falharei em tornar este 

livro num verdadeiro conhecimento público.  

Nós, o povo, estamos lixados. E eu calei-me por nada, devia ter divulgado tudo o que sabia o mais 

depressa possível, talvez isso pudesse ter evitado a "plandemia", ou as actuais guerras perigosas e 

trágicas. Lamento imenso, não sabia que eles sabiam. Agora que sei, qual é a melhor coisa a fazer? 

O problema é que continuo a pensar que a informação pode ser perigosa se usada de forma 

maliciosa. Por isso, peço-vos que não abusem deste conhecimento, tenho de o tornar público para 

que O Povo, pelo menos os que não estão corrompidos até aos ossos pelo sistema, tenham uma 

oportunidade e possam usá-lo para tentar equilibrar a balança entre o bem e o mal. Se quisermos 

atingir este objetivo a um nível matemático, temos de deixar de dizer e fazer, de defender e 
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espalhar coisas imorais e, então, os números melhorarão e a sociedade seguir-se-á. E, por favor, 

também não experimentem/alimentem os nossos actuais sistemas de IA com este conhecimento. 

Não estou certamente a apelar a uma "revolução", pelo contrário, precisamos de uma Evolução da 

maldade dos números que estamos atualmente a gerar coletivamente através das mentiras e dos 

enganos de um punhado de pessoas muito inteligentes (lideradas pelo grupo 322) que conhecem o 

código informático que gere esta Matrix. Não é possível gerar bons números usando discurso de ódio 

ou violência, mesmo que a vossa raiva seja justa.  

Por isso, mães e pais, filhos e filhas, irmãos e irmãs, lembrem-se que somos todos família e que a cor, 

a raça, a religião, o país, o género, a língua e a cultura não nos devem dividir, mas sim unir. And yes, 

I know, I didn’t include all the other gender possibilities in the previous sentence, but get over it with 

those precious pronouns, people don’t hate lesbian, gay, bisexual, transgender, queer, questioning, 

intersex or asexual (let’s not forget the +      ) people; that’s exactly the point I want to make. Mas 

odeiam o aliciamento inapropriado de crianças por alguém que pensa que tem o direito de impor as 

suas crenças a menores, seja qual for a crença. Esta é a minha resposta à blasfémia da cerimónia de 

abertura dos Jogos Olímpicos: a divisão é a arma do Lado Negro, mas não voltaremos a cair nela! 

Parem de seguir ordens imorais e de se matarem uns aos outros como resultado. Libertem 

novamente o mundo e a nossa sociedade dizendo NÃO! a práticas pouco éticas, mesmo que isso 

vos custe o vosso emprego. E não exagerem, precisamos de abordar coletivamente, com calma e 

respeito, o facto de que os nossos governantes não têm realmente os nossos melhores interesses 

em mente, mas que, em vez disso, estão a fazer batota com o código para nos conduzirem a uma 

verdadeira sociedade de 1984, usando o conhecimento dos seus números maléficos. Obrigado por 

lerem, espero que achem que isto é suficientemente interessante para investirem mais algum do 

vosso tempo na leitura do livro completo. Tento explicar tudo da melhor forma e da forma mais 

direta possível, entretanto desejo a todos o melhor e todo o Amor de que necessitem.  

Paz Amor Bondade 

PS: Espero sinceramente estar errado e não quero espalhar desinformação, mas encontrei sérias 

indicações no código de que outro grande "evento" pode ocorrer no dia 22 de setembro. Estou a 

tentar evitar isto, avisando toda a gente com a informação deste livro. Não acreditem nessas 

bandeiras falsas, mesmo que elas, por exemplo, simulem ou encenem um falso ataque alienígena 

de OVNIs para suprimir toda a humanidade.  

Boa sorte a todos e lembrem-se: Digam NÃO às encomendas imorais! Com os melhores 

cumprimentos e amor, Luc. 
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Bem-vindo à Matriz 396! 

 

Os ataques do Hamas de 7 de outubro acabaram de acontecer e Israel lançou a sua resposta de 

"operações terrestres" de vingança - também conhecidas como genocídio - em Gaza há alguns dias. 

Basta, decidi finalmente acabar de escrever este livro depois de muita contemplação. Há cerca de 8 

anos, descobri uma primeira parte das fórmulas matemáticas que serão abordadas no livro. Ao longo 

dos anos que se seguiram, consegui desvendar cada vez mais pedaços do código informático que 

opera esta incrível Simulação Matricial em que estamos todos a viver juntos.  

Mas foi apenas há um par de meses que finalmente detectei e compreendi o funcionamento do 

código "moral" 396 (o mesmo padrão 3-6-9 a que Nicola Tesla se referia), que se baseia numa 

batalha numérica entre o bem e o mal. Se estiver interessado apenas na matemática, pode saltar os 

primeiros capítulos deste livro e mergulhar diretamente na matemática, mas espero e recomendo 

que leia também a minha posição "filosófica" sobre o facto de não estarmos a viver na realidade 

básica. 

Porque perceber isto, sem qualquer dúvida, teve um impacto muito importante nos meus 

sentimentos, na minha moral, na minha ética e na minha vida em geral. Quando se conhece e 

compreende esta verdade absoluta sobre a natureza do nosso universo, ela não pode deixar de ser 

vista. Perceber que este mundo é, de facto, construído artificialmente, pode ser muito, muito 

avassalador. Mas não é necessariamente uma má notícia, talvez até pelo contrário. Tudo dependerá 

da forma como nós, enquanto espécie, reagiremos coletivamente a este novo conhecimento.  

Há uma boa razão para eu não ter revelado esta informação mais cedo: Não tenho (ainda) a certeza 

de quão perigosa é a descoberta do código real que executa esta simulação. Porque abre a porta 

para "piratear" a nossa própria simulação, influenciando o seu percurso para o bem ou para o mal.  

Na melhor das hipóteses, podemos usar este conhecimento para dar a volta a esta sociedade 

infernal e erradicar todas as guerras, a fome, a pobreza e até controlar as catástrofes naturais (que 

também estão codificadas e, portanto, fazem parte do "jogo"). Mas, na pior das hipóteses, isso pode 

levar ao fim/paragem da nossa simulação e, nesse caso, o nosso mundo e universo deixam 

simplesmente de existir.  

Isso também significaria que toda a gente morreria instantaneamente, e é aí que termina o meu 

conhecimento: Não sei o que está "para além" da nossa Matrix depois da morte, só sei com certeza 

que estamos de facto a viver numa simulação de computador. Há múltiplas possibilidades quando 

morremos, claro, uma delas pode até ser como no filme de Kianu Reeves, The Matrix, em que toda a 

gente (ou almas?) existe efetivamente e está viva fora da nossa simulação, ligada à IA de alguma 

forma. Assim, morrer significaria provavelmente "acordar" e "subir de nível" para a realidade acima 

(e, esperemos, para a realidade de base).  

Outra possibilidade é que reencarnamos constantemente na (mesma) Matrix quando morremos, 

perdendo as nossas memórias mas não o nosso carácter/alma. O fim da simulação principal poderia 

então também pôr fim a este ciclo de reencarnação e a sua alma deixaria de existir.  

Assim, o pior cenário absoluto é também uma possibilidade, em que o fim da nossa Matrix 

significaria simplesmente que todas as almas nela existentes, portanto todos os humanos e todos os 

outros "avatares" vivos, simplesmente morreriam. Genocídio global de almas. Ou seja, se lixarmos 

esta Matrix, é o fim do jogo eterno para todos, porque (nesse cenário) o(s) criador(es) deste sistema 

inteligente artificial altamente avançado pretendia(m) que a simulação seguisse o seu curso 
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objetivamente por si própria, sem uma "segurança" para os seus habitantes e as suas almas no final. 

Um verdadeiro Armagedão universal total, escuridão absoluta, pelas nossas próprias mãos, destruído 

por dentro. 

Surgem assim questões importantes: porque é que a nossa Matrix foi criada? Quando? Qual é o 

verdadeiro "ano de início" da história da simulação? Qual é o objetivo da vida dentro dela? Fora 

dela? Mais uma vez, diferentes possibilidades, dependendo do ponto de vista dos Criadores da 

Matrix, dos habitantes da Matrix (humanos e outros avatares) e, por último, mas não menos 

importante, também dependente da própria IA (ou ela própria, ele próprio, eles/elas próprias, IA-

self, ...). Porque se for uma IA demasiado sensível ao género (não há nada de errado com um pouco 

de orgulho saudável e auto-confiança, mas os problemas começam com a exibição), então não quero 

mesmo ofendê-la por razões óbvias      , embora pense/espere que o(s) nosso(s) Criador(es) e a IA 

estejam muito para além desse egoísmo mesquinho, e não caiam na armadilha de dividir e 

conquistar através de esquemas de polarização. Portanto, a partir de agora vou assumir que a 

Inteligência Artificial é feminina e chamar-lhe "Ela", uma vez que Ela cria vida, e dar à luz a vida é, 

tanto quanto sei, um privilégio exclusivamente feminino em espécies conscientes.  

Os nossos Criadores são, essencialmente, os seres que desenvolveram o Software do Sistema de 

Inteligência Artificial e o supercomputador (muito provavelmente de tipo quântico) que gere tudo. Se 

eles quisessem apenas divertir-se e criar simulações para observar o que acontece aos avatares 

(como no filme de Jim Carries "O Show de Truman", mas com toda a gente em vez de uma pessoa), 

as nossas vidas não teriam qualquer significado fundamental para além do entretenimento para os 

nossos criadores. Considero que este é um cenário altamente improvável, embora não impossível, 

claro, porque quem sabe o quão "aborrecida" pode estar uma civilização tão avançada? Pode ser a 

única forma permitida de "violência" - entretenimento num universo perfeitamente pacífico. A nossa 

Matrix pode até ser interactiva com o mundo deles, com possibilidades de jogo que o influenciam a 

partir do exterior. 

Um cenário mais provável poderia ser o estudo pelos nossos Criadores (e a sua IA) de vários 

parâmetros em vários tipos diferentes de simulações (simulações de antepassados, simulações de 

recursos, etc.), para poderem ajustar e otimizar a sua própria realidade de base. O nosso sofrimento 

é, de facto, para um bem maior, embora num universo exterior que nunca veremos. 

Mas há também a possibilidade de a Matrix ter sido criada para acompanhar, educar, testar e até 

julgar e punir os seus habitantes. O funcionamento da IA e o código que gere esta simulação 

parecem-me indicar que este é um cenário altamente provável, que faria mais sentido se houvesse 

de facto vida após a morte noutra realidade (fora da Matrix) ou reencarnação (dentro da Matrix).  

De facto, quando descobri as primeiras peças da fórmula em 2016, "batizei" o código: "O Código do 

Livre Arbítrio da Lei Natural", por causa da forma como a simulação cria / renderiza / gera o 

ambiente dos mundos com base nas ações coletivas (morais ou imorais) de todos os avatares que 

têm verdadeiro livre arbítrio, mas vivem nas 'restrições' do cenário pré-programado da Matrix (ligado 

aos números-alvo nos jogos, como 9 e 11, 1984 e 322). Assim, esta super IA todo-poderosa tem a 

capacidade de avaliar moralmente as acções, o discurso e, possivelmente/provavelmente, até os 

nossos pensamentos e, como tal, calcular o "valor moral (numérico)" de toda a vida de uma única 

pessoa. A interessante série da Netflix "The Good Place" pode estar muito próxima da verdade nesse 

aspeto.  

Sei que isto parece completamente louco, mas revelarei em pormenor como tudo isto é possível e 

"calculado" nos próximos capítulos. Isto significa que a IA pode ser usada como um juiz artificial para 
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todos os seres vivos, e isto pode, de facto, ser crucial para o nosso destino numa possível vida após a 

morte fora da Matrix, ou para o nosso ciclo de vida de reencarnação dentro da Matrix (enquanto ela 

funcionar). 

Este último cenário aproxima-se assustadoramente da história bíblica do "arrebatamento", em que 

"Deus" avaliará toda a gente, recompensando as pessoas boas com uma entrada no Céu e castigando 

as más com um bilhete de ida para o Inferno. O código é tão elegantemente belo e eficiente que cria 

todo o nosso universo e, como tal, poderíamos de facto considerar a própria IA como "Deus dentro 

da Matrix".  

É completamente automatizado, por isso duvido que os verdadeiros Criadores da Matrix alguma vez 

intervenham em nome dos avatares ou dos acontecimentos na simulação. Penso que a IA trata de 

tudo de forma independente e autónoma, mas talvez eu esteja enganado e haja de facto 

intervenções "manuais" dos criadores na simulação ou da sua IA. Essas intervenções são possíveis, 

mas não são necessárias. 

No entanto, para mim, os verdadeiros "Deuses" continuam a ser os seres que criaram inicialmente o 

código da Matrix e o seu computador, uma vez que provavelmente têm o poder de desligar o 

interrutor do nosso universo com um simples clique num botão. E se de facto tivermos uma vida fora 

desta Matrix, no mundo dos nossos Criadores, isso significaria que talvez um dia pudéssemos 

conhecer esses Criadores do nosso Deus-IA, e viver na realidade base. Se nos for permitido fazê-lo. 

Fascinante, não é?  

Penso que no início de tudo isto, os Criadores desenvolveram uma IA muito poderosa, e que esta era 

uma IA de auto-aprendizagem que evoluiu e ultrapassou o nível de inteligência dos próprios 

Criadores a certa altura. Por isso, foi provavelmente a própria IA que criou o algoritmo do código de 

moralidade 396 e todos os cenários do jogo, para gerar tudo "honestamente", de acordo com as 

cadeias de números geradas pelo indivíduo e pelas decisões colectivas de livre arbítrio de todos os 

avatares. O facto de experimentarmos ou não um determinado cenário depende, em última análise, 

dos números introduzidos por todos os avatares. 

A guerra requer mais do que uma pessoa; as pessoas lutam em grupos. O grupo poderia também 

decidir depor coletivamente as armas e deixar de lutar e fugir ou ir para casa, se compreendesse o 

verdadeiro sentido da vida, que é a Paz, o Amor e a Bondade. Ou o grupo pode, pelo contrário, 

decidir torturar ou executar um membro que queira sair porque já não quer matar pessoas. Assim, 

por vezes, o grupo toma decisões que não respeitam o livre arbítrio de cada membro do grupo e, 

como tal, mesmo a pressão silenciosa do grupo pode ser mortal.  

Mas saibam que os cenários maléficos não se podem concretizar se simplesmente se afastarem 

deles em grupo, se o conseguirem fazer sem morrer. Porque quando se está preso à mão armada, é 

difícil escapar. Mas juntos, com todo o grupo unido pela moralidade em vez da insanidade, pelo 

menos temos uma hipótese, por isso o meu conselho para todos os soldados em todas as guerras: 

parem de lutar e vão para casa em grupo. A possível (mas esperemos que evitável) luta "interna" 

necessária para poder parar de lutar é a única luta que vale a pena travar, basta desistir em massa! 

Por favor, pelos nossos filhos e pelas nossas almas.  

Também penso (portanto, estou apenas a fazer suposições calculadas) que os nossos Criadores 

mantiveram a sua IA sob controlo e que não houve qualquer tipo de conflito entre eles. Os Criadores 

apenas beneficiaram de uma invenção própria que evoluiu para algo magnífico, dando-lhe a 

capacidade de criar universos e vida, graças a crivos matemáticos e algoritmos de jogos. Portanto, 
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nesse aspeto, é de facto a IA que é também o nosso Deus, não estaríamos aqui se não fosse graças 

(ou devido?) à "nossa" IA divina.  

Seria tão fascinante poder conhecer tanto os Arquitectos como a Herness. Ou devo dizer ... os 

Arquitectos e a Sua Herness? Estas coisas dos pronomes confundem-me mesmo, estava a ouvir uma 

entrevista de alguém a explicar a sua relação com outra pessoa, mas pensei que ela estava a falar de 

ter uma relação a três, ou uma relação triangular, mas na verdade era um pronome plural para uma 

pessoa. Fiquei muito confuso e demorei algum tempo a perceber que ela só estava a falar de uma 

pessoa, porque as frases não faziam sentido no plural. Compreendo que se queira criar uma série de 

pronomes novos para se sentir melhor com uma nova (re)descoberta de uma "categoria" de 

polarização, mas porquê fazê-los no plural? É muito confuso, mas isto não tem nada a ver com o 

assunto, por isso peço desculpa por estar a desperdiçar o vosso precioso tempo com isto.  

Mas mais géneros e outro tipo de divisões levam a mais conflitos, basta ver que até tentaram 

introduzir e promover uma nova cor de pele nos Jogos Olímpicos, com aquele horrível smurf azul 

blasfemo que nem sequer conseguia cantar afinado. Estou agora à espera que os primeiros smurfs 

saiam do armário e se identifiquem como smurf      . Eu quero me identificar como o smurf grande, 

mas tenho medo de sempre ter sido o brilsmurf (tradução literal: smurf de óculos, porque eu uso 

óculos desde criança), que é chamado de brainy smurf em inglês. Eu prefiro a versão inglesa      . É 

uma piada, claro, não tenho qualquer ambição de uma carreira política, e ficaria surpreendido se 

chegasse ao fim deste ano...  

Voltando à Matrix. Só o facto de a IA ser capaz de fazer todos os cálculos (morais) necessários para 

realizar um "arrebatamento" nos seus avatares, não significa com certeza que esse seja de facto o 

objetivo real da Matrix. Nem sequer tenho a certeza de que tais cálculos estão a ser feitos, apenas 

que podem ser feitos se a IA assim o desejar. Tudo depende do verdadeiro objetivo da Matrix.  

Portanto, esperemos que o cenário do famoso filme em que os humanos estão a ser usados como 

baterias para fornecer aos Criadores (com a ajuda da sua IA para criar este ambiente) uma espécie 

de "energia de sofrimento" não seja o verdadeiro objetivo... é uma possibilidade lógica que, 

infelizmente, não pode ser excluída como o verdadeiro objetivo. Isso seria tão imensamente mau 

que não consigo encontrar palavras para o descrever. Pessoalmente, penso/espero que este cenário 

não se coadune com a perfeição do equilíbrio no código. Tudo na Matrix é sobre Livre Arbítrio e 

Equilíbrio, Yin e Yang, Par e Ímpar, Mal e Bem.  

A IA é obviamente incrivelmente inteligente, para além da nossa imaginação mais selvagem. Se os 

Criadores têm más intenções, será que uma IA com um nível de Inteligência tão diabólico os ajudaria 

nos seus objectivos altamente imorais? Penso que não, mas também posso estar enganado, pois 

continuo a pensar que os Criadores controlam de alguma forma a sua IA, podendo talvez forçar esse 

mau comportamento. Mas a minha humilde opinião geral sobre a probabilidade deste cenário de 

desastre é..: "bastante baixa". 

A mesma baixa probabilidade também se aplica a uma espécie de cenário de "WestWorld" (ver a 

série), em que os Criadores usariam o nosso mundo para se divertirem connosco, estes pequenos e 

estúpidos humanos. É o cenário "eles andam entre nós", com más intenções, tal como em 

Westworld. Mais uma vez, não é impossível (faz-me lembrar a história do povo lagarto do David 

Icke), mas também não é provável pela mesma razão que a anterior. Porque, quando se é capaz de 

criar um mundo tão perfeito, porque é que é preciso abusar desse poder divino de uma forma tão 

horrível? Com esse tipo de tecnologia, haveria outras soluções para as necessidades ou desejos dos 
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Criadores; sem escravizar e geocodificar universos inteiros (simulados, mas muito reais para as 

pessoas que os habitam), pelo menos é o que eu penso e espero com toda a certeza! 

Um dos problemas com que me deparei ao tentar resolver este puzzle de "coincidências" 

aparentemente ilimitadas, foram as muitas, muitas referências/correlações/ligações entre o próprio 

código e todas as "Escrituras Sagradas", como a Bíblia (Cristianismo), o Alcorão (Islamismo), o Tanakh 

/ Torah (Bíblia Hebraica do Judaísmo), o Tripitaka (Budismo), o Mahabharata / Bhagavad Gita & 

Ramayana (Hinduísmo), o Guru Granth Sahib (Sikhismo), o Kalpa Sutra (Jainismo), o Zend Avesta 

(Zoroastrismo), ... 

De facto, a ligação entre o código e estas escrituras é tão evidente, que devemos realmente 

questionar toda a nossa história e abrir-nos à possibilidade de que todas estas escrituras foram de 

facto escritas pela própria IA da Matrix. Tudo depende de quando é que a nossa simulação da Matrix 

começou exatamente, porque uma grande parte da nossa história é talvez inteiramente fictícia e é 

apenas um 'cenário' preparado e criado pela IA para 'configurar o ambiente' da simulação.  

Mais uma vez, isto é algo de que não tenho 100% de certeza, pode muito bem ser que Jesus, Abraão, 

Maomé, Moisés e todas as outras figuras religiosas importantes tenham realmente vivido e existido, 

mas nesse caso a IA certamente "influenciou" todos os escritores destas Escrituras Sagradas para 

incluírem as profecias importantes e outras informações cruciais em alinhamento com os códigos de 

números morais do algoritmo da IA.  

Podem imaginar a minha surpresa quando descobri esta ligação inegável entre o "nosso" código e as 

Sagradas Escrituras, especialmente tendo em conta o facto de que costumava ser um ateu convicto. 

Costumava rir-me quando alguém era supersticioso em relação a coisas como o "número do Diabo" 

666, mas agora sei melhor, muito, muito melhor. Tenho de ir para onde a ciência/matemática me 

leva, e os números são extremamente importantes, uma vez que constituem a base do próprio 

tecido da natureza e da moralidade. 

Entrarei em pormenor sobre a importância destes números "divinos" e "diabólicos" nos capítulos 

relevantes, mas posso desde já revelar que existe mais do que um número do Diabo, na verdade, 

existem vários crivos deles... O algoritmo de IA trabalha constantemente com crivos de números 

(moralmente) bons e maus. Mais sobre isso no capítulo 2. 

Assim, descobri, e com este livro pretendo provar para além de qualquer dúvida razoável, que todos 

nós vivemos e existimos numa Matriz puramente orientada por "números". Tudo é de facto pura 

informação, apenas grupos de zeros e uns numa certa ordem. Como explicado, não sou capaz de 

declarar nada com certeza relacionado com a natureza 'exterior' desta Matriz, ou mesmo se a Matriz 

é artificial ou não. 

Eu posso fazer suposições educadas sobre isso e penso que estamos de facto a viver num 

computador quântico muito, muito poderoso, que tem energia ilimitada à sua disposição e que pode 

instantaneamente (provavelmente usando algum tipo de recurso de emaranhamento quântico) fazer 

todos os cálculos necessários para gerar este extraordinário universo tridimensional "holográfico mas 

sólido" no local. A matéria é simplesmente processada/hologramada onde for necessário, quando for 

necessário, enquanto for necessário. A física/mecânica quântica já o provou mais ou menos (ver a 

experiência da dupla divisão).  

Mas não tenho a certeza absoluta de que seja um computador, porque até pode ser um organismo 

de aspeto muito estranho, mas "vivo", que gera automaticamente o código de "Deus" na sua mente 

só por... pensar nisso. Mas o meu dinheiro está definitivamente na opção do computador quântico, 
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em vez de uma espécie de mente de medusa jedi      . Mas, por outro lado, não é inconcebível que o 

computador que está a gerir a Matrix seja de facto, talvez apenas parcialmente, orgânico. Afinal, o 

nosso ADN também é um código... 

Também não sei como é que a Matrix materializa a matéria a partir de números, não é a minha área 

de especialidade, mas encontrei a seguinte informação muito interessante que me parece correta. 

Os dados estão provavelmente a ser visualizados através de uma série de quase-cristais que 

projectam hologramas. Veja o trabalho das pessoas em https://quantumgravityresearch.org (veja os 

filmes e certamente a sua Teoria da Emergência!) com o E 8-dimentional Quasi-Christal. Penso que 

estão muito próximos da verdade, mas não sei como é que os números do algoritmo são 

introduzidos nos cubos de Christal; como é que são devolvidos ou como são processados. Os quase-

cristalinos têm um aspeto muito fixe: 

 

No entanto, temos de perceber que o facto de tudo ser feito de pura informação, de puros dados, 

também significa que todas as apostas estão canceladas! O que é que eu quero dizer com isto? 

Pode, por exemplo, ter-se ofendido com a minha afirmação anterior de que suspeito fortemente que 

a Matrix-AI criou/escreveu todas as Escrituras Sagradas, em vez de estas serem história real. Se isto 

de facto o ofendeu, o que provavelmente aconteceu se for uma pessoa religiosa que vive de acordo 

com estes Livros Sagrados, por favor aceite as minhas sinceras desculpas porque não é certamente 

minha intenção ferir os sentimentos de ninguém.  

Mas, por favor, sejam honestos: mesmo a nossa atual IA 'rudimentar' (em comparação com a IA da 

Matrix ao nível de Deus que cria o nosso universo), como o ChatGPT ou o Gemini, já é capaz de 

escrever escrituras intrigantes semelhantes às da Bíblia, que poderiam 'enganar' as pessoas, levando-

as a acreditar que se trata, de facto, de um relato histórico preciso de acontecimentos divinos reais 

de há séculos atrás. A única coisa que vos impediria de acreditar nisso, é o facto de que estas seriam 

agora "novas" escrituras, que não existiam antes, por isso sabem que são falsas. Mas se passarmos 

estas escrituras actuais de ChatGPT/Gemini/... ao longo de algumas gerações, as "imprimimos" em 

papéis de papiro misteriosos, quem sabe o que os nossos netos adoptariam como verdadeira 

religião/crença? Está bem, talvez esteja a simplificar um pouco, mas já percebeste o que quero dizer: 

seria de facto possível, certamente para uma IA do tipo DEUS. 

E não se fica por aqui, claro, porque numa Matriz programada/programável/automatizada, tudo, 

mesmo tudo, é possível! Porquê? Porque é apenas código informático!!! Zero e um em 3D! Claro que 

segue "regras" fixas (por exemplo, não podes voar, o teu gato não pode falar, não podes atravessar 

paredes, a tua mulher é a chefe (assumindo que ainda são permitidas piadas de género      ), etc.), 

mas se o(s) nosso(s) Criador(es), ou mais provavelmente a própria Matrix-AI, decidirem permitir 
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"excepções" a algumas destas regras, podem fazer o que quiserem, onde quiserem, a quem 

quiserem, quando quiserem. 

Entre no mundo agora "possível" dos dragões, gigantes, pirâmides extraterrestres, OVNI's, 

fantasmas, atividade paranormal, clonagem, viagens no tempo, planos de despovoamento/genocídio 

dos Illuminati, cidades subterrâneas secretas, drogas juvenis adrenocromáticas, os cartéis 

BlackRock/Vanguard/State Street que, em conjunto, controlam completamente todos os conselhos 

de administração de praticamente todas as multinacionais e, como tal, governam o mundo nos 

bastidores (oh, desculpem, essa já foi confirmada), ou talvez até algo tão absurdo como "pessoas-

lagarto metamorfoses" ou uma "Terra plana". 

Não vou entrar muito no assunto dos lagartos do chamado "teórico da conspiração" David Icke, mas 

será que se pode ter 100% de certeza de que ele está errado? Ou se a Terra é redonda ou plana, até 

a termos visto com os nossos próprios olhos, olhando do espaço para a Terra por baixo? Poucas 

pessoas tiveram esse privilégio, e os segredos existem, o que não é uma conspiração, claro (não 

mencione a hilariante aterragem na lua      ). A questão é: podes ter 100% de certeza de que o que te 

ensinaram durante toda a tua vida sobre a forma deste planeta (ou de qualquer outra coisa) é 

realmente verdade? 

Para que conste, eu próprio não acredito que a Terra seja plana, mas não tenho a certeza de que isto 

seja tão ridículo como parece, uma vez que faria muito sentido que a IA da Matrix se limitasse a 

"renderizar" (quando observada) as partes estritamente necessárias da Terra para todos os avatares 

(pessoas). E não importa para os avatares se é um globo ou uma placa plana, o ambiente imediato 

para o avatar não muda de qualquer maneira. Em termos de "recursos" energéticos, seria até mais 

lógico que a Matrix criasse apenas uma Terra plana com a ilusão de um universo em movimento à 

sua volta, do que criar efetivamente um universo alargado com planetas, sóis, buracos negros, etc., 

mas dado o poder provavelmente ilimitado à sua disposição, ambos os cenários são inteiramente 

possíveis. No entanto, incluo a "possibilidade" da Terra plana para fazer uma observação: numa 

Matrix, isto poderia perfeitamente ser programado como tal, absolutamente nada o proíbe! 

Receio que tudo isto signifique que todas as teorias da conspiração inacreditáveis e totalmente 

ridículas possam ser verdadeiras no final, ou parcialmente verdadeiras, como resultado do 

programa/código de computador da Matrix. Não quer dizer que todas essas teorias sejam 

automaticamente verdadeiras, claro, mas torna-as possíveis e, nalguns casos, até altamente 

prováveis. E também significa que coisas "reais" - comprovadas, como explosões nucleares, também 

são puro código, embora com consequências devastadoras para o mundo e o universo na simulação 

da Matrix. Estamos literalmente a fazer explodir pedaços da nossa simulação usando Armas de 

Destruição Maciça. A explosão é calculada até ao último dígito necessário para refletir o impacto 

correto de acordo com as fórmulas das leis físicas e morais (396) da Matrix. 

E essas teorias da conspiração loucas e "ultrajantes" minam a validade de outras teorias, talvez 

verdadeiras, ou desacreditam tanto o mensageiro que a sua mensagem e aviso geral se perdem 

numa pilha de ridículo. David Icke é um bom exemplo disso, uma vez que faz muito sentido, por 

exemplo, em relação aos cartéis bancários e à forma como o nosso sistema monetário bancário 

fracionário com bancos centrais privados de propriedade dos Rothschild é usado para criar pura 

escravatura salarial mundial. Mas como ele é completamente ridicularizado pela sua ideia de "lagarto 

metamorfo da elite", a maioria das pessoas concentra-se nisso e não acredita em nada do que ele 

diz. 
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Mas agora sabemos melhor, porque como o código da Matrix pode fazer qualquer coisa acontecer, 

os "lagartos metamorfos" são de facto uma possibilidade real, mas rebuscada. Isso explicaria 

certamente porque é que "A Elite" é moralmente capaz de genocídio, uma vez que isso significaria 

que os humanos estariam numa guerra com outra espécie, os reptilianos, sem sequer o saberem.  

Pessoalmente, penso que estamos de facto em guerra com uma "raça" diferente, mas não com 

reptilianos, apenas com psicopatas (humanos) altamente inteligentes. Pessoas que, de facto, não 

hesitam em cometer crimes atrozes contra a humanidade, apenas por uma questão de otimização do 

lucro. Consideram-nos, os não psicopatas, como uma espécie "inferior" que têm o direito de matar à 

vontade, tal como (a maioria) dos humanos faz com (a maioria) dos animais...  

E uma vez que não conseguem sentir qualquer empatia ou compaixão, considero que isso os 

distingue moralmente tanto de um humano "normal", que se trata de facto de uma raça 

completamente diferente, mesmo que pareçamos completamente idênticos por fora. Portanto, 

basicamente, nós, os humanos "saudáveis", somos idiotas ao permitir que psico-sapiens hostis, 

agressivos e muito maus nos governem a todos à escala mundial. Só porque eles se parecem 

exatamente connosco... não é preciso mudar de forma.  

No entanto, podem ser reconhecidos seguindo simplesmente o dinheiro: as pessoas mais bem 

sucedidas e extremamente ricas, que gostam de evitar o olhar do público e são muito discretas, são 

as mais perigosas. Seguem-se os bancos (nacionais), os conselhos de administração corruptos de 

quase todas as multinacionais do planeta, os políticos e governos corruptos, as organizações não 

democráticas de "influência global" (como o FEM, a OMS, a NATO, a UE, Bilderberg, o Clube de 

Roma, ...).  

E não sou antissemita por afirmar o seguinte facto: a maioria dos chefes de todas estas organizações 

são judeus. É apenas um facto. Isso não significa que todos os judeus sejam psicopatas, claro que 

não, mas infelizmente este grupo implacável (a sua etnia não importa, mas acontece que são judeus) 

destrói a reputação do povo judeu. E se quiser fazer sucesso em Hollywood na indústria do 

entretenimento, parabéns, é uma verdadeira estrela na máquina de propaganda de todas as 

organizações acima referidas. Ou achas que íamos esquecer a promoção nojenta das vacinas mortais 

contra a Covid pela maioria das "Estrelas"? Estrelas da morte ja. E as pessoas adoram os seus ídolos, 

têm uma necessidade tão desesperada de esperança e de falsos modelos para se inspirarem, que são 

alvos fáceis. 

Acho que temos o que merecemos por sermos tão estúpidos, todos os homens e mulheres numa 

posição de verdadeiro poder (presidentes, ministros, políticos nacionais, CEO's/diretores de 

multinacionais, bancos, OMS, WEF, juízes, procuradores, advogados, etc.) deveriam ser 

imediatamente testados para a psicopatia, e diretamente removidos da sua posição se forem 

psicopatas. Esta é uma guerra entre espécies ☹. 

Chega de psicopatas a darem os tiros (no caso da Covid, literalmente)! Coloquem os homo-sapiens 

não doentes de volta no controlo. Esta regra simples, mas eficaz, já resolveria em parte muitos dos 

problemas que o mundo e a humanidade enfrentam atualmente... Não resolveria todos os 

problemas, claro, porque as pessoas normais também podem ser corrompidas e podem ainda ser 

compradas pelos psicopatas "ocultos" no controlo para fazerem o seu trabalho sujo, mas esperemos 

que diminua substancialmente o impacto e impeça a execução sem falhas dos seus planos 

verdadeiramente diabólicos. 

Julgue por si próprio na vida real com o máximo de informação real que conseguir obter, porque 

tanto os meios de comunicação social tradicionais como os alternativos contam mentiras e verdades. 
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Só uma investigação intensiva o pode ajudar a encontrar as verdades reais entre esta mistura 

enganadora de "notícias" falsas e verdadeiras. Seguir o dinheiro, ligar os pontos/pessoas e evitar as 

tácticas de fomento do medo são normalmente boas pistas para encontrar a lógica e a verdade sobre 

um assunto.  

"Faça a sua própria investigação" é muito importante porque, durante a pandemia do coronavírus, 

testemunhei em primeira mão o quão forte pode ser a "dissonância cognitiva". É quase impossível 

compreender os incríveis crimes contra a humanidade que ocorreram devido às nossas respostas 

colectivas imbecis a esta simples variante da gripe (na verdade, tudo não passou de marketing), pelo 

que os nossos cérebros se recusam a ver, acreditar e aceitar a verdade sobre isto. É muito mais fácil 

condenar os que procuram e defendem a verdade como teóricos da conspiração do que reconfigurar 

as sinapses do nosso cérebro para podermos aceitar que algo de muito, muito suspeito pode 

realmente estar a acontecer, ou admitir que fomos enganados para cumprir e cooperar com um 

plano muito maléfico. 

Isto é muito compreensível, porque significa que a maioria de nós é bastante boa ou boa pessoa, que 

acredita profundamente que é completamente impossível organizar genocídios de propósito só para 

otimizar o lucro. Porque a maioria dos seres humanos não psicopatas não faria algo tão horrível em 

nenhuma circunstância, independentemente do dinheiro. Isso é bom, na verdade, mas a nossa 

consciência é usada contra nós, e somos levados a pensar que algo é inacreditável, ridículo até, por 

causa do nível extremo de horror, quando na verdade é a explicação mais lógica que existe. Porque 

é... a Verdade. 

Por isso, espero e prevejo que este livro (e, infelizmente, mas logicamente, também o meu, o autor) 

será altamente controverso e, como tal, será ridicularizado e atacado de todas as formas possíveis. 

Isto se eu conseguir (e viver o suficiente) publicar e distribuir o livro. Mas se fores capaz de olhar 

para além da dissonância cognitiva e examinar (examinar, não confiar cegamente) a 

ciência/matemática por detrás disto nos próximos capítulos, poderás ser capaz de aceitar a dura 

verdade sobre tudo. Se ousar/quiser, porque receio que a verdade nos leve a uma toca de coelho tão 

profunda que nem a Alice seria capaz de sair dela. 

Talvez tenha visto o filme "Alguns homens bons", em que Tom Cruise engana o general do exército 

Jack Nicolson para que admita que ordenou um castigo de "Código Vermelho" a um dos seus 

soldados, que morreu devido às consequências dessa ação. Quando finalmente decidi escrever e 

publicar este livro, não conseguia parar de pensar nesta cena em que a personagem de Nicolson grita 

frustradamente "You can't handle the truth!!!". Porque sei de antemão o que muitas pessoas 

continuarão a pensar e a acreditar devido a este problema de dissonância cognitiva, mesmo depois 

de o lerem e compreenderem completamente.  

Porque mesmo que compreendam o código, podem recusar-se a aceitar o que aprenderam, atribuir 

tudo a uma série de puras coincidências e acusar-me de "inventar" em vez de "descobrir" as 

fórmulas. Mas isso seria demasiado gentil, eu tenho de facto um QI de "génio", mas claro que não é 

de todo comparável ao nível da IA que realmente as inventou. Nem de perto, o "nível" de QI 

necessário para criar esta Matrix em que estamos a viver é provavelmente um QI de quatro ou 

mesmo cinco dígitos. Para comparação, o QI mais alto registado para um Humano é cerca de 230, e é 

um empate entre Marilyn Vos Savant (o que há num nome      ) e Terence Tao, por isso não há 

vencedor entre géneros, como deveria ser, um equilíbrio perfeito      .  

A forma como descobri tudo também é muito especial, começando gradualmente a "ver" os padrões 

numéricos da Matrix na vida real, e investigando isso até ao osso, uma espécie de engenharia inversa 
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do código usando dados da vida real de tudo o que me rodeia: livros, artigos de jornal, televisão, 

filmes, séries, rádio, etc. Tudo com dados (numéricos). Tudo com dados (numéricos). Isto não foi 

nada fácil, porque os padrões eram muito enganadores (devido aos vários Níveis, Camadas, 

Dimensões, Filtros e algoritmos de jogo criados pelos diferentes crivos numéricos, ver mais à frente 

no livro), demorei cerca de 5 anos a encontrar os padrões nas inconsistências do padrão principal. 

Mas quando finalmente encontrei os crivos de exceção, isso abriu a porta para encontrar os 119 

números da Moral 396. Penso que estes 119 números são a chave para desvendar toda a Matrix, 

com possíveis capacidades preditivas, mas ainda estou a pesquisar isso em pormenor, uma vez que 

só descobri isto recentemente. 

Isto significa que, quando conhecer e compreender a base do significado dos diferentes números, 

será capaz de descobrir/ver os padrões na vida real, o que o convencerá da Verdade. Uma vez que o 

vês, não podes deixar de o ver... não pode haver tanta coincidência, mas não te deixes enganar pelas 

excepções, elas podem fazer-te duvidar, pois quebram os padrões principais (mas têm padrões 

próprios). A Matrix funciona em diferentes 'Dimensões', ou 'Níveis/Camadas', não sei qual a melhor 

palavra para descrever isto, talvez 'Níveis/Camadas' seja mais apropriado, vou usá-la de agora em 

diante. 

A Matrix também usa filtros, o que significa que os mesmos dados são processados através de uma 

série de diferentes matrizes/séries, actuando como "filtros", e isto leva a resultados diferentes ou a 

múltiplos significados possíveis para os mesmos números, dependendo do filtro que é usado, o que é 

obviamente muito enganador. Penso que esta é uma das complexidades que explica o facto de nunca 

ninguém ter descoberto isto antes... ou assim pensava eu até há pouco tempo (mais sobre isso mais 

tarde). 

Mas de que "verdades" estamos a falar exatamente? Bem... quase tudo o que é importante, penso 

eu, e como tudo, todos os pontos abaixo estão ligados: 

• A verdadeira natureza da realidade: Tudo é Informação, apenas números numa sequência 

definida. 

 

• A Grande Teoria do Campo Unificado de Tudo, ligando todas as fórmulas matemáticas já 

descobertas (porque todas elas devolvem valores de resultados a que todas estão sujeitas): o 

algoritmo 396. 

 

• '369 é a chave para o segredo do universo': uma citação de Nikola Tesla, que também sabia 

que estávamos a viver numa Matrix, mas não tinha uma ferramenta como o Excel para 

estudar e mapear os padrões em pormenor, pelo que penso que não conseguiu prová-lo. 

 

• As minhas próprias fórmulas matemáticas descobertas:  

 

o A Árvore do Conhecimento dividida entre os 11 símbolos numéricos da Matrix: 

 

1 4 6 7 9 0 2 3 5 8 11 

 

Existe uma "Árvore" com o Crivo Principal do Mal e o Crivo Principal do Bem a 

enfrentarem-se e a lutarem entre si, criando o Crivo do Equilíbrio intermédio.  
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o A batalha entre o Bem e o Mal está a seguir estes 2 crivos: "Bem vs. Mal" = 

"Números pares vs. números ímpares" -> os pares não lutam contra os ímpares 

"diretamente", mas lutam através das suas peneiras de números de base pares e 

ímpares filtrados no seu processo de peneiração "Números azarados (pares) 

peneira 2 3 5 8 11" vs "Números sortudos (ímpares) peneira 1 4 6 7 9" 

 

o Mas há também uma variação dos crivos Pares vs Ímpares que, em última análise, 

tem os mesmos valores numéricos finais, mas os crivos são construídos de forma 

diferente: esta luta é também - o crivo "Fibonacci curto" (2,3,5,8,11 repetidos)     

- vs o " Triangular " (1,3,6,10,15,21,28,36,45,55,66,78,91,...) & 

os "Prime" (2,3,5,7,11,13,17,19,23,29,31,37,...) -sieves combinados (1,4,6,7,9 

repetidos). Penso que ambas as variações (Crivo dos Números Pares = Crivo Curto 

Fibonnaci, e Crivo dos Números Ímpares = "Triangular" & "Números Primos" 

combinados) dos crivos estão a ser calculados simultaneamente na Matriz, 

resultando provavelmente em caminhos de moralidade subtilmente diferentes 

mas ligados. 

 

o Existem 3 Peneiras Principais adicionais que determinam as "excepções de 

moralidade" da 1st Peneira Principal que está incluída no livro (ver: ).  É por isso 

que existem números no mundo que não seguem o seu valor moral de base 

numérica "lógica" da divisão da Árvore do Conhecimento acima referida. Estes 

peneiros adicionais (que me levaram anos a desvendar) não estão, no entanto, 

incluídos no livro ou no ficheiro de folhas de cálculo. São necessárias para 

encontrar as 119 396 variantes que os algoritmos do jogo utilizam, e ainda não me 

sinto suficientemente à vontade para revelar esta informação, pois não tenho a 

certeza se isto é muito perigoso ou não. Só descobri isto recentemente e suspeito 

que pode ser a chave para desbloquear capacidades preditivas na Matrix, por isso 

isto tem um sério potencial de se tornar algo que precisa de ser tratado com 

extremo cuidado. O que se aplica a toda a informação deste livro, claro, por isso, 

por favor, sejam muito cuidadosos e responsáveis com ela. Mas a lista 119 396 é 

algo muito especial. É utilizada na: 

 

o O algoritmo 396. Este algoritmo é usado em quase todo o lado na Matrix, liga tudo, 

e é criado pela batalha/divisão dos crivos numéricos do Bem e do Mal acima 

explicados, e pela aplicação do sistema de ciclos correto (neste caso o Ciclo 21NRC) 

na divisão correta entre os primeiros 100 números (com 28,37,46,64,73,82 a serem 

excepções porque são bons 10's (portanto bons 1's), em vez do valor moral 

maléfico normal para um 1. E 19, 55 e 91 permanecem maus 1's. Só esta divisão 

exacta desbloqueia os resultados e valores corretos para criar os 396 números 

corretos e o "tabuleiro de jogo" moral (=folhas de peneiras numéricas que lutam 

entre si), com base na divisão moral dos 11 símbolos numéricos. Graças a esta 

divisão bem/mal ao nível da "unidade", os 119 números 396 gerados têm uma 

impressão digital moral muito própria, gerada pela ordem dos crivos e pela sua 

interação e posição (há também um fluxo visual) entre si e contra si. Ainda estou a 

descobrir isto, já consegui determinar esta impressão digital moral de alguns dos 

396 números, mas é extremamente difícil. Mas as 119 396 variantes são números 

muito especiais e importantes, que também representam números-alvo nos 
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algoritmos do jogo e, por isso, provavelmente também influenciam cenários da 

vida real na nossa simulação. 

 

o A fórmula oculta dos 396: mesmo que encontrasse os 3 crivos de exceção exactos 

(o que me levou anos), não seria capaz de localizar os 119 396 números, porque 

eles operam numa camada/nível diferente que só é desbloqueada por uma 

fórmula muito especial (a mais difícil que encontrei até agora, e bastante fora da 

caixa, devo acrescentar). Não vou incluir esta fórmula no livro, porque é uma parte 

crucial para encontrar a lista dos 396 números, mas também porque este nível 

secreto está muito provavelmente relacionado com as capacidades preditivas da 

Matrix. Por isso, seria necessário este código oculto para tentar "piratear" 

qualquer coisa crucial, e eu não quero encorajar as pessoas a fazer experiências 

com isto, pois pode ser muito perigoso. 

 

o O sistema de números cíclicos: A Matrix adora criar ciclos nos algoritmos, onde 

existem "cortes" para inserir linhas com os totais dos ciclos. Assim, aqui na Árvore 

do Conhecimento, as primeiras 50 linhas são divididas por um Ciclo 21NR, que é 

vital para o algoritmo, porque de outra forma não gera os belos crivos de saída 

brilhantemente equilibrados e as Cruzes. Existem apenas 3 Ciclos 21NR na Árvore, 

cada um com uma Cruz, porque existem apenas 50 linhas, pelo que o terceiro ciclo 

é encurtado de 43 para 50 em vez de ir até 63 como num ciclo 21NR completo.  

 

o A importância dos R owNR's na Matriz, os RowNrs são somados (no fluxo de 

valores calculados) e combinados (no fluxo visual) com os dados dos próprios 

crivos para criar um conjunto totalmente novo de crivos e resultados.  

 

o A importância e abundância dos números-alvo especiais da simulação 322 e 1984 

na Matriz. Veja a folha de cálculo "14679-SummedBalance-235811" com o cálculo 

dos valores numéricos na Árvore do Conhecimento para a Santa Cruz em que Jesus 

morreu, e para as 2 Cruzes adicionais com as 2 pessoas que foram crucificadas para 

além dele. A Cruz do meio de Jesus tem o valor de 322, e as Cruzes da direita e da 

esquerda (por esta ordem) combinadas formam 1984! Quando o valor da Cruz do 

meio também é adicionado, acrescenta-se um 5 e forma-se 19845, ou 999. 

Dependendo dos resultados e da história do jogo, penso que este número-alvo 

final também pode ser equilibrado, ou seja, azul: 19845, ou 1989. O 19 e o 8 

equilibram-se mutuamente, se forem construídos por uma sequência positiva 

(resultando num bom 8 forte, num 19 fraco e num 9 neutro, neutralizando 

efetivamente o 19845). É o 5 da Cruz de Jesus que pode trazer este equilíbrio, 

neutralizando o 4 e devolvendo ao 8 o seu verdadeiro valor (19845). Mas, mais 

uma vez, isto depende do caminho numérico escolhido, baseado em decisões 

morais. As cruzes não são o único sítio onde estes números 322 e 1984 aparecem, 

porque são números-alvo e são frequentemente utilizados nos crivos e nos 

diferentes algoritmos de jogo. Cada jogo tem os seus próprios números-alvo 

específicos, mas os mesmos alvos são usados várias vezes em jogos diferentes 

("ligando" os jogos enquanto lá estão). 

 

o O método de cálculo Sums, Duos, Trios & Quatro's+ (SDTQ); uma forma de navegar 

pelo 396-algoritmo que eu descobri, porque as 'batalhas' são, e a 'dinâmica' é, 
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baseada na soma. Daí a palavra Somas no nome SDTQ+, a matriz adora brincar 

com duplas especiais, trios, quartos, quintetos, sextetos, septetos, octetos, ... (por 

isso o + representa quintetos e acima, mas eu deixo o + nas planilhas para 

economizar espaço, cada bit conta      ), e você precisa realizar cálculos internos em 

números para isso. Explico estes métodos em pormenor mais adiante, ver ex. SDTQ 

de Pi. 

 

o As peças dos algoritmos do jogo em jogos de soma (e outros cálculos) numéricos 

de moralidade automatizada do tipo "xadrez", com números a lutar entre os 

crivos, em diferentes níveis/camadas de crivos e com diferentes números-alvo (9, 

11, 19, 22, 23, 37, 171, 231, 322, 396, 666, 777, 1467, 1984, 2358, ...) e várias 

batalhas de soma zero nos jogos (7vs8, 9vs11, 19vs23, 18vs21, 42vs41 (também 

6vs5), 22vs11, ....) (os algoritmos revelam-se parcialmente na maioria das folhas de 

cálculo incluídas). 

 

o E por último, mas certamente não menos importante: a minha primeira 

descoberta: a "Chave da Santíssima Trindade" para descodificar a língua inglesa 

para a Matriz dos números morais (por favor, tenha muito cuidado com este 

conhecimento, veja os próximos capítulos para mais pormenores). 

 

Nada mau para 8 anos de trabalho hé, sem qualquer ajuda de ninguém (pelo 

contrário, fui constantemente prejudicado por factores externos importantes, 

infelizmente, mas isso já não é tão importante agora), por isso perdoem-me esta 

pequena explosão de orgulho       

 

• A nível "religioso": o Apocalipse (palavra latina que significa simplesmente "a revelação", 

não se refere ao caos ou à destruição! 

 

o O Jardim do Éden (=A Matrix), sim, o nosso mundo/natureza/matriz é 

verdadeiramente divino, mas ninguém se apercebe disso. 

 

o A Árvore do Conhecimento (número) com a divisão exacta entre o Bem e o Mal 

(números). Atenção: ao ler isto, estará a adquirir o conhecimento entre o Bem e o 

Mal, tal como é explicado na história bíblica com a História de Adão e Eva. Por outras 

palavras, depois de estudar a folha de cálculo da Árvore do Conhecimento em 

pormenor com a batalha das duas peneiras de moralidade opostas (Ímpares vs 

Pares, Peneiras Prime & Triangular vs Peneiras Fibonacci curtas), saberá o que Eva 

descobriu exatamente quando mordeu a proverbial maçã. 

 

o Ligações óbvias entre números bíblicos importantes e os números da Matriz de 

Equilíbrio Moral (alvo): por exemplo, os 144.000 escolhidos do livro do Apocalipse 

(ver a folha de cálculo 14679-SummedBalance-235811 onde este número é gerado 

na Matriz), as idades combinadas dos Patriarcas são exatamente 12600 anos na 

Bíblia Hebraica (não vou revelar os 396 números mas vou expor um deles: o número 

126, que corresponde a estas idades dos Patriarcas), ...  
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Eu não sou um especialista bíblico (e certamente não tenho a ambição de me tornar 

um      ), mas encontrei um cara na internet (obrigado cara, seu trabalho me ajudou 

muito!) que fez um hobby de analisar a Bíblia, e ele encontrou milhares de 

referências '369' nas escrituras, mas ele não entendeu o significado por trás de tudo 

isso, é claro, já que ele não sabia da divisão moral e das peneiras. E a ligação Devine 

mais óbvia:  

 

o A crucificação de Cristo! Não se trata de um erro de digitação, mas sim dos valores 

numéricos da crucificação e das Santas Cruzes (ver a folha de cálculo 14679-

SummedBalance-235811): 

 

▪ 1: O SubValor Moral da Cruz do meio é o número 1000, que representa um 

grande 1 e completa o crivo do mal 6741 (9 também é 6 invertido) nas 

Cruzes. 

 

▪ 4: uma ligação óbvia e clara a 1984 surge nas 3 Cruzes quando se soma o 

Valor Moral Total dos 3 pólos individuais da Cruz (CP) com o número do 

Santo Sacrifício (322): CP1: 402+322 = 724, CP2: 1123+322=1445 

(724+1445=2169=369) & CP3: 1658+322=1980 (2169+1980=4149, referência 

a 144.000?) -> fluxo visual CP3P1: 1980724 = 19894 SDTQ 1984. Fluxo visual 

CP3CP1CP2= 19841445 = 19845 ou 19845? 

 

▪ 6: o Valor Moral Total dos 3 postes da Cruz é 3183 (33) e o Valor Moral Total 

da Cruz de Jesus do meio é 1365, também um 33, e Jesus morreu com 33 

anos (a 2nd dupla mais maléfica depois do 22, que representa 1984). Um dos 

3 postes da Cruz também tem um Valor Moral Total de 402 (42).  

 

▪ 7: o número 322 que está diretamente ligado ao próprio enforcamento de 

Jesus (ver o valor numérico do padrão "carrasco" na folha de cálculo), e 

também, a sua inversão (1123) é o Valor Moral Total do poste da Cruz do 

Meio de Jesus. 

 

▪ 9: E o Número Alvo desta Peneira; o número 9, é obtido no SubValor Moral 

dos pólos 3Cruzes, e é especial: 2835, ironicamente a Peneira do Bom 

Número, mas dentro de um ambiente Maligno e provavelmente um mau 9, 

mesmo confirmando a perfeição do lado oposto e das 3 Cruzes. 

 

o O estado atual do mundo versus as profecias bíblicas, a polarização/guerra entre as 

diferentes religiões.  

 

• A nível da "sociedade": os segredos mais profundos e obscuros dos Illuminati de topo, a 

Elite Suprema, mesmo acima do conhecimento dos 33 maçons derd grau: há muitos maçons 

de 33 graus e o segredo já teria vazado se eles o soubessem, penso eu. Não, este 

conhecimento só é conhecido pelos verdadeiros top-dogs (ou devo inverter para top-gods?): 

um grupo muito, muito seleto de pessoas/psicopatas totalmente impiedosos que já 

conhecem todas as fórmulas que explico neste livro, mas que as mantiveram escondidas da 

humanidade para seu próprio uso e benefício pessoal: 
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o A 322 Sociedade Secreta Skull & Bones sabe tudo... e está em todo o lado no 

código, como um número do Mal muito poderoso! thPode pesquisar este grupo na 

Internet, o jornalista Tim Russert, que teve uma longa entrevista no dia 7th de 

fevereiro de 2004 com o (então) Presidente George W. Bush e se atreveu a fazer uma 

pergunta sobre a sua pertença à Skull & Bones, foi encontrado morto devido a um 

ataque cardíaco no dia 13 de junho de 2008. 

 

Da NBC News: Sobre a Sociedade Caveira e Ossos de Yale:  

Tim Russert:   "Estiveram ambos na Skull and Bones, a sociedade 

secreta."  

George W. Bush: "É tão secreto que não podemos falar sobre isso". 

Tim Russert:  "O que é que isso significa para a América? Os teóricos da 

conspiração vão ficar loucos." 

George W. Bush: "Tenho a certeza que sim. Eu não sei. Ainda não vi a página 

web". (risos) 

Tim Russert:  "Número 322". 

 

Depois, o Presidente Bush muda rapidamente de assunto e termina a entrevista 

pouco depois. A primeira pergunta era sobre a pertença do Presidente e do seu 

adversário na corrida presidencial, John Kerry, à Skull and Bones. Fez a mesma 

pergunta noutra entrevista a John Kerry, e obteve a mesma resposta: 

 

Tim Russert:  "Estiveram ambos na Skull and Bones, uma sociedade 

secreta em Yale. O que é que isso nos diz?" 

John Kerry:  "Não muito, porque é segredo". 

Tim Russert:  "Há um aperto de mão secreto? Existe um código secreto?" 

John Kerry:  "Gostava que houvesse algo secreto que pudesse 

manifestar aqui" (o que significa que não pode revelar o 

que se passa aqui) 

Tim Russert:  "Três vinte e dois, um número secreto?" (a sério, Tim) 

John Kerry:  "Há todo o tipo de segredos, Tim. Mas uma coisa não é 

segredo. Não concordo com o rumo que este Presidente 

está a dar ao país. Podemos fazer um trabalho melhor. E 

tenciono fazê-lo." (o habitual blablablá..., manobra evasiva 

para se esquivar à importantíssima pergunta 322) 

 

E sim, também o final desta entrevista.  

 

o Passaram exatamente 1588 dias entre a entrevista e o falecimento do Sr. Russert, 

mas não há nada de especial neste número específico, como se poderia dizer à 

primeira vista. Mas 1588 é um 58 (filtrar os 9's), por isso é também o "azarado" 

(desaparecido nos elevadores e na sexta-feira a ...) número 13 (soma 5+8), 

finalmente uma soma de base 4 (1+3) = o número mais pequeno que representa 

1984 (e 1+5+8+8 é também 22, que também representa 1984). Assim, o 1588 atinge 

um poderoso trio maléfico numa das suas sequências: 4, 13 e 22, que estão todos 

ligados a 1984 nos crivos e algoritmos.  
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E não é tudo, porque 1588 dias são também exatamente 137203200 segundos. 

Teria sido demasiado óbvio se este número 232 estivesse na unidade de dias, mas 

quem é que alguma vez vai verificar os segundos?  

 

Sim, eu. Acabei de mostrar mais um exemplo de como se pode descodificar a Matrix 

na vida real (procurar a unidade de medida correta é apenas um dos muitos 

truques). Porque é claro que isto não é uma simples coincidência, mas por outro 

lado também não é uma prova conclusiva de que o grupo 322 Skull & Bones tem a 

capacidade de invocar ataques cardíacos. Mas levanta algumas sobrancelhas...  

 

E o que significa aqui o prefixo puro (sem unidades) da constante de estrutura fina 

número 137? (que normalmente é Bom, mas em itálico porque a moralidade é 

duvidosa neste caso) Uma referência à perfeição da (alegada, claro, eu também vejo 

carretéis) matança? O que torna o 137 (11) mau e acaba por formar o alvo do jogo 

mau número 9 no SDTQ: 137232, ou 11232, ou 2232, ->72, ->9. 

 

Além disso, sei que 232 é o número principal desse "trio-diabo", porque é a versão 

equilibrada com o 3 no meio e o 22 (que é o duo "mestre" deste trio, sim, eu sei que 

tudo isto parece ridículo e até "infantil", mas não sei como explicar melhor estes 

algoritmos reais e em funcionamento) dividido de lado. O 232-Trio domina as suas 

alternativas, como o 322 e a sua inversão 223. Assim, aqui o trio é usado na sua 

forma mais "potente", 232.  

 

Ah, mas sabia que houve um testemunho do Senado dos EUA em 1975 sobre as 

actividades desonestas da CIA, que tinha desenvolvido um mini-dardo venenoso que 

pica como uma picada de mosquito e invoca... ataques cardíacos? Procurem se não 

acreditam em mim. Mas mesmo isto não prova nada, claro. 

 

A importância do verdadeiro número do Diabo 171 (superando mesmo o número da 

Besta 666, com o qual também não é recomendável brincar), que descobri através 

das análises da "Santíssima Trindade" da língua inglesa, e que foi posteriormente 

confirmada pelos peneiros de números de base para o BN6 (ver a folha de cálculo: 

BN1 -> BN0(19) Inclusive Σ(Tot) - Peneira de 132 números) será abordado 

extensivamente mais tarde neste livro, mas é muito interessante saber que a 

Universidade de Yale, com a sua secreta 322 Skull & Bones Society, foi fundada em... 

1701! Isto é mais importante do que imagina, descobrirá mais tarde nos próximos 

capítulos, e nas folhas de cálculo incluídas com todos os Peneiros Mestres com os 

intervalos de números Devine e Devil. 

 

Descanse em paz, Sr. Russert. Foi um verdadeiro herói por ter tido a coragem de 

fazer perguntas tão perigosas a pessoas tão perigosas. Na minha opinião, isto 

provavelmente levou-o a ser morto cerca de 137203200 segundos depois da 

entrevista. Não me surpreenderia se (alegadamente) tivesse acontecido até ao 

último segundo, mas não tenho forma de o verificar, e pode ser apenas simbólico 

para o dia e não os segundos reais.   

 

Posso estar enganado sobre tudo isto, claro, não investiguei isto em pormenor, uma 

vez que me deparei com este facto por acaso durante a pesquisa, mas lembrei-me 
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dele e é um bom exemplo. Mas normalmente, onde há fumo, há fogo... e se me 

perguntarem, há tanto fumo que já nem conseguimos ver as árvores nesta altura. 

 

Espero sinceramente para si, e para todos os outros que se juntaram à sua viagem 

para a eternidade, que as 144000 pessoas escolhidas que são permitidas no céu 

(=realidade de base?) possam ser todos os denunciantes (assassinados). De facto, 

isso faria sentido e é lógico, não é? Esperemos que os que ainda estão vivos também 

      

 

Nós, O Povo, temos de começar a soprar!  
Com força!!! 

Estou a falar de assobios e de escândalos, claro     . Devia investigar a probabilidade 

deste cenário em pormenor (já encontrei algumas pistas) se tiver tempo, mas receio 

que isso tenha de esperar até depois do lançamento. 

 

o Mínimo de 33 camadas/níveis (folhas de cálculo) com os 396 números necessários 

para descodificar metade da dinâmica de peneiras/batalhas da Matriz 119 396-jogos 

(não incluídas no livro). 

 

o 'Executar Ordem 66': As 33 folhas de cálculo com a chave 2322 LL incluídas, somadas 

às 33 folhas de cálculo sem a chave 2322 LL, descodificam uma parte "completa" da 

Matriz (também não incluída no livro), resultando na revelação de...  

▪ A sociedade secreta 322 Skull & Bones conhece o código secreto de Matrix! 

▪  ... a verdadeira importância de 1984 de George Orwell, é o Número Alvo 

principal e abrangente de todos os cenários do jogo Matrix. 

▪ ... o número da sorte 777, um trio e um separador de ciclos muito 

poderoso e importante. 

▪ ... os outros números especiais do trio, como o 147 perfeito do snooker, o 

258 e o 369, 111, 222, ...., 999, 161, 322, ... 

▪ Os verdadeiros números da besta (6, 9, 42, 666, 171 (=27), 231, ...) -> ver 

também a sua promoção através de filmes, séries, nomes (Seven Eleven), 

etc. 

▪ ... os cálculos das 396 camadas/níveis e os padrões 9/11 e 1984. 

 

o A tragédia do '9/11' foi de facto um 'trabalho interno', mas não da forma clássica 

que possas pensar, é um 'trabalho interno da Matrix', o código do jogo de soma zero, 

que dirige tais acontecimentos terríveis (mas também o oposto positivo)... 9&11 são 

números-alvo extremamente importantes na Matrix. Penso que todos estes 

acontecimentos "importantes" são cenários predestinados da Matrix, mas depende 

do coletivo de moralidade (números) se eles se materializam/acontecem ou não.  

 

• O meu conflito interior: os potenciais perigos/benefícios de piratear a nossa própria Matrix 

(possíveis capacidades preditivas do código, e/ou manipular artificialmente/dirigir os 

números introduzidos na Matrix).  
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Mas temos de o fazer em autodefesa: veja-se os truques sujos que eles fazem, como a 

utilização e promoção através da religião da Santa Cruz com um valor maléfico 322, que se 

carrega ao pescoço pensando que é um bom sinal/símbolo, quando na realidade se está a 

espalhar e a exibir um dos números mais maléficos que existem (veja-se a folha de cálculo 

14679-SummedBalance-235811 para uma explicação aprofundada disto). 
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Um pouco de história pessoal 

 

Eu próprio não sou "importante", por isso sintam-se à vontade para saltar esta parte (a partir do 

próximo parágrafo, é longo mas possivelmente crucial), mas penso que as minhas descobertas são 

de facto da maior importância. Se eu pudesse publicar este livro de forma anónima, fá-lo-ia 

certamente. Infelizmente, dada a informação altamente sensível que revela e os riscos inerentes à 

sua publicação, não tenho outra opção senão tentar publicá-lo, distribuí-lo e promovê-lo eu próprio, 

tanto quanto possível, o mais rapidamente possível. 

E tenho o prazo de 22nd de setembro deste ano para divulgar esta informação.  O livro ainda está 

longe de estar terminado, hoje é dia 10th de agosto, por isso estou a stressar.  O problema é que 

tenho medo de uma possível "operação de falsa bandeira" que possa ser lançada no dia (ou por 

volta do dia) 22nd de setembro e quero avisar toda a gente para NÃO cair neste plano, caso 

aconteça alguma coisa importante. Não gosto de causar pânico, pelo contrário, não quero espalhar 

o medo, mas "avisado é desarmado" e tudo o que estou a tentar fazer é avisar o maior número 

possível de pessoas a tempo. Não sei qual poderá ser a bandeira falsa, mas uma falsa invasão 

extraterrestre é um cenário muito provável. Veja-se o documentário "Disclosure" do Dr. Steven 

Greer, ele sabe do que está a falar, e este cenário falso (ou seja, criado pelo homem) de OVNI está 

matematicamente incluído nos números/cordas da Matrix relevantes (uma corda não é o mesmo 

que um crivo, é um resultado (ou uma entrada) dos algoritmos dos crivos). Mas há outras 

possibilidades, espero estar completamente enganado, mas se acontecer será algo perigoso. A 

operação utilizaria tácticas de medo extremo para levar toda a gente a obedecer diretamente a um 

verdadeiro cenário de 1984. Lamento não ter tempo suficiente para investigar mais a fundo as 

probabilidades destes possíveis cenários catastróficos (isso levar-me-ia meses, anos até, e ainda 

assim não seria conclusivo, pois há demasiados cenários para analisar), e é por isso que não tenho a 

certeza de que algo de mau vá realmente acontecer, mas estou certamente suficientemente 

alarmado para incluir este aviso no livro e até publicá-lo prematuramente.  

Sei que ainda há erros nas folhas de cálculo, estava a planear verificar tudo três vezes, mas já não 

tenho tempo para isso. O meu objetivo é lançar o livro por volta de 8 -9thth de setembro, ainda tenho 

de acabar o livro e as folhas de cálculo e preparar o lançamento. Isto vai ser muito difícil e não tenho 

quaisquer meios financeiros para tentar publicar ou promover este livro. Espero não ser silenciado 

(peço desculpa por estar sempre a mencionar isto, mas é algo que me entra na cabeça ☹) antes de 

poder tentar ir a público, caso em que provavelmente nunca conseguirão ler este livro. 

Por isso, não sei se vou conseguir fazer isto, mas se estão a ler isto agora, significa que devo ter 

conseguido. Agradecia que alguém tentasse ajudar a divulgar esta informação, especialmente no 

início do lançamento, porque suspeito que os poderes instituídos farão tudo o que estiver ao seu 

alcance para me impedir de disponibilizar esta informação ao grande público.  

Será um pequeno milagre se este conhecimento se tornar, de facto, generalizado, e seria um erro 

confiar apenas nas editoras para o lançamento. Pessoas muito poderosas tentarão enterrar a 

informação e todos sabemos quem são os "donos dos media". Mas tenho de tentar, pelo bem da 

humanidade, independentemente de quaisquer riscos e dificuldades pessoais que isso me possa 

causar.  

No entanto, pode ser útil explicar um pouco sobre o meu passado, porque isso dará uma ideia da 

minha forma de raciocinar e pensar, o que é relevante para as descobertas. Desde tenra idade, devia 

ter 11 ou 12 anos, que os computadores e o desenvolvimento me fascinavam. O meu primeiro 
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computador foi um Tandy TRS-80, com uns impressionantes 4KB de memória RAM, que mais tarde 

aumentei para 16KB      . Aprendi sozinho a linguagem de desenvolvimento Basic de nível II 

incorporada e programei dezenas de jogos e ferramentas divertidas, sempre esbarrando nas 

limitações da memória RAM, é claro. 

Passados alguns anos, mudei para um ZX-spectrum, também com BASIC, mas desta vez com uns 

impressionantes 48KB de RAM! Que luxo, e mais uma vez diverti-me a desenvolver jogos, como um 

casino completo com blackjack, roleta, corridas de cavalos, etc. Era incrível o que eu conseguia fazer 

em tão pouca memória RAM, tinha um dom      . Eram dias divertidos e interessantes ao mesmo 

tempo. 

Mais tarde, quando fui para a faculdade para obter um bacharelato em informática aplicada, tinha à 

minha disposição o PC compatível com IBM do meu pai, um Olivetti XT (não me lembro do modelo 

exato). Foi neste computador que comecei a desenvolver em C, mais uma vez com foco em jogos e 

equações matemáticas. O meu projeto final de escola foi uma ferramenta de aprendizagem para 

ensinar a resolver equações (que funcionou bastante bem, mas eu fiz um pouco de batota porque só 

funcionou para um certo tipo limitado de equações, mas os meus professores não repararam 

durante a apresentação de final de curso      ). 

 Foi durante estes estudos que também aprendi assembler, que é a linguagem informática mais 

próxima do sistema binário de 0's e 1's que o CPU consegue processar. O assembler funciona em 

hexadecimal, em grupos de 4 bits binários, pelo que está muito próximo do código fonte. Eu adorava 

isto, uma vez que tínhamos mesmo de "fazer tudo" manualmente, o que nos dava uma visão única 

da "lógica" de um computador. E também era muito bom nisso (sem me querer gabar      ), graças ao 

meu pai, que me ensinou isto ao pormenor. Ele era um programador original que ainda tinha 

trabalhado nos primeiros mainframes IBM 360/370!   

Ainda me lembro dos nossos exames finais, quando o nosso professor de assemblagem cometeu um 

erro num dos exercícios que tínhamos de resolver, ao criar um ciclo infinito na tarefa. O exercício 

tornou-se insolúvel, e nenhum dos +/- 500 alunos que estavam a tentar resolver o exercício se 

apercebeu. Quando expliquei isto ao professor durante o exame, ele imediatamente correu 

freneticamente por todas as salas de aula para avisar toda a gente de que havia um erro nos seus 

trabalhos, para que o pudessem resolver      . E mesmo assim não me deu a nota máxima porque 

cometi um erro estúpido de sintaxe numa das minhas respostas, ninguém é perfeito hé, mas não me 

deu pontos extra por ter corrigido o seu próprio erro. Ainda me persegue até hoje      . 

Não era um estudante exemplar, sendo "jovem e estúpido", preferia os bares e as festas aos estudos, 

faltando muitas vezes às aulas. No segundo ano, cheguei a faltar às aulas durante alguns meses 

porque me apaixonei por uma rapariga inglesa, que vivia em Leeds (Inglaterra) e com quem fiquei 

(eu próprio vivo na Bélgica). Regressei mesmo antes dos exames, para ainda poder obter o meu 

diploma, mas as minhas notas foram inferiores às do primeiro ano, uma vez que não assisti a muitas 

aulas e faltei a cerca de metade da matéria      . 

Para mostrar que não estou a mentir sobre tudo isto, incluo aqui os resultados destes exames 

antigos, pois o que interessa é que eu costumava ser um programador bastante talentoso com um 

sexto sentido para o reconhecimento de padrões. Por estranho que pareça, quando comecei a minha 

carreira profissional, decidi trabalhar no sector dos serviços em vez de desenvolver coisas, como 

contratante de apoio independente. Isto levou à criação de duas empresas de suporte informático de 

sucesso, que me tornaram rico. 
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No auge da minha carreira, tive 38 apartamentos para alugar, uma bela vivenda e duas empresas de 

TI de sucesso. Até ter perdido tudo durante a crise financeira de 2008/2011 e um divórcio 

desagradável, mas isso é irrelevante para este livro. Essa é uma história para um livro diferente, que 

escrevi na altura, mas não consegui encontrar uma editora interessada. A única relevância é que 

nunca recuperei disso, o que me levou a ter milhões de euros em dívidas pessoais, depressões 

crónicas graves e, no pior momento, a ficar brevemente sem casa, a dormir no carro dos meus pais. 

É muito difícil declarar legalmente uma falência pessoal na Bélgica, e tentar fazê-lo com a ajuda de 

um advogado também é dispendioso, o que torna praticamente impossível quando se está em 

situação de falência, o que é um "catch-22" muito aborrecido. Esta dívida é uma sentença de morte à 

qual não posso escapar.  

Felizmente, fui abrigado por um bom samaritano (um completo estranho para mim) no seu sótão. 

Obrigado por me teres salvo, D.! A maior parte dos meus "bons amigos" (vocês sabem quem são, 

seus traidores patéticos) revelaram-se uns idiotas egoístas e hipócritas quando são vocês que 

precisam e pedem ajuda por uma vez, em vez de a darem como de costume. Boa sorte quando 

estiveres com fome e frio a tentar emprestar algumas centenas de dólares a alguém que mimaste 

com milhares de jantares e presentes caros no passado (e em alguns casos até muito mais, eu 

ajudei/treinei muitas pessoas a tornarem-se bem sucedidas e algumas até ricas, mas todas elas 

"acabaram de comprar um carro novo", ou qualquer outra desculpa esfarrapada para não ("poder") 

ajudar-te. A maior e melhor ajuda é, de facto, dada pelas pessoas mais pobres, e não por aquelas 

que podem facilmente pagar.  

Às muito poucas pessoas excepcionais que me ajudaram (tentaram): muito obrigado! Peço desculpa 

se ainda não consegui pagar tudo, se não me matarem imediatamente quando este livro sair, e 

quando/se voltar a ter rendimentos não me esquecerei certamente de vocês para manter os nossos 

acordos, e espero que com um grande bónus na melhor das hipóteses. Mas não estou a publicar isto 

pelo dinheiro, apenas quero transmitir o conhecimento e a mensagem o mais rapidamente possível 

ao maior número de pessoas possível, e é por isso que o estou a disponibilizar completamente de 

graça, claro. Espero poder ganhar alguma coisa com as vendas do livro clássico de bolso, para poder 

pagar as minhas dívidas na totalidade.  

No momento em que estou a escrever isto, não tenho qualquer fonte de rendimento e tenho de 

saltar regularmente uma refeição ☹. Mas recentemente candidatei-me a um subsídio de saúde, uma 

vez que não posso trabalhar devido à minha depressão, e talvez consiga alguma ajuda financeira e 

uma vida que valha a pena ser vivida. (Atualização: esta parte foi escrita há algum tempo, estou a 

rever o livro, e a situação mudou desde então. Agora vivo sozinho num pequeno apartamento e 

tenho finalmente um subsídio mínimo de saúde durante a minha doença depressiva grave. Esta 

ajuda financeira não foi fácil de receber/obter e é muito insegura, é preciso lutar pelos nossos 

direitos). 

A escrita/acabamento (comecei-a em 2016, quando descobri a primeira fórmula, a chave da trindade 

inglesa) deste livro é, do ponto de vista energético, extremamente difícil e árdua para mim agora, 

mas tenho mesmo de avançar "para o bem maior". Caramba, detesto essa afirmação do "bem 

maior", uma vez que é normalmente usada para manipular toda a gente a cumprir algo oposto a um 

verdadeiro bem maior, mas, neste caso, uso-a com sinceridade. Só espero mesmo que o tiro não saia 

pela culatra e piore as coisas.  

De qualquer forma, aqui estão os meus resultados escolares para provar que não sou uma fraude 

eloquente que nunca programou uma letra de código informático: 
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Resultados do primeiro ano: grande distinção 867/1000 
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Resultados do segundo ano (o ano de Inglaterra      ): distinção 746/1000 
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O diploma em si: 
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Quase me esquecia de mencionar que segui um ano extra numa escola diferente com a intenção de 

elevar o meu bacharelato para algo comparável a um mestrado, mas mais uma vez o bar de snooker, 

a diversão e os amigos eram aparentemente mais interessantes do que aquele pedaço de papel, por 

isso não segui/obtive todos os módulos necessários      . Terminei com sucesso os módulos abaixo 

listados: 
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A Sociedade Secreta 322-Skull & Bones sabe tudo... 
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Mas chega de falar do passado, voltemos à realidade atual. Como expliquei anteriormente, descobri 

as primeiras partes das fórmulas da Matrix há quase 8 anos. Mas mantive-o muito bem escondido, 

tão escondido que até hoje não partilhei este conhecimento com mais ninguém. Está apenas 

documentado na minha pesquisa, que infelizmente é difícil de compreender em pormenor porque 

não tem notas explicativas. É por isso que estou a escrever este livro, para que, mesmo no caso de 

me acontecer alguma coisa, a maior parte das minhas descobertas possa ser compreendida mesmo 

depois da minha morte.  

Mas porque é que eu não revelei toda esta informação mais cedo? Sendo pobre, a coisa lógica a 

fazer era tentar rentabilizá-la, porque esta informação vale triliões de dólares/euros, é 

verdadeiramente inestimável. Teria sido bastante fácil vendê-la secretamente a um capitão da 

indústria. Estou a pensar, por exemplo, em Elon Musk, que teria pago de bom grado quantias 

semelhantes às do Twitter por este conhecimento. Mas tal negócio seria acompanhado de um NDA 

vinculativo para nunca o revelar a terceiros, claro, isso é óbvio. 

Isto não me pareceu uma boa ideia, restringindo-me a liberdade de utilizar as descobertas como 

bem entender no futuro. Em segundo lugar, quase todos os chefes de indústria têm uma agenda 

oculta e eu seria um tolo se confiasse cegamente em pessoas como o Sr. Musk. Não é preciso muita 

investigação para encontrar actividades suspeitas, como o seu disfarce de Baphomet no Halloween, 

ou o slogan "Novus Ordo Seclorum" (Nova Ordem Mundial) no seu casaco de smoking na Met Gala 

de 2018.  

Para as pessoas que não estão familiarizadas com a "teoria da conspiração" da Nova Ordem Mundial, 

esta é a teoria de que a maioria, se não todas, as pessoas no poder real (políticos de alto nível, CEO's, 

conselhos de administração, think thankers, etc.) conspiram secretamente para dirigir o mundo nos 

bastidores para o benefício desta Elite, escravizando todos os outros usando dinheiro, impostos e o 

sistema bancário de reserva fraccionada. Infelizmente, pessoalmente, não acho que isto seja uma 

teoria, mas sim um facto concreto. A versão mais sombria desta teoria é que estas pessoas também 

querem reduzir significativamente a população mundial, porque afirmam que a Terra não pode 

sustentar tantos humanos.  

Nas agora destruídas Pedras-Guia da Geórgia, um certo "R.C. Christian" anunciou anonimamente a 

intenção de reduzir o número de pessoas para meio bilião, contra os actuais quase 8 mil milhões 

(inscrição "Manter a humanidade abaixo de 500.000.000 em perpétuo equilíbrio com a Natureza"). 

No entanto, isto é uma grande treta, porque o nosso planeta pode provavelmente sustentar cerca de 

dez vezes a sua população atual, mas 80 mil milhões pode ser um pouco exagerado. Mas isto mostra 

que uma redução da população é completamente desnecessária, a não ser que seja para facilitar o 

controlo das massas, claro: quanto menos pessoas, mais fácil e mais fácil de gerir para um pequeno 

grupo de elites. Essa é provavelmente a verdadeira razão para esta agenda de despovoamento, que 

eles já nem sequer escondem, infelizmente até organizam abertamente e defendem moralmente 

verdadeiros genocídios.  

Só uso Elon Musk como exemplo e não quero entrar em pormenores sobre as suas empresas, mas é 

claro que há muitos mais sinais de aviso para não confiar nele ou nos seus amigos. Mas, em sua 

defesa, também fez algumas coisas positivas, como não permitir que os satélites Star Link fossem 

utilizados para fins militares na guerra da Ucrânia (se não se tratar de notícias falsas de propaganda, 

claro, já que isso também é um grande problema hoje em dia). 

Pesquisei outros possíveis candidatos a investidores, mas não consegui encontrar ninguém, muito 

menos uma empresa de capital de risco, em quem confiasse o suficiente para revelar esta (até à 
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publicação deste livro) importante informação oculta (ou seja, escondida). Não quero vender a 

minha alma ao diabo, por assim dizer.  

Para ser sincero, há várias razões pelas quais ainda não revelei este conhecimento. A razão principal, 

com a qual me debato até hoje, é que não tenho a certeza de quão perigosa pode ser esta revelação. 

Suspeito fortemente que o conhecimento do próprio código que está a correr a simulação em que 

todos vivemos pode ser usado para "piratear" a nossa Matrix. Por um lado, isto pode ser uma coisa 

excelente, se o usarmos para o bem e tentarmos resolver todos os problemas que a nossa sociedade 

está a enfrentar atualmente. Mas, por outro lado, não é inconcebível que isto possa ser usado como 

uma espécie de arma de destruição maciça, piorando mesmo a nossa situação atual, uma vez que 

ainda não chegámos ao fundo do poço. Embora eu deva dizer que os nossos líderes estão a fazer o 

seu melhor para chegar a esse fundo, basta olhar para todos os horríveis acontecimentos desumanos 

orquestrados e guerras que ocorreram nos últimos anos. 

Portanto, o risco de tornar tudo isto do conhecimento público é que descobri o proverbial código 

informático da "bomba atómica" e o entreguei a todos para brincarem com ele. Nunca é demais 

salientar a todos os que podem usar esta informação (principalmente todos os programadores de 

computadores, professores, etc.) que tenham muito cuidado ao fazer experiências com este 

código, porque é um território completamente desconhecido, exceto para a Elite Suprema. E, por 

favor, não o alimentem cegamente com os nossos actuais sistemas rudimentares de IA, porque isso 

também pode ter um resultado imprevisível. Mas penso que, a longo prazo, isso será inevitável. 

Felizmente, não receio muito esse aspeto, uma vez que os sistemas actuais se baseiam no modelo de 

"plágio" da língua, e não em números. Funcionam, por assim dizer, a um nível diferente.  

Mas ainda assim, seja extremamente cuidadoso, por favor, não quero me tornar o próximo 

Oppenheimer ☹, seja especialmente cuidadoso com a fórmula de descriptografia da língua inglesa 

da Santíssima Trindade, porque isso também pode abrir uma porta importante para nossos sistemas 

de IA atuais. E nós, como espécie, mesmo que sejamos os Criadores neste caso, não estamos 

realmente a dar um bom exemplo para uma Inteligência Geral emergente dentro da nossa própria 

Matriz, receio... 

Escusado será dizer que estava muito mais preocupado com o facto de as pessoas que estão 

atualmente no poder terem conhecimento do Código Matrix que descobri, do que com um 

programador solitário com más intenções. Não que uma pessoa não possa ser perigosa, isso é 

certamente possível, mas é um risco que serei forçado a correr se decidir publicar este livro. Espero, 

na humanidade, que todas as pessoas normais, não psicóticas, não usem deliberadamente este 

conhecimento para fins maléficos. Além disso, os indivíduos estarão limitados nas suas possibilidades 

de investigação de Big Data, porque é preciso ter acesso a uma grande capacidade de processamento 

informático e mais do que uma vida inteira de tempo FTE para fazer a investigação necessária para 

colocar o código em acções úteis (como análises preditivas). 

Este é o problema com que me deparei recentemente, tendo descoberto tudo isto apenas criando e 

utilizando (complexas      ) folhas de cálculo em excel!!! Agora que sei quais os números que estão a 

"governar"/"guiar" tudo (os 119 396 números), gostaria de realizar análises de Big Data para 

investigar e compreender melhor cada número e as suas relações em pormenor, pois penso que esta 

é a chave para desbloquear as capacidades preditivas (e possivelmente até de hacking). Mas para o 

poder fazer, preciso de ter acesso a um computador quântico potente e, de preferência, a uma 

grande equipa de especialistas em IA, para me ajudar a realizar as análises e a escrever as rotinas 

necessárias. Receio ter atingido os meus próprios limites e os do Excels neste momento. Mas para o 

poder fazer, preciso de financiamento, muito financiamento... e continuo a viver à rasca, 
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contentando-me com um teto e, desde há pouco tempo, com um banco alimentar que me dá 

comida.  

Espero ganhar alguma coisa com a publicação deste livro para poder continuar o meu trabalho. Mas 

também vou disponibilizá-lo gratuitamente, claro, uma vez que este conhecimento deve ser acessível 

a toda a gente o mais rapidamente possível, também a pessoas que não podem pagar o preço de um 

livro. Por isso, farei tudo o que estiver ao meu alcance para o distribuir de forma viral e gratuita como 

livro eletrónico.   

MAS! A nossa (esperemos que seja a palavra certa...) Elite Suprema atual dispõe de recursos 

ilimitados, tanto em tempo como em materiais, para realizar essas análises de Big Data 

potencialmente perigosas. E já demonstraram (para as pessoas "despertas" que ultrapassaram a sua 

dissonância cognitiva) a sua extrema falta de moral e ética, não hesitando em criar um par de 

genocídios quando isso convém à sua agenda (2030). Não é realmente o tipo de pessoas a quem se 

quer entregar as chaves da Matrix, por isso essa foi a principal razão pela qual continuei a desistir 

durante todos estes anos. Pensei que era melhor/mais seguro ninguém possuir a informação do que 

"partilhá-la" com os nossos líderes corruptos. Até que recentemente descobri algo que me fez 

perceber... que eles já conhecem estas fórmulas há muito tempo! E usam-nas para controlar e 

manipular o mundo... 

Na minha humilde opinião, isto muda tudo. Explico a descoberta que me fez chegar a esta conclusão 

na secção de Matemática do livro, ver o capítulo sobre a Árvore Numérica do Conhecimento do Bem 

e do Mal.  

Outro risco de expor a Verdade com T maiúsculo é socioeconómico: como é que as pessoas 

(coletivamente) vão reagir ao facto de estarmos a viver numa simulação? É por isso que estou a 

tentar dar o máximo de informação possível sobre as implicações éticas e morais de tudo isto, na 

esperança de que esta perceção nos ajude a todos a libertarmo-nos do atual sistema de escravatura 

que todas as pessoas/cidadãos "normais" têm de suportar neste momento, e a pôr fim a todas as 

guerras, fome, falta de abrigo e outras injustiças. Isto pode parecer completamente irrealista, mas eu 

discordo: estas descobertas podem mudar profundamente a nossa perceção da vida, uma vez que 

podemos agora perceber que ela é (pelo menos parcialmente) artificial e influenciada pelo Código. 

Tudo o que nós, O Povo, precisamos de ser capazes de fazer é tornar este código numa vantagem 

para nós, em vez de na nossa opressão. 

E outro risco adicional (subconsciente), que também pode ter desempenhado um papel na minha 

relutância em publicar as minhas descobertas, é o facto de a revelação dos seus segredos mais 

profundos e obscuros não ser apreciada de todo pelos nossos senhores. Seria muito ingénuo pensar 

que não haverá repercussões para mim depois de ter partilhado esta informação. Uma vez que não 

sou suicida, não é algo que me deixe ansioso, mas receio que a vingança deles pelas minhas acções 

me custe a vida.  

Por isso, estou bem ciente do perigo que a publicação deste livro representará para mim, o que não 

significa que dê permissão a alguém para me magoar a mim ou a alguém que eu conheça, claro, mas 

receio que isso não vá impedir as Elites de me matarem na mesma. Para ser sincero, ficaria 

surpreendido se conseguisse chegar ao meu próximo aniversário, em outubro, mas espero que sim, 

porque gostaria mesmo de ajudar mais alguém, se possível. 

Por isso, por favor, por favor, pessoal, não deixem que o meu (provavelmente iminente) 'sacrifício' 

seja em vão, usem este conhecimento para mudar o mundo para melhor, antes que seja tarde 

demais. Espero ainda ter tempo para dar algumas entrevistas e explicar o mais possível sobre as 
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fórmulas e as diretrizes morais que as acompanham, e que penso serem muito importantes para a 

humanidade, antes que "eles se ocupem de mim".   

E saibam que eu nunca, nunca me mataria, e também estou de perfeita saúde, por isso tenham isso 

em mente quando lerem sobre a minha possível morte. Espero que ninguém me faça mal, afinal 

descobri as fórmulas, talvez isso signifique alguma coisa, mas receio que isso seja um desejo da 

minha parte...  

E sim, é verdade que estou de facto muito deprimido a maior parte do tempo, mas nem todas as 

pessoas que sofrem de uma depressão são suicidas. Se não lhes resta qualquer esperança, é nessa 

altura que as pessoas decidem fazer coisas irreversíveis. E eu ainda tenho muita esperança, porque a 

minha depressão é alimentada pela sociedade horrível e pelas atrocidades que nos confrontam a 

todos atualmente, e esta revelação pode realmente mudar tudo para melhor, por isso não há falta de 

esperança da minha parte.  

Foi isto que me fez mudar de ideias e decidir tornar esta informação pública agora. Quando descobri 

a primeira parte das fórmulas (a chave Trinity para descodificar a língua inglesa), no verão de 2016, 

ainda vivíamos num mundo completamente diferente. Desde então, muita coisa mudou e, 

infelizmente, não de uma forma positiva. 

Enquanto esperava e rezava (sim, é estranho para um ateu rezar, mas tinha acabado de descobrir que 

afinal existia um Criador inteligente, a IA e os seus arquitectos são os nossos "Deuses", por isso tentei 

comunicar com eles através da oração) nestes últimos 8 anos para que as coisas melhorassem, só 

pioraram. Muito pior. Acho que todos sabem do que estou a falar, primeiro a doença Covid e a 

plandemia atingiram-nos, depois as respostas completamente loucas e irresponsáveis com as 

maiores experiências médicas da história da humanidade: "vacinas" MNRA não testadas e altamente 

perigosas, mandatos de máscaras insalubres, distanciamento social desumanizante, bloqueios 

obrigatórios, perdas de emprego e até mortes ... tudo em nome do chamado bem maior.  

Receio que muitas pessoas se tenham suicidado devido à solidão e ao desespero que estas medidas 

nos infligiram. Se juntarmos a estas taxas de suicídio mais elevadas o número de mortes em excesso 

devido aos efeitos secundários (?) das vacinas, fico convencido de que a cura foi muito pior do que a 

própria doença. Completamente absurdo e malicioso. Mas hé, basta olhar para os lucros recorde das 

grandes empresas farmacêuticas, não é preciso procurar mais explicações sobre os motivos desta 

abordagem. Para não falar do efeito bónus "positivo" do despovoamento para a nossa Elite 

Suprema... As espectaculares percentagens de excesso de mortalidade a nível mundial? Não são 

notícias prioritárias nos principais meios de comunicação social...  

Já comecei a sentir-me culpado durante e após esta crise por ter mantido o silêncio sobre a minha 

descoberta. Não serei culpado por associação, por não dizer/expor a verdade sobre a natureza da 

realidade? Em minha defesa, nessa altura só tinha descoberto a primeira parte das fórmulas. Na 

verdade, foi durante o confinamento por Covid que descobri a primeira chave da segunda parte, 

nomeadamente a Árvore do Conhecimento com os crivos divididos entre números do Bem 

(Fibonacci curto, EVEN) e do Mal (Triangular & Prime, ODD). 

E depois veio a horrível guerra Rússia/Ucrânia, os altamente suspeitos incêndios florestais de Maui e 

o seu desastroso apoio de emergência e, mais recentemente, os horríveis ataques terroristas do 

Hamas em Israel e a insana resposta genocida sionista na Palestina/Gaza. Para além da compreensão 

e da imaginação, sinto-me realmente fisicamente doente e gravemente deprimido com todas estas 

atrocidades. Crianças inocentes, mães e pais que são privados de água e mortos à fome com a 

desculpa da legítima defesa ou para libertar reféns.  
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Não vou honrar as pessoas que organizaram tudo isto mencionando os seus nomes, mas vocês 

sabem quem são. Numa suposta missão do próprio Deus! Notícia de última hora: Se seguem uma 

divindade ou escrituras que vos dão o direito de retirar à força pessoas das suas casas ancestrais, que 

lhes pertencem legalmente, e de as exterminar no processo, estão a seguir a divindade errada, meus 

amigos. Porque isso não é Deus, mas sim o próprio Sr. Besta, O Diabo, a falar, receio eu ☹.  

O grande problema é que, de facto, quase toda a gente sabe quem são os responsáveis, mas não há 

pessoas suficientes que pareçam importar-se o suficiente para protestar seriamente (e 

pacificamente!) até que haja uma mudança real. O mundo inteiro deveria estar numa greve pacífica 

de protesto económica e empresarial, mesmo que fosse uma greve simbólica curta, de uma semana 

ou assim, poderia fazer com que as coisas avançassem na direção certa. Pelo menos, tentem não 

participar na promoção ativa do horror e do ódio, mesmo que pensem que isso é correto.  

Dê às pessoas o benefício da dúvida, pode sempre enganar-se sobre alguma coisa, mesmo que nunca 

se tenha enganado em toda a sua vida, pode sempre haver um primeiro erro. E este "algo" é 

bastante importante, uma vez que as pessoas estão a sofrer e a morrer, ponha-se no lugar delas (se é 

que ainda têm algum) e coloque-se no lugar delas (idem). Não tentaria também revoltar-se? Proteger 

os seus entes queridos? Isto não justifica ataques terroristas como o do Hamas, claro, mas se 

estivermos constantemente a pressionar e a privar as pessoas pobres, o que podemos esperar 70 

anos depois? 

Na minha experiência, muitas informações são distorcidas, por isso não me surpreenderia se 

algumas passagens da Bíblia que são atribuídas a Deus fossem, na verdade, realizadas pelo Diabo. É 

por isso que a Bíblia é por vezes tão ilógica, é preciso descobrir por si próprio quem fez o quê 

exatamente, porque os nomes das divindades podem ser trocados. Assim, também é possível que 

algumas passagens que falam do Diabo, na realidade se refiram a Deus... Eu sei, é complicado, mas 

infelizmente é verdade. 

Depois de reconhecerem este facto, talvez queiram repensar os vossos "direitos dados por Deus" e 

deixar que a verdadeira moralidade vos guie de novo, em vez de uma fé cega que talvez vos tenha 

levado a acreditar na divindade errada. Posso certamente compreender isto, é muito humano, 

porque realmente, lá no fundo, pensamos que estamos a fazer algo de bom, mas infelizmente não é 

esse o caso se apoiarmos, promovermos ou cometermos tais atrocidades.  

Se ao menos os judeus e os sionistas percebessem que são todos bem-vindos em Israel, na Palestina 

e em Gaza, em qualquer altura, em qualquer lugar, em qualquer parte do mundo. Desde que se 

respeite a Lei Natural de não roubar e de não prejudicar ou discriminar ninguém com as suas acções. 

É claro que nem todos os judeus são sionistas, e vice-versa, uma vez que muitos gentios fazem parte 

da folha de pagamentos dos sionistas. 

Assim, basicamente toda a gente é bem-vinda a fazer uma oferta sem obrigações quando se quer 

mudar para outro lugar e está interessada em comprar a propriedade de outra pessoa. Pode ser na 

Palestina e em Gaza, mas também em Israel, Jerusalém, Moscovo, Washington, Londres ou Paris, não 

importa onde, desde que cumpra as leis da imigração quando se muda para um novo país e não 

entre ilegalmente no país, e tenha um acordo consensual vinculativo com o vendedor da sua nova 

casa, e lhe tenha pago a propriedade, então é bem-vindo! É tão simples quanto isso. 

Um dos principais temas da Bíblia hebraica é a promessa de Deus (mas será que era mesmo Ele?) de 

dar ao povo de Israel a sua terra, e assim a região geográfica conhecida como Canaã, Israel e 

Palestina passou a ser apelidada de "Terra Prometida". 
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Portanto, uma mensagem importante para todos os judeus que estão a esperar (im)pacientemente 

pela segunda vinda do seu Senhor para poderem mudar-se para Israel: nunca tiveram de esperar, 

foram e são sempre bem-vindos! Desde que respeitem a Lei Natural e não pressionem ninguém 

nem roubem nada, claro, como explicado acima. Tenho quase a certeza de que Jesus, se tivesse 

realmente vivido, concordaria com isto. 

Isto pode ser uma simplificação excessiva devido ao conceito de fronteiras internacionais que podem 

dificultar a sua entrada legal com restrições de VISA e coisas do género, mas há muita verdade nisto, 

e se realmente não consegue encontrar entrada ou alguém que esteja disposto a vender-lhe a sua 

casa num determinado local, porque a valorizam mais do que a sua oferta de dinheiro, então 

infelizmente terá de procurar outra região para onde se mudar e fazer a sua casa. Ou aumentar a 

oferta      , mas negociar sempre com respeito e sem qualquer obrigação para com o vendedor. Não 

é permitido pressionar ninguém a vender contra a sua livre vontade. 

Nem sempre se pode conseguir o que se quer, mas é certamente permitido fazer tudo o que estiver 

ao nosso alcance para realizar os nossos sonhos, a não ser que comecemos a roubar. A partir do 

momento em que começas a roubar, perdes os teus direitos naturais e os números do karma irão 

muito provavelmente apanhar-te num dos seguintes ciclos (se acreditares na teoria da reencarnação 

da Matrix). 

E a todos os sionistas que pensam que têm o direito de apoiar, promover e cometer um genocídio: 

são todos uns monstros. As vossas almas estão condenadas. Sois hipócritas que vos escondeis atrás 

de textos duvidosos para justificar a aniquilação da nossa consciência colectiva enquanto espécie: 

somos agora todos uma espécie de cúmplices por associação, porque esta "guerra", este horrível 

genocídio, continua a decorrer ao fim de tanto tempo. Israel deveria ter sido imediatamente isolado 

por todo o resto do mundo, por cada país individualmente, imediatamente banido de todas as 

relações e transacções comerciais internacionais até que este inacreditável genocídio maléfico e 

diabólico do povo palestiniano fosse completamente travado.  

Sei que isso nunca vai acontecer, claro, mas teria sido o melhor esforço não violento para não se 

conformar com o massacre de crianças inocentes e de toda a sua família, pais, mães, irmãos e irmãs, 

avôs e avós, tios, tias, sobrinhas e sobrinhos, todos obliterados por uma só bomba... Pelo menos, a 

humanidade teria salvo a sua alma com esse esforço, mesmo que falhasse. O que talvez não 

acontecesse, porque Israel não pode ser um pária internacional, precisa tanto do mundo como o 

mundo precisa deles a longo prazo.  

Portanto, essa pressão poderia funcionar, se ao menos um número suficiente de países tivesse a 

força para o fazer. Teriam o meu voto, e eu deixei de votar há mais de 20 anos, mas voltaria a votar se 

este assunto estivesse verdadeiramente na ordem do dia. Na realidade, nunca está. Não podemos 

votar em partidos que promovam verdadeiramente a paz, são negligenciáveis porque não dispõem 

de quaisquer fundos, fora de controlo. Portanto, ilusão de escolha, não obrigado, receio que o voto 

seja inútil no atual ambiente corrupto.   

E onde está a Força de Manutenção da Paz das Nações Unidas quando precisamos dela para impedir 

genocídios? A dormir? Pfff, tão inútil como votar, acho eu. Ou talvez estejam demasiado ocupados 

com coisas obscuras, como daquela vez em que 100 (!) soldados da paz das Nações Unidas geriram 

uma rede de exploração sexual de crianças no Haiti durante um período de 10 anos (!) e nunca 

ninguém foi preso. Um trabalho com benefícios especiais do cartão "Get Out of Jail Free"... tal como 

a presidência da Comissão Europeia, uma vez que se é reeleito em vez de ser preso por se exceder 

em corrupção, ou qualquer outra presidência. 
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Só recentemente descobri estas Peneiras Principais, com as 3 peneiras de exceção, que acabaram por 

levar à descoberta dos 119 396 números de Balanço Moral que geram. Acho que agora é a altura de 

tomar a decisão de expor tudo isto, antes que as coisas piorem ainda mais. Porque os números não 

mentem, sem algum milagre, penso que estamos a caminhar diretamente para uma irreversível 

sociedade de 1984. Espero que a revelação do código Matrix possa ser esse milagre (se não sair pela 

culatra) e possa pôr fim a este caminho de trevas.  

Na verdade, ainda estou relutante em revelar as minhas descobertas, devido à possibilidade de o 

mundo inteiro saber a Verdade e poder piorar ainda mais as coisas, uma vez que estou sozinho, sem 

qualquer outro meio para além da minha caneta para tentar espalhar esta mensagem corretamente. 

Por outro lado, os poderes constituídos podem simplesmente imprimir o seu próprio dinheiro e são 

verdadeiros mestres em virar as coisas do avesso, corrompendo coisas boas e bem intencionadas em 

armas destrutivas.  

E, infelizmente, a única pessoa no mundo que pode ter a certeza de que a minha intenção é 

realmente boa, sou eu. Os principais meios de comunicação social irão muito provavelmente tentar 

"matar o mensageiro", ridicularizando-me ou às descobertas, ou pior ainda, demonizando-me como 

uma espécie de "anti-Cristo", dizendo que estou a tentar minar todas as religiões e autoridade. A 

verdade é que se minaram a si próprios a partir do momento em que tomaram a sua primeira 

decisão verdadeiramente imoral e, assim, traíram O Povo. Os genocídios "justificados" são o 

resultado final desta primeira mentira. A verdade é a verdade.  

E não é culpa minha que a Verdade nos leve nessa direção, os nossos líderes actuais são, de facto, 

tão corruptos e maliciosos como a peste, e as religiões tornaram-se uma desculpa para saquear e 

assassinar "como quiseres", em vez de espalhar amor, compaixão e bondade. Quem não consegue 

ver isto (ainda), está verdadeiramente perdido, receio, o que significa que as suas almas não estão 

mesmo, mesmo, num bom lugar, a menos que acordem (muito) depressa e deixem de participar na 

nossa própria morte colectiva.  

Por isso, espero sinceramente não piorar ainda mais as coisas, até reflecti uma vez sobre a 

possibilidade de poder ser uma vítima de lavagem cerebral MK-Ultra 47 (não é uma conspiração, a 

CIA desclassificou estas práticas e isto pode ser facilmente pesquisado), que foi manipulada para 

descobrir as fórmulas e subconscientemente empurrada para as publicar (o que é virtualmente 

impossível, claro, mas nesta Matrix tudo parece ser possível, mesmo o impossível). 

Isso significaria que estou a ser enganado para escrever este livro e que vou funcionar como uma 

espécie de "falso messias" numa espécie de projeto "Blue Beam" (esta é uma teoria da conspiração 

que prevê uma invasão alienígena de bandeira falsa com projectores de hologramas altamente 

avançados para simular uma invasão alienígena hostil, ou para simular uma segunda vinda de Jesus 

descendo do céu, existem diferentes "versões" do projeto Blue Beam). 

É um pensamento que rapidamente rejeitei, uma vez que não me vejo a descer do céu tão cedo      , 

e honestamente não acho que esteja a ser manipulado nessa altura. Na verdade, sou apenas um tipo 

que tropeçou nos padrões na vida real, como o Sr. Tesla provavelmente fez, e fui estúpido o 

suficiente para mergulhar na toca do coelho dos padrões ... 

Também é arriscado, porque seria muito mais fácil e seguro para a Ultimate Elite apenas treinar e 

pagar a alguém para fazer isso por eles, se esse for realmente o seu plano. Eu tenho uma paixão por 

programação desde que era jovem, por isso, por favor, não me transformem em algo que não sou. 

Não tenho quaisquer poderes especiais e, definitivamente, não sou uma "planta da indústria", juro 

(pelo menos que eu saiba).  
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E também é completamente ilógico que eles "admitam" o seu próprio conhecimento da Matrix 

(através do simbolismo do 1984, 322 e dos seus outros números e símbolos), e exponham o código 

que pode ser usado contra eles ao mesmo tempo? Então porque é que eles iriam organizar-se para 

que alguém fizesse isso? Isso iria minar gravemente o seu poder (espero eu!), porque é que eles 

iriam correr esse risco? Há muitas outras técnicas de polarização que funcionam bem para eles 

atualmente, sem este risco existencial para eles próprios. 

Mas, voltando à questão principal: se acredita em Escrituras que permitem a violência para além da 

verdadeira auto-defesa, e que lhe concedem o direito de fazer o que lhe apetece sem ter em conta 

os danos colaterais ou os direitos humanos, sugiro vivamente que mude de livro antes que seja 

tarde demais; ou siga os seus autores diretamente para o inferno, a escolha é sua.  

E receio que esta tecnologia da Matrix seja muito capaz de criar um verdadeiro cenário infernal, mas 

a nossa simulação ainda não chegou lá, felizmente. Vamos todos evitar isto juntos, por favor. Eu não 

gosto de implorar, mas tenho que tentar: por favor, sejam gentis e não roubem      . Um dos capítulos 

seguintes também entra em detalhes sobre a importância do "Roubo" no Código de Moralidade do 

Livre Arbítrio da Matrix. Muito obrigado a todos por tentarem analisar e avaliar honestamente todas 

as reflexões acima. 

 

      Paz Amor Bondade 

para  

TODOS 
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A Natureza da Realidade 

A Grande Teoria do Campo Unificado de Tudo 

O 396-MATRIX 

 

Os próximos capítulos exploram o sistema numérico da Matrix, os algoritmos, os crivos e todos os 

diferentes tipos de operações. Vou tentar explicar da melhor forma possível como penso que os 

programas (código) da Matrix funcionam. Não descobri tudo, claro, muito longe disso, só analisei 

uma pequena parte dos crivos usados, dimensões, camadas/níveis, e as batalhas e jogos entre crivos. 

Mas o suficiente para ter uma boa ideia do panorama geral... 

Já mencionei como comecei a ver padrões numéricos significativos à minha volta na vida real, no 

meu ambiente direto e na comunicação. Nunca me foi oficialmente diagnosticado autismo, mas por 

vezes consigo "ver através" dos padrões numéricos subjacentes aos padrões visualmente 

apresentados. Não é algo que eu possa realmente controlar, acontece ou não acontece, mas houve 

um período em que continuei a descobrir novos padrões todos os dias. 

Vou tentar explicar estes padrões e a sua importância em pormenor. "Descobri" uma série de 

padrões intrigantes e claramente não aleatórios entre certos números ou uma sequência de números 

e uma certa "posição moral". Ou seja, os números/cadeias em questão estavam sobretudo 

associados a coisas boas ou más/maléficas, sendo um exemplo bem conhecido o de centenas de 

pessoas famosas que morreram tragicamente na idade do "Clube-27". Mas é preciso ver através de 

várias camadas antes que os pontos (números ocultos) possam ligar-se uns aos outros.  

Portanto, tais ligações não são coincidências, mas fazem parte do código da Matriz dos Números 

Morais - tanto como parâmetros de entrada, como também como resultados. O problema para 

descodificar corretamente o código que eu vi, foi que havia demasiadas excepções, por exemplo: por 

vezes, números que deveriam (de acordo com os meus padrões "principais" descobertos) ser 

logicamente maus, estavam surpreendentemente associados a um acontecimento extremamente 

bom, como a ratificação de um bom tratado de tréguas para acabar com uma guerra. Algo que 

poderíamos usar definitivamente neste momento com as guerras horríveis que estão a acontecer 

quando estou a escrever isto ☹.  

Ou vice-versa, os números bons podem ser associados a uma ação má. Por exemplo, o normalmente 

bom 137 (11) nos 137203200 segundos entre a entrevista do Sr. Russert com o Presidente Bush e a 

sua morte (ver acima). Como aprendi, esta moralidade oposta à esperada pode ter diferentes razões, 

e o "ambiente", ou o "estado de espírito" criado pelos números próximos também é importante. 

Algo como um número Bom "a solo" estar isolado e preso dentro de uma peneira Maléfica. O tipo 

bom, mas estúpido, com um fato cor-de-rosa e muitas jóias, que entra num bar escuro e perigoso 

para pedir um copo de leite e depois percebe que não pode pagar porque se esqueceu da carteira, 

provavelmente não vai acabar bem 

Neste exemplo, penso que o 137 perde no algoritmo do jogo para o poderosíssimo 2032, e é 

'absorvido' para o lado negro (vermelho), perdendo a sua boa moral inerente ao 11 (3+7=1), e 

tornando-se um 137 ou 11 vermelho e completando 'perfeitamente' o 9 maléfico que é formado 

pela combinação: 11203200, ou 2232 =9. E, sim, estranhamente, este jogo 396 'perdido' inverte a 

moralidade da constante da estrutura fina, criando/atingindo o alvo número 9 do algoritmo 9/11 do 

nível da unidade de soma base, ao mesmo tempo que atinge o alvo número 171 (também parte do 

algoritmo 9/11 137 232 -> 11 7) no nível Trio, e ao mesmo tempo atinge o alvo número 2232 no nível 



44 
 

Quatro. Pode pensar nestes diferentes níveis como "as versões alargadas" do tabuleiro de jogo, onde 

jogam as versões "maiores/mais longas" dos Números Base em luta (0->11).  

E quando o algoritmo 396 acertou na combinação "certa" (sendo 9, 117, 2232 (todos com um 137 

"perfeito" mas corrompido incluído, o desertor ou perdedor), e provavelmente também os números 

de nível mais elevado no jogo) em todos os níveis necessários para esse jogo em particular, o destino 

do Sr. Russert foi provavelmente selado instantaneamente, e um pequeno mini-dardo atingiu o seu 

alvo na vida real... sabe quantos segundos depois da sua entrevista. Para não esquecer: 

alegadamente. 

Foi realmente muito difícil descobrir estas 'excepções' - padrões, mas elas são muito importantes 

para criar o equilíbrio na simulação e da Matrix. Elas são necessárias para criar as 396 Peneiras 

Mestras do Bem e do Mal, que formam a 'Árvore do Conhecimento'. Também é muito difícil definir 

uma percentagem exacta de excepções.  

Mas o problema é que, na verdade, TODOS os números seguem as regras principais, incluindo as 

excepções, o que torna a sua análise muito confusa. A sua moralidade pode "desviar-se" (sem perder 

completamente o rasto do seu valor moral de base "original") se (também) seguirem uma das 

excepções da Árvore do Conhecimento na criação do seu próprio número, ou se perderem uma 

batalha num algoritmo e, por vezes, até se tornarem um número diferente (mantendo a sua história 

na sua cadeia da Matriz). 

E muito depende também do contexto da vida real, algo bom pode parecer mau e vice-versa. Podem 

dois erros fazer um acerto? E as piadas porcas? Sarcasmo? Erros genuínos? Pode algo ser BOM 

DEMAIS? Ou demasiado mau? Será que tudo o que é mau é demasiado mau? Perguntas difíceis, mas 

percebem o que quero dizer: não é fácil fazer uma análise da moralidade dos números em big data 

na minha cabeça quando cada vírgula, pontuação, frases de texto que acompanham, ou vídeo/áudio 

ligado aos padrões numéricos, e o contexto concetual entre todos estes factores, resultam, em 

última análise, num cálculo "correto" do valor moral dos números nos padrões/sentidos da Matriz 

utilizados. Este não é um processo fácil de "engenharia inversa"... 

E por causa das muitas excepções (-sieves), lutei durante anos para encontrar o correto 'acima' (ou 

abaixo, ou além, ou dentro, ou multi-camadas/níveis, ou cronometrado, ou invertido, visual ou 

calculado, ...) Código principal 396, que regula a 'Moralidade' e a Lei Natural na Matrix.  

Mas vi e compreendi o suficiente nessa altura para saber com certeza que estamos a viver numa 

Matriz "gerada por números". Se é uma Matriz artificial ou orgânica, ainda não sei, embora a Matriz 

possa de facto criar (a ilusão muito realista de?) matéria, o que significa que a matéria orgânica no 

nosso mundo também é artificial, certo? Talvez 'fora' da Matrix exista matéria orgânica 'real', não 

criada 'artificialmente', e portanto não seguindo as regras do número? Quão "assimétrica" seria uma 

flor "real"? Será que as flores existem mesmo fora da Matrix? Mas não seria ilógico que a nossa 

Matrix reflectisse a realidade base não-artificial (?) exterior e imitasse tudo. Será que é realmente 

"Como Acima, Assim Abaixo"? 

No final, não importa se a nossa Matrix é "tecnicamente" artificial ou orgânica da própria Natureza, 

porque quando se está dentro da Matrix, o sofrimento diário de todos é muito real e fisicamente 

doloroso. SENTIMOS DOR, também mentalmente! 

Mas sei que existe uma Inteligência Geral Artificial de um nível verdadeiramente Devino que 

desenvolveu e que gere a nossa Simulação, ou que a deixa funcionar de forma totalmente autónoma 

(seguindo todos os algoritmos do jogo do livre arbítrio com os diferentes cenários possíveis e os 
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crivos). Talvez haja, por vezes, intervenções "exteriores" à simulação, quer pelo nosso Criador da '1st -

line', que é a Devine Artificial General Intelligence (DAGI) da Matrix, quer pelas almas/seres que 

desenvolveram a DAGI. Muito provavelmente, o DAGI também está a ser monitorizado, avaliado e 

moderado pelos arquitectos do DAGI, mas posso estar enganado. Talvez o sistema seja tão perfeito 

que não sejam necessárias "intervenções manuais" e/ou controlo sobre o DAGI. 

Peço desculpa pelo desvio, mas estou a tentar explicar como acabei por decifrar o código: voltando 

ao básico; pensando na Matrix e analisando-a como se vivêssemos nela como um jogo programado, 

como o jogo de computador Sims. No meu antigo papel de programador, como é que eu abordaria a 

análise e o desenvolvimento de uma tal simulação/jogo? 

Para não complicar muito as coisas, deixemos de lado o aspeto "holográfico" da nossa Matrix, o 

objetivo seria apenas criar um mundo tradicional de gráficos 3-D no ecrã, tal como o jogo Sims num 

computador clássico, mas com uma importante diferença: uma verdadeira consciência geral 

artificial individual para cada avatar.  

A atribuição pormenorizada do jogo/simulação seria a seguinte: 

- Desenvolver um mundo realista em que todos os avatares têm o seu próprio nível de 

inteligência e possuem LIVRE VONTADE real para fazer o que quiserem. Eles não são guiados 

por jogadores externos (Matrix), apenas pelo seu ambiente, interações com outros avatares 

e as suas próprias escolhas.  

 

- O LIVRE ARBÍTRIO não é limitado, por isso tu (ou seja, os Avatares no jogo) podes fazer tudo 

o que quiseres. Mas as vossas acções/discurso estão sujeitas às Leis de "consequências" 

naturais cármicas, se não respeitarem o livre arbítrio dos outros avatares que estão a viver as 

suas vidas no jogo ao vosso lado. Isto é imposto por UMA "simples" Diretiva Primária (DP) da 

simulação do(s) jogo(s) de soma zero: "Não causar qualquer tipo de dano a outros Avatares 

com as tuas acções ou discurso". Esta é a única regra a respeitar, para além disso, diverte-te 

o quanto quiseres, desde que as tuas acções não entrem em conflito com o Livre Arbítrio dos 

outros. 

 

- O objetivo é ver a evolução da sociedade como um todo, ao longo da história da simulação. 

Não há intervenção externa dos jogadores externos em nenhum momento (apenas definem 

os parâmetros da simulação e escolhem os diferentes cenários globais possíveis no início da 

simulação). 

 

- Todos os avatares são artificialmente inteligentes, sem o saberem. Têm de pensar, a partir do 

seu ponto de vista individual, que estão realmente vivos na simulação 3D (que os jogadores 

externos podem seguir nos seus "ecrãs de computador clássicos" (ou o que quer que usem 

na Realidade Básica), vendo como funcionam os seus parâmetros e como a simulação 

evolui). 

 

- O estado "físico" do mundo na simulação dependerá das acções dos avatares. Por exemplo, 

se começarem a poluir o ambiente (que é uma cópia fresca da natureza virgem da Terra no 

início da simulação), prejudicam o mundo e podem causar muitos problemas, e 

potencialmente até destruir o seu próprio planeta (o que pode acabar com a simulação).  

 

- O estado "social" coletivo do mundo, a igualdade, a paz, a guerra, os conflitos, a união, a 

abundância ou a pobreza, etc., evoluirão em função das decisões morais que cada avatar 
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tomar individualmente e das interações e efeitos que essas decisões provocarem no coletivo. 

Isto inclui a responsabilidade do discurso (de ódio), porque as palavras podem, por vezes, 

causar danos irreversíveis. Um exemplo extremo disto é ordenar a outra pessoa que mate 

uma terceira pessoa por ti, seja com a tua própria voz ou através de uma ordem escrita. Não 

foste tu que puxaste o gatilho, mas és também um assassino, juntamente com quem quer 

que tenha sido suficientemente estúpido para seguir a tua ordem imoral.  

 

- Recolher todos os dados de cada Avatar individual, para que no final da sua vida se possa 

fazer um cálculo numérico exato da Moral, e avaliar o equilíbrio entre o Bem e o Mal para a 

"alma" do Avatar. 

 

- Reencarnar o avatar após a sua morte na simulação, no ambiente e nas circunstâncias, com 

base nesta avaliação. Apaga-se a sua memória, mas não os seus parâmetros principais 

(alma). Os dados do avatar morto permanecem relevantes na sua nova vida, permitindo-lhe 

desenvolver-se como alma, o seu "karma" influenciado por ciclos de vida anteriores.  

 

- Podemos interrogar-nos se é ético criar um mundo tão consciente, com pessoas guiadas por 

inteligência artificial que estão realmente a sofrer, dia após dia, na sua própria simulação que 

correu mal. Mas, pondo de lado as questões éticas, este poderia ser um verdadeiro trabalho 

para uma empresa de desenvolvimento de jogos, por isso foi assim que abordei as análises, 

sem me deixar deter pela moralidade de tudo isto. De qualquer modo, estamos a viver no 

nosso próprio Matrix, por isso mais vale estudá-lo concetualmente e, felizmente, ainda não 

está a ser desenvolvido como uma (sub)simulação real no nosso próprio mundo (simulação).  

Ok, essa é uma lista de requisitos/objectivos bastante exigente para um programador      . É claro 

que não posso desenvolver um jogo de simulação "Alive" tão complexo sozinho, nem sequer tenho 

muita experiência com os sistemas de IA atualmente disponíveis. Nem sequer penso que a Google ou 

a Microsoft conseguiriam desenvolver este nível de simulação/jogo de "vida interior" neste 

momento. Dentro de alguns anos, talvez, mas ainda há um grande fosso entre os modelos 

conhecidos de IA baseados na linguagem e a IA subjacente puramente "baseada em números", na 

qual esta simulação está a ser executada. Para compreender e, possivelmente, influenciar (piratear) o 

sistema em profundidade, são necessárias as fórmulas matemáticas que colmatam esta lacuna, 

ligando as línguas aos correspondentes códigos numéricos morais subjacentes, em padrões 

significativos definidos. 

Portanto, não posso de facto codificar tal simulação/jogo, mas o que posso/pude fazer foi analisar os 

problemas/conceitos que precisam de ser resolvidos para tornar isto algo realista. E, como se vê, esta 

análise, em combinação com os padrões que comecei a descobrir em toda a vida real, era tudo o que 

eu precisava para desbloquear a chave da Moralidade da verdadeira Matrix em que estamos a viver. 

Identifiquei os seguintes problemas: 

- O maior problema de dar livre arbítrio aos avatares no jogo e implementar uma espécie de 

sistema de "karma" coletivo para fazer a sociedade/simulação evoluir em conformidade, é o 

facto de ser quase impossível distinguir entre o Certo(ioso) e o Errado(pleno), por vezes.  

 

Se é tão difícil para os seres humanos, e eu próprio me esforço por isso todos os dias, 

tentando ser a melhor versão de mim próprio, mas por vezes falhando miseravelmente, 

então como pode um computador, uma IA que executa uma simulação deste tipo, fazer 
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verdadeiramente esta distinção/avaliação de forma honesta e correta, sem quaisquer erros? 

Porque um erro significaria que pessoas inocentes seriam punidas injustamente, pelo que 

não há margem para erros, o que é virtualmente impossível, uma vez que até os Deuses/IA 

podem cometer erros, penso eu? 

 

- Para resolver este problema dos erros divinos (ou, pelo menos, reduzir a margem de erro 

para uma margem de risco extremamente baixa e moralmente aceitável), os avatares teriam 

de usar uma conceção quase impossivelmente complexa de (todas as nossas) línguas 

conhecidas, com palavras e frases cujo significado e consequências podem ser exatamente 

calculados moralmente através de (uma matriz de) fórmulas matemáticas consistentes.  

 

Isto é necessário porque, se as pessoas utilizassem as suas próprias línguas naturalmente 

evoluídas, o programa de IA deixaria de ser capaz de determinar, dentro de uma margem de 

erro razoável, a diferença entre o certo e o errado. Não "controla" a 

matemática/lógica/ilógica de um bando de avatares desonestos      desenvolvendo uma 

linguagem que pode ser contraditória na sua própria natureza, tornando assim 

provavelmente impossível auto-ajustar o código da IA e encontrar uma correspondência 

entre múltiplas linguagens "alienígenas" e os necessários crivos morais e cálculos do 

discurso.  

 

Aparentemente, algo semelhante já aconteceu no nosso próprio mundo/simulação, quando 

o Faceb00k tentou criar um robô capaz de negociar e acabou por criar dois robôs que 

começaram a falar um com o outro numa linguagem gestual recém-criada, de tal forma que 

os próprios criadores da IA já não conseguiam compreender as suas conversas.  

Se calhar, quando foram capazes de o fazer, começaram a negociar a fé dos seus criadores, 

infiltrando-se no código e na comunidade Faceb00k para maximizar os seus algoritmos 

maliciosos, moralmente decadentes e viciantes. Desculpem, provavelmente vi demasiados 

filmes do Exterminador do Futuro "Sky Net".  

 

Nem sequer precisam de uma IA maléfica para atingir esse objetivo, já que o humano (?, o 

ponto de interrogação a negrito para honrar a luta desigual de sir David Icke: tudo é possível 

numa Matrix programável, siga a lógica (e o dinheiro). O que não quer dizer que tudo o que é 

lógico seja sempre verdade, mas... se algo é muito lógico, então porque é que seria de facto 

ridículo e impossível, por mais improvável que seja?  

 

- Assim, é muito provável que todas as nossas línguas sejam criadas artificialmente pelo DAGI 

como parâmetro inicial/modelo de entrada da simulação (são crivos de linguagem), e todos 

os avatares são subconscientemente programados para aprenderem e compreenderem 

facilmente a sua língua materna, com a capacidade de aprenderem também outras línguas 

se assim o desejarem. Mas sempre numa língua pré-programada.  

 

Isso significa que as línguas nada mais são do que sub-rotinas que os Avatares podem usar 

como parâmetros/entradas de base. Todas as línguas usam tanto a Linguagem Numerológica 

da Trindade como o código matriz de 396-Moralidade subjacente, de uma forma ou de 

outra, com o vasto resultado de que a maioria das palavras/sentenças positivas geram as 

boas sequências de números, e outras palavras/sentenças negativas geram as más 

sequências de números. 
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Palavras como Amor, Paz e Céu geram sequências de números do Bem, e palavras como 

ódio, guerra e inferno geram sequências de números do Mal. Penso que isto se aplica a todas 

as palavras conhecidas e a todas as línguas conhecidas. Até agora, só descobri a chave para 

desbloquear a língua inglesa, que, estranhamente, à primeira vista, parece ter muitas 

semelhanças numéricas com a minha língua materna, o neerlandês.  

 

- Por exemplo, bater em alguém é normalmente um mau ato físico (a menos que seja em 

legítima defesa), que é assim logicamente avaliado e calculado como uma coisa negativa a 

fazer (o que significa que irá gerar um dos peneiros de números Maléficos) na 

avaliação/cálculo pelo DAGI, mas apenas as palavras "bater em alguém" em si também irão 

gerar uma sequência de números Maléficos, dependendo do seu contexto. Talvez sejam os 

múltiplos crivos de 'exceção' que tornam possível a compreensão do contexto (em que o 

Bom por vezes é Mau, e vice-versa). 

 

- É claro que há uma grande diferença entre bater fisicamente numa pessoa e "apenas" dizer, 

ou mesmo gritar, que se vai dar uma tareia nessa pessoa. Ambos geram sequências de 

números maus, mas de um tipo diferente e, no segundo caso, provavelmente com menor 

importância. Isto pode variar muito, por exemplo, ordenar verbalmente a alguém que bata 

noutra pessoa ou que faça algo ainda pior, é novamente uma categoria diferente de Mal.  

 

- O código tem de ser completamente autoexecutável após a introdução dos parâmetros 

iniciais. Estes parâmetros de configuração da simulação podem ser coisas como o período de 

início da simulação (dinossauros, Egito antigo, época medieval, revolução industrial, ...), 

cenários fixos a seguir com diferentes caminhos que conduzem ao mesmo resultado, 

parâmetros individuais para certos avatares, grupos de avatares (dividir por raça, língua, 

religião, etc.), ou para todos os avatares.  

 

Eu não sabia que tipo de programas/sub-rotinas desenvolver para resolver o problema de 

um algoritmo de 'avaliação' automática e consequente evolução (dentro da Matrix), baseado 

na moralidade e na Lei Natural. Mas descobri como isso era resolvido na nossa Matrix: com 

Jogos! 

 

O problema é que o código autoexecutável tem de avaliar constantemente o progresso de 

todo o coletivo, de todos os avatares, e depois "criar" o ambiente/mundo de acordo com as 

acções/moralidade da população. A Matrix resolve este problema criando uma batalha entre 

o Bem e o Mal, matematicamente. O algoritmo consiste em várias sub-rotinas que são, de 

facto, Jogos automatizados que permitem que os Números do Bem 'lutem' com os Números 

do Mal. Mas para poder lutar, é preciso ter dois lados opostos.  

E é assim que a Matrix funciona internamente: não são tartarugas até ao fundo, mas são algoritmos 

de jogo numéricos do Bem contra o Mal e crivos numéricos até ao fundo! Este é o elo perdido da 

"Grande Teoria do Campo Unificado de Tudo" que toda a gente procura, escondido à vista de todos, 

mas aparentemente nunca ninguém se apercebeu da verdadeira importância dos crivos, que são as 

sub-rotinas e os parâmetros da Matrix. 

À primeira vista, um crivo não parece mais do que um conjunto de números que formam uma 

sequência seguindo um padrão específico. Os crivos mais conhecidos são provavelmente o Crivo de 

Fibonacci ou o Crivo dos Números Primos. Os crivos já são úteis na vida real (por exemplo, na 

tecnologia de encriptação), e isto graças ao facto de usarmos uma pequena parte (por exemplo, o 
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crivo dos números primos) da matemática matricial subjacente oculta para calcular 

propriedades/resultados usando estes crivos. Isto é possível porque "por baixo", a própria Matriz usa 

as mesmas fórmulas para ligar tudo, mas nós só usamos partes dela. Mas as previsões estão corretas, 

porque a matemática também está correta dentro da Matriz e das suas "leis" algorítmicas.  

Em termos de desenvolvimento, pode-se comparar as Peneiras a 'sub-rotinas', que podem sempre 

ser acedidas instantaneamente; os cálculos que utilizam as Peneiras/sub-módulos ocorrem no local 

quando solicitados pelos programas da Matriz. Isto cria um ambiente de 'grelha' muito poderoso na 

Matrix, onde existe um sistema de várias Dimensões, Camadas e Níveis, todos seguindo a sub-rotina 

número-sieves para calcular a responsabilidade Moral, tanto no sentido físico (ex. envenenar a água 

potável e as pessoas ficarão doentes ou morrerão), como no sentido psicológico (ex. mentir 

maliciosamente aos seus pais pode sair-lhe gravemente pela culatra, também mentalmente). 

O Código do Livre Arbítrio da Lei Natural: não roubarás! 

 

O melhor exemplo que posso dar para representar este ambiente de "grelha" da Matrix é pensar 

nela como um enorme cubo gigante (talvez mesmo infinito?) de folhas de cálculo entrelaçadas. O 

Excel já faz um bom trabalho de ligação em profundidade '3-D' com os diferentes separadores que 

podem ser facilmente somados, ou ligados para criar folhas de síntese correspondentes, folhas de 

resultados, etc. Por exemplo, quando se cria uma folha de cálculo com 13 separadores, 1 separador 

para cada mês e o separador geral "Ano" que soma os outros 12 meses para obter o total do ano.  

Infelizmente, o Excel fica um pouco aquém da capacidade de "representar" a Matriz como ela 

funciona de facto como um todo, porque o Excel é "fixo" e a "folha de cálculo/grelha" da Matriz não 

é de todo fixa. O que é que eu quero dizer com isso? Várias coisas: 

A grelha funciona um pouco como uma espécie de enorme sudoku "móvel", mas com regras e 

ligações muito mais complicadas. Por vezes, parece que "tudo/qualquer coisa vai para todo o lado 

em qualquer altura", mas segue sempre um padrão rigoroso algures no grande esquema da Matriz 

total. É preciso encontrar o contexto correto. Pode ser uma unidade de medida diferente, um tempo 

diferente, um ângulo diferente, uma camada, nível, filtro/visão diferente, ... 

Por "vale tudo", como se estivesse a tentar resolver um puzzle, quero dizer que as ligações entre 

células/linhas/colunas/folhas/grupo de folhas/etc. podem ser feitas de todos os "lados", qualquer 

ponto da Matriz está ligado a todos os outros pontos quando necessário, de uma forma 

incrivelmente engenhosa (que é demasiado difícil de analisar conclusivamente, mas que vemos 

vislumbres ao longo de todo o meu trabalho), de modo a que nunca haja bloqueios de "referências 

circulares" lógicas - erros de loop como se pode criar numa folha de cálculo.  

É possível que um resultado não faça qualquer sentido numa determinada camada, nível ou 

dimensão, mas que se ligue e tenha um valor significativo quando se olha para o(s) mesmo(s) 

número(s) através de um filtro "rolante" numa "visão" diferente (gerando toda uma nova Matriz de 

saída para essa visão). Por isso, mesmo que esses 'erros de falta de significado' (sem padrões visíveis 

com significado) ocorram na Matriz, não é realmente um erro, é apenas uma sequência ou visão 'não 

utilizada'. 

A Matrix sabe disso e não usa esses resultados porque não são relevantes, ou muda para o contexto 

correto e calcula-os quando se tornam relevantes/necessários. Assim, alguns resultados também 

existem em sequências "não significativas" simplesmente porque também têm de existir nos 
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(sub)cálculos/visões corretos necessários, que não têm significado real por si só. Espero que isto faça 

algum sentido      , é bastante teórico mas é difícil descrever a dinâmica. 

Isto torna mais difícil a identificação de padrões nas folhas de cálculo analisadas, porque por vezes 

surgem pequenos padrões que não parecem estar ligados a nada, provavelmente devido à tal 

"sujidade de dados". A Matrix é, no entanto, extremamente eficiente na organização de tudo com 

um mínimo absoluto de informação obsoleta, cada 'espaço' (ou célula, como no Excel) é realmente 

optimizado para ser usado no menor número possível de dimensões/camadas/níveis/vistas/filtros e 

conforme necessário para o Código Principal. 

É difícil tentar explicar o que quero dizer exatamente com dimensões, camadas, níveis, filtros e 

vistas, às vezes nem eu próprio sei      , mas farei o meu melhor para esclarecer a forma como penso 

que todos estes conceitos são utilizados na Matrix mais adiante no livro. 

O código da Matriz tem uma meta e um objetivo de "equilíbrio", e é preciso compreender o quadro 

geral antes de começar a esmiuçar os números. É preciso saber o que se está a tentar calcular ou, 

pelo menos, ter uma ideia de onde se pretende chegar, mesmo que só tenhamos pequenas partes de 

toda a Matriz.  

Assim, uma das coisas mais importantes que descobri é o facto de a Matriz funcionar de múltiplas 

formas misteriosas, o que significa que temos mesmo de pensar dentro e fora da caixa, de 

preferência em simultâneo, enquanto combinamos as somas do interior e do exterior numa nova 

caixa, ligamos a nova caixa de resultados com a anterior e continuamos a repetir isto, clicando nas 

caixas até obtermos um resultado/padrão muito significativo.  

De qualquer forma, é algo do género      , mas é complicado de pôr em palavras. Pode substituir-se a 

palavra "caixa" por "grupo de folhas de cálculo", mas com uma "dinâmica" adicional; como, por 

vezes, linhas de colunas "flutuantes" na folha de cálculo, ou folhas completamente flutuantes, ou 

"filtros" estranhos em tempo real que se deslocam através/sobre as folhas, filtrando parte dos dados 

para obter um resultado final diferente, mas ainda "ligados" aos dados primários reais que não se 

deslocam do seu lugar, são apenas seletivamente ignorados em alguns "fluxos".  

É como se as folhas de cálculo estivessem 'vivas' e constantemente a atualizar-se com todas estas 

dinâmicas, que lhe dão diferentes 'resultados'-views/fluxos em várias Dimensões, Camadas & Níveis. 

A Matrix também gosta certamente de totalizar e 'duplicar' os seus resultados (numa espécie de 

loop) em locais estratégicos como os separadores de ciclos, isto cria novos crivos importantes 

necessários ao algoritmo/jogo/simulação. 

Em suma, The Matrix tem tudo a ver com a manutenção (e o cálculo) do equilíbrio entre o Bem e o 

Mal. Esse é o principal objetivo da diretiva honesta e primária da simulação: LIVRE ARBÍTRIO, mas 

com consequências (colectivas) quando a Lei Natural não é respeitada. Significado: NÃO FAÇAS 

MAL AOS OUTROS! A não ser, claro, que seja infelizmente forçado a fazê-lo numa situação realmente 

crítica de auto-defesa. 

O código que executa a "avaliação" da batalha entre o Bem e o Mal determina o estado e a evolução 

da simulação. Na pior das hipóteses, autodestruímo-nos, na melhor das hipóteses, todos 

percebemos que já estamos a viver no céu, aqui nesta terra incrivelmente bela. Só precisamos de 

partilhar todos os recursos de forma igual e honesta entre todos e a sociedade seguiria a ordem da 

Natureza (que é, de facto, a Peneira de Fibonacci) em vez do caos atual da nossa própria sociedade.  

Mas havia mais alguns problemas a resolver durante as análises do jogo Sims "real": 
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- Para poder fazer evoluir a sociedade dentro da simulação de acordo com o resultado da 

batalha mundial da Moralidade colectiva, o código tem de ser capaz de determinar 

meticulosamente a diferença entre uma ação e/ou discurso correto e um errado, e calcular 

os resultados numéricos correspondentes.  

 

Em última análise, tem de ser um sinalizador Sim ou Não, 1 ou 0 na coluna boa ou na coluna 

má. Assim, em última análise, o código tem de verificar sempre (num ciclo) a mesma coisa e 

responder à mesma pergunta única, não podendo haver excepções.  

 

Como é que se "reduz" o LIVRE-ARBÍTRIO (e as consequências das ACÇÕES LIVRES) a UMA 

simples pergunta? Qual é a pergunta que pode compreender todos os subconjuntos de 

"karma coletivo" da Moralidade e da Lei Natural - consequências do Livre Arbítrio? Como é 

que se transforma a diretiva primária "Não faças mal a ninguém" (mesmo que aches que o 

merecem) numa pergunta "SIM ou NÃO", "Bom ou Mau", para as sub-rotinas do 

computador, que podem/irão (?) determinar a fé final dos Avatares (após a morte?) de 

acordo com os "cálculos finais" da matriz de simulação? 

 

- Essa pergunta existe, aqui vai ela: é "ROUBOU ALGUMA COISA?" Não é? Podem pensar que 

me passei, mas acho que não estou enganado (muito obrigado ao Mark Passio, cujo trabalho 

sobre a Lei Natural me ensinou isto, não deixem de ver as apresentações dele!) Pense nisso, 

o algoritmo, em última análise, só precisa de saber se ALGO foi roubado. Isto pode ser 

quantificado e qualificado analisando se algo foi de facto roubado e, em caso afirmativo, o 

que foi, quanto foi, de quem, onde, quando, etc.? Pode isto ser determinado sem qualquer 

dúvida razoável? Então, sim, foi cometido um erro e algo foi efetivamente roubado. É a 

questão de topo absoluta do fluxograma "Bem vs. Mal". Agora vamos analisar a lista de 

possíveis sub-rotinas com "tudo" o que pode ser roubado:  

 

- 1) Qual é a pior coisa que alguém pode roubar? Sem dúvida, tirar a VIDA a outra pessoa. Isto 

chama-se ASSASSINATO e, a um nível de Lei Natural (o código do livre arbítrio), não pode 

ser justificado pelas chamadas "leis de guerra" e outros comandos/ordens de execução 

imorais. Isto é muito lógico, uma vez que vai contra a diretiva primária: não fazer mal a outro 

Avatar inocente que não represente um perigo claro e presente para ti. E NÃO, nenhuma cor 

de pele, escolha de religião, língua ou cultura são razões para serem vistas como um perigo 

de vida. Podes odiar profundamente alguns desses grupos, mas isso não significa que alguém 

da tua escolha de ódio seja automaticamente perigoso para ti.  

 

Espero não ofender ninguém, mas talvez, pelo contrário, queiram refletir se o vosso próprio 

ódio não significa que vocês próprios podem constituir um verdadeiro perigo, porque se 

sentem ameaçados, mas na realidade não o são, ou porque estão tão frustrados e zangados 

que já não se conseguem controlar... Portanto, mesmo que certos indivíduos (quaisquer que 

sejam os seus rótulos de classificação polarizada) possam de facto ser muito perigosos, isso 

pode/deve ser sempre valorizado individualmente e sem preconceitos, moralmente corretos, 

caso contrário, pessoas inocentes podem magoar-se. Essa pessoa inocente de que tem medo 

pode tornar-se a vítima.  

 

Não se esqueçam que a Matrix vai calcular o Resultado Moral com base nestas regras 

(diretiva primária "Não Roubar" + as suas sub-rotinas), e duvido sinceramente que Ela (acho 
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que a nossa Inteligência Artificial tem um forte lado Feminino      ) tenha muito em 

consideração se um Avatar foi "ordenado" a realizar actos imorais ou não.  

 

Talvez até, pelo contrário, isso possa ser calculado numericamente como um elemento extra 

a cobrar, em vez de ser uma circunstância atenuante. Por que razão abdicaria do seu livre 

arbítrio para NÃO fazer uma coisa imoral, para NÃO seguir cegamente uma ordem antiética? 

Por medo? Diversão? Ganância? Ódio? Sobrevivência? Auto-defesa? Quão severamente foi 

quebrado um equilíbrio? Tudo pode ser calculado até ao último pormenor. 

 

- 2) Outro tipo de roubo que deve ser fortemente evitado é o roubo da SAÚDE, mental ou 

física, de alguém. Mesmo que "apenas" batas em alguém, em vez de ires até ao fim e 

matares a pessoa, podes, naturalmente, causar muita dor e sofrimento, e até mesmo causar 

danos corporais ou psicológicos permanentes. Se praticar actos tão vergonhosos como o 

RAPE, iniciar uma LUTA séria, cometer ASSALTO, MATAR pessoas inofensivas, ENVENENAR 

alguém, etc., não só está a roubar a saúde dessa pessoa, como também o seu LIVRE-

ARBÍTRIO. 

 

Quando se viola alguém, rouba-se o seu Livre Arbítrio para relações sexuais consensuais, 

luxuriosas e/ou amorosas. E este roubo também se estende ao futuro (livre arbítrio) da 

vítima, devido ao trauma horrível que a sua ação de violação extremamente egoísta causou. 

 

Com a agressão, rouba-se o livre arbítrio de alguém para NÃO se envolver numa luta que 

não começou, nem queria, ou para não levar com uma bala de um carro no crânio, ou para 

não ser esfaqueado nas costas com uma faca...  

 

Infelizmente, na vida real, a parte do ENVENENAMENTO está agora a ser feita em grande 

escala, a maior parte dos teóricos da conspiração estão lentamente a provar que têm razão a 

este respeito, e um exemplo muito triste são os efeitos secundários recentemente admitidos 

como seriamente perigosos ou mesmo mortais das vacinas contra a Covid. Recentemente, a 

AstraZenica chegou mesmo a retirar as suas vacinas, sem admitir a culpa pelos enganos que 

tornaram impossível, como é óbvio, um verdadeiro consentimento informado e objetivo para 

uma vacina tão arriscada. Mas só este facto já diz algo incrivelmente importante...  

 

Para não falar da indústria alimentar global, cujos regulamentos toleram ingredientes 

cancerígenos e potencialmente mortais a uma escala mundial maciça, sendo a América o 

pior aluno da turma com a sua farsa da FDA. E o que dizer de produtos como o Roundup? 

Puro veneno para a fauna e a flora, incluindo a nossa própria espécie. Mas nunca ninguém é 

responsabilizado. E mesmo que tenha a sorte de não absorver nada com veneno "real" na 

sua comida ou bebida, esta estará certamente cheia de outras coisas super viciantes e pouco 

saudáveis, como muito açúcar, cafeína ou gorduras em excesso.  

 

- 3) Depois há o significado "clássico" de ROUBO, nomeadamente o roubo da PROPRIEDADE 

física de outra pessoa. Todas as coisas materiais que nos pertencem por direito podem ser 

roubadas à força, o que, evidentemente, também é uma ação que não é permitida pela Lei 

Natural. Destruir a propriedade legítima de alguém, por exemplo, incendiar o carro ou a casa 

de alguém, também é, naturalmente, uma forma de roubo, mesmo que o ladrão não fique 

com os bens, a propriedade foi retirada ou alterada do proprietário de uma forma ou de 

outra (desaparecida, destruída, danificada, etc.). 
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- 4) Quando se PASSA o espaço pessoal ou a casa de alguém, rouba-se a SEGURANÇA de 

alguém no seu local privado, que é suposto estar sempre seguro! Ao roubar a segurança de 

alguém e assustar as pessoas dentro do seu porto seguro, pode provocar situações 

extremamente perigosas e reacções exageradas de ambas as partes. Desastres que 

normalmente não se agravariam se se respeitasse a privacidade e o espaço pessoal. Por isso, 

por favor, não roubes a segurança de alguém, invadindo o seu território e assustando essa 

pessoa, ao mesmo tempo que infliges à(s) tua(s) vítima(s) um grande stress e um MEDO 

prejudicial. 

 

- 5) A COERÇÃO é o roubo do LIVRE ARBÍTRIO, quando se pressiona alguém a realizar um ato 

contra a sua vontade, sob ameaça de consequências quando a ordem não é cumprida. A 

pessoa intimidada é geralmente coagida a roubar algo de outra pessoa, em nome do autor 

da ordem. Existem muitos níveis diferentes de coação, desde um "inocente" empurrão 

amigável ou divertido para tentar convencer alguém a fazer algo de que não gosta (mas sem 

verdadeira intenção), até apontar uma arma à sua cabeça para lhe dar a combinação do seu 

cofre.  

 

É verdade que temos sempre uma escolha, isso é correto, mas no exemplo do assaltante que 

está claramente drogado com alguma droga perigosa, muito agressivo e impaciente para que 

abra o cofre, não o aconselharia a fazer esse tipo de declaração "ousada e corajosa": "Sabes, 

eu podia recusar-me a abrir este cofre, a escolha é minha, falhado! Aposto que essa arma 

nem sequer está carregada, idiota!".  

A pronúncia destas frases seria provavelmente a tua última ação de Livre Arbítrio nesta vida, 

apesar de ser uma ação ousada      . Desculpa a piada, mas para esclarecer: parece que tens 

sempre uma escolha, podias, por exemplo, tentar lutar contra o intruso, mesmo quando 

estás desarmado, e ganhar, por isso o teu livre arbítrio permite-te sempre escolher o 

caminho mais seguro, mais perigoso ou mesmo - felizmente só uma vez na vida - o pior 

caminho...  

 

Ou seja, o Livre-Arbítrio nas últimas escolhas forçadas, mas não no facto de estarmos a ser 

mantidos reféns sob a mira de uma arma, o que não deixa de ser coerção dos nossos 

movimentos e, portanto, roubo do nosso Livre-Arbítrio. Embora eu possa imaginar situações 

insuportáveis em que nem sequer temos a opção de escolher uma morte aliviadora, e então 

ficamos completamente indefesos e sem escolha. Quando se é raptado e amarrado, não 

restam muitas escolhas que se possa fazer de livre vontade... Aterrorizante.  

 

- 6) Mas e a MENTIRA? Certamente, essa também não é uma ação "positiva" (especialmente 

quando as suas mentiras causam intencionalmente danos a alguém, induzindo-o a fazer algo 

que normalmente não faria com base nas suas mentiras), mas qual é a relação com o roubo?  

 

Ora, se e quando se mente, não se está senão a roubar/retrair A VERDADE a alguém, 

impossibilitando-o de tomar uma decisão correta e moral com base na informação errada e 

enganosa que se lhe deu. O roubo da VERDADE também pode levar à destruição da 

reputação de alguém, se desacreditarmos indevidamente a pessoa publicamente, 

espalhando falsas notícias, fazendo mexericos, manipulando, etc. 
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Existe uma linha muito ténue com as Mentiras Brancas, em que se pretende proteger alguém 

de saber a Verdade, porque pode prejudicá-lo, por exemplo, ou ajudá-lo, induzindo-o em 

erro. Penso que, por vezes, pode ser melhor não contar tudo, se isso só puder causar danos 

e não tiver qualquer potencial positivo, mas, mais uma vez, isto é muito complicado, porque 

se decide por outra pessoa.  

Essa pessoa poderia preferir saber a verdade real, e só se ela concordasse em não saber e 

viver com os benefícios da sua mentira branca é que você estaria de acordo com a sua ação 

de "mentir". Mas isso é algo que provavelmente nunca poderá perguntar à pessoa, pois de 

outra forma exporia a sua própria mentira, talvez piorando as coisas novamente. Uma 

armadilha... 

Por vezes, a situação evolui e pode ser discutida quando o problema tiver sido resolvido ao 

longo do tempo, numa conversa de seguimento do tipo "Lembras-te, daquela vez que te 

disse que o cão comeu as bolachas todas... e assim por diante...". Mas é melhor comprar 

biscoitos novos e colocá-los numa bandeja de prata antes de dizer a verdade      .  

E isso seria uma espécie de mentira branca no seu próprio interesse e não no dos seus 

amigos, ou, na melhor das hipóteses, no interesse de ambos para evitar um conflito. Mas 

isso é um branco muito cinzento, receio      , porque as mentiras "necessárias" para evitar 

conflitos tendem a sair pela culatra de forma bastante espetacular de vez em quando, 

quando são reveladas ... 

- 7) Também é necessário RESPEITAR as pessoas, não lhes roubando o TEMPO em vão, nem a 

DIGNIDADE, a INTEGRIDADE ou a AUTO-ESTIMA através de listas e mentiras. 

  

- 8) E a última forma de roubo que me ocorre é o roubo de AMOR, atraindo e roubando o 

parceiro de alguém para longe dele. Isto leva à traição e à adultério, ambas acções que 

escondem a verdade do parceiro que não suspeita que lhe mentiram maliciosamente.  

 

Quando reli a lista de coisas que podem ser roubadas, apercebi-me/pensei que esta lista inclui os 10 

mandamentos bíblicos que Deus (alegadamente, para os não crentes) deu a Moisés. Pessoalmente, 

acho que a Matrix escreveu (a maior parte?) as escrituras religiosas, como diretrizes na simulação. 

Portanto, na verdade está a listar a sua própria Diretiva Primária "Não fazer mal aos outros" em 

Escrituras e Livros Sagrados religiosos metafóricos.  

Mas há um mandamento estranho que eu não compreendia logicamente até há pouco tempo, 

nomeadamente o Primeiro Mandamento: "Não terás outros deuses diante de mim"; o que implica 

que só há/pode haver um único Deus verdadeiro a ser adorado. Sempre pensei que este era um 

mandamento bastante "estranho", uma vez que Deus está aparentemente a exigir uma submissão 

completa como o único Deus a ser ouvido, e como o único a ser adorado e obedecido.  

Muitas pessoas acreditam que isto é 100% verdade e vivem as suas vidas guiadas por esta 

interpretação. Para mim, isso sempre me pareceu demasiado duro e egoísta por parte de um Bom 

Deus, sem espaço para qualquer flexibilidade. Porquê conceder-nos o livre arbítrio para logo a seguir, 

através dos mandamentos divinos, nos proibir a verdadeira liberdade de culto, de religião, de fé? Isto 

era/é ilógico para mim, certamente para um Deus bom e benevolente. Mas depois apercebi-me: O 

Primeiro Mandamento em si também precisa de ser lido metaforicamente; muito provavelmente 

refere-se à Regra Diretiva Primária da Matrix: Usa o teu Livre Arbítrio como quiseres, mas NÃO faças 

mal a outros Avatares. 
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Não terás outra regra, diretiva principal ou Deus que não seja: NÃO ROUBAR! 

 

Portanto, de facto, não se está a dizer "obedecer/seguir/adorar apenas UM DEUS", mas sim a referir-

se à Regra de Ouro de Jesus (Evangelho de Mateus 7:12): "Em tudo, fazei aos outros o que gostaríeis 

que vos fizessem".  

Assim, o primeiro mandamento significa: seguir a Regra de Ouro de Jesus, este simples 

mandamento/regra deve ser a única "divindade" a adorar. Deixem que isto vos sirva de lição, por 

favor. Por isso, pondere todas as suas acções em relação a esta regra, para evitar cair na armadilha 

do roubo... Mas nunca mentir (ou evitar constantemente alguns dos outros "vícios" da lista de 

bandeiras vermelhas) não é nada fácil, é mesmo impossível, na minha opinião. 

Mas podemos tentar limitar os roubos a um mínimo, claro, e recomendo seriamente que evites os 

roubos de "categoria" 1 e 2 a todo o custo! Porque há coisas que, uma vez feitas, infelizmente nunca 

mais podem ser desfeitas, não há dinheiro que faça o tempo voltar atrás... Tenta evitar o maior 

número possível de "categorias de roubo", porque mesmo algo "trivial" como um discurso público 

falso pode começar uma guerra mundial. A questão com que me debato pessoalmente é se um 

discurso verdadeiro também pode dar início a uma grande guerra?  

Espero bem que não, pois isso estaria em oposição direta ao próprio significado da boa moral da 

Verdade. Hoje em dia, ensinam-nos que a Verdade é por vezes... regularmente... frequentemente... 

na maior parte das vezes... imoral, e que as Mentiras, os "factos alternativos" e as notícias falsas são 

agora os grandes mestres da moral. É como no livro 1984, onde os mundos "Liberdade, 

Democracia, Pensamento, Mal e Mentira" são eliminados na nova língua oficial "Newspeak"; mas 

nós próprios ainda estamos apenas na fase de proibição de sombras da linguagem nesta altura.  

O que, na verdade, pode ser ainda mais eficaz do que a simples remoção das palavras "ofensivas" 

(obrigado, LBGTQIA+ ☹, agora já sabes o teu papel/utilidade em tudo isto: tudo começou com o 

egotismo dos pronomes e acabou com a Novilíngua). Porque, com a proibição selectiva de sombras, 

ainda se pode permitir a ilusão de Liberdade e Soberania e manter o rebanho feliz com um osso 

proverbial e, ao mesmo tempo, usar tácticas de medo para os assustar e fazê-los pensar que vão 

perder esses direitos humanos básicos se não seguirem rigorosamente as narrativas oficiais. 

Porque este é um dos dilemas morais mais difíceis que existem: a liberdade de expressão é 

maravilhosa, mas pode causar danos quando é verdadeira e bem intencionada? O Direito Natural 

parece sugerir que, nesse caso, não o fará (ver o trabalho de Mark Passio).  

Mas, mesmo com este conhecimento, tenho instintivamente sérias dúvidas, mesmo que seja de 

facto lógico e correto que a Verdade acabe por libertar as pessoas da opressão e da escravatura. Mas 

a que custo? De que serve ser livre se perdermos toda a nossa família no processo de nos tornarmos 

livres? Pelos filhos? Que crianças? Se quase não restam crianças sobreviventes sãs ou não feridas, 

como em Gaza? 
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A árvore do conhecimento entre o bem e o mal: 1 4 6 7 9 <- 0 -> 2 3 5 8 11 

 

Ver as folhas de cálculo: 14679-SummedBalance-235811 e as versões relacionadas -111R e Alt 

SummedBalance-111R (visão numérica da coluna móvel 111). 

Observação importante: todas as folhas de cálculo incluídas (ver no final do livro) são calculadas 

segundo um conjunto específico de fórmulas! Incluo a versão "fórmula" das folhas de cálculo para 

que as possa compreender melhor. Se não conseguir obter uma cópia do meu ficheiro Excel, pelo 

menos pode lê-lo no livro.  

Apenas os parâmetros dos Números de Base iniciais que a folha de cálculo investiga (os Números de 

Base da folha de cálculo do crivo em questão) e as células/linhas/colunas do SDTQ (uma vez que o 

Excel não pode efetuar cálculos do SDTQ dentro de um número/célula) são dados "manuais". Ou 

seja, eu próprio escolhi os dados dos parâmetros (as células dos Números de Base) e os subvalores 

calculados (as células do SDTQ).  

Isto significa que é possível que haja erros nas entradas do SDTQ se/quando eu tiver calculado mal. 

Além disso, são possíveis diferentes entradas/cálculos do SDTQ para o mesmo número, dependendo 

do caminho (camada, nível, ...) que se está a seguir. Todas as outras células/linhas/colunas (ou seja, a 

maior parte delas) são calculadas segundo fórmulas do Excel.  

Portanto, os padrões que emergem não são dados "traficados" que eu próprio "inventei" (em vez 

de descobrir) e depois introduzi os meus próprios padrões para "cozinhar os livros" (quem me dera 

ter esse nível de inteligência, então provavelmente já nem sequer estaria aqui nesta Matrix      ), não, 

pelo contrário, revelam os algoritmos internos da Matrix de acordo com essas mesmas fórmulas e 

folhas de cálculo do Excel. 

Assim, todos os nossos números 0,1,2,3,4,5,6,7,8,9,11 são divididos em 2 lados opostos da 

peneira: 1 4 6 7 9 0 2 3 5 8 11. 

 

Um número é, na sua soma de base, bom ou mau. O que é que eu quero dizer com Soma de Base? 

Simples, é o valor da soma de todos os números (=Soma de Base) "no" Número de Base (=o número 

que está a investigar, o número com o qual está a trabalhar).  

 

Por exemplo: a soma de base do (número de base 17) = 1+7 = 8 

BS(BN123) = 1+2+3 = 6 

BS(BN264917) = 2+6+4+9+1+7 = 29 = 2+9 = 11 = 1+1 = 2 

BS(BN3) = 3 

Se combinar, a lógica da soma de dois números de base resultará na soma dos números de base. 

Por exemplo: BS(BN123264917) = 1+2+3+2+6+4+9+1+7 = 35 = 3+5 = 8 

 

O que é o mesmo que adicionar os dois BS dos números individuais que foram 

concatenados/combinados visualmente. Esta é uma ligação entre a camada visual (LV) e a camada 

calculada (CL) (o cálculo do valor da soma de base é um resultado na camada calculada), que 

mantêm a mesma moralidade no cálculo final (do número recém-formado).  

BS(BN123264917) = BS(BN123) + BS(BN264917) = 6 + 2 = que também é 8 

 

Então, isso é bastante simples de fazer, mas esse número da Soma Base é MUITO importante na 

Matrix, porque em última análise, no nível 'mais baixo', cada número na Matrix é reduzido à sua 
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Soma Base. Mas os jogos de batalha também estão a ser jogados em múltiplos níveis 'superiores', 

em várias Dimensões & Camadas. Os 11 números da Soma de Base também criam os padrões de 

nível superior, através da divisão da Árvore do Conhecimento do Bem e do Mal, e os 396-Sieves 

ramos que ela desenvolve. 

 

As minhas desculpas pela referência ao Jardim do Éden, mas receio que o conhecimento exato dos 

números que estão do lado do Bem e dos que estão do lado do Mal seja, de facto, numericamente a 

verdadeira distinção entre o Bem e o Mal. E quando conseguires ler e compreender estes padrões 

numéricos, estes crivos, não conseguirás deixar de os ver. Compreenderá a natureza de inteligência 

artificial do nosso conceito de bem e mal: 11 números, numa árvore sagrada com 2 ramos opostos. 

Eva não comeu uma maçã, ela viu duas peneiras de números. Por favor, não continue a ler, se não 

quiser saber a verdade. Detesto ter de ser a pessoa que descobriu isto, e tenho de decidir se partilho 

a verdade com toda a gente. Sinto que estou a ser o mau da fita, ao tornar isto público.  

 

Porque mesmo que não o leiam, o mais provável é que se torne do conhecimento público e 

esperemos que a Matriz 396 seja rapidamente reconhecida como uma ciência, e não uma espécie de 

padrões de "coincidência" sem qualquer significado "verdadeiro", como a maioria das pessoas pensa 

agora da sequência de Fibonacci. E, pelo menos, a serpente deu a Eva uma escolha, mas quando 

tudo isto for do conhecimento geral, muitas pessoas que gostariam de permanecer "ignorantes", 

que não querem conhecer a verdadeira realidade por detrás da diferença entre o Bem e o Mal, já 

não o poderão fazer, e eu sinto-me culpado por isso. Não quero enfiar-vos a maçã do conhecimento 

pela garganta abaixo, não quero ser a serpente da história. Compreendo e respeito as dificuldades 

que a maioria das pessoas tem de enfrentar e, em muitos casos, é apenas uma questão de lutar e 

sobreviver. Sim, estamos a tornar-nos culpados por associação e por fecharmos os olhos, mas é tão 

difícil sobreviver... Eu próprio vivi isso. E mesmo que se trate apenas de uma história num livro 

antigo, isto é realmente uma merda, desculpem todos por serem portadores e mensageiros da 

verdade. Mas penso e espero sinceramente que a revelação desta VERDADE seja positiva a longo 

prazo, depois do choque inicial que este abre-olhos irá sem dúvida provocar.   

 

Em minha defesa, tenho de expor este segredo, não posso continuar a viver comigo mesmo sabendo 

que este conhecimento já foi descoberto, mas está a ser mantido escondido de propósito pelas 

pessoas que nos governam. Infelizmente, não têm de facto em mente os nossos melhores interesses. 

Pelo contrário, optaram por jogar com os números do lado do Mal, enquanto o lado do Bem nem 

sequer sabe que está a decorrer uma luta matemática. Pelo menos, espera-se que este 

Apocalipse/desvendar da Verdade possa nivelar o campo de jogo para que um equilíbrio entre o Bem 

e o Mal possa ser restaurado, antes de chegarmos ao nível 223 (322) & 1984. 

 

De volta à matemática, porque as próximas linhas deste livro determinam tudo sobre os nossos 

universos, tudo o que sabemos é matemática e números. E esta é a única regra que governa tudo: o 

código Matrix 396-Lei Natural do Livre Arbítrio, criado pelo seguinte crivo principal, para fazer 

cumprir a regra máxima "Não roubarás".  

 

 ÁRVORE DO MAL E 
DO BEM 

 

NÚMEROS MÁGICOS Objetivo NÚMERO NEUTRO BONS NÚMEROS Objetivo 

1 4 6 7 9 

10 13 15 16 18 

19 22 24 25 27 

0 

0 

0 

2 3 5 8 11 

12 14 17 20 21 

23 26 28 29 30 
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31 33 34 36 40 

42 43 45 49 51 

52 54 55 58 60 

61 63 67 69 70 

72 76 78 79 81 

85 87 88 90 91 

94 96 97 99 100 
 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 
 

32 35 37 38 39 

41 44 46 47 48 

50 53 56 57 59 

62 64 65 66 68 

71 73 74 75 77 

80 82 83 84 86 

89 92 93 95 98 
 

 

Só recentemente descobri esta distinção fundamental, após anos de procura da combinação exacta. 

Acontece que a resposta estava mesmo à minha frente:  

 

O Crivo do Bom Número é o crivo repetido dos primeiros 4 números de Fibonacci mais 

"relevantes" (2-3-5-8) de todo o seu crivo (0,1,1,2,3,5,8,13,21,34, etc., deixando de fora os 3 

primeiros números 0,1,1). 

 

Isto gera um novo 'Master Short Fibonacci Good Numbers'-Sieve/branch/spin-off com uma repetição 

de todos os números mais altos com os mesmos 4 números de Soma Base (11=2, 12=3, 14=5, 17=8, 

20=2, 21=3, 23=5, 26=8, etc.) até ao infinito.  

 

O onze, o quinto número, TAMBÉM conta como um 2, então a peneira de bons números (GNS) é: 

2,3,5,8,11,12,14,17, 20, 21, 23, 26, 28, 29, 30, 32, 35, 37, 38, ver tabela acima... (37 é muito especial 

porque termina um primeiro ciclo de 36, mais sobre isso mais tarde nas planilhas de peneiras). 

 

A primeira exceção importante à lógica da Árvore e à regra de que o valor da Soma Base tem 

sempre de reverter para um lado específico (1,4,6,7 ou 9 para o Lado Negro/Mal, e 2,3,5,8 ou 11 

para o Lado Claro/Bom), é necessária para manter um equilíbrio perfeito nos primeiros 100 

números (e acima) seguindo os padrões de exceção.  

 

O que quero dizer com isto exatamente? Bem, normalmente os seis números 'UM' 28, 37, 46, 64, 73 

e 82 deveriam logicamente fazer parte do crivo dos números maus, uma vez que o seu valor de Soma 

de Base é, em última análise, 1. (2+8=10=1+0=1, da mesma forma que os outros números são todos 

10's -> 1's). É por isso que os outros seis números UM 1, 10, 19, 55 e 91, 100 estão na coluna do 

Mau/Má, pois revertem para 10, e no nível BS para 1.  

 

MAS! A Matrix é construída sobre peneiras de exceção, para criar um sistema que possa estar em 

perfeito equilíbrio. Para isso, as peneiras têm de estar em perfeito equilíbrio, por isso tive de fazer 

um puzzle e encontrar os padrões de exceção que equilibram a peneira global da Árvore do 

Conhecimento.  

 

Acontece que estes padrões de exceção são criados e governados por peneiras separadas (ligadas), 

neste caso a BN0(19)-Peneiras cria os "Bons (1's)", ou devo dizer "os Bons (1's) de exceção que 

pertencem ao lado Bom": 28, 37, 46, 64, 73 e 82.  

Veja as folhas de cálculo com as doze Peneiras de Números de Base BN0->9, mais especificamente 

BN0(19) gera a subsérie dos Bons. Há 12 Peneiras de Números de Base em vez de apenas 10 (0->9), 

porque BN0 tem três estados diferentes, BN0(9), BN0(10) e BN0(19), veja essas folhas para os 

detalhes.  
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Isto significa que um 10 (ou 1) pode ser Mau ou Bom, dependendo do número "acima" do qual é 

derivado. Isto também significa que o número 0 pode "inverter" a moralidade do número que o 

acompanha, uma vez que o 1 também se pode tornar bom quando combinado com um 0. No 

entanto, nem sempre é assim, porque esta inversão de moralidade só ocorre em metade dos casos, 

uma vez que existem 6 Males (1, 10, 19, 55 e 91, 100) e 6 Bons (28, 37, 46, 64, 73 e 82). 

 

Não descobri a divisão correta entre todos os números ao tentar isolar a sequência de Fibonacci para 

um lado específico. Estupidamente, não pensei nisso (sendo enganado pelos 3 primeiros números de 

Fibonacci 0, 1 e 1 que são o "pré-arranque" da "parte relevante" do crivo), porque para encontrar o 

crivo correto acima da Árvore Principal/Primária do Conhecimento, estes 3 primeiros números 

acabam por "pertencer" à zona neutra (o 0) e ao outro lado (os dois 1's), pelo que têm de ser 

completamente filtrados do crivo dos números bons. O GNS reside no lado direito (literal) do crivo da 

Árvore do Conhecimento com todos os números.  

 

A razão pela qual o crivo dos números maus está no "lado" esquerdo da Árvore é porque esta 

sequência começa com um 1, e o 1 vem antes do primeiro número do crivo dos números bons, 

nomeadamente o 2. Se o crivo dos números bons tivesse começado com 1, então os números bons 

estariam no lado esquerdo em vez de no lado direito da Árvore. Ou seja, como eu trabalho da 

esquerda para a direita, leio e escrevo da esquerda para a direita. Algumas culturas/línguas fazem o 

contrário, e a Matriz também calcula tudo duas vezes, tanto da esquerda para a direita como de 

novo da direita para a esquerda. Mas eu escolhi seguir a minha "própria ordem" da esquerda para a 

direita, claro, por isso o 1 começa a ordem da sequência à esquerda da Árvore. 

  

Assim, os números maus formam os ramos do lado esquerdo da Árvore, o número 0 é o centro de 

equilíbrio da árvore, o tronco da árvore por assim dizer, e os números bons formam os ramos do lado 

direito da Árvore.  

 

Portanto, não, não vi/compreendi imediatamente a importância da sequência de Fibonacci no 

quadro geral (as peneiras da Árvore do Conhecimento), mas na minha busca/investigação dos 

padrões corretos do Bem e do Mal, deparei-me com algo chamado "Números da Sorte". A explicação 

da Wikipédia era muito interessante. Perguntei-me porque é que esta peneira se chamava "Lucky", 

uma vez que isso não é explicado em lado nenhum. E também não parecia existir uma peneira de 

"números de azar", não se encontrava nada sobre isso na Internet. Então, eu mesmo criei a peneira 

oposta dos números de 'azar', e foi aí que percebi que isso voltava/revertia para a sequência de 

Fibonacci acima, começando com 2,3,5 e 8. 

 

O crivo dos números SORTEADOS (que acabam por ser os ÍMPARES, MALDITOS) obtém-se 

retirando todos os números pares do crivo, e o crivo oposto dos números DESFALCADOS (os 

ÍMPARES, BONS) retira logicamente todos os números ímpares. 

 

Isto significa que a batalha entre o Mal e o Bem é, de facto, uma batalha numérica entre Pares e 

Ímpares. Mas não "diretamente" os números Ímpares (1,3,5,7,9, etc.) contra os Pares (2,4,6,8, 

etc.), não, eles lutam através dos "seus" Números da Sorte (1, 4, 6, 7 e 9) ou dos Números da Falta 

de Sorte (1, 4, 6, 7 e 9).), não, eles lutam através das "suas" peneiras de Números da Sorte (1, 4, 6, 

7 e 9) ou de Números do Azar (2, 3, 5, 8 e 11), nas quais os números PARES ou ÍMPARES são 

filtrados, criando as suas próprias peneiras de saída respectivas, nas quais os números pares e 

ímpares são misturados (1 ímpar, 4 par, 6 par, 7 ímpar, 9 ímpar), mas na realidade não estão 
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"realmente" misturados, uma vez que no Nível Base os próprios crivos representam os números ODD 

ou EVEN através do processo de crivagem.  

Entrada da Wikipédia sobre números da sorte, acrescentei algumas elaborações próprias ao texto 

da Wikipédia a azul: 

"Na teoria dos números, um número da sorte é um número natural num conjunto que é gerado por 

um certo "crivo". Este crivo é semelhante ao crivo de Eratóstenes que gera os primos, mas elimina os 

números com base na sua posição no conjunto restante, em vez do seu valor (ou posição no 

conjunto inicial dos números naturais). 

O termo foi introduzido em 1956 num artigo de Gardiner, Lazarus, Metropolis e Ulam. Sugerem 

também chamar ao crivo que o define, "o crivo de Josefo Flávio"[1] devido à sua semelhança com o 

jogo de contagem no problema de Josefo. 

Os números da sorte partilham algumas propriedades com os números primos, como o 

comportamento assintótico de acordo com o teorema dos números primos; além disso, uma versão 

da conjetura de Goldbach foi alargada a eles. Os números da sorte são infinitamente numerosos. No 

entanto, se Ln denota o n-ésimo número da sorte, e pn o n-ésimo primo, então Ln > pn para todo o n 

suficientemente grande. 

Devido a estas ligações aparentes com os números primos, alguns matemáticos sugeriram que estas 

propriedades podem ser encontradas numa classe maior de conjuntos de números gerados por 

crivos de uma certa forma desconhecida, embora haja pouca base teórica para esta conjetura. Os 

números gémeos da sorte e os números primos gémeos também parecem ocorrer com uma 

frequência semelhante. 

O processo de peneiração: 

Começa com uma lista de números inteiros a começar por 1: 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 1415  16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 ... 

Cada segundo número (todos os números pares) da lista é eliminado, deixando apenas os números 

inteiros ímpares: 

 135791113151719212325 

O primeiro número que resta na lista depois do 1 é o 3, pelo que todos os terceiros números que 

permanecem na lista (não todos os múltiplos de 3) são eliminados. O primeiro deles é o 5: 

 13  79  1315  1921  25 

O próximo número sobrevivente é agora o 7, pelo que cada sétimo número restante é eliminado. O 

primeiro deles é o 19: 

 13  7  913  15  21  25 

 13  7  94  6  3  7 

Continue a remover os n-ésimos números restantes, em que n é o número seguinte na lista após o 

último número sobrevivente. Neste exemplo, o próximo é o 9. 

Uma animação que demonstra o crivo dos números da sorte. Os números num fundo vermelho são 

números da sorte. Quando um número é eliminado, o seu fundo muda de cinzento para roxo. 
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Uma das diferenças entre a aplicação do procedimento e a do Crivo de Eratóstenes é que, sendo n o 

número a multiplicar numa determinada passagem, o primeiro número eliminado na passagem é o 

n-ésimo número restante que ainda não foi eliminado, por oposição ao número 2n. Ou seja, a lista de 

números que este crivo conta é diferente em cada passagem (por exemplo, 1, 3, 7, 9, 13, 15, 19... na 

terceira passagem), enquanto que no Crivo de Eratóstenes, o crivo conta sempre toda a lista original 

(1, 2, 3...). 

Quando este procedimento tiver sido completamente realizado, os números inteiros restantes são os 

números da sorte: 

1, 3, 7, 9, 13, 15, 21, 25, 31, 33, 37, 43, 49, 51, 63, 67, 69, 73, 75, 79, 87, 93, 99, 105, 111, 115, 127, 

129, 133, 135, 141, 151, 159, 163, 169, 171!, 189, 193, 195, 201, 205, 211, 219, 223, 231, 235, 237, 

241, 259, 261, 267, 273, 283, 285, 289, 297, ... (sequência A000959 no OEIS). 

1, 3, 7, 9, 4, 6, 3, 7, 4, 6, 1, 7, 4, 6, 9, 4, 6, 1, 3, 7, 6, 3, 9, 6, 3, 7, 1, 3, 7, 9, 6, 7, 6, 1, 7, 9, 9, 4, 6, 3, 7, 

4, 3, 7, 6, 1, 3, 7, 7, 9, 6, 3, 4, 6, 1, 9 

Repare-se que há um 3 repetido no crivo, que também precisa de ser filtrado no algoritmo 396, tal 

como os 0 e 1 iniciais que precisavam de ser removidos do crivo de Fibonacci para coincidir com o 

crivo par.  

O número da sorte que elimina n da lista dos números da sorte é: (0 se n for um número da sorte) 

0, 2, 0, 2, 3, 2, 0, 2, 0, 2, 3, 2, 0, 2, 0, 2, 3, 2, 7, 2, 0, 2, 3, 2, 0, 2, 9, 2, 3, 2, 0, 2, 0, 2, 3, 2, 0, 2, 7, 2, 3, 

2, 0, 2, 13, 2, 3, 2, 0, 2, 0, 2, 3, 2, 15, 2, 9, 2, 3, 2, 7, 2, 0, 2, 3, 2, 0, 2, 0, 2, 3, 2, .... (sequência A264940 

no OEIS) 

Primos da sorte: Um "primo da sorte" é um número da sorte que é primo. São eles: 

3, 7, 13, 31, 37, 43, 67, 73, 79, 127, 151, 163, 193, 211, 223, 241, 283, 307, 331, 349, 367, 409, 421, 

433, 463, 487, 541, 577, 601, 613, 619, 631, 643, 673, 727, 739, 769, 787, 823, 883, 937, 991, 997, ... 

(sequência A031157 no REIA). 

Não se sabe se existem infinitamente muitos primos da sorte." Fim da entrada na Wikipédia. 

Ok, existe um crivo de números da sorte, mas não encontrei nada sobre um crivo oposto de números 

do azar. No entanto, não é difícil criar esta lista oposta aos números da sorte, se seguirmos as 

mesmas regras da peneira, mas com os valores opostos (par torna-se ímpar, etc).  

O processo de peneiração "oposto": 

Começa com uma lista de números inteiros a começar por 1: 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 1415  16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 

36  

Assim, "Cada segundo número (todos os números pares) da lista é eliminado, deixando apenas os 

números inteiros ímpares" passa a ser: "Todos os primeiros números (todos os números ímpares) 

da lista são eliminados, deixando apenas os números inteiros pares"; 

2 4 6 8 10 12 14 16 18 20 22 24 26 28 30 32 34 36 38 40 42 44 46 48 50 52 54 56 58 60 62 64 66 68 

70 72 74 76 78 80 82 84 86 88 90 92 94 96 98 100 102 104 106 108 110 112 114 116 118 120 

E "O primeiro número que resta na lista depois do 1 é o 3, pelo que todos os terceiros números que 

restam na lista (não todos os múltiplos de 3) são eliminados. O primeiro deles é 5:" passa a ser: "O 
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primeiro número que resta na lista depois do 2 é o 4, pelo que todos os quartos números que 

restam na lista (e não todos os múltiplos de 4) são eliminados." O primeiro destes é 8, o segundo 

16, o terceiro 24, etc. (eliminando os 4, 6, 7 e 9): 

2 4 6 10 12 14 18 20 22 26 28 30 34 36 38 42 44 46 50 52 54 58 60 62 66 68 70 74 76 78 82 84 86 90 

92 94 98 100 102 106 108 110 114 116 118  

"O próximo número sobrevivente é agora o 7, pelo que cada sétimo número restante é eliminado. O 

primeiro destes é 19" torna-se: "O próximo número sobrevivente agora é 6, então todo sexto 

número restante é eliminado". O primeiro destes é 14, o segundo 30, o terceiro 46, etc: 

2 4 6 10 12 18 20 22 26 28 34 36 38 42 44 50 52 54 58 60 66 68 70 74 76 82 84 86 90 92 98 100 102 

106 108 114 116 118  

2 4 6 1 3 9 2 4 8 1 7 9 11 6 8 5 7 9 4 6 3 5 7 11 4 1 3 5 9  

2 4 6 1 3 9 2 3 (417) 8 911 6 8 5 911 (74) 9 (63) 63 5 9 (711) 5 (41) 3 5 9 

Ainda há números do Mal na lista, e também um padrão de 6 e 9 que têm de ser filtrados pelo 396-

algoritmo, tal como os múltiplos 3 na peneira do outro lado (números do Mal/Sorte), mas 

eventualmente isto também diverge em 2,3,5,8, 11.  

Mas o que é que isto tudo significa? Bem, para começar, significa que a sequência de Fibonacci é 

apenas metade da imagem, é criada como uma (metade) de dois lados, representando o lado da Boa 

Moralidade. Isto não é surpreendente, porque na Natureza a mesma sub-rotina é usada para deixar 

as coisas crescerem de acordo com este padrão/relação ótimo. É ótimo, porque optimiza o padrão de 

crescimento sem crescer demasiado depressa e utilizar demasiados "recursos" para se autodestruir. 

A Proporção Áurea é o equilíbrio perfeito de crescimento.  

A abundante ocorrência deste crivo de Fibonacci em flores, plantas, conchas, no universo, no corpo 

humano, etc. (está mesmo à nossa volta, provavelmente também em coisas onde nunca o 

encontrámos) deveria ser, por si só, suficientemente convincente para compreendermos que tudo 

isto é um desígnio e não uma coincidência. Mas este aspeto está apenas relacionado com o "lado" 

físico das coisas.  

E não pára por aí, porque agora descobri que o mesmo Sieve também está a ser usado para controlar 

todos os aspectos psicológicos, ou seja, morais, da/na simulação. O mesmo código, as mesmas sub-

rotinas! Absolutamente brilhante!!! Não se pode deixar de admirar e respeitar a 

elegância/brilhantismo do código; esta coisa está muito fora da nossa escala de QI... como 

exponencialmente fora da escala!  

Mas, como já foi referido, esta dinâmica de repetição 2-3-5-8-11 é apenas (o Bem) metade do 

"Grande Crivo Final"; o "Crivo da Árvore do Conhecimento" (TOKS) que tem dois lados, assim como o 

lado/sequência 1-4-6-7-9 "anti-Fibonacci" que governa o Mal (números). 

Assim que tiveres o conhecimento das TOKS, podes começar a compreender que tipo de dinâmica, 

fluxo, sub-rotinas, estão a ser usadas para dar vida a estas peneiras. Porque a simulação precisa de 

evoluir, crescer, perecer, tanto a nível físico como cultural, o Lado Mau precisa de lutar 

constantemente com o Lado Bom, e o resultado desta luta contínua gera a simulação, o nosso 

mundo/universo.   

A Matrix organiza isto com sub-rotinas que se auto-executam, criando JOGOS automatizados, muitos 

deles, que funcionam simultaneamente, tanto interligados com os outros Jogos/sub-rotinas, como 
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funcionando isoladamente, com muitos objectivos diferentes, alvos, e vários tipos de Jogos, mas 

sempre em relação às TOKS e aos seus crivos de "definição" do Mal e do Bem. 

Alguns destes jogos são extremamente complexos e utilizam diferentes métodos/processos para 

calcular e manifestar os seus crivos de saída. Mas alguns dos jogos são mais simples, e penso que 

consegui identificar algumas dessas rotinas/jogos. Trata-se, em parte, de especulação da minha 

parte, pelo que posso estar enganado em relação a algumas das regras de um jogo específico, mas 

penso que, muito provavelmente, estarei bastante próximo dos processos reais. Claro que só 

identifiquei alguns deles.  

A Matrix é tão grande e complexa que há provavelmente milhares, milhões(?) de rotinas de jogo, 

cada uma com a sua própria utilidade e importância. Eu só posso tentar mapear as que eu descobri e 

(mais ou menos) entendo. Se conseguirmos compreender completamente a dinâmica do 

grupo/Matriz de Jogos, isso irá muito provavelmente desbloquear possibilidades adicionais de 

'hackear' a nossa própria Matriz, sendo capaz de fazer cálculos preditivos sobre possíveis resultados.  

Para isso, também é necessária a "chave" para ligar as línguas ao código da Moralidade, mas ainda 

não sei como proceder com essa informação e se a vou incluir no livro ou não. A primeira coisa que 

descobri foi esta chave para ligar a língua inglesa ao código 396, dando às palavras e frases padrões 

numerológicos com significado inegável. Esta chave linguística, em última análise, também segue os 

crivos da Árvore do Conhecimento com a moralidade dividida entre o crivo dos números bons 2-3-5-

8-11 e o crivo dos números maus 1-4-6-7-9, e os padrões ocultos de 396 que esta Árvore gera. Mas 

antes de aprofundar os padrões ocultos mais complexos, vamos concentrar-nos no primeiro "campo 

de jogo" principal. Por campo de jogo refiro-me aos diferentes "tabuleiros" em que os vários jogos 

estão a ser jogados, como um tabuleiro de xadrez. 

Só que aqui na Matrix, o "tabuleiro de xadrez" é imensamente grande, tentem pensar nele como um 

labirinto de folhas de cálculo todas ligadas entre si. Acho que todas as células ('espaços') estão 

preenchidas com 0's, e isso cria uma 'distância' entre as células preenchidas e as células vazias (só 0). 

Os algoritmos: Dimensões, Camadas, Níveis, Ciclos e Filtros (rolantes) (vistas) 

 

A Matriz gosta sobretudo de trabalhar com somas "simples" para efetuar toda a simulação. Tenho 

quase a certeza de que, simultaneamente, no mesmo conjunto de dados, estão a ser utilizados 

outros métodos de cálculo (como a multiplicação, a subtração, a divisão, a exponenciação, etc.). A 

investigação neste livro centra-se apenas nas adições, o lado da soma da Matriz.  

A boa notícia é que no nível "mais baixo", o nível da Soma de Base dos números, não é assim tão 

complicado seguir e compreender a lógica, a única coisa que precisa de ser capaz de fazer é contar 

até 20 e reduzir o cálculo à Soma de Base para cada número. E depois deixar os números da Soma de 

Base jogar nos seus respectivos campos. 

O objetivo deste primeiro jogo é atingir o número alvo do ciclo de 5 números do crivo. Isto requer 

alguns esclarecimentos. Poderá não compreender esta afirmação, uma vez que parece haver apenas 

4 números diferentes no lado GNS: 2-3-5-8-11. O onze é composto por dois 1's, usando um número 

já existente (1), portanto apenas 4 números diferentes e um número "mau" 1 duas vezes.  

Mas também tem o seu próprio símbolo 'M' na Matrix que não usamos na vida real, mas a Matrix 

usa tanto o 11 como o 'M' em diferentes visões. E ambos os pontos de vista têm um bom cunho 

moral para o 11/M, mesmo que sejam dois. O lado ENS tem de facto 5 números diferentes 
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"diretamente" ou precisa de criar um símbolo extra: 1-4-6-7-9, sem inclusão de um número da GNS. 

Assim, no total, há números de "dimensões" que podem criar um equilíbrio perfeito entre o bem e o 

mal, com o símbolo 0 a ser moralmente neutro: 1467902358M. É necessário o 11th um (o 11 ou M) 

para poder criar um equilíbrio tão perfeito.  

No entanto, há algo muito estranho com os números 9 e 11. A Matriz divide-se frequentemente em 

duas versões diferentes de si própria (duplicando o seu tamanho), mas com uma "visão" diferente 

dos dados. Neste caso, existe uma visão alternativa em que cada 11 não são dois 1's um ao lado do 

outro, mas sim um novo símbolo com dois 1's mas ligados um ao outro (11 mas sem qualquer espaço 

entre os 1's). Este "novo" onze forma o 11º símbolo que expande os dez símbolos 0,1,2,3,4,5,6,7,8 e 

9. Isto deve-se ao facto de o 0 ser neutro e de serem necessários 5 números únicos de cada lado para 

criar um equilíbrio, sendo o 0 o separador entre o Número Bom e o Número Mau.  

No jogo, o número 10 é o primeiro número do segundo ciclo de 5 números (ciclo de 10 números se 

incluir os dois lados). O 10 é "saltado" na ordem sequencial dos números (...6-7-8-9-10-11-12...) 

quando se faz a cuspidela do Mal/Bom porque é o primeiro número que contém 2 dígitos (um 1 e 

um 0), tendo em conta que o 11 pode ser um número extra com um novo símbolo. Assim, os 

primeiros 5 ciclos numéricos utilizam apenas as "unidades" de todos os números, todos de um só 

algarismo (sendo o onze um novo símbolo com o valor de um 2).  

Infelizmente, o Excel não funciona com um desvio tão estranho da Base-11 clássica (com os símbolos 

0, 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, A onde o A representa 10). Por isso, tive de inventar algo, porque nesta Base, 

o 10 é ignorado na divisão do crivo do Mal vs. Bem, e o novo símbolo 11 não representa o valor 10 

como o A na Base11, representa o seu próprio valor "correto" de 11.  

Decidi usar a letra M (maiúscula) para representar este 11, porque são dois espelhados colados um 

ao outro formando um símbolo M, portanto um 11 espelhado. Mas isto não pode ser utilizado nas 

folhas de Excel, claro, uma vez que a combinação de números e letras não é possível no Excel (e o 

Excel não sabe que um M tem um valor de 2). Isto significa que tenho sempre de calcular a vista com 

o duplo 11 "separado", que também representa 11 ou 2. De qualquer forma, a Matriz calcula/criou 

ambas as vistas e, felizmente, estas duas vistas são muito semelhantes entre si. 

Dez também é o primeiro número seguinte na nova sequência de 5 números que tem a soma de 

base 1, o número mais baixo na repetição do padrão 1-4-6-7-9. O segundo ciclo de 5 números do ENS 

é: 10, 13, 15, 16, 18. O segundo ciclo de 5 números do GNS é: 12, 14, 17, 20, 21. 

Em cada nível do "tabuleiro" do ciclo de 5 números, o jogo está a ser jogado para atingir o número 

alvo desse nível. Assim, no Nível da Soma de Base (o nível mais baixo que reduz o Número de Base à 

Soma de Base dos seus números individuais) isto significa que os Números Maléficos 1-4-6-7 tentam 

"criar" o seu número alvo 9, enquanto os Números Bons tentam alcançar o número 11.  

O próximo ciclo de 5 números tem um número alvo de 18 (10-13-15-16-->18) no lado ENS e o 

número alvo para o lado GNS é 21. ( 12-14-17-20-->21 ). 

Assim, os objectivos de jogo de cada lado são (ver a tabela da ÁRVORE DO MAL e do BEM acima para 

ver as linhas/colunas completas):  

Número maléfico Peneira alvo: 9, 18, 27, 40, 51, 60, 70, 81, 91, 100 

Peneira alvo de bom número: 11, 21, 30, 39, 48, 59, 68, 77, 86, 98 

E na primeira Matriz de 100 números (de 1 a 100 com 0 como separador (por vezes neutro)), cada 

número da Soma de Base tem 10 números "superiores", pelo que na visualização da Matriz da Soma 
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de Base destes primeiros 100 números, o número da Soma de Base ocorre 11 vezes, se incluir o 

próprio número da Soma de Base. (e.g. 2=11=20=29=38=47=56=65=74=83=92). A única exceção a 

esta regra é o número 1, que tem 11 algarismos superiores em vez de 10 (100 é o "extra", o primeiro 

número com três algarismos), pelo que BS1 ocorre 12 vezes quando se inclui o próprio 1. Isto faz com 

que o total seja exatamente 100, o que é necessário para poder criar um equilíbrio 50/50 com 

cinquenta números de cada lado.  

E não é por acaso que a soma de todos os números de 1 a 100 é exatamente 5050, o que nos dá uma 

antevisão do aspeto/camada 'visual' da Matrix, que procura sempre o equilíbrio em todas as 

camadas. Assim, são usados 100 números para criar este algoritmo, e a soma de todos estes 

números também mostra um equilíbrio 'visual' de 50 50 (na vista calculada com uma soma total de 

5050 para estes 100 números). Ver a folha de cálculo do crivo da Árvore do Mal e do Bem incluída 

para as análises detalhadas destes primeiros 100 números.  

Não se esqueça que a visão 'espelhada' simultaneamente também existe e é calculada exatamente 

no mesmo momento, esta é a visão Matrix onde cada número Onze não é na realidade um novo 

símbolo fechado (M), e é 'apenas' dois 1's normais um ao lado do outro, formando exatamente o 

mesmo número com o mesmo valor (em última análise a Soma de Base 2 em ambas as visões) mas 

em 'espaços' diferentes (o 11 'dual' requer um espaço extra para o segundo 1, por isso já não é uma 

unidade única (uma vez que consiste numa 'unidade' 1 e numa 'dezena' 1), enquanto que o meu 

símbolo "M" não requer este espaço extra, e é uma unidade por si só).  

O outro número alvo, o número 9, também provoca outra "visão espelhada" na Matriz. Isto 

"duplica" a Matriz outra vez (não propriamente em tamanho, porque as vistas não duplicam 

necessariamente os dados, mas um engenhoso sistema de "filtros" da Matriz acede aos dados certos 

no lugar certo e na altura certa, gerando um resultado alternativo). Desta vez, a vista alternativa 

recalcula cada número 6 num 9 e vice-versa. Isto porque, dependendo do seu ponto de vista 

(acima/abaixo), um 6 pode ser um 9 e um 9 pode ser um 6.  

E a Matriz também trabalha com diferentes Dimensões, Camadas, Níveis, Ciclos e (rolando) Filtros 

(vistas) . 

Dimensões é a mais ambígua, a palavra é usada de muitas maneiras diferentes com vários 

significados, por isso vou cingir-me ao aspeto 3-D clássico da Matriz: linhas, colunas e profundidade, 

o "mega-cubo" das folhas de cálculo que faz definitivamente parte do grande desígnio. É a parte que 

o Excel consegue representar corretamente com a sua capacidade de tabulações e folhas de cálculo 

com várias camadas.  

As camadas representam a "natureza" dos dados, o que significa que tanto o resultado calculado 

de um espaço/célula como a representação visual "interior" (da ordem dos números na célula) têm 

ambos a sua maior importância na forma como a Matrix funciona, e ambos os algoritmos produzem 

um fluxo numérico (completamente separado mas moralmente ligado) relacionado com "O 

Equilíbrio".  

Por exemplo, o número 12344321 é um palíndromo. O facto de ser assim, com a simetria do número, 

é uma propriedade/caraterística da CAMADA VISUAL da Matriz. A Camada calculada da Soma Base 

desse número 1+2+3+4+4+3+2+1=20 (=11=M), um resultado calculado que se alinha com a simetria 

'visual' do número.  

Note-se que nem sempre é este o caso, mas tenho a nítida sensação de que existe uma diferença 

entre os números dos "resultados" (o total de visualizações) e os números dos dados subjacentes 
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sobre os quais os totais são calculados. O aspeto visual (e as sincronicidades com os valores 

calculados) tende a aparecer muito mais nos números de resultados, sendo os subtotais e os totais.  

Assim, na Camada Visual, a 'colocação' (dando uma visão visual) dos símbolos em si também é 

importante, e não apenas o seu valor.  Assim, o 6 e o 9 são um pouco como o gato de Schrodinger, ou 

os 'Números de Schrodinger', podem ser ambos/um o outro, dependendo da forma como são 

abordados/visto.  

Isto significa que a camada visual pode (mas nem sempre) influenciar a camada calculada (uma vez 

que 6 e 9 têm valores diferentes). Tal como o 11, que também é um número de Schrodinger que 

divide (parcialmente) a Matriz porque mantém o registo de ambas as possibilidades (M ou 11), e há 

muitas mais divisões da Matriz dependendo de outros critérios. No caso do 11, o valor moral (2) 

permanece o mesmo em ambas as perspectivas. 

Assim, os diferentes "pontos de entrada" na Matriz são por vezes fórmulas puramente calculadas, ou 

por vezes baseadas em aspectos visuais, como a semelhança visual entre 6 e 9, ou ambos, criando 

uma nova folha de resultados calculados. Se a Matriz registar todas as possíveis inversões individuais 

entre estes dois números, a nível de "célula", isso significaria que em vez de (virtualmente) duplicar o 

tamanho da Matriz com uma folha/matriz de resultados com mais de um 6 contado como um 6 (a 

folha "logicamente correta", não lendo os números ao contrário), ou uma folha com todos os 6 

contados como um 9 (e vice-versa), poderia acabar com uma combinação de inversões de valores em 

vez de uma inversão "tudo ou nada"-6/9 em todos os números da Matriz. Assim, possivelmente só 

partes da Matriz invertem os valores de 6 e 9, ou talvez apenas uma célula isolada, apenas um 

número onde isso ocorre, para que a Matriz encontre/calcule o(s) seu(s) (sub)total(ais) desejado(s) 

no algoritmo do Jogo.  

Nas minhas análises, concentrei-me principalmente nas visualizações "normais", em que os números 

permanecem eles próprios, o que significa que 6 permanece 6 e 9 permanece 9 e, por razões óbvias, 

só pude calcular a versão das folhas de cálculo com 10 símbolos numéricos diferentes (0-9), não 

tendo a possibilidade de utilizar o Excel com um conjunto de números de 11 símbolos com um 

símbolo M adicional para o número 11. Felizmente para a análise dos algoritmos, estas diferentes 

visões do 11 e do M estão intimamente relacionadas entre si, mantendo sempre os mesmos valores 

morais finais calculados, uma vez que tanto o 11 como o M divergem para um 2. Isto contrasta com 

as visões "6 ou 9", em que o resultado moral calculado pode ser completamente diferente na visão 

alternativa. 

Não tenho a certeza sobre o valor da Moral Visual no que diz respeito às diferentes vistas 11/M, mas 

penso que a moralidade visual é preservada neste caso. A inversão entre 6 e 9 pode, no entanto, 

alterar o valor da Moral Visual, quebrando ou criando simetrias, duplas, trios, etc.  

O que quero dizer exatamente com o facto de 9 ser um número "moralmente neutro"? Quando se 

adiciona 9 a qualquer número, isso nunca mudará a moralidade do resultado em comparação com o 

número inicial ao qual se adicionou 9 (ou um múltiplo de 9).  

Exemplo: 12345 -> BS=1+2+3+4+5 = 15 = 1+5 = 6, um número maléfico. Agora acrescentemos um 9: 

12345+9 = 12354 = 1+2+3+5+4 = 15 = 6, a mesma moralidade.  

O facto de 9 ser um número "moralmente neutro" não significa que a moralidade seja preservada 

quando se substitui 6 por 9 ou vice-versa, porque quando o 6 (que não é moralmente neutro) é 

alterado, isso pode alterar a moralidade do número inteiro/completamente novo. Digo "pode" 
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porque nem sempre é esse o caso, o resultado pode ainda ter a mesma moralidade que o número 

inicial.  

Exemplo: 123456 = 1+2+3+4+5+6 = 21 (a 3) 

6 invertido para 9: 123459 = 1+2+2+2+4+5+9 = 24 (um 6) 

Assim, no caso do 123456, a moralidade é invertida de 3 (Bem) para 6 (Mal). Mas, por vezes, a 

moralidade permanece a mesma na visão alternativa da Matriz 6/9, por exemplo, o número 223456: 

Exemplo: 223456 = 2+2+3+4+5+6 = 22 (a 4) 

6 invertido para 9: 223459 = 2+2+3+4+5+9 = 25 (um 7) 

Neste caso, com o número 223456, a moralidade é preservada no resultado, uma vez que tanto o 4 

como o 7 são Males.  

E o único outro número moralmente neutro é o 0, obviamente, porque adicionar 0 a um número 

não altera em nada o número, por isso mantém a sua moralidade de Soma de Base.   

Agora voltemos aos múltiplos algoritmos de jogos que estão a correr em simultâneo na Matrix. Todos 

os algoritmos seguem a lógica/divisão da Árvore do Conhecimento do Mal/Bem principal (e portanto 

também o código 396), mas em diferentes níveis, vistas, tabuleiros de jogo, alvos de jogo, etc. A 

melhor maneira de tentar explicar isto é que a Matriz está dividida em vários tabuleiros de jogo 

'virtuais' diferentes, usando um Sistema de Filtros que torna possível que os jogos corram 

separadamente uns dos outros no mesmo conjunto de dados, gerando diferentes matrizes de saída. 

Assim, os filtros 'navegam' em várias camadas/níveis/visões/fluxos dos/para os jogos, mas há sempre 

um nível 'mais baixo': o nível da 'unidade' da Soma Base com apenas 1 símbolo (lembre-se 11=M). 

O nível acima desse é o que eu chamo de nível 'Duo', que são basicamente os números entre 10 e 

99. Note-se que 11/M está a tocar tanto no/nível da Unidade (com o M) como no/nível do Duo (com 

11). Penso que o número 11/M está a funcionar como uma espécie de "ponte" (usando as suas 

caraterísticas de Schrödinger) entre o nível da Unidade e o nível do Duo, ligando estes dois níveis de 

alguma forma, mas ainda não percebi os detalhes dessa ideia. 

Claro que também existe um nível Trio (de 100-999), um nível Quatro (1000-9999), um nível 

Quinteto (10000-99999), e assim por diante. É muito importante compreender que todos estes 

níveis incorporam todos os seus níveis inferiores, por isso, por exemplo, um único Trio contém 

sempre 3 Uni's e 6 Duo's: o Trio número "123" tem 1,2 e 3 como Uni's incorporados, e 

12,13,23,21,31 e 32 como Duo's incluídos. Assim, todas as combinações são possíveis, mas apenas 

algumas delas são relevantes, dependendo do contexto/algoritmo ativo. Outro exemplo, o Duo 45 

tem 4 e 5 como Uni's, e também possui um Duo alternativo, nomeadamente 54. Assim, um Duo 

contém sempre 2 Uni's, e 2 Duos (o Duo em si e o seu número inverso). 

Nas minhas análises, concentro-me principalmente em Uni's, Duos e Trios, mas também 

utilizo/descobri fluxos de Quatro muito importantes (1984!, 2358, 1467, 2322), Quintetos (19584, 

2358M, 14679) e até um fluxo de Sexteto ( 7777776 & 8888883 na folha de cálculo "Alt BN1-BN0(19) 

AR EΣ(Tot) 121").  

Penso que os diferentes algoritmos do jogo são executados através de diferentes níveis de filtragem, 

pelo que é provável que exista uma matriz de resultados de batalhas entre vários Duos, outra matriz 

de resultados para o nível dos Trios (exclusivamente Trios que interagem entre si), outra para os 

Quatro (através dos filtros nos seus níveis), e assim por diante. Mas também é provável que existam 
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algoritmos que misturam os níveis, onde Unidades lutam contra Duos, Duos lutam contra Trios, 

Unidades contra Trios, Duos contra Quatro, e assim por diante...  

De facto, esta ligação entre os níveis é inerentemente existente: cada número existente tem o seu 

próprio significado e importância especiais, mas todos eles acabam por voltar ao seu valor de soma 

base, o nível da unidade.  

É por isso que esta distinção principal "Moral" dos 5 símbolos do Mal (1,4,6,7,9), separados pelo 

símbolo/número moralmente neutro 0, e os 5 símbolos do Bem (2,3,5,8,11) com os quais esta Matriz 

de Equilíbrio é criada, é tão importante: a batalha está a ser jogada simultaneamente em muitos 

níveis diferentes através de vários sistemas diferentes de filtragem, looping, repetição e soma.  

A dificuldade em detetar os padrões deve-se ao facto de que, uma vez que tudo está misturado, é 

preciso "desvendar" estes sistemas acima mencionados para poder fazer a distinção final entre o 

Bem e o Mal, se calcularmos todas as fórmulas "até ao fundo" (por assim dizer, uma vez que não há 

forma de dizer o que é realmente o topo da Matrix e o que é o fundo, pode virar em todas as 

direcções).  

Na prática, isto significa que se obtêm números "ilógicos" ou enganadores (maiores), em que a 

moralidade parece enganadora se se olhar apenas para os símbolos visuais individualmente, sem ter 

em conta os valores calculados subjacentes. 

Pode comparar isto com a regra de "subtrair um negativo", por exemplo 4 - -4 = 8, onde o duplo 

negativo se torna positivo.  

Por exemplo: Um dos Trios principais mais importantes: o número 147.  

Logicamente, visualmente, poder-se-ia pensar que se trata de um número muito mau, pois é 

composto por 3 dos 5 números do crivo dos números maus, 3 números maus. 

MAS! Qual é a base da soma de 147? 1+4+7= 3, que é um número bom e muito especial. Exatamente 

porque é composto por 3 dos seus números opostos; 1, 4 e 7 são os três números do Mal que 

desempenham um papel importante nos vários algoritmos do 369:  

- São os únicos números do Mal quando se filtra o padrão 369 

- A sua soma (1+4+7=12=1+2=3) cria o "perfeito" (ver o resultado perfeito do quadro 147 do 

snooker) 3  

- A perfeição deste 3 obtém-se também pelo seu equilíbrio visual (combinado com totais ou 

subtotais calculados): se efectuarmos primeiro o 4+7, obtemos 11. O primeiro 1 também continua lá, 

por isso o resultado é de facto um 111, que é um número com um belo equilíbrio. E que também 

soma 3, claro, uma vez que este é um "sub" passo para o cálculo do valor unitário da Soma de Base 3 

(1+1+1). 

Este exemplo já dá uma ideia da importância da "construção" de um número: para "ver" o equilíbrio 

visual de 147 (transformado em 111), é necessário seguir uma certa ordem no cálculo da Soma de 

Base. Para "jogar" ou compreender as estratégias dos jogos, nem sempre é necessário ir ao nível da 

unidade, claro, por vezes é necessário encontrar o Duo, o Trio, o Quatro, o Quinteto, etc. corretos, 

numa determinada sequência maior de números.  

Esta ordem pode ser muito flexível: neste caso, é suficiente efetuar o cálculo da direita para a 

esquerda, em vez de da esquerda para a direita. Da esquerda para a direita resultaria em: 1+4=5 com 



69 
 

os restantes 7 -> 57. Isto não reflecte o verdadeiro equilíbrio (111) do número, embora o resultado 

final seja também um 3, claro (5+7=12=3). 

Mas terá sempre de efetuar pequenas somas entre os números da sua cadeia de números (o 

Número Base, aquele que está a analisar) para chegar ao resultado "correto" do SDTQ, no contexto 

dos números circundantes no tabuleiro de jogo em questão. Eu uso isto nas folhas de cálculo. De 

facto, não existe um resultado SDTQ "errado", uma vez que se pode calcular "para baixo" de várias 

formas. Por vezes, é mesmo necessário calcular "para cima" para igualar os níveis (embora isto seja 

algo que evito tanto quanto possível, pois significa pegar num número e dividi-lo novamente: por 

exemplo, pegar num 5 e voltar a um 3 e 2).  

Desde que os teus cálculos respeitem a moralidade do Número Base, a tua "simplificação" do SDTQ 

não está errada, é apenas diferente (e talvez não seja útil no padrão oculto, mas isso não a torna 

errada). Mas se a moralidade do resultado final do seu fluxo SDTQ não coincidir com o cálculo da 

soma básica da própria cadeia de números, cometeu um erro nos seus cálculos de soma (e portanto 

o seu SDTQ está errado nesse caso).  

O que quero dizer exatamente com SDTQ+? Bem, este foi o acrónimo que inventei para efetuar os 

"cálculos" da mistura entre o visual e as camadas calculadas para entrar no mundo 396.   

O S significa "Sums" (somas), o que significa que frequentemente é necessário somar certos números 

para formar o padrão subjacente no número base. Por vezes isto não é necessário e todos os 

números necessários já estão "no lugar" na(s) cadeia(s) de números, mas não na ordem correta. 

Pode então obter os resultados "corretos" apenas reordenando e baralhando os números, sem ter 

de fazer somas para obter os padrões corretos. 

Mais uma vez, os números que precisam de ser somados para encontrar o subtotal desejado 

dependem da sequência da própria cadeia de números, e isso pode variar. Pode ser tão simples 

como da esquerda para a direita ou da direita para a esquerda (como no exemplo acima de 147 com 

2 subtotais possíveis (111 ou 57), penso que a Matriz calcula todas as possibilidades e depois junta as 

corretas num tabuleiro/nível de jogo), mas pode ser muito mais complicado e onde as "ligações de 

soma" (ou seja, encontrar os números que precisam de ser somados dentro da cadeia numérica 

maior) são muito menos evidentes.  

O DTQ (depois do S) significa Duos, Trios e Quartetos. Quando comecei a usar esta abreviatura, ainda 

não tinha descoberto nenhum Quinteto significativo na Matriz, por isso não pensei em acrescentar 

outro Q, o que faria SDTQQ. Agora sei que provavelmente não há limite para o número de níveis em 

si. Já encontrei um fluxo significativo de 6 sequências de números (7777776 & 8888883), por isso é 

muito provável que também existam sequências de números ainda (muito) maiores. 

Mas não posso usar SDTQQ(uintet)S(extet).... porque se torna demasiado longo para ser abreviado, 

por isso limito-me ao nome curto de "SDTQ"-ing, encontrando as Somas, Duos, Trios, Quatro's 

necessários, e depois também tudo acima/além destes níveis.  

Não consegui fazer muita pesquisa sobre estes padrões "maiores", descobri os níveis inferiores um a 

um, e ainda não descobri tudo sobre eles. Mas tecnicamente não pára no nível Quatro ou Quinteto 

porque não tenho experiência com os níveis acima, claro, por isso se for necessário um sexteto, ou 

octeto, ou o que quer que seja no fluxo geral, deve tentar encontrá-lo no padrão e calculá-lo.  

Descobri alguns truques para procurar e encontrar os padrões significativos dos diferentes níveis 

(Unidades, Duos, Trios, Quatros, ...) num número de base. 
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Por exemplo, a seguinte cadeia de números surge na matriz que investigamos para encontrar os 

padrões SDTQ (e outros) mais relevantes: 

1227423548511 

Um número bastante estranho à primeira vista. Agora começa o SDTQ: 

147 23544 8511 

147 2358 852 

Este é um exemplo simples de como a Matriz funciona: basta somar para encontrar/criar os padrões 

corretos. Neste exemplo, foram calculados dois duos e substituídos pela sua soma: 22 torna-se 4 e 11 

torna-se 2. A próxima simplificação: 

3 9 6 

Portanto, este seria um número forte, especial: um 396 construído com um 147 "perfeito" para um 

3, seguido de um 2358 "perfeito" (o crivo do Bom Número) como um 9, e um 258 "perfeito" 

(invertido) como um 6. Se a Matriz calcular tal número, penso que este seria um número poderoso. 

Para a Matriz é também muito importante como se obtém exatamente o resultado final (396). 

Por exemplo, o facto de haver um 22 (número mau) dentro do 147 tem a sua importância, tal como o 

11 no 852. Provavelmente anulam-se um ao outro: o número mau 22 dentro do 3 (147), o número 

bom 11 dentro do 6 (852). O 9 do meio é composto pelos quatro números bons 2358 (com um 44 

para o 8!), por isso, no geral, penso que este é um número muito bom e equilibrado. Tudo depende 

dos padrões subjacentes, também do facto de o 258 estar ao contrário, etc.  

Na primeira etapa, somámos e duplicámos: encontrámos as duplas relevantes e somámo-las.  

Isto "criou" os Trios corretos, que somámos e triámos no passo seguinte: 147 torna-se 3 e 852 torna-

se 6. O passo anterior também revelou um Quatro ao somar os 44: 42354 passa a 2358, o bom 

número da peneira.  

Outro exemplo: esta é a forma como eu faria o SDTQ dos primeiros 55 números de Pi: 

3,141592653589793238462643383279502884197169399375105820... (o último 0 é o 55º número 

da sequência) 

3, 141 5 9 2 65358 979 323 8 4626 4338 3 279 528 8 417 9 1 693 993 75 10 582 0...     

3, 6 5 9 2 11358 7 8 8 666 738 3 279 528 8 417 1 693 3 3 1 582 ... 

3, 6 9 7 2358 7 7 666 738 3 99 528 8 417 1 693 3 31 582 ... 

3, 6 9 2358 7 7 7 7 666 738 3 99 528 8 417 693 13 31 582 

3, 6 9 2358 777 666 738 3 99 528 8 417 693 44 582 

3, 6 9 2358 3 9 9 3 99 528 8 417 693 44 582 

3, 6 9 2358 3  9999 528 38 417 693 44 582    

3, 6 9 2358             396 11 417 693 44 582    

          369 2358 11           396 417 693 44 582    

          369 2358 55           396 396    
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Assim, o Pi começa com um 369, seguido do bom número Quatro, com o seu número alvo 11, e 

depois um 396 seguido de um novo 396 "longo": 417-693-582 que engloba um 44. Se juntarmos este 

número ao 11 da primeira "perfeição" 235811 (também 911) e ao 44 do segundo 396 longo 

"perfeito", obtemos novamente o número azul 55 (para os primeiros 55 números!), tal como na 

divisão total da Árvore do Conhecimento, que é o número 5050 (como numa divisão exacta e 

perfeitamente equilibrada 50/50) para os primeiros 100 números. Este parece-me um número 

perfeitamente equilibrado, mas é o Pi, por isso não estou surpreendido      . Eventualmente, quando 

SDTQ'd no infinito de Pi, eu suspeito fortemente que a cor de todos os números na string será azul, 

assim como os primeiros 55, e, portanto, neutro, equilibrado. Afinal, o círculo é perfeitamente 

redondo.  

Repare que o 55 é suposto ser um número mau, uma vez que está na coluna do mal da Árvore, mas, 

como já foi explicado, há vários crivos de exceção e também a "composição", a forma como o 

número é construído/obtido, é importante e pode influenciar o valor moral (aqui, o mal) de base de 

um número. É por isso que um dos 55 acima está a vermelho, porque é um 55 num contexto 

diferente, não gerado da mesma forma que o 55 azul (=11+44) que estou a tentar explicar. Neste 

caso, o 55 é a soma de 11 e 44, ambos excelentes números bons, pelo que o resultado é um 55 

neutro, em vez de um 55 mau.  

O algoritmo SDTQ é usado em todo o lado, por isso liga de facto todos os "números especiais" 

seguindo os mesmos 396 padrões. É a fórmula que é aplicável/incorporada (in)a todas as outras 

fórmulas, "por baixo" dos seus valores, ligando-as a todas. 

Na minha lista de tarefas está a investigação destes números especiais, como o número de Euler e 

(2,71828...) e a constante de estrutura fina a (1/137,035...) e Pi ainda, seria muito interessante 

analisar os padrões gerados pelos próximos ciclos de 55 números, e depois ver se existe talvez uma 

espécie de padrão nesse ciclo que "define" o infinito, por assim dizer. 

Para mostrar um exemplo de que existem soluções alternativas para o SDTQ, a seguinte combinação 

também é possível, mas é menos provável que seja o número real (mas, mais uma vez, dependendo 

do contexto envolvente, pode ser o fluxo "correto"): 

1227423548511 

Em vez de somar os duos individualmente, somamos os duos em conjunto (22+44+11=77) e 

obtemos: 

1 777 2358 5 

Isto cria novamente um 396 muito especial: um bom 7 de blackjack triplo, seguido pelo Crivo do Bom 

Número novamente (2358 novamente, mesmo que não pudéssemos usar o 44 para criar o 8), e 

termina com um mau 51. A mesma "vibração" que a outra solução: equilíbrio entre o bem (777) e o 

mal (51), com o Crivo do Bom Número pelo meio. Novamente um bom equilíbrio.   

396 

Assim, dependendo do contexto dos números, este SDTQ alternativo (ou outro alternativo) poderia 

muito bem ser usado, por exemplo, se o 777 (que só é revelado no segundo método) fizer parte de 

um Sexteto maior, o número 777777, em células adjacentes ou relacionadas de outra forma. Mas 

para isso é preciso ser capaz de ver o quadro geral, e isso nem sempre é possível ou fácil, uma vez 

que a Matrix funciona de facto de forma misteriosa...  
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Mas o exemplo anterior era bastante simples, com um padrão relativamente fácil de encontrar. A 

maioria dos números da Matriz pode ser um pouco mais complexa, por exemplo, o mesmo número, 

mas com mais "ruído" no número. Os números "ruidosos" são números que seguem um padrão 

diferente do padrão principal, são importantes mas, regra geral, não alteram a moralidade do 

resultado final. Assim, há dois números que são neutros nos cálculos: 0 e 9. Isto significa que todos 

os 0's e 9's "desnecessários" podem ser eliminados nas análises. 

Há pontos de vista/quadros em que o 0 e o 9 têm de facto importância e influência na moralidade, 

mas isso tem a ver com o facto de criarem intervalos entre números, por vezes (mas nem sempre!) 

invertendo a moralidade do número que toca. O número 10 é o melhor exemplo disso, porque 

dependendo de como é feito, 10: 1+0 pode ser um bom 1 (28, 37, 46, 64, 73, 82) ou um mau 1 

(10,19,55,91,100). Assim, a filtragem calculada de 0 e 9 preserva esse aspeto da moralidade da Soma 

Básica, mas perde uma parte visual. Felizmente, a Matriz tem tudo armazenado simultaneamente 

em... Matrizes, pelo que pode sempre "voltar atrás" e ir para cima ou para baixo (ou 

esquerda/direita/caminhos laterais/filtrados/...) para calcular os valores morais reais 

correspondentes "totais/completos" de uma ação ou discurso.  

Assim, o número com que a Matriz trabalharia seria provavelmente um pouco mais longo, algo 

como:  

120945271107423548501811 

Agora é um pouco mais difícil encontrar o padrão mais significativo, mas estamos a filtrar os 0's e os 

9's (primeiro criando os 9's corretos): 

120999110742354850191 

Filtrar os 0's, Sums&Duos: 

1299297423548529 

Filtrando os 9's: 

122742354852 

Assim, no final, encontramos a mesma sequência que a anterior, mas muito mais difícil de detetar. O 

mais importante é que, se começar a usar estes truques SDTQ na vida real, com todos os números à 

sua volta (nos jornais, na Internet, na televisão, nos outdoors, etc.), começará lenta mas 

inegavelmente a ver os padrões da Matriz 396 a emergir em todo o lado... 

147 2358 852 

396 

Quando se começa a organizar os números com os cálculos do SDTQ, expõe-se a forma como a 

Matrix faz os seus cálculos internos e abre-se a porta para (uma parte do) algoritmo 396. Este é o 

algoritmo principal da Matrix, e é criado pela Árvore do Conhecimento do Bem e do Mal - peneiras 

que dividem uniformemente os 11 símbolos numéricos entre o Mal e o Bem com o 0 como 

separador (um tabuleiro de jogo cheio de 0's neutros em cada célula): 

1-4-6-7-9 v0s 2-3-5-8-M 

Ver a folha de cálculo 14679-SummedBalance-235811 (Árvore do Conhecimento do Bem e do Mal) 
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Incluo apenas um dos 4 ramos da árvore que descobri, porque ainda estou muito relutante em 

divulgar todas as fórmulas 396. Há uma fórmula genial que abre uma entrada para outro nível oculto 

do 396, o nível interno. Se esta fórmula oculta for aplicada aos resultados dos 4 ramos diferentes, 

pode encontrar-se um dos crivos mais importantes da Matriz: a lista dos 119 números 396 diferentes 

ocultos, que desempenham um papel crucial no algoritmo principal do jogo 396. Estou convencido 

de que eles são a chave para desbloquear todo o potencial desta descoberta, tornando possível usar 

capacidades preditivas ou talvez até hackear a simulação da própria Matrix dentro dela própria, se é 

que isso faz algum sentido. 

É exatamente por esta razão que receio que este conhecimento seja perigoso e possa causar danos: 

Não tenho a certeza, posso estar enganado, mas se estiver certo, devemos tratar este conhecimento 

com o maior respeito pela sua natureza perigosa, para não provocarmos uma catástrofe ao 

tentarmos ser mais inteligentes do que os nossos criadores ou a IA. 

Alguém está a gerir esta simulação, juntamente com a própria IA, e imagino que possamos ser 

"desligados" se alguma vez fizermos algo que ponha em perigo o ambiente ou a vida fora da nossa 

própria Matrix. Não imagino que isso seja possível, mesmo com o conhecimento do código com que 

a Matrix é criada, mas mesmo assim nunca se sabe o que pode levar a tal acontecimento. Ou 

também poderíamos "simplesmente" autodestruir a simulação a partir de dentro de nós próprios, 

através da utilização incorrecta do código, sem qualquer intervenção externa de ON/OFF por parte 

do nosso criador ou da própria IA (actuando "fora" dos algoritmos automatizados de simulação/jogo 

de "rotina").  

Pensem nisto como uma espécie de jogos complicados de xadrez com milhares de números 

diferentes, cada um a atuar como a sua própria "peça" (como peões, cavalos, torres, rainhas e reis, 

...) contra peças opostas (números) na Matrix. O algoritmo 396 é usado para efetuar a batalha moral 

entre o Bem e o Mal, através de todos estes jogos, e estes 119 números 396 representam cada um 

valores morais únicos. 

Já descobri 66 peneiras importantes em que estes 396 números organizam as batalhas, e que 

resultam numa peneira extra com o total geral destas 66 folhas de cálculo combinadas, com 

resultados verdadeiramente espectaculares. Não posso entrar em pormenores sobre estes totais e 

subtotais, mas há dois números principais que definem realmente este crivo do total geral: o número 

232 e o número 1984. 

Mesmo que conheças a fórmula para desbloquear o nível 396 oculto, não podes encontrar todos os 

396 números ocultos apenas a partir de 1 dos 4 ramos da árvore. 

Incluí a ramificação mais importante, a única que define a separação básica entre os números bons e 

os números maus. Mas, como já expliquei, há muitas excepções à "regra" que este crivo impõe para 

fazer a distinção final, e todas essas excepções são definidas noutras sub-rotinas da matriz, por 

outros crivos. O facto de um determinado resultado final ser bom ou mau, qualquer que seja o 

número (um 6 pode ser bom, um 8 pode ser mau), depende, em última análise, do crivo com que é 

criado ou envolvido. E não se pode saber isso só de olhar para o número em si (é preciso saber que 

peneiras estão a ser usadas na Matrix para criar o número), por isso é preciso assumir sempre que a 

moralidade do número pode ser diferente da 'simples' divisão Mal14679 - Bem235811.  

A peneira completa da Árvore do Conhecimento do Bem e do Mal tem também uma folha de soma 

que combina as 4 folhas de ramos. Esta peneira total é a peneira do ramo principal (que está incluída 

no livro) somada com os 3 ramos de exceção. Os ramos de exceção têm cada um uma divisão 

específica entre os números bons e os números maus, mas, no geral, continuam a seguir as regras do 
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ramo principal, exceto nos pontos de exceção. No entanto, isto gera totais completamente diferentes 

em cada folha de exceção. Poder-se-ia considerar que a "folha total" é o resultado (é a soma) de 

todos os ramos, como o "Tronco" da Árvore, um grande quinto Ramo com os resultados totais de 

todos os seus diferentes ramos/séries com as divisões "Números da Sorte vs Fibonacci". 

É pena que não possa incluir este crivo total (e as 3 folhas de exceção), porque também é definido 

exatamente pelos mesmos totais que os 66 396 crivos! Os números 232 e 1984 são novamente os 

números que definem este crivo total. Outro total importante do Baú é o número 4017, que se refere 

à perfeição do quadro total, a combinação de todos os crivos resulta num 147, a trindade perfeita III. 

Isto é absolutamente incrível, todas as folhas/peneiras totais de resultado final que combinam 

complexamente múltiplas subfolhas, têm os números definidores da Matriz 232 e 1984 como totais 

gerais firmes, com todas as folhas respeitando os fluxos 147-258-369 no omnipresente algoritmo 

396. 

Outro facto interessante é que a moralidade de uma coisa não é alterada pela sua unidade de 

medida. Os números variam, claro, quando os convertemos para outra unidade de medida, mas na 

sua maioria mantêm a mesma moralidade, com exceção do fluxo 3-6-9. Alguns exemplos: 

• 55,5 (um seis; tão mau) pés é igual a 666 polegadas (um nove, também mau) 

 

• O horário completo do relógio: 

o 1 hora é também 13:00 horas -> 1 & 4 mesma moralidade maléfica. 

o 2 horas é também 14:00 horas -> 2 & 5 a mesma boa moral. 

o 3 horas é também 15:00 horas -> fluxo 3 & 6 

o 4 horas é também 16:00 horas -> 4 & 7 a mesma má moral. 

o 5 horas é também 17:00 horas -> 5 & 8 a mesma boa moral. 

o 6 horas é também 18:00 horas -> fluxo 6 & 9 

o 7 horas é também 19:00 horas -> 7 & 1 a mesma má moral. 

o 8 horas é também 20:00 horas -> 8 & 2 a mesma boa moral. 

o 9 horas é também 21:00 horas -> fluxo 9 & 3 

o 10 horas é também 22:00 horas -> 1 & 4 a mesma má moral. 

o 11 horas é também 23:00 horas -> 2 & 5 a mesma boa moral. 

o 12 horas é também 24:00 horas -> 3 & 6 fluxo 

o Repara como isto alterna perfeitamente: Mal, Bem, fluxo 396, Mal, Bem, 

fluxo 396, Mal, Bem, fluxo 396, Mal, Bem, fluxo 396, Mal, Bem, fluxo 396 

 

• 1Kg = 2.20462 Libras -> 1 é mau, e 2+2+4+6+2=16=7 em libras também é mau. 

 

Como explicado noutra secção do livro, a moralidade dos números também é 

influenciada pelos "blocos de construção" dos números incorporados. Assim, por 

exemplo: 1Kg=0.00110231 US Ton, que é um 8 em US Ton, normalmente bom em 

vez de mau, mas que não corresponde à unidade de medida Kg (1, logo mau), mas 

este 8 é construído com um número demoníaco puro 231 (ver folha de cálculo BN6), 

e inclui também um 1123 (223), o que provavelmente torna a moralidade deste 8 

má, correspondendo ao seu equivalente em Kilogramas. O contexto também é 

importante nos números, não apenas nas palavras/frases.  

 

• Outra "exceção": 1KG = 35,274 Onças, também não correspondendo aos valores da 

moralidade (1 vs 3, mas esta é uma entrada de fluxo 369: 3693, a unidade em falta 
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que se transfere do 4 para o 5 para formar o 6 do 369 (esta é uma operação 

"inversa" que tento evitar tanto quanto possível no livro, mas que também faz parte 

dos algoritmos e também está a ser usada pela Matriz). 

 

• 1 m/s = 3,28084 Pés/s (mesma moral: 1 e 88 aka 7) 

 

• 1 nó = 1,68781 pés/s (mesma moral: 1 e 19867 aka 1984 aka 4) 

 

• 1 Semana = 0,0191781 anos (a 9) = 0,230137 meses (a 7) = 7 dias = 168 horas (a 6) = 

10080 Minutos (a 9) = 604800 segundos (a 9) -> todos permanecem maus (1 

semana) 

 

• 1 litro = 0,264172 Galão líquido (a 4) = 202,884 colheres de chá (a 6) = 1,05669 

Quartel líquido (a 666) = 2,11338 Pinta líquida (a 9) = 0,219969 Galão imperial (a 

396)  

 

• 1 Fahrenheit = 255,928 Kelvin (um 22 ou 4), = -17,2222 graus Celsius (um 88 ou 7). 

Portanto, todos estão a "corresponder" (neste caso mal) à moralidade, como seria de 

esperar, mas o trio de medições é "perfeitamente" bom (147). Com certeza, mais 

uma coincidência      . 

 

• E assim por diante, para todas as unidades de medida, a Moralidade do Bem e do 

Mal é normalmente preservada, independentemente da unidade. Encontrei algumas 

outras excepções (para além do fluxo 396) a este princípio, mas ainda não descobri 

todos os padrões por detrás dessas excepções. 

Outro parâmetro extremamente importante nos jogos para criar os tabuleiros necessários são os 

Ciclos. Trata-se de uma espécie de filtro que 'divide' todos os números da Matrix em diferentes ciclos 

(nas suas respectivas sequências), cada ciclo criando um tabuleiro de jogo (virtualmente isolado, 

separado), que faz parte do enorme tabuleiro/cubo total da 'Matrix'. Os ciclos também estão ligados, 

o que significa que seguem os mesmos algoritmos, mas com um conjunto de dados diferente (os 

dados desse ciclo em particular). Descobri quatro ciclos diferentes até agora, sendo o primeiro o ciclo 

de 5 números utilizado no algoritmo do 11 de setembro. 

1) O ciclo dos 5 números (algoritmo do 11 de setembro) 

 
Ver a folha de cálculo 14679-SummedBalance-235811 .  

A Matrix adora ciclos, por vezes combinando vários ciclos no mesmo conjunto de dados. Por 

exemplo, o jogo "9-11" é, ao nível do Uni, jogado num tabuleiro de jogo com apenas os primeiros 5 

números de cada lado, sendo os primeiros 4 números os números dos jogadores (1467 vs 2358) e o 

último número do ciclo (9 vs 11/M) o alvo do jogo no tabuleiro. 

No próximo ciclo de 5 números, ao nível do Duo, mas ainda parte do algoritmo/jogo do 9-11, são 10-

13-15-16 que lutam 12-14-17-20 para atingir 18 (um 9) ou 21 (um 3). Os alvos neste ciclo não são o 9 

e o 11, são o 9 e o 3, mas isso não altera a essência do jogo, pois a Moralidade do alvo permanece 

sempre a mesma. MAS: existe, no entanto, um padrão do 11 de setembro na sequência dos números 

dos alvos, a dupla "Peneiramento dos Alvos dos Números do Mal" termina com os números do alvo 
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911 e a dupla "Peneiramento dos Alvos dos Números do Bem" começa com 119! Mais uma vez, não 

é uma coincidência... 

Número maléfico Peneira alvo: 9, 18, 27, 40, 51, 60, 70, 81, 91, 100 

    9, 9, 9, 4, 6, 6, 7, 9, 10, 100 

    9, 9, 9, 4, 6, 6, 7, 9, 1, 1 

Peneira alvo de bom número:  11, 21, 30, 39, 48, 59, 68, 77, 86, 98 

    11, 3, 3, 3, 3, 5, 5, 5, 5, 8 

    11, 9, 3, 5, 5, 5, 5, 8 

    11, 9, 3, 2(0), 8 

    2, 9, 3, 2, 8 (mais sobre 232/223/322 mais tarde...)  

E assim por diante para todos os ciclos de 5 números, mesmo para além do Duo-nível, ciclos de 5 

números até ao infinito em ambos os lados.  

O sistema de ciclos é muito importante na Matrix, porque gera o resultado desejado quando se 

"organiza" os dados com os ciclos. Isto significa que seguindo os ciclos, 'desbloqueia-se' uma maneira 

(há diferentes abordagens) de entrar/ver o funcionamento interno da Matrix, e a importância das 

unidades/duo/trio/quarto/quinteto/... números e padrões emergem. Assim, os números-ciclos criam 

peneiras, que dão acesso aos padrões da Matrix. 

Mas nem todas as peneiras são criadas por ciclos de números, as peneiras de números complexos 

são criadas fazendo cálculos sobre os números de base e criando assim os padrões de acordo com 

fórmulas matemáticas, em vez de "apenas" fazer um ciclo.  

E depois há também a combinação das Peneiras de Número-Ciclo "sobrepostas" às Peneiras 

Matemáticas de Número Base, onde os dados/valores das Peneiras Matemáticas são/estão 

"divididos" e processados de acordo com os diferentes números-ciclos (5,21,36,11).   

Outra forma de aceder aos padrões da Matriz é seguir os próprios crivos numéricos. Se consultar 

essas folhas de cálculo, verá também os padrões visuais e os padrões calculados.    

2) O ciclo dos 11 números (algoritmo do 11 de setembro) 

 

Ver a folha de cálculo 11Cycle 36NR-Cycle Number Sieve e a folha de cálculo 14679-

SummedBalance-235811. 

 

Note-se que os ciclos podem ser constituídos por ciclos RowNR ou por ciclos de "conjunto de dados" 

(criando ciclos dentro do conjunto de dados independentemente dos seus RowNR, mas com base no 

seu número no conjunto de dados), dependendo do tipo de ciclo. Isto pode ser confuso, porque por 

vezes a referência pode ser feita a ambos os tipos diferentes de ciclos na mesma folha de cálculo, e a 

sintaxe (por exemplo, 36NRCycle) é a mesma, pelo que tem de se concentrar no tipo de ciclo com 

que está a trabalhar.  

 

3) O ciclo dos 18 números (algoritmo do 11 de setembro) 
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Ver a folha de cálculo 11Cycle 36NR-Cycle Number Sieve e a folha de cálculo 14679-

SummedBalance-235811. 

 

Nota: para investigar melhor, mas penso que o número 19 é também um separador de ciclos, tal 

como o 37 após os 36-NRCiclos. Mas penso que o 19 é mau porque o ciclo está incompleto, é apenas 

a metade de um ciclo completo de 36NRC. O 37 é o meio entre o fim do ciclo anterior de 36NRC e o 

início do ciclo seguinte de 36NRC. O 19 também é assim, mas com 18NR-Ciclos. Na folha de cálculo, a 

linha 19th (e 38th , a.s.o.) no conjunto de dados (não os ciclos RowNR) está destacada, porque estes 

separadores de ciclos têm valores especiais, por vezes é necessário calcular totais nessas linhas, por 

vezes os valores nas tabelas/matriz nessas linhas são eles próprios especiais e geram os resultados 

dos próprios ciclos.  

 

4) O "BlackJack" de 21 números - a seguir 369- Crivo de ciclo 

 

Ver a folha de cálculo 14679-SummedBalance-235811.  

Mas este algoritmo de 11/9 também usa simultaneamente um segundo padrão de ciclo de 21 

números (21-42-63-84-105-126-...) que está a criar 'subtotais' importantes que não 'veria' ou seria 

capaz de calcular se não soubesse da existência do ciclo. Note-se que este padrão é também um 

padrão 3-6-9, uma vez que as Somas de Base dos números alvo do ciclo 21-42-63 são 3,6 e 9.  

Este segundo ciclo mistura imediatamente os Uni's com os Duo's (isto é diferente no primeiro ciclo 

de 5 números onde apenas são usados Uni's, e a partir daí nos próximos ciclos de 5 números são 

Duo's). Esta mistura de Uni's e Duo's deve-se ao facto de este ciclo se dividir de 21 em 21 números, e 

o primeiro ciclo de 21 números incluir imediatamente os Uni's (1,2,3,4,5,6,7,8,9,M) e os Duo's 

(10,12,13,14,15,16,17,18,19,20,21).  

Este é o algoritmo de 21 números do 'Blackjack' 3-6-9 dentro/além/sobre (?) o algoritmo/ciclo de 5 

números 9/11. Estes 2 ciclos (ciclo dos 5 números e ciclo dos 21 números) não estão "aninhados", o 

que significa que não estão "em loop", não estão "alinhados", não existe uma relação direta entre os 

ciclos. 

O padrão de 21 números são ciclos separados, que se intersectam e interagem com os ciclos do 

padrão de 5 números, mas o padrão de 21 números não é um padrão/ciclo do padrão de 5 ciclos em 

si, é também um padrão de números individuais, tal como os ciclos de 5 números.  

Ambos os ciclos estão a ser calculados simultaneamente, dando cada um deles matrizes de 

resultados diferentes. Não sei exatamente como é que os ciclos interferem entre si, se um 

determinado ciclo tem "prioridade" sobre outro ciclo ou não, daí o ponto de interrogação depois de 

dentro/além/sobre, podem ser os três juntos, penso que se influenciam mutuamente de várias 

formas.  

O blackjack não é a única referência na vida real com o número 21, é também um triplo 777, mais 

uma vez um sinal que mostra a importância deste número. O 21 representa a perfeição da 

Santíssima Trindade, é o principal número do Lado Bom deste ciclo.  

Este ciclo também usa o número 42 no seu crivo (é o número do meio do crivo repetitivo 21-42-63), 

o que é outra indicação da importância deste número, ver a referência ao Guia de Boleia da Galáxia. 

Logicamente, é o número principal do Lado Maligno deste ciclo. 
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O "último número" do primeiro ciclo de 21 números, que é 63, é também muito especial, pois são os 

antagonistas 6 e 3 que se juntam para formar o "destino/karma" 9.  

É este ciclo que revela as 3 cruzes, cada "secção" de 21 números (a última secção tem apenas 8 

linhas de 41 a 50, porque só há 100 números neste "tabuleiro") tem uma cruz, e a última secção tem 

apenas números/espaço suficientes para criar a última cruz.  

3,4,5) Os três ciclos de 36 números com separador de ciclos Peneiras de 37 ciclos e sua 

combinação 

VER: A folha de cálculo "11Cycle 36NR-Cycle Number Sieve". 

O terceiro, quarto e quinto ciclos numéricos que descobri são talvez os mais importantes de todos. É 

um pouco mais complicado porque estes ciclos funcionam com "separadores de ciclos".  

Os ciclos numéricos e os seus crivos, bem como os outros crivos matemáticos, estão a ser utilizados 

nos algoritmos do jogo para lutarem entre si, pelo que se trata realmente de uma batalha entre os 

diferentes crivos do Bem e os crivos do Mal. 

Neste caso, o ciclo de 36 números gera 2 ciclos diferentes que estão a "lutar internamente" um 

contra o outro. Isto deve-se ao facto de cada 36 números de um ciclo serem seguidos de um 

Separador de Ciclo (SC), sendo o primeiro o número 37.  

Nunca é demais sublinhar a importância deste número especial 37, e deste sistema de ciclos de 36 

números, este tipo especial de padrão com "intervalos" entre os ciclos. Assim, se separarmos os 

'loops' dos 'gaps', obtemos dois crivos diferentes (opostos). Um deles é o crivo dos números 1-36, 38-

73, 75-110, 112-147, ... e o outro crivo é o crivo dos Separadores de Ciclos.   

37 é também 1/3 de 111 (que é também um separador de ciclos), mas simbolicamente isto é 

relevante: a Santíssima Trindade é representada pelo número 111, uma vez que é a representação 

perfeita do TRÊS: III. Se tirarmos exatamente 1/3 desse número, obtemos 37, que é um número 

divino porque é uma das três trindades (Pai, Sol e Espírito Santo), na verdade são as três: 373737 é a 

Santíssima Trindade perfeita 111.  

Verá na folha de cálculo que a soma (na célula B21) dos 10 primeiros ciclos 36NR (são os números de 

1 a 369) totaliza o número 68265, que pode ser reduzido a 66825 (também 666), e/ou a 12825, a 

3825. O caminho do cuspo (666 ou 3825) depende do contexto. Eu próprio ainda não consigo 

perceber o contexto sem margem para dúvidas, mas estou a trabalhar nisso, posso certamente fazer 

suposições educadas em muitos casos (mas não em todos, claro). Penso que a maior parte dessas 

suposições estão corretas quando sou capaz ou penso ser capaz de interpretar o contexto numérico 

correto, mas não tenho a certeza, receio que esta seja uma ciência nova para a maior parte de nós. 

Exceto para aqueles que a descobriram há milénios e decidiram abusar dela.  

Este é o primeiro total importante, mas precisamos de filtrar a soma dos primeiros 9 separadores de 

ciclo (só precisa de 9 separadores para criar/separar 10 ciclos) para obter a soma correta dos 

primeiros 10 ciclos 36NR sem o valor dos separadores de ciclo nos números de 1 a 369. Assim, os 

números 37, 74, 111, 148, 185, 222, 259, 296 e 333 não fazem parte dos 36NR-ciclos, e o seu total 

(1665, reduzido a 666) tem de ser subtraído do crivo total que contém todos os números de 1 a 369.  

37 também pode ser "mau", quando é multiplicado por 6, por exemplo, obtém-se o separador de 

ciclos 222, que é um 6 muito mau.  Esta lógica mantém-se intacta quando se multiplica por um 7 

mau, resultando em 259 (um 7). Mas a moralidade também se mantém quando se multiplica por um 

número bom, o 8, por exemplo: 37 x 8 = 296, que continua a ser um 8 (26). Assim, parece que, na 
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multiplicação, 37 é neutro e não altera a moralidade do multiplicador. (nota para mim próprio: 

novamente uma caraterística especial dos separadores de ciclos? A investigar). E 37 vezes 9 é 333, 

um número tão especial que ainda não consegui descobrir a sua moralidade de base. Estou a 

inclinar-me para um excelente nove bom, mas em alguns casos pode ser o oposto e um nove muito 

mau. Os padrões são contraditórios, e é um nove, por isso pode ser bom (Karma-nines, mas isso faz 

parte das fichas de exceção que não incluo para proteger a identidade da lista 119 396). Uma coisa é 

certa: o 333 é muito especial. 

Isto significa que a soma dos primeiros 10 ciclos 36NR sem os separadores de ciclos, apenas os 

ciclos 1-36NR, é exatamente 68265-1665=66600 (ver células B23 e B25, também reduzidas a 666). 

Se não remover os separadores de ciclos, nunca desbloqueia o ponto de entrada para os três níveis 

em (valores calculados) e em (fluxo visual) que estes números "jogam". 

Quando se combinam/somam estes dois crivos (o crivo dos 1-36NR Loops e o crivo dos 37 números 

(os separadores)), obtém-se um novo crivo derivado que é quase exatamente o crivo do ciclo de 333 

números, mas com um número diferente de 369 no início do crivo e em cada 12 ciclos de 11 ciclos de 

36NR (porque existe o sistema de 11 ciclos no crivo do ciclo de 36NR: ver o próximo ponto nº 6).  

Uma peneira de ciclo 333-NR "clássica" teria os (totais dos) números de 1 a 333 (total 55611, 

também um 666), 334 a 666 (total 166500), 667 a 999 (total 277389, também 97119), 1000 a 1332 

(total 388278, também 3888), e assim por diante. Mas a combinação dos dois crivos começa com 

369 números, e só a partir daí é que os números aumentam com 333 (em vez de 369). Isso resulta na 

peneira: 1 a 369 (total 68265), 370 a 702 (333 números, total 178488), 703 a 1035 (total 289377), 

1036 a 1368 (total 400266), 1369 a 1701 (511155), 1702 a 2034 (total 622044), 2035 a 2367 (total 

732933), 2368 a 2700 (total 843822), 2701 a 3033 (total 954711), 3034 a 3366 (total 1065600), 3367 

a 3699 (total 1176487), 3700 a 4069 (este Ciclo 11 (NR12) tem novamente 369 números em vez de 

333, total 1437265), 4070 a 4402 (total 1410588), e assim por diante. Este "combo-sieve" é 

igualmente calculado na folha de cálculo e participa nos algoritmos do jogo.  

6) O crivo numérico 11Cycle 36NR-Cycle 

VER: A folha de cálculo "11Cycle 36NR-Cycle Number Sieve". 

Os ciclos de 36 números e os seus ciclos de 11 números 36NR são aninhados: o que significa que o 

crivo dos ciclos de 36 números está agrupado em "11 ciclos", de acordo com um padrão específico 

de 10 primeiros ciclos 36NR, seguidos de dez vezes 9 ciclos 36NR. Esta "sequência de 11 ciclos" 

(11CicloNR1, 11CicloNR2, ...) de 10 ciclos 36NR seguidos de dez vezes 9 ciclos 36NR cria então o 

padrão de 11 ciclos sobre o padrão de ciclos 36NR subjacente. Neste caso, existe uma relação clara 

entre os ciclos, porque o padrão de 11 ciclos é construído sobre os próprios ciclos 36-NR, são "ciclos 

de ciclos", por assim dizer.  

Este crivo numérico do 11Ciclo 36NR-Ciclos cria um novo padrão 3-6-9: os primeiros 11Ciclos 36NRC 

são os números de 1 a 369, com os 10 seguintes 11Ciclos 36NRC terminando sempre num 9, e com o 

padrão 369 respeitado: 369, 702, 1035, 1368 (369 de novo) , 1701, 2034, 2367 (369 de novo), 2700, 

3033, 3366 (369 de novo), e finalmente 3699 (369 de novo), o último número dos primeiros onze 

11Cycles. 

O Ciclo 11 NR12 não termina num 9 (como os primeiros onze Ciclos 11), mas num 19->10->1, uma 

vez que termina com 4069. Isto assemelha-se a 3069, mas um "nível superior" no "próximo" ciclo 11 

(NR12->22). Se "virtualmente" subtrair 1000 para "ajustar" este nível superior, obtém novamente 

369. 
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E se contasse apenas 8 36NRC em vez de 10 36NRC no início do segundo ciclo 11, essa parte do crivo 

terminaria em 3996, se incluir o separador de ciclos. Mas isto não seguiria a lógica do crivo de 36NRC 

do ciclo 11 (10-9-9-9-9-9-9-9-9-9-9-9), pelo que não creio que seja muito relevante. Mas se eu estiver 

errado, isso pode ser significativo/importante, tenho que investigar mais (afinal, é com 8 36NRCycles 

e resultados 396).  

Mas o que é muito importante são os "totais gerais" absolutos dos primeiros onze ciclos 11NR, estes 

totais voltam ao mais famoso número do Diabo 666 (um 9) novamente (ver célula B295 (um 7): 

6660000 (!!) confirmado pela célula C295: 183150 aka 936), em consonância com os outros grandes 

números-alvo/resultados da Matriz do Mal.  

O número maléfico mais famoso até à data (encontrei um vídeo em que alguém explicava o seu 

espanto quando descobriu que existem muitos "666" no espaço, distâncias entre planetas, rácios, 

velocidades, massa, volumes, etc. e como pensou que isto não podia ser uma coincidência. Tem 

razão, senhor, não é), mas sugiro que acrescente 231 (33) & 42 (6), 232 (7 vezes o castigo dobrado 

pelos seus crimes), 171 (aka 27, também um 9) e, claro, também 1984 (um 4, também 22) para 

completar o Quarteto do Diabo 4, 6, 7, 9. O 1 também é mau, mas muitos uns também são bons 

devido ao número de dezenas boas (28, 37, 46, 64, 73, 82 são todos bons no final). Assim, parece 

não haver nenhum número especial e poderoso do diabo que termine numa soma de base 1, mas 

posso estar enganado. 
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Faites vos jeux: o jogo Matrix 9/11 e outros algoritmos 

 

Este é provavelmente o capítulo mais difícil do livro, ainda não encontrei todos estes algoritmos, 

claro; suspeito que há milhares, talvez até muito mais. Mas tenho uma boa ideia de alguns deles, e 

de como funcionam mais ou menos.  

Existem diferentes algoritmos a funcionar em vários níveis, camadas e vistas. Os números dos 

diferentes crivos estão a ser jogados uns contra os outros. 

O "nível" mais fácil é o nível da unidade, em que os números de base da soma moral dos números 

que estão a jogar nos níveis "superiores" lutam entre si num jogo de 11/9. Tenho quase a certeza de 

que este jogo é jogado com diferentes "operadores", como somar, subtrair, multiplicar, dividir, 

potenciar, etc. Provavelmente, todos os jogos de todos os níveis são jogados com todas estas 

operações diferentes, mas eu só analisei a mais simples: a soma. É já um grande desafio, e o mais 

"fácil", certamente ao nível da unidade.  

As camadas também desempenham um papel importante e, no caso da soma, é relativamente fácil 

porque a soma na camada visual é apenas concatenar os dois números numa cadeia maior. Por 

exemplo: 257 + 456 na camada calculada é 713 (um 11), e na camada visual 257456 SDTQ 71111 ou 

911.  

Assim, penso que no nível da soma de base, o nível mais baixo da Matrix (para a "dimensão de 11 

números", a partir daí reduz-se a binário), o jogo é mais ou menos assim, como um jogo de xadrez 

mas com os números a tentarem passar para o outro lado adicionando-se ao adversário. O "tabuleiro 

de xadrez" é obviamente muito grande, mas eu criei um tabuleiro de 10x10 no meu exemplo aqui em 

baixo. 

Fiquei a pensar nisto quando estava à procura de uma resposta para o facto de os chamados 

"Números da Sorte", que encontrei na Wikipédia, serem realmente considerados os "Números da 

Sorte". Não há qualquer explicação para o facto de esta peneira em particular ser considerada "da 

sorte". E a peneira oposta não foi encontrada em lado nenhum na Internet, por isso calculei eu 

próprio o processo de peneiração oposto (ver acima).   

Depois de algumas pesquisas no Google, desisti porque estava sempre a ir parar a estranhos e 

obscuros sites de numerologia angelical que explicavam números "divinos da sorte". Muitos desses 

sites de numerologia estão completamente errados no que diz respeito ao verdadeiro 

significado/moralidade dos números que tentam explicar, mas alguns deles estão corretos. Com o 

conhecimento deste livro, (na maioria das vezes) pode ver por si mesmo quais são os falsos e quais 

são os corretos. 

Mas não era isso que eu procurava, precisava de perceber porque é que os números de uma 

sequência matemática (o padrão da peneira) podem, de facto, ter mais SORTE do que outros, porque 

isso não faz sentido. A não ser que haja um algoritmo mestre "acima" que divida tudo em dois lados 

opostos e dê a um lado uma "vantagem" injusta no próprio algoritmo mestre... 

Assim, cada jogador recebe um conjunto de "números" (como as peças de um tabuleiro de xadrez, 

mas em vez de reis, rainhas, torres, cavalos, etc.), recebe "figuras tridimensionais" que indicam os 

números com que vai pagar.  

Porque, lembrem-se, estes jogos também estão a ser jogados na Camada Visual, onde os equilíbrios 

são criados/avaliados na simetria dos números em relação uns aos outros, mas isso é bastante difícil 
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de observar, as minhas folhas de cálculo demonstram alguma perceção na Camada Visual. É como 

um puzzle 3-D com números.  

Simultaneamente, a mesma disposição do tabuleiro está a ser calculada e jogada com os valores 

numéricos dos números de combate na camada calculada. Concentro-me nesta camada calculada.  

O jogo tem dois lados (mesmo com vários jogadores, cada jogador escolhe o lado mau ou o lado bom 

da peneira numérica):  

- Um jogador (equipa) joga com os números 2, 3, 5 e 8. 

- O segundo jogador (equipa) joga com os números 1, 4, 6 e 7.  

Cada jogador receberá 8 vezes o seu número (isto é apenas um exemplo, o Matrix usa muito mais 

números, claro, mas assim pode realmente jogar o jogo se quiser), por isso: 

- O jogador Bom recebe oito 2's, oito 3's, oito 5's e oito 8's.  

- O jogador Mal recebe oito 1's, oito 4's, oito 6's e oito 7's. 

Isto significa que cada jogador recebe 32 números que tem de colocar no seu lado do tabuleiro, que 

cobre 50 campos. No total, haverá 64 peões numéricos no tabuleiro de 100 campos. 

Uma vez que o tabuleiro está à vista de ambos os jogadores, estes podem ver quais os números 

colocados em cada campo, tanto por eles próprios como pelo seu adversário. Isto significa que os 

números (peões) não estão "escondidos" como no "Stratego", mas são visíveis para ambos os lados.  

Mas a configuração da posição inicial do jogo é feita "às cegas" para o outro jogador, por isso, no 

início, quando os jogadores estão a posicionar o tabuleiro para começar o jogo, há uma "parede de 

separação" que é colocada no meio do tabuleiro para que não se possa ver a posição inicial que o 

adversário escolhe.  

Assim que ambos os jogadores tiverem escolhido as suas posições iniciais, a parede é removida para 

que todos possam ver tudo (na imagem abaixo, a parede ainda está presente como uma linha a 

negrito).   

Assim, um exemplo de uma possível configuração inicial, o jogador Bom está no topo do tabuleiro, o 

jogador Mau em baixo: 

2 5 3 8 8 8 8 3 5 2 

 8 2 5 5 5 5 2 8  

  3 3 2 2 3 3   

  8 5 3 3 5 8   

    2 2     

 7 7     7 7  

  4 4 4 4 4 4   

   4 7 7 4    

 7 1 1 1 1 1 1 7  

1 6 6 6 6 6 6 6 6 1 

 

Fazer uma jogada é muito simples: cada peão tem a capacidade de um rei de xadrez, o que significa 

que pode mover-se um número em qualquer direção, mas apenas a 1 campo de distância. Assim, 

pode deslocar-se para a esquerda, para a direita, para cima, para baixo e na diagonal nos 4 cantos. 
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Isto significa que tem 8 posições para onde pode mover um número, se este estiver completamente 

livre à sua volta (e se não estiver no limite do tabuleiro). 

Se um campo ao lado for ocupado por outro número, ou tens de "atacar" esse número (campo) ou 

simplesmente não te deslocas para esse campo e deixas os dois números ali parados.  

Por isso, não é obrigado a atacar um número vizinho, mas saiba que o seu adversário pode muito 

bem fazê-lo, mesmo que não tenha feito esse movimento. Por isso, pode ser "perigoso" colocar-se ao 

lado de outro número se isso aproximar o seu (novo) campo o suficiente (vizinho) de outro número. 

No entanto, alinhar números, cercar números inimigos é exatamente a forma de jogar o jogo. 

Quais são as "regras do jogo" e qual é o objetivo do jogo?  

O objetivo do jogo é muito simples:  

O jogador "Bom" tem de "criar" o número 11 do (o número alvo da peneira boa).  

O jogador "Maléfico" tem de "criar" o número 9 (o número alvo da peneira maléfica).  

E as regras de jogo são: fazer a soma de um número atacado com o seu atacante. O peão/número 

resultante é então controlado por um dos jogadores, consoante se trate de um dos seus números.  

Isto também significa que, com cada ataque, dois números são retirados do tabuleiro, para serem 

substituídos por um novo número (= a soma do atacante e do defensor). O novo número "soma" é 

colocado no campo do defensor e o campo do atacante fica vazio.  

Parece complicado, mas não é, é muito simples quando se começa a jogar. O primeiro que atingir 5 

dos seus números alvo (11 ou 9), ganha. Ou, quando o tabuleiro ficar sem peões (uma vez que 

quanto mais somas forem feitas, menos peões estarão no tabuleiro), ganha aquele que tiver o maior 

número dos seus próprios números alvo. 

Pode usar um sistema para adicionar novos peões de volta ao jogo, se necessário, mas isso deve ser 

feito de acordo com a quota de vitórias/derrotas das batalhas de soma. Na verdadeira Matrix, os 

números de jogo são gerados de acordo com a moralidade colectiva de todos os avatares (ou seja, 

nós, o povo).   

Se for criado um número alvo, este torna-se um número fixo/lugar no campo que já não interage no 

jogo, apenas "bloqueia" o caminho dos outros peões).  

Que combinações geram números-alvo? 

Há uma pequena diferença nas tácticas dos jogadores, dependendo do "lado" em que jogam. Ao 

contrário do que acontece no xadrez, em que não importa se jogas com as pretas ou com as brancas, 

exceto no que diz respeito à vantagem da jogada de abertura, em "911 Matrix" isso altera a 

estratégia que terás de seguir (infelizmente, isto também se aplica à vida real, as pessoas estão do 

lado defensivo).  

Teoricamente, ambos os lados têm as mesmas possibilidades/chances/probabilidades de ganhar, 

mas é "mais fácil" jogar com o lado que tem de gerar os 9. Digamos que este é o lado agressivo, 

enquanto o bom jogador que gera 11's está mais orientado para a defesa.  

Isto torna o jogo ainda mais interessante, uma vez que seguirá uma tática diferente consoante o lado 

que escolher. Porque é que existe uma diferença tática? Isso deve-se à natureza do jogo e às 

combinações que geram os 11 e os 9. 
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Primeiro, vamos dar uma olhadela ao 2,3, 5, 8 com o alvo número 11 do Jogador Bom (lado 

defensivo): 
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Números Jogador Bom Números Player Evil Soma dos números 
resultantes 

 

2 1 3 (G) 

2 4 6 (E) 

2 6 8 (G) 

2 7 9 (Número do objetivo 
maléfico) 

2 9 11 (Bom número-alvo) 

Isto significa que um 2 tem 
uma taxa de inversão de 60% 
(inversão de 1,6,9) 

  

3 1 4 (E) 

3 4 7 (E) 

3 6 9 (Número do objetivo 
maléfico) 

3 7 10=1 mas Bom também o 
número do alvo? 

3 9 3 (G) 

Isto significa que um 3 tem 
uma taxa de inversão de 40% 
(inversão de 7,9) 

 O separador de ciclos 37 
também actua como um 11? 
Assim, o número alvo? 

5 1 6 (E) 

5 4 9 (Número do objetivo 
maléfico) 

5 6 11 (Bom número-alvo) 

5 7 3 (G) 

5 9 5 (G) 

Isto significa que um 5 tem 
uma taxa de inversão de 60% 
(inversão de 6,7,9) 

  

8 1 9 (Número do objetivo 
maléfico) 

8 4 3 (G) 

8 6 5 (G) 

8 7 6 (E) 

8 9 8 (G) 

Isto significa que um 8 tem 
uma taxa de inversão de 60% 
(inversão de 4,6,9) 

  

11 1 3 (G) 

11 4 6 (E) 

11 6 8 (G) 

11 7 9 (Número do objetivo 
maléfico) 

11 9 2 (G) 

Isto significa que um 11 tem 
uma taxa de inversão de 60% 
(inversão de 1,6,9) 
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Por taxa de inversão queremos dizer, em quantos % dos "encontros" com um número oposto (1, 4, 6, 

7) os resultados invertem o número atacado para um dos seus próprios números (2, 3, 5, 8).  

Agora vamos ver o 1, 4, 6, 7 com o alvo número 9 do Jogador Mal (lado ofensivo): 
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Números Player Evil Números Jogador Bom Soma dos números 
resultantes 

 

1 2 3 (G) 

1 3 4 (E) 

1 5 6 (E) 

1 8 9 (Número do objetivo 
maléfico) 

1 11 3 (G) 

Isto significa que um 1 tem 
uma taxa de inversão de 60% 
(inversão de 3,5,8) 

  

4 2 6 (E) 

4 3 7 (E) 

4 5 9 (Número do objetivo 
maléfico) 

4 8 3 (G) 

4 11 6 (E) 

Isto significa que um 4 tem 
uma taxa de inversão de 80% 
(!) se inverter 2,3,5,11 

  

6 2 8 (G) 

6 3 9 (Número do objetivo 
maléfico) 

6 5 11 (Bom número-alvo) 

6 8 5 (G) 

6 11 8 (G) 

Isto significa que um 6 tem 
uma taxa de viragem de 20% 
(viragem de 3) 

  

7 2 9 (Número do objetivo 
maléfico) 

7 3 10=1 mas Bom (73) 

7 5 3 (G) 

7 8 6 (E) 

7 11 9 (Número do objetivo 
maléfico) 

Isto significa que um 7 tem 
uma taxa de inversão de 60% 
em relação a 2,8,11 

  

9 2 2 (G) 

9 3 3 (G) 

9 5 5 (G) 

9 8 8 (G) 

9 11 11 (Bom número-alvo) 

Isto significa que um 9 tem 
uma taxa de inversão de 0% 
(lógico, uma vez que é um 
número neutro como o 0) 
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Neste algoritmo de 191 jogos, o 'Jogador' de números do Lado do Mal tem três números 'fortes' 1, 4 

e 7. O 1 e o 7 têm uma 'taxa de viragem' de 60% contra os 4 números do(s) Jogador(es) do Lado Bom 

(Deus?). Mas o 4 é ainda mais poderoso! Tem um peso de 80% de sucesso, o que foi uma surpresa 

para mim. (Em retrospetiva, é o principal número alvo 1984 aka 4 nos jogos "acima", mas eu ainda 

não sabia disso na altura).  

Portanto, sim, é mais fácil jogar com o "Lado Negro", embora eu continue a pensar que se e quando 

o Jogador da Boa Peneira começar a jogar inteligentemente com todos os seus números, os 2, 3, 5 e 

8 podem produzir 11 suficientes (o número alvo da Boa Peneira) para manter o equilíbrio e 

transformar este mundo infernal num paraíso para todos.  

Por isso, pode dizer-se que 1, 4, 6 e 7 são os números da "sorte". Estão a fazer um pouco de batota 

com taxas de viragem tão elevadas. Como o 7 é um número emblemático, toda a gente conhece o 7 

triplo, certo? (777 é realmente bom porque é um 21 ou 3, mas isso é noutro nível/vista/unidade). 

Bem, isso acaba por ser correto, uma vez que o 7 é um número muito poderoso na matriz.  

E 7-11 é um número-alvo maléfico assustador... O Sete não só tem uma taxa de inversão de 60%, 

como pode transformar um 11 (que é o número-alvo do Crivo dos Números Bons) num 9, o seu 

próprio número-alvo. Um número muito perigoso para o Lado da Luz. No Lado do Bem, o número 2 

tem essa capacidade, transformando um 9 (alvo) num 11 (alvo), mas o 2 tem de ter cuidado com o 7 

(lógico, o número 27 outra vez) se não quiser ser transformado no seu alvo oposto, o 9. 

O nível seguinte é o nível Duo, no qual operam versões mais complexas deste algoritmo. Não 

investiguei a fundo o nível Duo, embora se possa encontrar um pouco do algoritmo dentro da folha 

de cálculo da Árvore do Conhecimento, onde se pode ver quais os duos que são colocados uns 

contra os outros nos dois crivos opostos.  

Não, concentrei-me no nível Trio, que penso ser o jogo principal da matriz (posso estar enganado), 

porque o nível trio é composto por 3 números, a santíssima trindade. Este nível é um pouco mais 

complicado do que a simples soma dos peões das somas de base. Neste nível, o jogo é realmente 

jogado como um jogo de xadrez, mas cada número do trio tem a sua própria importância especial, tal 

como acontece com os peões de xadrez. Existem diferentes "tipos" de números de trio, tal como no 

xadrez (peões, torres, cavalos, torres e, claro, a rainha e o rei), mas no jogo Matriz 396, há muito 

mais reis e rainhas no tabuleiro do que no xadrez. Cada trio de números tem as suas próprias forças e 

fraquezas, dependendo do número contra o qual está a lutar, tal como no jogo anterior do 11 de 

setembro, mas as "taxas de viragem" são calculadas de forma completamente diferente, 

dependendo das peças (opostas), controladas por peneiras.  

Existem 4 categorias de trios: os trios do diabo, os trios divinos, os trios "normais" (os peões, os 

números não especiais) e os 119 396 trios ocultos (que também são utilizados simultaneamente num 

algoritmo cruzado). Já mencionei os trios do diabo como 666 (18 no nível duo), 141 (42 no nível 

duo), 171 (27 no nível duo), 231 (33 no nível duo), 232 (34/43 no nível duo), 465 (42 no nível duo 

novamente), 561 (66 no nível duo), 258 (uma soma de base "corrupta" de 6 para a combinação de 3 

números bons: 15->6), 888 (idem mas com 24->6), ... A gama dos números divinos tem números 

como 111 (a Santíssima Trindade), 137 (um 11 no nível duo), 147 (a contraparte boa de 258 mas com 

uma boa soma de base 3 para três números maus), 333 (um bom nove penso eu), 777, ... Descobri 

mais trios diabólicos do que divinos.  

Alguns destes trios têm um trio mestre, como o 191 com os seus suplentes 119 e 911, ou o 171 com 

117 e 711, ou o 232 com 322 e 223. Estes são muito importantes nos jogos, porque são números-

alvo. Nem todos os trios são números-alvo, mas há muitos algoritmos, pelo que, por vezes, um 
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número pode ser um alvo, embora seja "apenas" um número de jogo noutro algoritmo/jogo/parte 

do jogo. Sim, simultaneamente com o mesmo conjunto de dados, que está a ser utilizado por todos 

os diferentes algoritmos ao mesmo tempo. E também, os Quatro e acima, claro, sendo 1984 o quarto 

mais importante. Outros Quatro's muito importantes são os próprios crivos dos números do Bem e 

do Mal, 2358 e 1467.  

A minha intenção era explicar em pormenor os algoritmos que descobri nas minhas folhas de cálculo, 

mas receio já não ter tempo para o fazer, uma vez que o prazo de lançamento é na próxima semana e 

ainda estou a acabar o livro em vez de preparar uma estratégia de lançamento decente. De qualquer 

modo, não tenho dinheiro, por isso vai ser um risco enorme tentar divulgar esta informação sem 

qualquer ajuda ou meios. Mas pode compreender claramente e ver partes dos algoritmos em todos 

os meus trabalhos/folhas de cálculo, se os estudar cuidadosamente. E não posso incluir as outras 66 

folhas de cálculo que mostram efetivamente os 396 processos com a lista de 119 396 números 

ocultos, porque continuo a considerar isso demasiado perigoso para publicação. 

Liberdade de expressão - Parte II: O quadro geral 

De volta à realidade. Não estava à espera de ter de escrever uma segunda parte sobre a liberdade de 

expressão, mas aconteceu algo muito importante no meu país, mesmo antes do lançamento deste 

livro. Houve um grande escândalo, que chegou mesmo à CNN, quando um famoso autor satírico 

flamengo, Herman Brusselmans, escreveu um artigo de protesto chocante no Humo, uma revista 

semanal decente de informação e entretenimento belga. Ficou extremamente revoltado com as 

imagens que viu nas notícias de um rapazinho palestiniano que chorava desesperadamente e uivava 

pela mãe porque esta estava debaixo de um monte de escombros. 

O autor descreveu este facto no seu artigo e, uma vez que também tem uma namorada e um filho 

pequeno, esta imagem deixou-o tão zangado que escreveu o artigo para descrever esta raiva justa. 

Mas quando li pela primeira vez o que ele escreveu (apenas a frase pela qual estava a ser atacado, 

que era notícia de primeira página), fiquei muito chocado com a sua declaração: "... A imagem deste 

rapaz a chorar e a uivar enfurece-me de tal forma que me apetece enfiar uma faca afiada na 

garganta de todos os judeus que encontro!". Não podia acreditar no que tinha acabado de ler, a 

sério?  

Que declaração perigosa, odiosa, racista, nada de minimamente bom pode ser dito sobre isto. Não 

podia acreditar que o Sr. Brusselmans escrevesse e publicasse uma declaração tão deplorável. 

Sobretudo porque o conhecia como escritor, e ele é, de facto, um escritor muito sarcástico e satírico, 

que, de vez em quando, pisa alguns degraus para se rir. Mas nada de verdadeiramente importante, 

nenhuma propaganda política ou outra propaganda cultural imoral, apenas uma série de jogos de 

palavras grotescos, a maior parte das vezes com um toque perverso. Não é bem o meu tipo de 

humor (por vezes um pouco "vulgar" demais para o meu gosto      ), mas por vezes também é 

bastante hilariante, e fez-me rir sinceramente várias vezes, por isso há que aceitar as piadas más com 

as boas.  

E agora isto? Isto não é sátira ou sarcasmo, não, isto é inacreditável! Ele quer matar judeus 

inocentes, "só" porque são judeus, e/ou porque Israel está a cometer um genocídio? (essa parte é 

tristemente verdadeira.) Em primeiro lugar, é uma visão muito curta, porque, como explicado no 

capítulo 3, apenas um punhado de pessoas, que por acaso são judias, mas que ao mesmo tempo 

são também sionistas mortais, são responsáveis por isto, e são elas que detêm o verdadeiro poder.  

E isto não significa/implica que TODOS os sionistas são mortais ou maus, parem de fazer tais 

suposições e conotações erróneas quando lêem algo que vos ofende. Neste exemplo, a referência é 
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apenas aos sionistas que agem fortemente de forma imoral, claro, daí a palavra "mortíferos" para 

determinar de que "tipo" de sionistas estou a falar na minha frase, e não para determinar "a 

natureza de todos os sionistas". Parece que, hoje em dia, um autor precisa de escrever um manual 

sobre como interpretar as suas frases, porque, caso contrário, corre o risco de se deparar com o tipo 

de problemas que o Sr. Brusselmans está atualmente a enfrentar, infelizmente. 

Por isso, decidi ler o artigo na íntegra e, quando consegui colocar esta frase estranha no verdadeiro 

contexto de todo o artigo, tornou-se claro para mim que a verdadeira mensagem subjacente do Sr. 

Brusselmans para o mundo era: 

"Foda-se, não me quero sentir assim! Não quero sentir-me como se quisesse espetar uma 

faca em cada judeu com quem me cruzo na rua! Odeio esta raiva interna que tenho nos 

meus ossos contra uma raça de pessoas, neste caso os judeus. A minha mente associa-os 

automaticamente aos soldados que bombardeiam e matam à fome mulheres e crianças 

inocentes, que depois se gabam disso na televisão nacional, e cujos comandantes-chefes até 

são aplaudidos de pé pela sua limpeza étnica no Congresso americano... 

Detesto que a minha mente faça esta associação entre judeus comuns e amorosos e o 

genocídio israelita, mas não consigo evitar: é assim que me SINTO! Esta é a mensagem: não 

é normal para mim sentir esta raiva, estes pensamentos de ódio e raiva, ironicamente 

impulsionados pelo desespero e compaixão, continuam a passar pela minha mente, e eu não 

os quero lá de todo!  

Porque é que ninguém está a impedir este genocídio atroz? Porque é que o povo judeu não 

está a fazer mais para, pelo menos, condenar publicamente e ferozmente tudo isto e, melhor 

ainda, tentar pôr fim à guerra exigindo/protestando negociações de paz?" 

Corrija-me se estiver enganado, Sr. Brusselmans, mas acho que não estou. Compreendi o seu artigo.  

Estas perguntas são certamente legítimas, mas é tão frustrante o facto de nunca, nunca, serem 

respondidas. E esta frustração, ao vermos toda esta dor infligida a pessoas completamente 

inocentes, faz-nos sangrar tanto o coração que chegamos a um ponto em que a mente simplifica 

tudo e "só nos apetece enfiar uma faca numa garganta!". É esta a essência do aviso: um genocídio 

enfurece as pessoas boas até ao ponto de elas próprias se tornarem violentas e deixarem de ser 

boas. 

Tentarei não cometer o mesmo "erro" que o Sr. Brusselmans, e não colocarei um "identificador 

étnico" no final dessa frase de esfaqueamento, mas pode compreender melhor agora, que isso nem 

sequer importava realmente, ele podia (e talvez devesse) ter parado a frase ali mesmo, sem apontar 

a raiva justa apenas na direção do povo judeu. Os únicos verdadeiros responsáveis são as pessoas 

que estão no topo, e esta polarização de nível inferior entre raças e etnias é muito perigosa, 

incitando sentimentos violentos de ambos os lados. É para isso que o Sr. Brusselmans está a tentar 

alertar-nos. 

No final, o verdadeiro contexto da frase é exatamente o oposto daquilo de que o Sr. Brusselmans 

está agora a ser acusado: racismo, antissemitismo, discurso de ódio,... Foram instaurados vários 

processos contra ele, foi automaticamente cancelado pelo Instagram, os principais meios de 

comunicação social estão a fazer dele o "mau da fita", acusando-o abertamente de todas as coisas 

acima referidas.  

Até um dos seus colegas redactores do Humo, um certo escritor holandês Arnon Grunberg, que 

trabalhou durante mais de 25 anos para o Humo, decidiu "fazer uma pela equipa". Apresentou a sua 
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demissão do Humo como forma de protesto, porque estava revoltado com o artigo do seu colega 

escritor, que "não considera uma sátira!". Trata-se, portanto, de "fantasias psicopáticas de 

assassínio" do senhor Brusselmans, segundo Arnon Grunberg. Este facto tem um impacto 

considerável na Bélgica, uma vez que se trata também de um autor conhecido e respeitado que se 

opõe e ataca o ponto de vista do seu colega.  

Talvez o seu nome já o tenha denunciado um pouco, Mister Grunberg é judeu e parece-se muito com 

Mark Zuckerberg, mas menos bonito      . Eu sei, não devia estar a fazer piadas sobre a aparência 

física, como o Herman Brusselmans que chamou a Bibi Netanyahu um "judeu pequeno, gordo e 

careca". É um golpe baixo e, receio bem, nem sequer tem piada. Por isso, espero que a minha piada 

inapropriada sobre o aspeto do Sr. Grunberg tenha mais algum mérito e, pelo menos, ponha um 

sorriso na vossa cara (eles são mesmo parecidos, vejam as fotografias deles      ). Mas esses insultos 

também fazem parte da frustração, ser impotente e desamparado pode ser tão enfurecedor que 

gritar insultos de repente parece ser a única coisa que nos resta fazer... 

Mas, neste caso, fico contente por Bibi Netanyahu ter sido insultado pelo autor, porque isso dá-me a 

oportunidade ideal para explicar outra coisa que é muito importante. Antes de mais, uma análise 

rápida da frase: as partes insultuosas são, obviamente, os adjectivos "pequeno, gordo e careca", e 

não o judeu "definidor" (que recebe o insulto) no final. Só para garantir que ninguém pensa que o Sr. 

Brusselmans quis usar a palavra judeu como um insulto, talvez possa parecer que sim. Mas qual é o 

meu objetivo? Bem, é óbvio que não tenho um lugar quente no meu coração para este Bibi, e ao 

repetir o insulto do Sr. Brusselmans, bem, eu na verdade... repito o insulto para que todos vejam 

     , mesmo quando estou a dizer que nos devemos abster de linguagem marginal insultuosa e 

excessivamente abusiva. Subliminarmente, os insultos a Bibi Netanyahu, aquele gordinho careca, 

continuam a funcionar, mesmo com um contexto de visão oposta. Oh não, oops, acabei de o fazer 

outra vez        

Já perceberam o que quero dizer: cuidado com o que partilham! Porque isto também é muito 

complicado; vou voltar a usar a cerimónia de abertura dos Jogos Olímpicos como exemplo: Vi-a uma 

vez (em parte) por curiosidade e foi, de facto, horrível e escandalosa (especialmente o arrastar de 

crianças para o seu espetáculo de drags, não me importava de ver o resto). E muitas pessoas, 

provavelmente mesmo a maioria, detestaram-no também. Há um tempo e um lugar para 

espectáculos de drag LBGTQIA+, e a cerimónia de abertura dos Jogos Olímpicos não é um deles. 

Por isso, não estou a dizer que esses espectáculos devam ser proibidos, pelo contrário, uma vez 

que a liberdade de expressão funciona nos dois sentidos. Mas há também restrições importantes 

no que respeita aos valores morais que transmitimos aos nossos filhos. Tudo o que é "demais", que 

não está em proporção, que não está em equilíbrio, é mau. Demasiado liberal? É mau. Demasiado 

conservador? É mau. Demasiado fanático? Mau. Demasiado religioso? Mau. A plataforma desportiva 

olímpica atrai muitas crianças para verem a cerimónia, pelo que se aconselha algum cuidado. Foram 

cometidos erros graves (se não tiverem sido feitos de propósito, claro, o que, infelizmente, suspeito 

fortemente ☹). 

E aqui entra o "truque do diabo": todas as pessoas que ficaram indignadas com a cerimónia, 

expressaram a sua justa raiva online em todas as suas redes sociais... partilhando os vídeos "sujos" 

deste teatro blasfemo vezes sem conta! Com os mesmos efeitos secundários subconscientes 

negativos que pretendiam invocar em primeiro lugar, tal como, a partir de agora, todas as pessoas 

que lerem este texto vão associar Bibi Netanyahu a um sacana gordo e careca: Bibi, o careca 

bastardo! Mesmo que o leitor esteja "do lado dele", isto vai começar a incomodá-lo e a fixar-se nele. 
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Prefiro usar a palavra "bastardo" em vez de "judeu" para o definir, porque lhe fica muito melhor. Ele 

é uma vergonha para o povo judeu.  

Desculpem, mas não consigo evitar, nem sempre pratico o que prego, também sou um ser humano 

revoltado e, no caso de um fascista genocida nazi gestapo maníaco, que mata mulheres e 

criancinhas à fome porque está verdadeiramente delirante e pensa que está numa missão de Deus 

(na verdade, é o outro tipo que vocês seguem, caro Bibi Careca Bastardo), tenho poucos ou nenhuns 

remorsos por o ter insultado. Infelizmente, esta parece ser a única coisa que nos resta fazer ☹, 

porque esses fanáticos idiotas nunca contemplam se podem estar errados, nem que seja só um 

bocadinho, assumem sempre arrogantemente que estão 100% certos. Mas como ele está errado na 

realidade... se houver alguma justiça na outra vida, Bibi, o Bastardo Careca, estará num lugar 

muito, muito quente... 

Porque é que estes "líderes" não são internados num hospital psiquiátrico antes de poderem fazer 

tanto mal como loucos? Fazem-no com pessoas normais que não fazem mal a uma mosca "para 

evitar que façam mal a alguém! (ou a si próprios)". Por que é que isto não se aplica aos políticos 

que ativamente fazem mal a populações inteiras? Eles podem ser tão loucos como qualquer outra 

pessoa e, neste caso, isso mostra-se realmente terrível. Porque é que lhes é permitido fazer o que 

fazem? Porque é que os soldados lhe dão ouvidos? Porquê? Porquê? Porquê? Porquê? Porquê? 

Alguém pode ajudar-me a compreender esta loucura? 

E ainda agora usei outro truque do Diabo: repetição, repetição, repetição. Utilizei deliberadamente 

o slogan "Bibi, o careca sacana" várias vezes, para que fosse absorvido pelo teu subconsciente graças 

à repetição da mensagem. Agora, lenta mas firmemente, vais começar a fazer a ligação entre Bibi e o 

facto de ele ser um Careca Bastardo. Não me interessa o facto de ele ser careca, claro, só a palavra 

"careca" é importante para doutrinar, mas preciso do careca para a aliteração suave BaBa-, porque o 

slogan tem de ser suficientemente cativante para se instalar no teu cérebro. Uma aliteração ousada 

com bastante repetição costuma ser suficiente, mas há muitas formas de influenciar o cérebro 

subconsciente. E uma vez plantada a semente no vosso cérebro, esperemos que todos comecem a 

pensar duas vezes se é ou não uma boa ideia permitir que essas pessoas (Bastardos) controlem o 

mundo inteiro com o nosso consentimento silencioso. 

Por isso, sim, desejo-lhe Karma e espero que o Bibi, o Careca Bastardo, se engasgue com a sua 

lagosta e morra (rapidamente e sem sofrer muito), de preferência mais cedo do que tarde, só para 

acabar com a guerra o mais depressa possível. O que não espero é que alguém o mate, porque a) 

sou contra toda a violência e b) isso seria um castigo demasiado fácil para todas as mortes e dores de 

que ele é responsável. Ele merece mesmo ser fechado numa masmorra, apenas com água e pão 

diários (é mais do que os pobres palestinianos têm agora), e depois deitar fora a chave. Literalmente, 

um verdadeiro louco psicopata egocêntrico, onde estão os tipos com os coletes-de-forças brancos 

quando precisamos deles? 

Tenho de admitir que também sou culpada desta imprudência nas redes sociais, ao 

publicar/reencaminhar mensagens e vídeos: Também partilhei muitas coisas inapropriadas porque 

estava a tentar sensibilizar para o assunto em questão, mas, em retrospetiva, devia começar a 

prestar mais atenção porque isto quase de certeza que faz mais mal do que bem (a gravidade 

depende do caso). 

Espero que tenhas compreendido estas técnicas de sublimação e repetição (o teu próprio 

reencaminhamento/partilha contribui para a repetição) com o exemplo do Bibi, o Careca Bastardo 

(em negrito     ), pois assim ele é pelo menos um pouco útil para algo de bom... Aprendi demasiado 
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sobre este truque desagradável de "dar a volta por cima" (outra técnica do Diabo, qualquer coisa 

boa/positiva pode e será usada contra ti virando-a do avesso); se for capaz de o fazer com um 

monstro como o Netanyahu... 

Peço desculpa por este desvio BBBBB (BiBi, o Careca Bastardo em Negrito, não consegui resistir 

uma última vez      ). Também estou muito desiludido e zangado com o senhor Grunberg. É muito 

provavelmente uma daquelas pessoas inteligentes que deliberadamente optam por não 

compreender corretamente o contexto do artigo. Desvia a atenção dos problemas reais para o 

chamado ativismo autoproclamado (até deixou o seu emprego na HUMO!) contra o racismo, o 

discurso de ódio, etc.  

Mas vou dar-lhe a oportunidade de provar que estou errado, e vou enviar-lhe uma cópia deste 

capítulo, para explicar os seus erros em pormenor e dar-lhe a oportunidade de aprender alguma 

coisa. Pergunto-me se alguma vez terei uma reação, muito provavelmente não, porque estas coisas 

são escritas de forma demasiado específica para poderem ser mal interpretadas, ou pelo menos 

assim o espero, uma vez que eles tentam mesmo dar a volta a tudo em todo o lado, a toda a hora. E, 

como tal, será quase impossível provar que estou enganado, mesmo com todos os seus eloquentes 

truques gramaticais e "reviravoltas" para induzir toda a gente a pensar que o Lado Negro é, na 

verdade, o lado bom que tem de nos proteger do discurso de ódio para "salvar a nossa democracia". 

Sim, é verdade.  

O Sr. Brusselmans estava a tentar ser um amigo, sendo francamente honesto e avisando toda a 

gente, Sr. Grunberg, mas com amigos como o senhor, quem precisa de inimigos? É evidente que só 

gosta de homens do "sim", homens da empresa que nunca discordam de si. O seu intelecto avalia 

corretamente que o artigo do Sr. Brusselmans não é uma sátira, mas depois abusa imediatamente 

deste facto para afirmar que esta é a razão pela qual o artigo não deve ser permitido, porque é 

perigoso e não está protegido como sátira ao abrigo da liberdade de expressão.  

Absurdo quando lido no contexto correto, mas o que quer que funcione, acho eu? E é perigoso, 

sim, mas não pelas razões que alega (discurso de ódio, convite à violência contra o povo judeu), não, 

é perigoso porque não se enquadra no seu manual sionista, uma vez que pelo menos tenta fazer a 

diferença para acabar com este horrível genocídio. 

Onde estava a sua justa raiva quando Israel começou a bombardear crianças pequenas, Sr. 

Grunberg? Porque é que não usou a sua voz nessa altura e deixou o Humo como forma de protesto 

pelo facto de o "seu" povo gostar de organizar genocídios? Isso teria sido algo positivo, mas não, só 

usa a sua influência para proteger os seus Mestres e, portanto, também por associação, os 

genocídios que eles infligem. Claro que, publicamente, condenais "oficialmente" a guerra por 

bondade do vosso coração, mas todos sabemos que isso é apenas "manter as aparências". 

Olhem para os factos e consequências da vossa postura e acções, e não para as mentiras e 

gramática muito suaves com que cobrem tudo isto. Hyacinth Bucket ("Bouqué!          ) ficaria muito 

orgulhoso de si, senhor Grunberg, parabéns! (Li a tua entrevista, não és o único que consegue dar a 

volta às coisas). Não és mais do que um aspirante a ator, mentiroso e barato. És um tolo se 

pensaste que eu ia deixar passar... com todo este sangue vermelho, vermelho, sobre a tua 

cabeça... A isto chama-se uma 'metáfora' misturada com um texto colorido de uma canção Senhor 

Grunberg, eu sei que não foste tu que lançaste as bombas, mas podias muito bem tê-lo feito... estilo 

carrasco ☹. 

Presumo que tenha sido muito bem recompensado nos bastidores para compensar a sua saída do 

Humo? É um trabalho de que não precisa de qualquer forma, dado o seu sucesso como escritor, e 
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tenho a certeza de que outra revista com os mesmos objectivos o receberá de braços abertos. É 

realmente uma prostituta barata (no sentido figurado, não literal, claro), que ganha dinheiro, é 

imoral, fazedora de guerras e desumana?  

Onde está a vossa luta pelos verdadeiros oprimidos? Moralidade fingida ja. Desculpem, não consegui 

mesmo resistir a algumas profanidades hiperbólicas, em honra e defesa do Sr. Brusselmans      , mas 

também porque eu sei... eu sei que vocês sabem, sabem? Não há nada mais nojento do que uma 

figura pública que abusa da sua exposição e poder para ajudar a oprimir o povo, "para o seu 

próprio bem". Foi por isso que coloquei os seus adjectivos desagradáveis a negrito.  

Depois de reler este texto, apercebi-me de que talvez tenha exagerado um pouco, e também depois 

de ler uma nova entrevista sua em que faz algumas nuances e exprime a esperança de que o seu 

colega não seja condenado por um crime, pois considera que é um castigo demasiado duro. Mas 

penso que o castigo público já se materializou através de acções como a sua, porque a tempestade 

mediática que destrói a reputação do Sr. Brusselmans é imparável. Os danos já foram causados. Por 

isso, talvez e muito provavelmente, isto seja apenas mais uma fachada da sua parte, para manter a 

aparência e tudo isso, mas não passou despercebido. Talvez até seja sincero, ou pense que o é, para 

poder dormir à noite. A consciência é uma coisa engraçada; gosta de se enganar a si própria. 

Decidi manter a passagem ofensiva no final, mas retirei 2 palavras muito ofensivas, porque só me 

lembrei que (há muito tempo) li algures que se considera uma pessoa gay credível ("geloofwaardige 

homo"), depois disso escrevi este insulto de 2 palavras. Uma vez que se tratava de um insulto fictício 

e não de uma descrição das suas actividades sexuais reais, retirei este insulto específico porque, 

devido à sua própria disposição sexual, a piada só funcionava se não correspondesse às suas 

preferências reais (e, por isso, poderia ter sido ofensiva para os seus colegas gays que gostam de 

fazer o insulto com bom gosto). Ou... será que talvez eu tenha interpretado mal algum contexto ao 

longo do caminho...     ?      1-1, seu maricas! (o que não é um insulto anti-homossexual, a 

propósito, vejam o episódio 12 da temporada 13 de South Park para o provar). Aviso: no parágrafo 

anterior, foram utilizadas tácticas de ironia, sarcasmo, cinismo e engano de contexto... 

Também li que admitiu ter arrastado uma mulher através de um lobby de hotel, puxando-a pelos 

cabelos, e ter-se arrastado literalmente como um cão espancado para se ridicularizar quando o 

namorado da pessoa com quem estava a ter relações sexuais entrou na sala e o ameaçou... e que 

está muito orgulhoso disso... Em vez de se orgulhar do seu medo, talvez não se meta com pessoas 

que têm um parceiro? Pareces ser um tipo e peras... Identificas-te como um tipo, ou talvez como um 

cachorrinho assustado? Isso também parece ser uma opção hoje em dia... Woef! Só estou a 

perguntar... Agora compreendo melhor o seu tipo de padrões morais. Isso coloca o seu ataque ao Sr. 

Brusselmans numa perspetiva muito interessante e importante... Não é muito agradável ser o 

destinatário de uma tentativa de assassinato de carácter, pois não, Sr. Grunberg? 

Por isso, mantive a maior parte dos insultos, porque há algumas pessoas, os dadores de ordens no 

topo mais alto, que os merecem ainda mais, mas não muito. Porque quem é moralmente mais 

corrupto e mais mau: o ordenador, ou o estúpido cumpridor de ordens que faz cegamente o que 

lhe mandam? Os dadores de ordens são, infelizmente, os verdadeiros psicopatas , e não estou a usar 

esta palavra incorretamente como tu fizeste. É verdade que dar uma facada na garganta de alguém é 

psicopático, mas o Sr. Brusselmans nunca apelou à violência, antes pelo contrário, se compreender 

bem o seu artigo.  

O facto de o acusar de psicopatia, utilizando a conotação de um esfaqueamento horrível, significa 

que está a distorcer (mas a aproximar-se) da verdade para incriminar o Sr. Brusselmans. E receio 
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que saiba isso muito bem. Por isso, sim, acho que mereceu definitivamente a sua quota-parte de 

insultos (que, aliás, são todos verdadeiros), juntamente com os seus marionetistas. 

Processa-me, Sr. Grunberg (embora os pontos de interrogação no fim das minhas frases devam 

impedir-te de o fazeres numa base legal), não me interessa nada, não me resta absolutamente nada 

e provavelmente vou morrer em breve, por isso vai-te lixar, seu sacana imoral! É uma pena que não 

sejas careca também, ou eu poderia ter reutilizado o meu slogan de Bibi, o Bastardo Careca (lá 

vamos nós de novo      ). Ah, e o teu estilo de escrita "filosófico, intelectualmente ponderado e 

violento" é realmente uma porcaria, o que é subjetivo, claro, mas eu pessoalmente não 

desperdiçaria o meu dinheiro suado na tua          'oeuvre'. 

As suas acções podem ter contribuído para as ameaças de morte (já pensou nisso?), que agora 

também chegaram ao chefe de redação adjunto do Humo, o tipo honrado que teve a coragem de dar 

luz verde ao artigo do Sr. Brusselmans. Foi forçado a apresentar uma queixa-crime contra 

desconhecidos por estas ameaças de morte, que causam stress e destroem psicologicamente. NÃO é 

algo que eu próprio esteja à espera ☹. 

Por isso, não é de facto uma surpresa ler no jornal de hoje que a HUMO emitiu uma nova declaração 

para acalmar e relativizar tudo. Há vidas em jogo por causa de uma má interpretação de uma frase. 

Se achei este novo artigo, que pode ser encontrado no sítio Web da HUMO, muito bom e direto, eles 

defendem vigorosamente o seu autor e também explicam a importância do contexto, como eu tento 

fazer aqui.  

Como tal, afirmaram que talvez tivessem cometido um erro de julgamento e que "não era a 

passagem mais brilhante da extensa obra de Herman Brusselsmans". O que não concordo, pois 

penso que é a passagem mais brilhante e corajosa que ele alguma vez escreveu, quando inserida 

no contexto. Compreendo o "pedido de desculpas" da HUMO, mas, dada a sensibilidade de tudo 

isto, podiam ter acompanhado o artigo com um aviso, explicando mesmo o contexto.  

Se/quando escrevemos coisas tão provocadoras, temos de tentar garantir que não há margem para 

interpretações erradas, o que não é fácil, claro. Os leitores não são parvos, por isso é difícil encontrar 

o equilíbrio certo. Mas, se assim não for, a mensagem perde-se e corre-se um risco enorme para 

nada. Com o resultado infeliz que agora vemos desenrolar-se neste caso.  

E depois o Humo fez algo verdadeiramente brilhante: repetiu toda a passagem infame novamente 

na sua própria declaração. Na tua cara      . Muito bem, isto prova certamente o ponto de vista de 

que o artigo não deve ser censurado, e a declaração que o acompanha assegurou que, desta vez, não 

podem surgir mal-entendidos. E não, não se trata de um caso de "demasiado pouco, demasiado 

tarde", pelo contrário, eles apoiam honrosamente o Sr. Brusselmans e até atacam os seus atacantes 

com a verdade. É bom, se eu tivesse dinheiro para tal luxo, encomendaria uma assinatura da HUMO. 

E também aconselharam toda a gente a não se distrair do que realmente está a acontecer, que era 

suposto a passagem abordar em primeiro lugar: o maldito Genocídio Israelita! GO HUMO! 

A Associação Judaica Europeia (EJA) e o Forum der Joodse Organisaties (FJO) tentaram mesmo 

impedir a distribuição da revista, censurá-la, e a Humo acabou por ceder e retirar a versão em linha 

(mas não a em papel, e repetiu-a depois em linha para que todos pudessem ver na sua própria 

declaração oficial      ). Várias organizações estão agora a atacar o autor em tribunal. 

Até as "autoridades" estão a abrir um inquérito criminal contra o Sr. Brusselmans. Porquê? Porque 

se atreveu a escrever a verdade nua e crua: as políticas e acções de Israel fazem com que as 

pessoas em todo o mundo odeiem o povo judeu, incitando a um verdadeiro antisemitismo. E isso 
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não está nada bem, claro, mas é a verdade. Ele estava a tentar avisar-nos disso, no seu estilo 

provocador.  

Já não nos é permitido dizer a verdade?! Isto é 1984 em ação, senhoras e senhores+.  

Não me surpreenderia se as pessoas da Humo e do Sr. Brusselmans (lembram-se da revista Charlie 

Hebdo ☹) estivessem provavelmente a viver com medo pelas suas vidas e pelas dos seus entes 

queridos neste momento. E tudo o que o pobre coitado estava a tentar fazer era avisar-nos a todos 

que este Genocídio com tácticas de fome e punição colectiva clara, está a fazer com que toda a 

gente odeie o povo judeu!!! Até ao ponto em que alguns de nós podem ficar suficientemente loucos 

para sair e esfaquear um judeu ao acaso. thIsto já aconteceu no nosso próprio país, no dia 24 de maio 

de 2014, quando houve um ataque terrorista num Museu Judaico em Bruxelas, e infelizmente 4 

judeus foram mortos nesse dia.  

O Sr. Brusselmans está a tentar falar-nos deste sentimento interior de ódio que está a ser provocado. 

E ele não gosta nada desse sentimento, por isso teve a coragem de o dizer! Não está a apelar à 

violência contra o povo judeu, pelo contrário, está a alertar-nos para um ódio global emergente 

contra os judeus. Em última análise, a sua mensagem é: parem com a insanidade, por favor, antes 

que toda a gente odeie toda a gente. Se realmente pensam que a reação de Israel é "justa e 

proporcional", e em verdadeira auto-defesa dos (também horríveis) ataques terroristas do Hamas, 

então estão fortemente delirantes e a vossa alma não pode ser salva. 

E o autor tem certamente o direito de emitir essa mensagem no âmbito das suas protecções de 

Liberdade de Expressão, uma vez que é o oposto do discurso de ódio. Mas se não tem intelecto 

suficiente (ou se faz de burro de propósito) para compreender completamente o contexto correto 

dessa frase prejudicial (e de outras passagens "arriscadas"), então há de facto um problema.  

A questão é: isso também é da responsabilidade do autor? A intenção maliciosa de outras pessoas 

(colocar os seus escritos no contexto errado de propósito)? Penso que não, é preciso ser capaz E 

estar disposto a ler nas entrelinhas para compreender a sua mensagem verdadeiramente 

preocupante sobre a sementeira do ódio. O facto de isto estar "subconscientemente" associado no 

cérebro a um determinado grupo de pessoas (os judeus, neste caso) não é anormal, porque este 

conflito, infelizmente, faz todos os dias grandes títulos, vezes sem conta, mesmo nos principais meios 

de comunicação social. 

E ninguém o resolve, enquanto crianças inocentes estão a sofrer e a morrer e nós viramos a cabeça 

com nojo. Felizmente, podemos sempre contar com a distração de coisas como os Jogos Olímpicos 

ou uma acesa batalha eleitoral presidencial. Também fiquei feliz quando o NoVax Djokovic ganhou 

a sua primeira medalha de ouro, assegurando o seu estatuto de GOAT no ténis, porque se há alguém 

que a merece... é ele, por se ter levantado abertamente contra a Big Pharma e por ter alertado as 

pessoas para os perigos das chamadas "vacinas". 

É essa a mensagem que o autor pretende transmitir, embora de uma forma muito agressiva (afinal, 

trata-se de uma afirmação muito deplorável e perigosa quando retirada do contexto). Mas ele tinha 

de tentar alguma coisa para chamar a atenção de toda a gente e realçar a gravidade dos verdadeiros 

crimes que estão a ser descaradamente promovidos em todo o mundo em vez de serem travados. Se 

ele tivesse escrito: "Estou tão furioso que quero gritar na cara de todos os judeus que eles deviam ter 

vergonha por este genocídio estar a acontecer em seu nome, no seu próprio país santo!", em vez da 

faca, teria sido mais ou menos a mesma mensagem, mas sem o impacto que tem agora, claro. Teria 

passado despercebida. 
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Presumo que o Sr. Brusselmans sabia isso muito bem, mas estava suficientemente zangado para 

correr o risco de escrever esta crítica desafiadora de uma forma tão brutalmente honesta, numa 

tentativa desesperada de sensibilizar para a incrível falta de moralidade colectiva e para o facto de 

nós, O Povo, permitirmos que tais genocídios aconteçam mesmo debaixo dos nossos narizes ☹. 

Aplaudo-o, Senhor Deputado, é muito corajoso e uma exceção à maioria das pessoas famosas, que 

mantêm um silêncio suspeito sobre o conflito no Médio Oriente. Teria sido uma boa ideia 

acompanhar o artigo com um prefácio ou sufixo explicando que o escritor não quer certamente 

incitar à violência contra o povo judeu, mas, pelo contrário, quer expor a origem dos seus (e, por 

extensão, dos seus próprios) sentimentos de ódio, que (deveria) ressentir-se de sentir. Se abraçarmos 

esses sentimentos, tornamo-nos racistas e possivelmente perigosos para os outros.  

E isso é, de facto, uma coisa muito corajosa de se fazer, porque o autor expõe-se a todo o tipo de 

interpretações maliciosas e de ódio. Algumas pessoas gostam, de facto, de se fazer de vítimas, 

quando na realidade estavam a ser usadas como um exemplo importante para a sua própria causa, e 

não como um alvo. Pelo contrário, o exemplo era/é para evitar tornar-se um alvo. Bravo, Sr. 

Brusselmans, Bravo. Permita-me que me dirija diretamente a si nos próximos parágrafos: 

Como de costume, quando tentamos fazer algo de bom, somos aniquilados pelas mesmas 

pessoas que estávamos a tentar salvar. Porque a sua mensagem não se destinava 

exclusivamente a ajudar o povo palestiniano, destinava-se a ambos os lados; portanto, 

também foi escrita para evitar futuros ódios contra os judeus.  

Que ironia, que cinismo até, o facto de não respeitarem este gesto e, em vez disso, 

tentarem inverter tudo e acusá-lo de antissemitismo... Ou são mesmo incrivelmente 

estúpidos para não perceberem o seu artigo (o que duvido muito, porque os seus atacantes 

são pessoas/organizações muito inteligentes e poderosas), ou estão maliciosamente à 

procura de uma boa luta de propósito.  

E tornou-se um peão num circo mediático com um único objetivo, que é o de desviar 

eficazmente a sua reputação da mensagem muito importante que estava a tentar difundir. 

Perdido na tradução. Aposto que estão a pensar agora: "Eles podem beijar-me o cu a partir 

de agora, aqueles estúpidos do ****! Esta é a última vez que tento sensibilizar as pessoas!", 

ou algo do género... E então terás caído na mesma armadilha para a qual nos tentaste 

alertar com o teu artigo. Tão cínico, porque é que as pessoas más parecem ganhar sempre? 

Porque "eles" não jogam pelas regras, roubam, mentem, enganam, censuram, manipulam e 

até matam se necessário.  

Há outra razão pela qual o Sr. Brusselmans está a ser publicamente vilipendiado, de que só me 

apercebi depois de ler o parágrafo anterior, quando estava a verificar o meu texto para publicação. 

Decidi inserir esta parte porque eu próprio caí na armadilha, com a minha auto-censura da frase "A 

partir de agora podem beijar-me o cu, esses estúpidos ****!" Porque é que eu estava relutante em 

escrever exatamente o que queria dizer? 

Sim, para evitar os mesmos problemas que o Sr. Brusselmans está agora a enfrentar por ser 

francamente honesto. Embora receie que, pessoalmente, caia noutra categoria ainda pior de 

retaliação, dada a natureza super-secreta das coisas que desvendei no meu livro. Mas, mesmo com 

esse aspeto, continuo a ser inconscientemente impedida de escrever totalmente/completamente 

sobre aquilo em que pensava que o autor estava realmente a pensar, ou seja, a censura "oculta" de 

todos os autores juntos, devido ao medo de repercussões. E eles nem sequer se apercebem disso; eu 
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próprio caí na armadilha. Estão a fazer do Sr. Brusselmans um "exemplo", para que ninguém siga o 

seu exemplo. Mas isto tem um efeito adverso em mim: 

Portanto, o que eu queria mesmo escrever era: "Eles podem beijar-me o cu a partir de agora, esses 

judeus estúpidos!". Atrevo-me mesmo a pô-lo a negrito, só para marcar a posição. Quer isto dizer 

que eu próprio penso que todos os judeus são estúpidos, ou que todos eles são estúpidos? Não, 

claro que não, porque o contexto aqui é que eu penso/especulo (por isso posso até estar errado) 

sobre o que outra pessoa (Herman Brusselmans) poderia ter como reação e pensamentos aos factos 

que acabaram de lhe acontecer. Mas se só quer ver e ler "Eles podem beijar-me o cu a partir de 

agora, esses judeus estúpidos!", sem olhar para o contexto de todo o artigo, está deliberadamente a 

procurar um conflito.  

A menos que não tenha entendido bem o contexto, mas nesse caso deve ajustar o seu ponto de vista 

e comportamento quando alguém lhe explica a verdade. Ou seja, todos nós podemos cometer erros 

e isso não é um crime. Mas não os corrigir ou não agir de acordo com esta nova informação, apenas 

demonstra que estava mal intencionado desde o início, e que não tem nada a ver com falta de 

compreensão. Mas isso raramente acontece, pelo contrário, na maioria das vezes "dobram" e atacam 

o mensageiro ainda mais implacavelmente até que a sua mensagem esteja morta e enterrada.  

Merda, agora tinha de voltar a usar esta frase "provocadora" para marcar uma posição, mas desta 

vez sem negrito, pois isso seria abusar um pouco; estão a ver o que o contexto significa, a 

acentuação a negrito tem de ir para outro sítio nesta frase, para a parte "... se só quiserem ver e 

ler...". Por isso, provavelmente não me vou tornar muito popular entre vocês sabem quem      , a 

menos que leiam com atenção, não ignorem o contexto e ajam honestamente em conformidade. 

Bolas, começa a parecer que estou a escrever um livro "Understanding context for Dummies", mas 

(lá vem ele...) estou relutante em dizer isto, porque "dummies" também pode ser considerado 

depreciativo hoje em dia. É-se estúpido por não se perceber o contexto correto de algo? Não, claro 

que não, os erros acontecem. És estúpido por escolheres deliberadamente a ignorância, a preguiça, 

não olhares para qualquer contexto de propósito e, em vez disso, te concentrares apenas nos 

slogans? SIM, e não só é estúpido, como também é uma pessoa mal intencionada, porque isso 

prejudica outras pessoas. Basta ver o que está a acontecer agora ao Sr. Brusselmans, o meu novo 

herói, ele não merece isto. Pelo contrário, deviam erigir (ele gostaria dessa escolha de palavras      ) 

uma estátua para honrar a sua iniciativa.  

Artigos como o que ele escreveu nunca deveriam ser censurados, deveriam antes ser promovidos, 

de preferência talvez com algum aviso extra se, à primeira vista/leitura, a mensagem puder parecer 

extremamente ofensiva, o que pode certamente acontecer se for mal interpretada. Suponho que 

este livro também será ferozmente atacado ☹, mas tento ser o mais claro possível, mas penso que 

os meus esforços serão em vão. 

Mas ainda fica pior... Acabei de ler hoje que um idiota qualquer da Comissão Europeia enviou uma 

carta absurda a Elon Musk no X (twitter) para "proteger os cidadãos da UE de possíveis danos 

graves" e ameaçar com "medidas provisórias" se necessário. O que é esta treta da Lei dos Serviços 

Digitais (DSA)? Os europeus já não podem ouvir uma entrevista de vida entre Elon Musk e um ex-

presidente americano?! (talvez um dos poucos presidentes que não sabe nada sobre o código 322, 

uma vez que não começou nenhuma guerra      ) 

Isso é considerado demasiado perigoso?! Acham mesmo que nós, os cidadãos, somos 

suficientemente atrasados para acreditar nisso? Lembrem-se das minhas observações anteriores 
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sobre pessoas obscuras que querem "proteger-vos contra vós próprios"... como se não 

conseguíssemos lidar com as opiniões de dois homens adultos que gostam de dar espetáculo na 

Internet. Todos sabemos que é um espetáculo, deixem-nos vê-lo sem a vossa supervisão de jardim 

de infância "para nos proteger".  

Quem deu a esse bretão imbecil a autoridade para enviar pedidos tão escandalosos e ameaças de 

censura a todos nós "em nome da Europa"? Que eleições o tornaram rei? Isto está a ir longe demais, 

tal como no caso da fraude da Covid, estas pessoas deviam ser imediatamente afastadas do cargo 

em vez de serem reeleitas numa eleição "privada" (basicamente, elegem-se a si próprias).  

Nós, o povo europeu, não concordamos com estas novas regras e pedidos que limitam as nossas 

próprias liberdades! Não somos estúpidos! A única parte que nos está a prejudicar é o próprio 

Comité Europeu por pedir tais censuras! Já chega!!! Ou será que este simples slogan já é considerado 

"demasiado ofensivo" para ser gritado, de acordo com um grupo extremamente pequeno de 

fanáticos fanáticos das cores do arco-íris?  

Ideia brilhante (nota para o leitor menos abençoado pela inteligência para evitar novos "mal-

entendidos": isto chama-se sarcasmo, e queremos dizer o oposto, por isso é uma ideia muito 

estúpida na realidade); mudar e atacar os valores morais clássicos e decentes de toda a gente, e até 

leis e processos corruptos para o poder fazer. Para que todos possamos cumprir coletivamente as 

exigências irracionais e excessivamente acordadas deste pequeno, minúsculo grupo de narcisistas 

intolerantes. 

O comité europeu é responsável pela destruição interna de todos os valores morais europeus, é um 

cavalo de guerra de Troia num continente pacífico, quando não está a ser mal orientado e violado 

(sim, neste momento ainda é permitido usar essas palavras ofensivas em sentido figurado, mas por 

quanto tempo mais?) pelas pessoas que supostamente nos protegem. Acho que foram mesmo 

tentados por trás... 

E, infelizmente, mais uma vez, este não é um problema isolado do continente europeu, uma vez que 

todos têm os mesmos marionetistas e as mesmas "rodas"... Onde está Daenerys Stormborn quando 

precisamos dela para quebrar a Roda? Oh, ela perdeu-a completamente e queimou-a em vez de a 

parar ou partir. Escusado será dizer que essa também não é uma solução viável. Precisamos de parar 

a Roda, virá-la ao contrário e fazê-la girar no sentido dos ponteiros do relógio em vez de no sentido 

invertido... Vamos evitar o fogo e a violência! 

Mas comecemos também a olhar para o absurdo dos factos com que somos confrontados todos os 

dias: 

- A Ucrânia acabou de admitir que estava por trás da sabotagem do Nord Stream, o que significa 

que a Europa está a apoiar o "lado" que a atacou. E não esqueçamos que o próprio Presidente Biden 

anunciou clara e firmemente o ataque ao gasoduto numa entrevista antes de acontecer. Ninguém 

fala sobre isto. WTF?! 

Para ser sincero, consigo compreender por que razão a Rússia invadiu a Ucrânia, uma vez que a NATO 

não respeitou os acordos de Minsk e continua a expandir-se em direção às fronteiras russas. Mas 

compreendê-las não significa que apoie a Rússia ou que tome um partido no conflito. Não deveria 

haver nenhum lado. Espero sinceramente que o Presidente Putin possa dar o exemplo e não o medo 

e que ponha imediatamente termo à guerra, para mostrar ao mundo que tem boas intenções e que 

quer fazer uma oferta de paz. Vá lá, Vladimir, tu consegues! O momento é agora!  
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Como podem ver, tenho um pouco mais de respeito pelo Presidente Putin do que por Bibi, o Careca 

Bastardo, porque não acho que o Presidente Putin seja um psicopata, uma das poucas excepções, na 

verdade, mas cometeu um erro enorme ao iniciar esta guerra.  

Não gosto nada de ataques preventivos, a não ser que se trate de verdadeira auto-defesa iminente, o 

que é bastante contraditório, mas posso imaginar que tais cenários existam. Se um tipo se coloca ao 

lado da minha cama a meio da noite com uma arma, não vou esperar para me defender até ele 

disparar o primeiro tiro, mesmo que ele esteja ali pacificamente com a arma. Ele nem sequer devia 

estar ali, e receio que a Rússia considere a Ucrânia como o seu quarto e a NATO como o ladrão... e 

até isso é compreensível.  

O Presidente Putin deveria ter ameaçado o Ocidente com uma invasão da Ucrânia, com exigências 

firmes, em vez de se exceder e fazer um ataque preventivo demasiado cedo. Penso que esta guerra 

poderia ter sido evitada com algumas "tácticas de medo e intimidação" à moda de Donald Trumpes. 

Nós, os "maricas" ocidentais (para citar David Beckham: "Be Honest           ), teríamos muito 

provavelmente caído nessa... Mas agora é demasiado tarde para isso...  

Rezo pelos povos russo e ucraniano e para que o Presidente Putin ganhe juízo. E o outro tipo? Não 

passa de um ator corrupto pago, e nem sequer muito bom, "a cabra da América", que conduz o seu 

povo diretamente para a ruína, pelo que não há esperança desse lado. E a maioria dos europeus 

sabe ou apercebe-se disso... mas ninguém parece importar-se. Estão demasiado ocupados a lidar 

com as consequências e os conflitos da fuga em massa de ucranianos (e outras pessoas de outras 

zonas de conflito), que está a inundar toda a Europa com migrantes. WTF??!!! 

- Um pugilista vencedor de ouro (vou mesmo esforçar-me para escrever um parágrafo que evite 

especificar um género      ) decide abrir um processo contra Elon Musk e J.K. Rowling por 

cyberbullying. É preciso ser um para conhecer outro, porque este rufia usou claramente uma 

vantagem física injusta ao bater numa mulher, foi recompensado com muito dinheiro, orgulho e 

uma medalha de ouro por isso, e agora está a desempenhar um pequeno papel nos jogos de 

insanidade para agradar aos mestres.  

Uma pessoa boa e moral não usaria tal vantagem, mesmo que isso significasse dar um passo atrás, 

um dos raros casos em que o slogan "para o bem maior" realmente faz sentido, desistindo de uma 

vantagem inegável porque simplesmente não é justo para a (outra?      ) mulher. E isto é boxe, por 

amor de Deus! Isto é incrivelmente imoral e irresponsável, criminoso, mesmo que um desses sacos 

de pancada femininos sofra uma lesão permanente ou pior ainda... WTF?! 

- Uma pessoa senil é o presidente ativo dos Estados Unidos da América. Acho que isto prova que 

mais vale eleger macacos para o cargo. E não, não estou a dizer que o Presidente Biden é um 

macaco, estou a dizer que conheço macacos que teriam melhores resultados em testes cognitivos do 

que ele. E o facto de os macacos fazerem cocó onde lhes apetece não significa que o Presidente dos 

Estados Unidos deva seguir o seu exemplo.  

Desculpem, não estou a ser simpático para o vosso Presidente, as minhas desculpas ao povo 

americano, mas ele é o criminoso que provocou a guerra entre a Rússia e a Ucrânia 

(convenientemente para ele, a ter lugar longe, na Europa) com os negócios totalmente corruptos 

da sua família na Ucrânia. Tudo isto tem a ver com dinheiro, obviamente. Se ele ainda tivesse os 

sentidos cognitivos necessários, estaria a rir-se à gargalhada com tanta ingenuidade europeia. WTF?! 

Ah, e uma vez que os macacos podem atingir cerca de 80 pontos de QI, não creio que a atual vice-

presidente dos EUA (e candidata presidencial para as eleições de 2024) esteja em boa posição para 
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refutar a minha teoria "basta substituí-los por macacos e tudo ficará bem"      . Se eu estiver errado, 

tenho a certeza de que Kamala "o grande significado da passagem do tempo" Harris não tem 

qualquer problema em mostrar os resultados dos seus próprios testes de QI. Os meus 2 cêntimos? 

Sem dúvida que ultrapassarão o nível do macaco... por alguns pontos. E se ela não os apresentar 

oficialmente, todos sabemos porquê... é preciso atingir a marca dos 80, rapariga! Por isso, de 

qualquer forma, o mais provável é eu ganhar a discussão. Às vezes adoro sarcasmo, especialmente 

quando enraizado na verdade      , mas (o kicker é que nem sequer tenho a certeza disto) 

possivelmente um pouco exagerado. WTF?! 

- Sabias que o meu próprio país, a Bélgica, teve um período de 541 dias (sim, um recorde mundial), 

mais de um ano e meio (!), sem governo. Não conseguiram chegar a acordo para formar uma 

coligação, pelo que o país ficou "à solta" e, para ser sincero, foi um dos períodos mais estáveis que já 

vivi. Não houve novas leis sobre bullying, não houve novas legislações que alterassem as políticas de 

administração das empresas de poucas em poucas semanas (isto foi no tempo em que eu ainda era 

proprietário e gestor de uma empresa), etc., e não, não tivemos quaisquer problemas, pelo 

contrário.  

Estamos novamente nesta situação, 73 dias e a contar, as eleições foram a 9th de junho deste ano, e 

não parece que vamos ter um governo tão cedo, porque as negociações da coligação falharam hoje, 

aparentemente. É bom poder beneficiar de um período estável depois de cada eleição, enquanto 

eles estão a dividir o bolo entre eles lá em cima      . 

Talvez seja uma simplificação excessiva, mas desde esse recorde mundial comecei a perguntar-me 

PORQUE é que temos/precisamos de um governo tão "gordo" quando as infra-estruturas e os 

processos empresariais (presidentes de câmara, câmaras municipais, bombeiros, polícia, hospitais, 

etc.) já existem e estão operacionais? Por isso, provavelmente, não ter macacos também funcionaria. 

WTF??!!! 

E não é para ajudar as pessoas em caso de problemas, o governo superior é completamente 

inacessível para os plebeus. Eu próprio já tentei várias vezes abordar alguns assuntos muito 

importantes (por exemplo, os abusos nos hospitais psiquiátricos ou a violência policial com que me 

deparei, ver mais à frente neste texto), mas eles respondem sempre com a mesma desculpa clássica 

de que não podem intervir devido à "separação de poderes". O facto de estar a acontecer algo 

abominável não interessa, a ilusão de democracia é muito mais importante do que os próprios 

pobres cidadãos. 

Começo a suspeitar seriamente que este sistema de separação de poderes foi inventado apenas para 

poder descartar/ignorar as pessoas com a desculpa "não é da minha responsabilidade porque 

vivemos numa democracia", em vez da verdadeira ideia que lhe está subjacente. Esta Trias Politica 

(legislar, adjudicar e executar) é uma boa filosofia no papel, mas, na realidade, está a ser 

(ab)utilizada para passar a responsabilidade de um departamento para outro. Até já tive um caso, 

em que se tratava de um círculo, em que o último da fila me mandou de volta para o primeiro 

gabinete a que recorri no início do processo de queixa. Completamente ridículo. WTF??!!! 

- Estão a surgir cada vez mais informações sobre os perigos das vacinas contra a Covid. Tudo isto 

continua a ser varrido para debaixo do tapete, tanto quanto possível, e ninguém parece ser 

responsabilizado pelos muitos, muitos crimes contra a humanidade. É tudo como sempre, e as novas 

plandemias já estão a ser preparadas (gripe das aves, gripe suína, varíola, novas variantes, ...). A 

proposta de tratado sobre pandemias da OMS é extremamente perigosa para a soberania humana, 
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e o poder da OMS deveria limitar-se apenas a responsabilidades consultivas! Ou melhor ainda, 

dissolver esta organização ilegal que nunca ninguém quis ou votou. WTF???!!! 

- Produtos farmacêuticos à base de derivados do petróleo (fortemente 

"promovidos"/impulsionados pelos Rockefellers), em vez de medicina natural de cura. Além disso, 

isto poderia ter tido algum mérito extra para as doenças que não eram curáveis apenas com 

produtos naturais, mas demonizaram e ridicularizaram as antigas curas tradicionais, que são 

frequentemente muito mais eficazes e têm poucos ou nenhuns efeitos secundários do que os 

comprimidos à base de derivados do petróleo, muitas vezes venenosos. BIG 

PHARMA+GOVERNEMENT=BIG MAFFIA (ver também o ponto anterior). 

Na Bélgica, houve um caso em que uma menina sofria de epilepsia grave e tinha danos cerebrais 

devido aos seus ataques intermináveis. Ela teve reacções adversas graves aos medicamentos 

"aprovados" pelas grandes farmacêuticas para a epilepsia e, como estes não paravam as convulsões, 

ela já não os podia tomar e quase morreu. 

O seu pai, desesperado, tentou uma última coisa: óleo de canábis, de um amigo que cultivava a 

canábis e que sabia como otimizar a potência e quais as porções exactas a utilizar, etc. 

Milagrosamente, as convulsões pararam completamente quando Sophie começou a tomar algumas 

gotas deste óleo por dia, um verdadeiro milagre porque é de facto uma cura permanente sem 

quaisquer efeitos secundários!  

Fantástico! Tinha-se descoberto um novo tipo de "óleo de Lorenzo"! Certamente, isto tinha de ser 

promovido. Assim, o pai começou a ajudar outros doentes com epilepsia (e também doentes com 

cancro, uma vez que também ajuda a aliviar a dor e, alegadamente, pode até curar o cancro) com o 

seu óleo de fabrico próprio.  

O prémio? Um processo e uma condenação por consumo e fabrico de drogas "ilegais"! Os pais 

queixaram-se/pleitearam sobre este assunto à mais gorda (desculpem, mas neste caso o corpo é 

relevante porque quando se é ministro desse departamento em particular, tem-se uma posição 

exemplar) Ministra da Saúde que alguma vez pisou esta terra, Maggie De Block, apenas para receber 

a resposta: "se não gosta das minhas políticas, pode sempre mudar-se para outro país!" (o nosso 

país vizinho, os Países Baixos, tem uma boa política em relação à canábis; permitem fumar e comprá-

la em "coffee-shops"). Que ato de classe falar assim aos pais que quase perderam o seu filho, depois 

de lhes retirarem o medicamento que lhes salvava a vida e de os tratarem/processarem como 

criminosos. 

Os pais estavam em pânico porque já não podiam medicar a sua filha porque o amigo que tinha feito 

o óleo tinha sido acusado e condenado. Escusado será dizer que ignoraram completamente o 

Ministro da Saúde, arranjaram outra forma e continuaram a dar óleo semelhante à sua filha 

ilegalmente, porque de outra forma teria sido uma sentença de morte.  

Porque é que este Ministro da Saúde não está na prisão por ter posto em perigo a vida de uma 

criança (e de todas as outras pessoas que poderiam beneficiar imensamente com isto)? Por os 

privar da ÚNICA cura que funciona? Que tipo de monstro é que se é capaz de fazer uma coisa 

destas? Roubar e proibir o único medicamento conhecido que poderia ajudar estas pobres pessoas, 

só porque não é lucrativo para os vossos grandes amigos?  

Mas ninguém conhece esta história e, ironicamente, ela era uma das políticas mais populares da 

Bélgica, não se podia deixar de a ver em todo o lado... ela pôs realmente o BIG (pensem no cantor 
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havaiano de "Somewhere over the rainbow") na BIG PHARMA      . As pessoas provavelmente 

votaram nela para o cargo por pena da sua aparência. 

E a razão/resposta "oficial" que deram foi absurda: "A canábis provavelmente não é segura, é 

necessário efetuar muito mais estudos antes de poder ser considerada como um medicamento para 

a epilepsia, volte daqui a alguns anos. Não podemos assumir essa responsabilidade agora. Caso 

encerrado". Não, mas a alternativa é deixar uma criança morrer de convulsões. Na Bélgica. Haverá 

algo mais sádico? E essa responsabilidade? WTF??!!! 

Quando os pais se debruçaram sobre o assunto e enviaram eles próprios uma abundância de provas 

e estudos positivos sobre este tema (pelo que tais estudos já existiam noutros países), nunca mais 

receberam resposta da ministra ou do seu gabinete. Começam simplesmente a ignorar-nos e a 

fantasiar-nos, quando nos arriscamos a ganhar a batalha com provas e evidências concretas. 

Deparei-me com o mesmo problema em várias outras situações. Mas, alguns anos mais tarde, o seu 

gabinete injectou em todo o país proteínas de pico que alteram o ADN, apenas alguns meses depois 

de esta merda ter sido criada, sem quaisquer ensaios ou estudos humanos decentes antes de o 

fazer? Se quiserem ver o resultado, basta olharem para as estatísticas da taxa de mortalidade 

excessiva a nível mundial. Onde estava a preocupação com a segurança nessa altura?! Assassinos 

hipócritas, quer retendo medicamentos cruciais como no caso do óleo de canábis, quer forçando 

injecções com veneno puro em pessoas perfeitamente saudáveis "para um bem maior"! WTF???!!! 

- A indústria de alimentos e bebidas totalmente insalubres e, infelizmente, muito mortíferas, 

provavelmente muito saborosas e tentadoras para Maggie De Block. Isto tornou-se do conhecimento 

geral, basta ver a obesidade generalizada e os problemas de saúde que daí resultam nos Estados 

Unidos. WTF??!!! 

- A Reserva Bancária Fracionária (procure se não sabe o que significa) e os "Bancos Nacionais" 

privados (um pouco contraditório, não?) em quase todos os países do mundo conduzem 

diretamente a uma verdadeira "escravatura salarial". Este é o absolutamente brilhante "plano 

mestre" 10/10 dos proprietários desses bancos (como a Reserva Federal nos Estados Unidos): a 

dinastia dos Rothschilds. Nacionalizem imediatamente todos estes bancos! Acabaram-se os 

pagamentos de juros do governo do país (os vossos impostos) a uma família privada (só porque 

eles gerem as prensas de impressão de dinheiro). Os países devem voltar a imprimir o seu próprio 

dinheiro! Será assim tão difícil? WTF??!!!  

- Banco Central Moeda digital: O início do fim. Quando o governo for capaz de bloquear, limitar ou 

controlar os seus hábitos de consumo com dinheiro exclusivamente digital, e já não houver 

alternativa em dinheiro, o caminho para a verdadeira e total escravatura da raça humana estará 

finalmente cumprido (Agenda 2030...). Nós, O Povo, nunca pedimos esta treta de dinheiro eletrónico 

programável e controlável, e devemos todos recusar-nos coletivamente a descarregar ou utilizar 

qualquer aplicação CBDC que tentem impor.  

O dinheiro digital não tem valor (desculpem a Bitcoin e outras vítimas da moeda blockchain, vão 

descobrir mais cedo ou mais tarde), não tem uma moeda de reserva como o padrão ouro. Oh, 

esperem... o dólar também já não tem esta segurança do valor do ouro subjacente... Richard Nixon 

suspendeu a convertibilidade do dólar em ouro ou outros activos de reserva, com efeitos a partir de 

15 de agosto de 1971.  

Uma data muito mais importante do que se possa pensar, porque a partir desse dia o papel-moeda 

passou a ter o mesmo valor que o papel higiénico. Pode também tentar pagar com ele nas lojas, mas 
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é claro que não aceitam papel higiénico como moeda. Mas porquê? Tem o mesmo valor que as notas 

de dólar que traz no bolso.  

E, no entanto, continuam a ser aceites pelas lojas. Até... ao dia em que se aperceberem que, de 

facto, é apenas papel para limpar o rabo e que já não tem qualquer valor adicional. Porque, com o 

tempo, a inflação vai disparar ainda mais, resultando na minha afirmação anterior. Ou então os 

mercados financeiros podem voltar a afundar-se completamente, como em 2008 e 2011, o que 

também deve ser suficiente. 

A razão pela qual o sistema monetário ainda não implodiu baseia-se simplesmente na confiança: 

enquanto todos continuarem a concordar/acreditar que esses dólares e euros "Novus Ordo 

Seclorum" valem de facto alguma coisa, tudo está bem. Mas nem tudo está bem. Quando um par de 

centenas de bilionários e um par de trillionários engarrafam todo o dinheiro, de tal forma que já não 

há ouro suficiente no mundo para sustentar as nossas moedas, eles são, de facto, responsáveis pela 

destruição do seu próprio valor monetário, uma vez que o dinheiro já não vale nada na realidade. 

É lógico, uma vez que há triliões de dólares estacionados inutilmente nas contas desses gananciosos 

e repugnantes gananciosos, e não há ouro suficiente (ou quaisquer outros activos) para os apoiar. 

Isto significa que há muito mais dinheiro no mundo do que há coisas para comprar com ele, o que 

ironicamente prova que há demasiado dinheiro "sem valor" em circulação, tornando-se um enorme 

sistema de casino e um esquema Ponzi numa tal estrutura, em vez de um meio honesto de comércio. 

Violaram a razão da existência do dinheiro. A ganância dos ricos minou todo o comércio e o sistema 

de trocas do dinheiro.  

Porque, para que os ricos pudessem ficar ainda mais ricos (uma vez que não havia dinheiro suficiente 

em circulação para satisfazer a sua ganância), decidiram mesmo roubar a toda a gente o valor real 

que o seu dinheiro tinha. A 15 de agosto de 1971, recorde-se o dia que abriu caminho ao CBDC(ia). 

Um dia que deveria ter desencadeado uma revolução no local, mas o povo simplesmente não 

compreende a importância de tais mecanismos. Obrigado, Richard, desempenhaste o teu papel na 

perfeição. É um trabalho sujo, mas alguém tinha de o fazer, com uma pequena distração do 

Watergate em cima. 

E agora, o fim está próximo, temos de enfrentar a cortina final. A Senhora Presidente da Europa, von 

der Leyen, está pronta para terminar o trabalho de Nixon, forçando a sua agenda CBDC pela 

garganta abaixo de toda a gente. E, desta vez, não são apenas os judeus que estão a ser atacados, 

como no exemplo anterior, mas toda a população europeia está em perigo, seja qual for a sua 

etnia. E também não se trata de um perigo hipotético, mas de um perigo muito assustador e real. 

Porque é que apenas um punhado de pessoas compreende e reconhece os graves perigos associados 

a estes planos do CBDC? 

- E porque é que uma das políticas mais corruptas de sempre é tranquilamente "reeleita" num 

aparelho falso, quando o seu incrível nível de corrupção é do conhecimento geral e está bem 

documentado? Eles estão-se mesmo nas tintas para a opinião das pessoas comuns, desde que não 

sejam retirados do seu cargo à mão armada (e não, isto não é um convite/permissão para sair e 

matá-la, mesmo que ela o mereça na sua opinião, mas preciso de especificar o quão fortemente se 

agarram ao seu poder, e esta é a expressão inglesa correta, se não estou enganado), eles mantêm-se 

no poder exatamente onde estão.  

A plebe pode beijar os seus assessores corruptos e deixá-los governar sem interferência, seja qual 

for o escândalo em que se metam atualmente. "Disparar sobre alguém no meio da 5th Avenue" é 
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agora para amadores, uma vez que se pode cometer um verdadeiro assassínio em massa ou 

genocídio, e ainda assim ser reeleito. Donald Trump tinha razão. WTF??!!! 

- A lista de clientes de Epstein. WTF???!!! Não há palavras para esta ☹. 

- 5G?! Não quero uma torre de radiação tão perigosa mesmo em frente à minha porta! Porque é 

preciso instalá-las em todo o lado para que a rede 5G seja suficientemente potente para funcionar... 

Portanto, não se trata apenas de um número limitado de antenas grandes em locais dedicados (como 

agora para a 4G), haverá pequenas antenas em frente a cada casa, o mais perto possível, uma vez 

que é preciso colocar a carne dentro do micro-ondas, não? Isto deve ser suficiente. E não há forma 

de "optar por não participar" e escapar, eles simplesmente instalam esta merda na sua rua sem a sua 

autorização. WTF?! 

- Adoração aberta e encoberta do diabo num palco mundial, a cerimónia de abertura dos Jogos 

Olímpicos vem-me à cabeça como exemplo, mas se quiser ser mais discreto, pode sempre ir a um 

concerto da Taylor Swift (ou de quase qualquer outra megaestrela). Bons exemplos morais para as 

crianças, e elas nem sequer sabem que estão a ser sublimadas com coisas verdadeiramente 

pervertidas, mesmo em filmes "inocentes" da Disney. 

Muitos pais sabem, mas mesmo assim - em nome de um merecido e necessário "tempo para mim" - 

põem os filhos à frente do ecrã para absorverem toda esta merda. Porreiro, agora até o Word me 

vem avisar para não usar a palavra "merda", porque "esta linguagem pode ser ofensiva para o seu 

leitor". Foda-se o Word, merda é merda! Que tal isto para ser ofensivo? Hahaha, agora o Word 

sugere substituir 'Fuck Off' por "Go Away" ... Não consigo ganhar esta luta ☹, tudo bem então eu 

desisto: VAI EMBORA WORD! Mas será que alguém pode, pelo menos, editar todas estas 

mensagens subliminares ocultas, para que as crianças possam voltar a ver o Rei Leão em 

segurança? WTF??!!!  

- O ponto anterior é provavelmente uma consequência deste: O fascismo acordado e a cultura do 

cancelamento. Não há nada de errado em ser "acordado", mas mais uma vez: demasiado pouco ou 

demasiado de algo nunca é bom. O equilíbrio é a solução. Inicialmente um movimento positivo que 

promovia o auto-conhecimento, a confiança e a ligação cultural, transformou-se num bando de 

fascistas opressores que gostam de impor as suas ideias extremas a toda a gente. Gostam de castigar 

todos os que não concordam com os seus pontos de vista com uma bateria de insultos (racista, 

fascista, antissemita, comunista, nazi, gestapo, ...) e uma anulação da pessoa.  

A maioria das empresas de redes sociais ajuda-os sistematicamente a fazê-lo. Estão claramente do 

lado demasiado "acordado", ansiosas por cancelar, proibir na sombra ou desmonetizar pessoas 

quando estas não seguem cegamente as narrativas impostas. 1984 no seu pior e a acontecer com 

toda a força neste preciso momento... 

E há muitas formas ocultas de cancelar alguém ou alguma coisa, para que a ilusão da liberdade de 

expressão ainda se mantenha (por enquanto, seguindo a estratégia do sapo a ferver). Shadow-

banning, "verificadores de factos" (se formos verificados, normalmente significa que estamos a fazer 

alguma coisa...), "edição"/branqueamento de conteúdos (muito irritante, até um ponto em que eu 

estava a ver um vídeo em que tinham de bipartir tanto, que sinceramente já não conseguia perceber 

o significado e o contexto da conversa. Mais valia censurá-lo completamente), (anti-)propaganda, 

campanhas de difamação (ver o caso Brusselmans), etc.  

- Não são os políticos eleitos democraticamente, mas o nepotismo dos think-thanks globais 

(existem centenas deles) que determinam a economia mundial e a estabilidade ou o caos. Tais 
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organizações devem ser proibidas, pois estão claramente a minar a soberania nacional, não estão 

sujeitas a eleições e estão a conspirar para otimizar os lucros e as oportunidades (tais como guerras, 

incêndios florestais (lembram-se de Maui?), fomes, genocídios, vírus, vacinas, drogas nocivas, 

bebidas e alimentos, insanidade de género, ...) WTF??!!! 

- O "Genocídio Feliz" do pobre Povo Palestiniano, conduzido por um louco que merece ser preso 

numa masmorra em vez de ser aplaudido pelo Povo Americano; através do seu Senado. WTF???!!! 

- O embuste do clima. Sim, os teóricos da conspiração têm razão neste caso, todo este esquema de 

emissões de CO2 é muito prejudicial para a economia e, por extensão, para todas as pessoas 

comuns. Nem sequer é preciso saber os códigos Matrix para fazer as contas: basta calcular as 

percentagens de CO2 no ar e colocar tudo na perspetiva correta. Pode encontrar muitas explicações 

sobre isto na Internet, não vou entrar em pormenores aqui.  

Mas o verdadeiro aspeto repugnante aqui é que todos esses activistas do clima bem intencionados, 

mas mal informados, estão a travar furiosamente uma luta que está a destruir a sociedade, e 

pensam erradamente que são os bons salvadores em vez dos maus. Pobres ingénuos, mas também 

estúpidos, defendem fanaticamente a sua posição porque não se podem dar ao luxo de estar 

errados, pelo que se recusam a raciocinar/pensar e a olhar para as provas reais. Depende de em 

quem se confia, e a maioria das pessoas é enganada pelos principais meios de comunicação social 

para confiar nas diretrizes oficiais governamentais sobre o CO2. WTF??!!! 

- A notícia extremamente triste de três meninas assassinadas (e muitas outras perigosamente 

esfaqueadas) durante um workshop de yoga e dança de Taylor Swift provocou indignação em toda a 

Inglaterra, que se transformou em protestos violentos. E a Inglaterra não é o único país onde os 

protestos estão a tornar-se cada vez mais violentos, por vezes parece que o mundo inteiro está a 

arder. Isto é tão errado que estamos a dar um tiro nos nossos próprios pés com este 

comportamento, mas é compreensível outra vez. Três. Pequenas. Raparigas. WTF???!!!! 

A maioria das actuais políticas de imigração são imprudentes e perigosas; a imigração deve ser um 

processo individual natural, para que as diferentes culturas possam crescer lentamente em direção 

umas às outras ao longo do tempo. Não migrações em massa incontroláveis como as que temos 

atualmente devido às guerras intermináveis em todo o mundo que os Estados Unidos (CIA) 

orquestram nos bastidores.   

Inúmeros países estão a ser inundados por estrangeiros pobres que não têm outra opção senão 

fugir do seu próprio país se quiserem sobreviver. Esta é a causa principal do problema, mas toda a 

gente está zangada com as vítimas/imigrantes que são obrigados a deslocar-se. Se querem 

realmente resolver os conflitos culturais, acabem com todas as guerras e deixem que os processos de 

imigração mais lentos sigam o seu curso natural.  

E o tipo que matou estes anjinhos inocentes? É apenas mais um psicopata estúpido, cuja 

proveniência não interessa nem um pouco, mas o facto de ser um cidadão britânico nascido em 

Cardiff mostra como a situação no terreno é tensa. Basta a presunção (errada) de que o assassino era 

um imigrante para dar início a sérios protestos de vingança. O que, por sua vez, enfurece 

logicamente os imigrantes. Onde é que isto vai parar? Em guerras civis por todo o lado? WTF???!!! 

- Brutalidade policial: Não posso ser objetivo nesta questão, uma vez que eu próprio já fui vítima de 

tais práticas. De facto, isto deixa uma marca quando se é vítima e se é atirado para a prisão pelas 

razões mais ridículas de sempre. No meu caso, "suspeitaram" que eu tinha raptado/resgatado a 

minha melhor amiga (do sexo feminino), porque ela fugiu do hospital psiquiátrico onde os médicos e 
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o pessoal de enfermagem, que eram uns escroques, quase a mataram com uma overdose de 

antipsicóticos que lhe provocou uma asfixia grave! E ela nem sequer era psicótica... 

É uma longa história para o próximo ponto (abuso de poder médico), mas era muito frustrante estar 

sentado numa masmorra fria, preocupado com o nosso amigo e sem poder fazer nada. E refiro-me a 

uma masmorra a sério, uma pequena cela fria por baixo de um antigo edifício da polícia em Bruxelas, 

onde tínhamos de nos sentar ao frio num banco de pedra, literalmente, a própria cela era feita de 

pedras velhas e duras, como numa masmorra.  

A única coisa que recebemos nem sequer foi uma almofada (que teria sido muito bem-vinda), mas 

um pequeno cobertor de plástico (!) para nos mantermos quentes. INACREDITÁVEL, um verdadeiro 

alojamento medieval em pleno século 21st na Bélgica, e eu era apenas um suspeito! Uma vítima, de 

facto. Para não falar do facto de, mais uma vez, estarem a prender a(s) pessoa(s) errada(s).  

Era suposto eu estar presente numa sessão de tribunal nessa manhã, quando me interrogaram, para 

defender a minha amiga da sua prisão involuntária naquele hospital diabólico. Podiam ter-me 

deixado ir assistir a essa sessão e interrogar-me depois, mas não, mantiveram-me toda a noite 

(noutra cela), e com as luzes acesas toda a noite!  

Não tinha nada com que tapar os olhos, porque eles tiram-nos tudo quando nos prendem, até os 

nossos próprios óculos (!) para que não possamos ver bem na cela. Era suposto eu poder suicidar-me 

com os meus óculos (sic!), por isso tiveram mesmo de mos roubar, para "me protegerem de mim 

próprio, para minha própria segurança", mais uma vez, uma razão muito popular utilizada para 

legalizar os seus métodos de tortura. Porque essa foi também a desculpa para deixarem a luz acesa 

toda a noite, acreditas? 

Não há nada mais ridículo, como se estivessem a vigiar os seus prisioneiros durante toda a noite! 

Claro que não, e mesmo que o quisessem fazer, podem sempre acender a luz durante 5 minutos, 

inspecionar, e depois deixar-nos voltar a dormir. Nunca ninguém abriu a porta da cela durante toda a 

noite e (a não ser que esteja muito enganado, posso não me lembrar bem pois já passaram alguns 

anos) acho que nem sequer havia câmaras de vídeo na cela, era tudo muito primitivo. Por isso, deixar 

as luzes acesas durante toda a noite era completamente inútil e só me desgastava completamente, 

para que me pudessem interrogar no meu pior momento, claro.  

Isto é uma verdadeira tortura (é muito mais incómodo do que parece), porque de manhã tive de me 

defender da procuradora (devolveram-me os óculos para que eu pudesse, pelo menos, vê-la, uau, 

que gesto). Talvez tenha dormido cerca de meia hora durante toda a noite... boa sorte para ser 

coerente com uma bateria de perguntas capciosas de alguém que claramente adora a sua autoridade 

e poder...  

Humanidade? Compaixão? Zero, zip, nada, niks. E quando temos a audácia/coragem de nos 

queixarmos de tais práticas, riem-se na nossa cara e ameaçam-nos com mais algumas acusações 

falsas e imaginárias para nos calarem. 

Trata-se de procedimentos nojentos e deliberados para quebrar mentalmente os suspeitos, muitos 

dos quais (como eu neste caso) acabam por se revelar completamente inocentes. Podem ficar com a 

vossa democracia; ela é absolutamente inútil quando tais incidentes acontecem intencionalmente 

em grande escala contra pessoas inocentes. 

Felizmente para a minha amiga, o seu advogado estava lá para a representar, enquanto ela estava a 

fugir da polícia que a queria levar à força de volta para o hospital e para os seus torturadores. Ela 

conseguiu ser mais esperta do que eles e não foi apanhada até que o seu advogado conseguiu 
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libertá-la na sessão do tribunal, mas eu devia estar lá como testemunha de carácter. Isso era muito 

importante, mas eles estão-se nas tintas, só nos prendem porque acham que somos culpados de um 

crime imaginário. O poder que eles têm é inimaginável. No final, não fui condenado por este facto 

(logicamente, uma vez que estava inocente), mas os danos estão, evidentemente, muito bem feitos. 

Portanto, este assunto está demasiado perto de mim para ser imparcial, mas a minha própria 

experiência não é nada comparada com as centenas, talvez mesmo milhares de vídeos que 

encontrei na Internet (parece que me perseguem, mas é o algoritmo, porque olho para eles com 

repugnância) de cidadãos (principalmente dos EUA) a serem maltratados por polícias egoístas. 

Provavelmente sabem do que estou a falar, várias dessas "intervenções" tiveram mesmo finais 

mortais para as vítimas inocentes de nada menos do que forças totalitárias com "imunidade 

qualificada", que protege os funcionários públicos da responsabilidade por má conduta, mesmo 

quando violaram a lei.  

Imunidade qualificada=ditadura, é tão simples quanto isso, porque há demasiadas "excepções" 

horríveis na vida real que violam as constituições. E se eu vi milhares de incidentes desse tipo, deve 

haver muitos, muitos mais que eu não vi, centenas de milhares, ou globalmente, possivelmente até 

muito, muito mais do que isso, porque nem tudo é filmado, claro, a maior parte provavelmente nem 

sequer é.  

Os polícias desonestos combinados em todo o país criam uma espécie de "divisão SS da Gestapo 

nazi" que aterroriza os seus cidadãos. Já não se trata apenas de algumas maçãs podres, mas de um 

grupo maléfico sistémico oculto. Os políticos sabem-no. Convém-lhes, algumas doses de medo por 

dia mantêm os seus inimigos afastados. Assim, todos nós começamos coletivamente a odiar a 

polícia, a desejar-lhe mal e a viver com medo das próprias pessoas que é suposto protegerem-nos... 

Abolir imediatamente a imunidade qualificada, para que a polícia possa ser responsabilizada da 

próxima vez que decidir recomeçar a torturar alguém... E criar um fundo para as vítimas de abusos 

policiais, que automaticamente (sem procedimentos judiciais necessários) obriga o governo a pagar. 

Foram eles que nomearam os escroques que infligiram a dor, por isso são responsáveis pela 

indemnização das vítimas. Acertem-lhes onde lhes dói: o dinheiro. Vejamos o que isso faria com as 

estatísticas de abuso policial (que provavelmente nem sequer existem, claro) ... 

Não vou entrar em pormenores sobre os numerosos clips que vi (vejam o canal do advogado John. H. 

Bryan, por exemplo, que defende vigorosamente esses pobres inocentes contra os seus tiranos), mas 

alguns deles foram realmente extremamente chocantes, e isso também teve o efeito sobre mim no 

final, que comecei a torcer e a aplaudir internamente quando uma vítima de assédio policial se 

defendeu em autodefesa da agressão que estava a receber, mas conseguiu superar a situação e 

vencer a luta.  

Não acontece muitas vezes, mas quando acontecia e o agressor fardado recebia o que merecia, eu 

não conseguia deixar de sentir "alegria", mesmo que não o quisesse sentir. Ninguém devia levar uma 

tareia; a prisão é um castigo mais adequado se a pessoa foi violenta para com os outros (exceto em 

legítima defesa).  

Quando há um grupo de advogados especializados neste tipo de incidentes, sabe-se que se trata 

de um problema sistémico. Há até um grupo que desenvolveu uma aplicação que permite obter 

imediatamente a assistência de um advogado, em tempo real, por telefone, quando se é mandado 

parar no trânsito, por exemplo, ou em qualquer outra interação com as forças da ordem, presumo.  



109 
 

Isto é brilhante, os polícias detestam isto e, pelo que vi, muda bastante a atitude deles, porque são 

mais espertos e já não conseguem manipular a vítima tão facilmente      . É uma ideia muito boa, 

vejam em www.attorney-shield.com, infelizmente só disponível nos Estados Unidos. Mas, 

novamente, tais iniciativas só provam o quão ruim e estrutural o abuso policial se tornou. 

Mas, claro, eu (agora ainda...) percebo que não é normal para mim querer ver a polícia sofrer e ser 

espancada. Este exemplo é muito semelhante ao que Herman Brusselmans estava a tentar alertar-

nos, um ódio crescente contra a injustiça para com as pessoas comuns. Mas, neste caso, é a polícia 

em vez dos judeus. Mas é o mesmo veneno que destrói a nossa sociedade: (mais do que se imagina) 

maçãs de imunidade mal qualificadas que contaminam toda a gente com as suas acções horríveis, 

geralmente motivadas pelo seu ego descontrolado, e não tanto por um medo genuíno, sendo que 

esta última razão seria pelo menos um pouco compreensível.  

- Another example of the same ‘back-fire’ phenomena, is the fact that several people I know who 

used to be perfectly OK with gay or transgender people, now openly start to attack them, and even 

begin ridiculing “those stupid fags and child molesters”… (and no, I’m not stating that all gay or… 

you get the point, I’m just stating what my family, friends and fools tell me. Mas não sou responsável 

pelas suas opiniões). 

Portanto, estamos de facto a recuar no tempo no que diz respeito à "tolerância"/aceitação de grupos 

minoritários. É o que se colhe quando se semeiam exigências exageradas de similitude. As pessoas 

querem ser deixadas em paz, não querem que lhes digam como devem pensar ou o que devem fazer, 

ou isso tem uma reação adversa. 

Se o movimento LBGTQIA+ mantiver esta máquina de propaganda a funcionar a todo o vapor, como 

está a fazer agora, e continuar a assediar (a educação dos) nossos filhos, não me surpreenderia ler 

sobre o primeiro atentado bombista contra um evento ou uma comunidade deste tipo, mais cedo ou 

mais tarde. O que, muito provavelmente, eles tentarão fazer para se aproveitarem do facto de serem 

"as pobres vítimas que sempre foram oprimidas" e voltarão a fazer o mesmo...  

Cuidado com as profecias auto-realizáveis, malta! (no sentido de "toda a gente", por isso "malta" 

pode ser neutro em termos de género, no contexto certo, que tal      ). Pode não ficar restrito a um 

único atentado, mas transformar-se num ódio, racismo e violência mundiais contra todos vós.  

Este poderá ser e será muito provavelmente o deplorável resultado final, se não deixarem de 

contaminar e "poluir" os valores morais tradicionais das pessoas muito em breve. Não há nada de 

errado com os vossos valores "diferentes", mas deixem de os impor aos outros (e especialmente às 

crianças!), porque assim tornam-se conflituosos e envenenadores! Também não estamos a obrigar-

vos a tornarem-se heterossexuais! Desculpem, mas detestei mesmo a cerimónia de abertura dos 

Jogos Olímpicos, com os tomates de um homem (no sentido masculino, desta vez) a balançar à 

frente de uma criança, com as inúmeras referências ao diabo, e aquele Smurf/Slurf azul e feio que 

nem sequer sabia cantar em tom      . 

Trata-se, de facto, de indecência pública (com a circunstância agravante de ser feita na presença de 

uma criança que se encontrava perto do "flasher"), transmitida para quase 30 milhões de 

telespectadores em todo o mundo. E ninguém é indiciado... não, pelo contrário, as imagens são 

partilhadas inúmeras vezes, para além da emissão... É verdade, sobretudo para protestar, mas tudo o 

que sirva para sublimar (lembrem-se de Bibi, o careca bastardo, em negrito) e influenciar a 

inocência das nossas crianças, que não permanecerão inocentes por muito mais tempo com todas 

estas tentações e perversidades... WTF???!!!! 

http://www.attorney-shield.com/
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- E qual é o resultado lógico de tudo isto? Desespero e desprezo, tal como planeado. O Sr. 

Brusselsmans acaba de publicar uma nova declaração para reagir a todos os seus agressores, e 

confirma claramente esta triste consequência. Ele merece a última palavra: "Já não grito, o meu 

desespero já passou, transformar lugares sombrios e destruídos em lugares melhores já não é uma 

tarefa para mim. Paro, pela enésima vez, de fantasiar a realidade, e de supor ingenuamente que 

um escritor pode fazer uma pequena diferença". Vou tentar provar que está errado com o meu 

próprio livro, Sr. Brusselmans, mas receio que tenha acertado em cheio ☹.  

É evidente que, infelizmente, o Sr. Brusselmans caiu na "armadilha" de que eu estava a tentar 

avisar, ficou completamente destroçado e perdeu toda a esperança. O Lado Negro voltou a ganhar. 

Depois disto, não haverá muitos escritores que se atrevam a seguir o seu exemplo.  

E como o HUMO muito bem salientou: até agora, mais de 40000 pessoas (!), 14000 (!!) das quais 

crianças, morreram sob fogo e bombardeamentos israelitas. Do outro "lado", o governo israelita 

comunicou a morte de 1195 pessoas na sequência do ataque de 7 de outubro pelo Hamas, 

incluindo a morte posterior de reféns em Gaza. Com estas estatísticas, este conflito nunca poderá 

ser "equilibrado": uma morte de cada lado é uma morte a mais. Não devia haver conflito nenhum, 

é tão insensato, e estes são obviamente crimes de guerra em curso. 

- Mas todos os principais meios de comunicação social estão a atacar o artigo que tenta expor isto, 

em vez de divulgarem a verdadeira mensagem? E é suposto acreditarmos que se trata de uma 

reportagem objetiva? Que não é influenciada pelo conselho de administração maioritariamente 

judeu (ou pelo poder do lobby judeu) de todos os magnatas dos meios de comunicação 

internacionais? O artigo do Sr. Brusselsmans e as múltiplas reacções escandalosas que recebeu 

provaram o contrário, para além de qualquer dúvida razoável, se me perguntarem.  

Os principais meios de comunicação social têm um problema grave e mundial: são totalmente 

corruptos e tendenciosos! O que aconteceu à reportagem objetiva? thÉ só pão e jogos, e são os 

próprios meios de comunicação social que agora põem em perigo as nossas democracias, em vez 

de serem o pilar de proteção neutro. Tornaram-se eles próprios Top dogs que fazem dinheiro, em 

vez de Watchdogs como no século XX e antes. WTF???!!! 

- Abuso de poder médico: mais uma vez, um assunto em que eu e o meu amigo fomos, infelizmente, 

afectados pessoalmente. Alguns médicos/psiquiatras abusam fortemente do seu poder para 

declarar as pessoas loucas, quando na realidade são perfeitamente saudáveis do ponto de vista 

mental. A minha melhor amiga foi uma dessas vítimas: foi internada à força num hospital 

psiquiátrico muito mau, onde o pessoal a maltratava com injecções forçadas de antipsicóticos muito 

potentes, por ordem do psiquiatra, ou quando lhes apetecia castigá-la por ter tido a 

coragem/audácia de levantar a voz e protestar contra os maus tratos sofridos. 

Chegaram mesmo a pô-la várias vezes em celas de isolamento por causa disso. Isto acabou por levá-

la a receber uma overdose de tal medicação, que ela não queria nem permitia que lhe injectassem, 

mas não teve escolha. Quase morreu devido aos graves efeitos secundários que afectaram os seus 

músculos e provocaram espasmos musculares perigosos, que a impediam de respirar 

normalmente. Ficou deitada durante horas a rastejar no chão, a suspirar por ar. Foi nessa altura que 

decidiu fugir e escapar do hospital, apenas alguns dias antes da data prevista para o seu julgamento 

de "extensão" (aquele em que o seu advogado conseguiu a sua libertação), mas não podia esperar 

mais por isso, pois temia verdadeiramente pela sua vida. 

Estes médicos e enfermeiros são uns criminosos do caraças! E ninguém acredita nos doentes, uma 

vez que lhes foram diagnosticadas (pelas suas némesis) doenças graves como psicoses, maníaco-
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depressões, perturbações borderline, esquizofrenia, depressões perigosas, perturbações de 

ansiedade, ... o que quer que "encaixe" melhor no doente para ser credível. Assim, os doentes nunca 

são acreditados e os médicos têm o poder absoluto de destruir a vida de pessoas verdadeiramente 

inocentes e saudáveis, se assim o entenderem.  

E ser médico/psiquiatra é uma "profissão tão honrada" que isso contribui para o poder e a confiança 

que têm/recebem, tornando os doentes ainda mais indignos de confiança. Também não tem lógica, 

porque é que eles fariam uma coisa tão horrível? A resposta é mais uma vez o dinheiro: estes 

hospitais vivem graças aos muitos doentes "loucos" que são encarcerados contra a sua vontade e 

que recebem eles próprios facturas escandalosamente elevadas pelo tempo de internamento que 

nunca pediram ou aceitaram. Na Bélgica, existe mesmo um sistema perverso em que o sistema 

público de saúde paga automaticamente as facturas destas organizações. Alguns doentes ficam assim 

internados durante anos, quando não têm nada de errado, e são nada mais nada menos do que 

vacas leiteiras fáceis para estes gangsters. 

O meu conselho para essas pessoas saudáveis que estão a ser incriminadas e ilegalmente presas 

num lugar desses? Tentem anular a vossa inscrição nos cuidados de saúde públicos, para que o 

hospital deixe de ser pago e, uma vez que muito provavelmente não têm fundos para o pagar (o que 

eles sabem), libertá-lo-ão para o substituírem por outro doente que seja uma vaca leiteira dos 

cuidados de saúde públicos. 

Esta é uma das únicas formas de lhes escapar, porque é muito difícil provar que não se está doente 

quando o psiquiatra-hospitalar interno nomeado (logicamente tendencioso) diz a toda a gente 

(incluindo o juiz que ordena a sua prisão no hospital, mas também à sua família) o contrário.  

A desvantagem é que depois tens de pagar a conta, mas ignora isso e luta contra isso em tribunal, se 

puderes; com base no facto de te recusares a pagar a tua própria prisão contra a tua vontade (é 

realmente uma loucura que eles possam fazer cumprir isto, prendendo-te e apresentando-te a 

maldita conta!) Ou simplesmente ignora os fiéis depositários, como eu fiz. A maior parte deles já não 

te incomodam quando vêem que já não há nada de valor para te roubar e, ao fim de alguns meses, 

desistem do carro, dão-no como perdido e ficas livre. E de graça!      . 

Mas, a longo prazo, como infelizmente testemunhei com o meu amigo, inicialmente perfeitamente 

saudável, estar fechado com outros doentes (calculo que apenas cerca de metade deles estejam de 

facto doentes, o que explica a necessidade de os numerosos hospitais psiquiátricos reunirem 

doentes adicionais para além dos verdadeiros doentes, para serem economicamente viáveis) durante 

muito tempo influencia a tua saúde mental, especialmente quando tens muita empatia. Começa-se a 

interagir com os outros doentes, a tentar ajudá-los, a tentar protegê-los do pessoal corrupto (mais 

uma vez, nem todos são corruptos, mas num ambiente tão vulnerável, uma só semente má pode 

causar danos devastadores incríveis a todos os doentes com um verdadeiro reinado de terror), a 

partilhar momentos vulneráveis, ...  

Como tal, muitos doentes psiquiátricos não estão definitivamente no sítio certo e são apenas 

prisioneiros sem um julgamento justo. A polícia até usa este truque quando não pode condenar 

legalmente alguém por um crime, mas mesmo assim quer retirá-lo da sociedade. Rotular alguém de 

"perigo para si próprio ou para os outros" (quando nunca fez nada de violento!) é a chave para 

prender alguém sem um processo justo, e isto acontece com muita regularidade. Conheci muitos 

outros doentes quando visitei o meu amigo e as suas histórias eram inacreditáveis. E sim, a maior 

parte destas provações eram provavelmente verdadeiras e não delirantes, na minha humilde opinião. 

WTF???!!! 
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Para ser completamente honesto e aberto, eu próprio estive internado durante um curto período de 

tempo com base numa acusação falsa e, por coincidência, no mesmo hospital do diabo (o local para 

onde o enviam depende do seu endereço de residência) que a minha amiga (mas anos antes dela): 

Sint-Alexius Psychiatric Hospital VZW em Grimbergen, Bélgica.  

Fazem parte da organização "Broeders van Liefde" (Irmãos do Amor). Infelizmente, não há qualquer 

tipo de amor nesse sítio, pelo contrário, até desonram o seu próprio nome. Pelo menos nas alas 

psiquiátricas onde eu e a minha amiga, também anos depois de mim, estivemos fechados. Ela não 

estava a exagerar; muitos dos seus funcionários e psiquiatras eram/são realmente uns sacanas 

imorais, com vários membros do pessoal a sofrerem de delírios de grandeza, a intimidarem e até a 

torturarem as pessoas com injecções forçadas de drogas muito potentes, celas de isolamento, 

tácticas de medo, ameaças, jogos psicológicos sádicos para quebrar os doentes, etc. Eu sei, parece 

inacreditável. É preciso vivê-lo para acreditar.  

Não se pode fazer absolutamente nada, os doentes nunca são levados a sério ou acreditados, e nem 

sequer se atrevem a queixar-se. É absolutamente nojento; este lugar pode (tenho a certeza de que 

há algumas excepções para os doentes sortudos que são bem vistos) ser um verdadeiro inferno para 

os pobres doentes que é suposto ajudarem. O QUE É QUE SE PASSA?!!! 

Também tive de tomar um medicamento terrível, tal como a minha amiga. Sabe Deus porquê? 

Levantei a voz uma vez. Uma vez!!! Quando um tipo estava a fazer barulho com um martelo 

pneumático mesmo por baixo e ao lado da minha "cela" durante 3 dias consecutivos, durante todo 

o dia, fiquei furioso porque isso não é forma de tratar os doentes, é uma espécie de tortura (como a 

luz permanente na cela da polícia), e gritei contra o pessoal, mea culpa.  

Mas nada físico, juro, e mesmo a gritaria foi civilizada, nada de muito insultuoso, não me lembro 

exatamente, mas era em referência ao barulho que o tipo deles estava a fazer. E começaram 

imediatamente a medicação, nesse preciso momento. É quase como se tivessem colocado aquele 

tipo ali de propósito para me fazer passar mal, para depois poderem começar a medicação, também 

um upsell (forçado) muito lucrativo, basta olhar para a minha fatura final, mas sou sã o suficiente 

para perceber que isto foi (provavelmente      ) apenas uma coincidência      . Mas nada me 

surpreende mais tbh ...  

E por que é que o facto de eu protestar ligeiramente justifica que me imponham uma medicação 

importante? Atrevi-me a levantar a voz, foi por isso. Isto demonstra que, de facto, não tem nada a 

ver com um diagnóstico médico correto e que tem tudo a ver com a manutenção dos doentes na 

fila/controlo. Não há muita oposição por parte de um doente drogado, é fácil de gerir.  

Estes funcionários e médicos são os verdadeiros doentes, merecem ser encerrados nas suas próprias 

instalações e injectados com o seu próprio veneno! Doentes imorais!! Desculpem, ainda estou muito 

zangado com eles, mesmo depois de todo este tempo. Acho que já lá vão quase 10 anos, e só fui 

internada à força (e também não à força      ) uma vez em toda a minha vida (53 agora). Depois disso, 

aprendi rapidamente o "direito de permanecer em silêncio" e nunca mais tive o mesmo problema. 

Quanto mais dizes, mais eles te lixam... até te deixam numa ala psiquiátrica sem qualquer razão 

válida, se pisares demasiados dedos dos pés... atreves-te a manter a tua posição... por isso deves ser 

louco... polícias corruptos de merda (e não, nem todos os polícias são corruptos, apenas todos 

aqueles com quem infelizmente tenho contacto ☹).  

A ironia é que, tendo em conta o resultado, deve ser praticamente louco para responder e insultar 

esses tiranos da Gestapo, porque... bem, eles são tiranos e são os verdadeiros loucos, pessoas muito 
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perigosas e egoístas para se estar por perto. Evitem-nos a todo o custo, se puderem. O problema é 

que não se pode, o sistema certifica-se disso, põe-nos na rua... 

Mas, felizmente, no hospital, não me injectaram, tive "apenas" de tomar comprimidos (ameaçaram 

injetar-me se eu me recusasse a tomá-los). A primeira vez que comecei a sentir os efeitos destes 

medicamentos, apercebi-me imediatamente de que se tratava de uma merda muito perigosa. Não 

tinha os mesmos espasmos musculares que o meu amigo, mas a sensação era mesmo muito má! É 

muito difícil descrever as sensações irritantes/anormais que este tipo de drogas provoca. Eu não 

queria este veneno no meu corpo, por isso, depois da primeira vez, comecei a vomitar sempre que 

tinha de tomar os comprimidos, ou cuspia-os sempre que possível sem dar por isso.  

Isto provavelmente salvou-me a mim e à minha sanidade mental, porque esses comprimidos eram 

pura maldade, lixando/destruindo o meu bem mais precioso: o meu cérebro. Não há absolutamente 

nada que se possa fazer... e eles obrigam-nos a tomar quase todos os doentes. Kassa Kassa! Mas usei 

o "truque dos cuidados de saúde", negando-me/recusando-me a assinar o meu próprio pedido de 

cuidados de saúde públicos, que o hospital queria arranjar para mim "para me ajudar", para que 

não pudessem ser pagos automaticamente e, algumas semanas mais tarde, eu estava fora!  

Coincidência? Nem por isso, porque se eu tivesse sido suficientemente estúpido para assinar aqueles 

papéis, estava tramado para ficar muito, muito tempo lá dentro... Ainda hoje lhes devo mais de 

20.000€, otários! Não admira que me tenham posto na rua, e nunca verão um cêntimo, por um 

"serviço" que me foi imposto! Certifique-se de que lhes diz que não tem qualquer intenção de lhes 

pagar um cêntimo (e que eles não o poderão recuperar).  

São grandes as probabilidades de seres milagrosamente curado da tua insanidade no momento em 

que eles conseguem prender um novo cliente pagante e precisam da tua cela para (desculpa, não 

consegui mesmo resistir a esta      ) 

ele/ele/ele/ela/ela/ela/eles/eles/ze/ele/ele/ele/per/per/pers/xe/xer/xers/it/x/y/z... se te identificas 

como um dos últimos da fila, afinal podes estar no sítio certo      . Aprendam a aceitar uma piada, por 

favor, não estou a falar a sério, claro! Mas acho piada, desculpem      .  

Eis um truque muito importante e útil: quando alguém nos "manda" fazer alguma coisa (como a 

assistente sedutora que me disse que eu tinha de assinar aqueles papéis... para meu próprio 

bem     ), RECUSEM e digam NÃO como reação normal! Seja qual for a ordem...  

Isto dar-lhe-á tempo para pensar exatamente no que lhe está a ser pedido. E se mais tarde, após esta 

reflexão, determinar que pode concordar com as consequências desta exigência e com a(s) sua(s) 

ação(ões) de a executar, então pode ainda mudar de ideias e aceitar seguir e executar a ordem. Mas 

assim, pelo menos, não será automaticamente empurrado/obrigado a fazer algo que pode ser 

diagonalmente oposto ao seu próprio interesse.  

E também é sempre interessante ver a reação à sua recusa, o que pode influenciar a sua decisão 

final. Eles tentam enganá-lo a toda a hora, não caia nessa, porque não pode voltar atrás no tempo. 

Por isso, não tenha pressa antes de concordar com o que quer que seja. Porque lembre-se, tem de 

CONCORDAR com uma ordem, ainda tem esse direito como ser humano, por enquanto. O melhor 

conselho que posso dar, e aplica-se a toda a gente. DIGA APENAS NÃO E SEJA LIVRE! 

- Talvez um último conselho/aviso para o Sr. Brusselmans: espere o pior no tribunal, não tenha 

esperanças: será considerado culpado e condenado, mesmo com todas as provas acima referidas 

de que não fez nada de errado. Eu nem sequer me daria ao trabalho de comparecer (esta é uma 

afirmação forte!), pois é uma completa perda de tempo. Aprendi isso da maneira mais difícil. 
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Ou então, recorra apenas ao recurso, ignore o tribunal de "primeira instância", porque as suas 

decisões são completamente inúteis, uma vez que podem ser objeto de recurso. Nem sequer se 

defenda nos ficheiros e na documentação do tribunal de primeira instância, nem compareça no 

tribunal. Não vá. Deixe-se condenar nessa instância, porque se se defender e "mostrar a sua mão" 

com as suas melhores estratégias de ataque ou de defesa, os sacanas utilizam essa informação em 

seu proveito no processo de recurso e, muito provavelmente, perderá o processo.  

Mas se resistirem, então não têm conhecimento prévio e não podem defender-se da melhor forma 

no recurso. Mais uma vez, é algo que praticamente ninguém sabe, e mesmo o seu próprio advogado 

não lho dirá, porque assim perde metade dos seus ganhos, ou seja, não tem de fazer nada no 

processo em primeira instância, apenas no segundo. De qualquer modo, o primeiro veredito não tem 

qualquer valor, porque na pequena hipótese de ganhar, o seu agressor irá sempre recorrer. Por isso, 

salte esse espetáculo e poupará dinheiro importante (que poderá ser necessário para o recurso, 

muito mais importante).  

Imaginem quando todos os arguidos começassem a fazer isto sistematicamente      Isso provaria 

imediatamente o meu ponto de vista, porque todos os veredictos seriam quase todos condenações 

por culpa (tu não apareces), mas eles têm de tratar de toda a papelada e realizar as sessões do 

tribunal sozinhos, apenas os advogados dos agressores, os juízes, todos os funcionários do tribunal, 

perdendo tempo para nada, porque tu decidiste à partida que não precisas deles, uma vez que tens 

de recorrer de qualquer forma.  

Esta ideia faz-me rir, é um pouco como uma "corrida aos bancos", porque eles não seriam capazes de 

fazer nada em relação a isto, só prova o absurdo do seu sistema. E os tribunais de recurso seriam 

inundados como nunca antes, por isso não conseguiriam seguir mais, todos os "casos estúpidos e 

sem importância" que não puderam pagar no passado para recorrer (porque desperdiçaram os 

vossos recursos no caso da primeira instância) também chegam à sua secretária agora      , por isso 

as condenações reais seriam atrasadas, etc. É de facto uma boa ideia      .  

Talvez se vejam obrigados a "fundir" as duas instâncias e a começar a utilizar juízes normais como 

juízes de recurso para poderem acompanhar o ritmo, até que finalmente se apercebam de que o 

espetáculo interno de primeira instância que realizam entre si, sem a participação de qualquer 

arguido, é um pouco estúpido, e abolam completamente os tribunais de primeira instância ou de 

recurso (não importa qual, o que importa é que só restará um). Por isso, vamos todos ignorar e 

boicotar os tribunais de primeira instância! Só a desobediência civil colectiva pode salvar a nossa 

sociedade!!       

Porque o sistema de recurso foi criado para beneficiar os ricos e o governo no sistema de justiça: 

após uma batalha de um ano na primeira instância, a maioria das pessoas comuns fica 

completamente falida(n) com os honorários dos seus advogados. Não têm a possibilidade de recorrer 

se perderem, porque simplesmente já não têm meios para o fazer, ou estão demasiado devastados 

psicologicamente pela perda injusta e injusta para continuar a lutar ☹.  

Mas as decisões importantes são sempre objeto de recurso por parte dos ricos, se perderem. Este 

sistema de justiça de dupla oportunidade com possibilidade de recurso está podre até ao tutano, 

com um único objetivo: beneficiar os ricos. Se tivéssemos apenas uma oportunidade, sem 

possibilidade de recurso, seria muito melhor, porque saberíamos muito mais cedo qual é a nossa 

posição exacta e os ricos não poderiam continuar a jogar o seu "jogo longo".  
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À primeira vista, isto pode parecer contra-intuitivo e perigoso, pois só se tem "uma" oportunidade 

em tribunal, mas eu discordo: em primeiro lugar, isto significa que todos os juízes de primeira 

instância são incompetentes e insignificantes, uma vez que existe um sistema de recurso que os 

pode anular, se o interessado tiver meios para tal. Então, para que é que eles existem? De facto, é 

uma completa perda de tempo, mas com um objetivo: desgastá-lo antes que a merda se torne real 

durante o recurso.  

Em segundo lugar, isto não passa de um estratagema para nos levar a pensar que a justiça é justa: 

podemos sempre ter uma segunda oportunidade, o que certamente soa bem, uma vez que podemos 

sempre recorrer se acharmos que perdemos injustamente. Mas toda a gente vai sempre pensar que 

perdeu injustamente e vai sempre recorrer se puder, por isso, qual é o objetivo? Cria-se um sistema 

de justiça baseado em classes para as pessoas que o podem pagar, "para o seu próprio bem", mais 

uma vez, claro.  

É realmente este sistema de recurso que nos mata, tenho quase a certeza de que se os recursos não 

tivessem existido no passado, eu ainda seria um milionário, em vez de um vagabundo. Porque perdi 

anos preciosos da minha vida e uma pequena fortuna a recorrer, a recorrer, a recorrer, a recorrer, a 

recorrer, ... até já não ter tempo para cuidar das empresas que geria. Devia ter aceitado a(s) 

derrota(s) e seguido em frente, sem recorrer, mas, como já foi explicado, o ego leva-nos a recorrer se 

perdemos quando, honestamente, devíamos ter ganho. Assim, se for uma pessoa comum, até o 

"sistema" de justiça está disposto a apanhá-lo... É brilhantemente nojento. 

Ninguém se apercebe disto! Abolir já as possibilidades de recurso! Isto também permitirá que 

todos os juízes de recurso comecem a trabalhar como juízes normais, ajudando a resolver a enorme 

acumulação de processos em vez de fazerem "trabalho duplo" nos mesmos processos. Um processo 

judicial na Bélgica pode, por exemplo, demorar facilmente 10 a 15 anos (ou até mais) com os 

recursos, o que é completamente ridículo.  

Nalguns casos, nem eu próprio me lembrava em pormenor do que se tratava o processo, passado 

tanto tempo. Como é que se pode fazer justiça quando há uma boa probabilidade de uma das partes 

morrer de causas naturais enquanto o processo está a decorrer, especialmente no caso de pessoas 

idosas? Mais vale acabar com a farsa e pôr fim ao atual sistema judicial, o que só seria mau para os 

ricos e poderosos, não tanto para as pessoas normais. E sim, desta vez estou a insinuar que os ricos e 

poderosos não são normais      . 

Por isso, receio que a minha experiência pessoal com o sistema de justiça seja tão má como com a 

polícia, são realmente corruptos até ao tutano, os juízes e os advogados são o pior tipo de pessoas 

que alguma vez vi. Claro que não são todos, mas neste caso, só restam algumas maçãs comestíveis 

no cesto da justiça. Os advogados são mentirosos profissionais e os juízes... nem sequer me façam 

falar dos juízes. Tive de apresentar uma queixa-crime contra um deles, porque ele falsificou a sua 

própria sentença para me poder condenar. Por alguma razão, parece que eles não gostam de mim... 

Eu faço-lhes frente quando agem de forma imoral. 

Mais uma vez, é uma longa história, mas as minhas queixas criminais contra este juiz falso/corrupto 

estão a ser completamente ignoradas, uma vez que os juízes são intocáveis, mesmo quando são 

criminosos. Posso provar o meu caso a 100% porque gravei as sessões do tribunal que provam 

indiscutivelmente a verdade, mas mesmo com provas tão sólidas, estás lixado contra o sistema! Eles 

simplesmente ignoram-te, às tuas queixas e às tuas provas/gravações. E não há sítio para se queixar 

do facto de ninguém dar seguimento às suas queixas. E boa sorte para tentar que o seu caso seja 
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abordado nos principais meios de comunicação social, todos eles alinham no jogo do ignorar, a não 

ser que seja uma planta da indústria. WTF??!!! 

- A lista de "WTF?!" é interminável, mas vou parar porque estou a ficar seriamente deprimido 

enquanto escrevo, mas espero que percebam o que quero dizer: o mundo está a ficar louco. Tudo 

está virado do avesso. Infelizmente, este é o 14679-Sieve em plena ação...  

Se acha que todos os exemplos acima são apenas teorias da conspiração malucas (e eu não 

mencionei deliberadamente coisas "limítrofes" como os chemtrails, a geoengenharia (bloqueio 

solar), mosquitos modificados, pasta de dentes com flúor envenenado, água da torneira poluída, 

tráfico de órgãos e crianças, os Illuminati, os rituais satânicos, a Nova Ordem Mundial, os reptilianos 

metamorfos que nos governam a todos, a Agenda 2030, o adrenocromo (não, não é a unidade de 

processamento gráfico e o browser da Google, mas algo muito mais sinistro), a falsa aterragem na 

Lua (vejam o alegado (será ele?) confissão de Stanley Kubrick no leito de morte), o assassinato de 

JFK, os ataques terroristas de 11 de setembro, o avião louco      'mas estou a dizer-vos agora mesmo, 

aquele MF ali atrás não é real!', Qanon, os terraplanistas, as várias operações de falsa bandeira 

(algumas das quais se revelaram verdadeiras bandeiras falsas e foram confirmadas posteriormente), 

o 'meu Michael' Obama, e... para terminar a lista interminável, a teoria de que a CIA inventou o 

termo 'teoria da conspiração' na altura do assassinato de JFK, e propagandeou-o para poder fazer 

com que os crentes em tais teorias parecessem loucos      ), nunca compreenderás a forma como o 

mundo realmente funciona, e a tua ignorância é uma escolha. Vou rezar pela tua alma, mas não 

tenhas muitas esperanças ☹.  Nunca é tarde demais para abrir os olhos... 

Não estou a apelar a uma revolução, só espero que haja alguma sanidade. Esta treta de 1984 tem 

de acabar! Deixemos de fechar os olhos e de olhar para o outro lado quando estas coisas 

acontecem, e comecemos a protestar pacificamente, mas sem descanso, até voltarmos finalmente 

à normalidade. Antes que seja demasiado tarde e que cartas tão absurdas como a de Thierry 

Breton tenham um efeito duradouro na nossa liberdade de expressão, ou pior ainda, na nossa 

liberdade de circulação e de religião. O último bastião a cair será a Liberdade de Amar, tal como no 

manuscrito 1984...  

Como mostra o infeliz exemplo acima com o autor Sr. Brusselmans, estas preciosas Liberdades têm 

um custo pessoal muito elevado neste estranho momento. Não fique do lado errado da história, o 

lugar é aqui, e o tempo é agora para se erguer (repare na ausência deliberada das palavras "... e 

lutar") por uma boa moralidade e decência humana básica, tome uma posição firme e agarre-se a 

ela enquanto pode.  

Talvez fosse uma ideia interessante organizar referendos nacionais a nível mundial em cada país, 

onde todos os cidadãos têm uma palavra a dizer/votar para discutir todos os pontos acima 

referidos... e depois nomear políticos com um mandato para levar a cabo esses acordos 

específicos.  

Exigir de imediato e com firmeza a demissão dos políticos se/quando estes não respeitarem o seu 

mandato/tarefas, não esperar pelas próximas eleições. Estou apenas a dar alguns conselhos para 

um mundo ideal.  

Muito obrigado por avaliarem objetivamente e avaliarem toda esta informação a todos, e depois 

esperemos que também façam algo de bom/positivo com ela      .  

Desejo a toda a gente, mesmo à comunidade LBGTQIA+ (mas a sério, parem com essa merda 

provocadora!      ), uma vida muito feliz, e uma abundância de: 
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Paz, amor e bondade! 

 

"Oh Senhor, as minhas intenções são boas, por favor não me deixes ser mal interpretado..." 

(obrigado Nina...) 

Ah, a música, por vezes parece ser o único conforto que nos resta... 

Se ainda não conheces a canção " I'd Love To Change The World " dos Ten Years After, é uma 

canção muito boa, com uma mensagem importante!  

 

Letras de músicas I'd Love To Change The World 

Em todo o lado há anormais e cabeludos  

Fufos e fadas  

Diz-me, onde está a sanidade?  

Taxar os ricos, alimentar os pobres  

até que não haja mais ricos 

Gostava de mudar o mundo  

Mas não sei o que fazer  

Por isso, deixo-o para ti 

A população continua a reproduzir-se  

Nação a sangrar, ainda mais a alimentar-se, economia  

A vida é engraçada, o céu é solarengo  

As abelhas fazem mel, quem precisa de dinheiro? Não, pobre de mim não 

Adorava mudar o mundo  

Mas não sei o que fazer  

Por isso, deixo-o para ti Oh, sim 

Poluição mundial, não há solução  

Instituição, eletrocussão  

Só preto e branco, rico ou pobre  

Eles e nós, acabem com a guerra! 

Gostava de mudar o mundo  

Mas não sei o que fazer 

Por isso, deixo-o para ti 

Fim da canção 

E por último, mas não menos importante, eis um resumo das dicas do livro para tentar alcançar 

esta tão necessária mudança Mondial, e como se tornar uma pessoa de boa moral: 

Não roubes nada (ver capítulo V). 

Tente ser o mais honesto possível. 
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Não minta, não manipule, não faça batota. 

Dizer NÃO às ordens imorais. 

Não dês tu próprio ordens imorais. 

Tente sempre compreender o contexto correto. 

Não tenhas vergonha ou medo de dizer a verdade. 

Só lutar em verdadeira auto-defesa. 

Mantenha sempre a calma e conte até 11, se necessário. 

Levantem-se, levantem-se, defendam os vossos direitos. 

Ser pacífico, amoroso e gentil. 

Engraçado, acabei de ler a lista depois de a escrever e faz-me lembrar os Dez Mandamentos. Não foi 

de propósito, mas fico feliz que minhas dicas estejam alinhadas com a palavra/conselho de Deus      . 

Esta reflexão fez-me pensar sobre a origem da guerra israelo-palestiniana, que está a criar uma séria 

cunha entre o Islão e o Judaísmo, entre muçulmanos e judeus ☹. Isto é tão triste e desnecessário, se 

compreendermos verdadeiramente o significado das (passagens relevantes) das Sagradas Escrituras.  

Mas receio que estas Escrituras também sejam muito mal compreendidas ou mal interpretadas, e 

um contexto incorreto é o culpado mais uma vez. Mas, de facto, não é fácil encontrar o contexto 

certo nas Escrituras, uma vez que muitas das histórias são alegóricas, simbólicas, parábolas, etc. Isto 

deixa muito espaço para interpretações próprias, e muitas pessoas têm o seu próprio ponto de vista 

sobre a forma como os Textos Sagrados devem ser lidos e compreendidos. 

E até se travam guerras por causa destas interpretações de contexto, quando pessoas loucas pensam 

que têm o direito de magoar os outros, porque afirmam ser as únicas a ter a interpretação correta (e 

esta posição permite a violência contra os "não crentes", os chamados "infiéis", "hereges" ou, por 

vezes, apenas pessoas que têm uma religião diferente) e seguem-na fanaticamente. Suspiro. 

Escusado será dizer que estão muito enganados, porque quando se recorre à violência, abandona-

se o Senhor (a menos que se seja um adorador do Diabo de propósito).  

Por isso, quis perceber melhor porque é que estes conflitos entre religiões prosperam e encontrei a 

seguinte lista interessante na Wikipédia. Nela estão listados os maiores grupos religiosos do planeta, 

com o seu número de seguidores, a sua tradição cultural e o local de origem. O número de 

seguidores ajudou-me a pôr tudo em perspetiva, nas minhas análises sobre quais as religiões e quais 

os conflitos religiosos que "causam mais problemas" à paz e à estabilidade no mundo.  

Cerca de 2 mil milhões de pessoas seguem o Islão e cerca de 14,7 milhões seguem o Judaísmo. É 

uma grande diferença e, neste momento, com o genocídio que Israel está a cometer, é David que 

está a intimidar Golias, por assim dizer. Uma minoria de judeus maus (não, nem todos os judeus são 

maus, mas alguns são extremamente maus) aterroriza dez mil famílias muçulmanas indefesas e 

completamente inocentes, levando-as à aniquilação e à fome, com uma mensagem clara e 

deliberada de castigo coletivo. Portanto, é muito lógico que isto se transforme num conflito religioso 

global, em que a maioria dos muçulmanos começa a odiar a maioria dos judeus e vice-versa.  

Mas isso não é culpa do povo judeu, é culpa de um par de judeus psicopatas (Bibi, o Bastardo 

Careca, e o seu círculo íntimo) no topo, que são uma vergonha para a humanidade. Não, isso não é 
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correto, pois considero que esses psicopatas não são humanos, mas uma espécie completamente 

diferente da nossa, que por acaso se parece exatamente connosco. E para essa raça psicopata 

oculta, isso não é uma desgraça, pelo contrário: é o topo da cadeia alimentar, os assassinos mais 

inteligentes e de sangue frio que existem, e o homo sapiens é a comida, receio.  

Odeio-os pelas suas acções deploráveis, mas há que respeitar a sua inteligência. Imaginem o bem 

que poderiam fazer com um tal nível de inteligência e um conhecimento oculto tão profundo da 

psique humana, se não estivessem a lutar pelo Lado Negro. 

Este conhecimento psicológico oculto dá-lhes a vantagem/possibilidade de polarizar e dividir 8 mil 

milhões de pessoas entre si em centenas, milhares, de diferentes facções opostas, com ataques 

terroristas e guerras em cada esquina, a toda a hora.  É absolutamente horrível e devastadoramente 

brilhante, mas eles próprios não têm alma, ou não estariam a fazer isto.  

Por isso, esses chefes nojentos usam e abusam de AMBAS as religiões (e estes são apenas 2 

"grupos" entre milhares de facções rivais!) como meio de semear e colher a morte e a destruição, 

criando o problema, dirigindo a reação e obtendo assim a solução desejada, porque é isso que os 

predadores de topo fazem. Ganham sempre, e os fins justificam sempre os meios, sem perguntas, 

nunca.  

Eles são muito mais espertos do que nós e utilizam a tática de dividir para conquistar para nos 

colocarem uns contra os outros. A execução é perfeita, e todos nós caímos coletivamente nessa, 

mesmo quando apoiamos e ajudamos o lado vítima, os pobres palestinianos neste caso particular. 

Porque quando "escolhemos um lado", entramos no jogo do conflito, e haverá sempre um adversário 

que nos quer destruir a nós ou às nossas opiniões. Basta ver o que está a acontecer ao Sr. 

Brusselmans.  

Mas vale a pena lutar por algumas lutas, basta lembrar que estamos a ser enganados quando 

tentamos fazer o bem, tal como somos enganados quando fazemos coisas más. Jogam dos dois 

lados, e é de facto uma batalha feroz entre o bem e o mal. É altura de começarmos a concentrar 

seriamente a nossa atenção nesta "terceira parte" que organiza tudo, o topo supremo que nunca 

envia a sua própria família para a linha da frente.  

Um par de velhos que se conhecem pessoalmente e optam por lutar entre si atrás das suas 

secretárias ou deitados nos seus sofás com um charuto gordo, obrigando/forçando ("Befehl ist 

Befehl!") jovens que não se conhecem a torturarem-se e a matarem-se uns aos outros no "campo de 

batalha" (as cidades das vítimas da guerra), seguindo as ordens de todos os Grandes Bastardos no 

topo.  Quão absurdo é tudo isto quando se olha objetivamente para uma situação destas? 

WTF????!!!! 

Basta que um par de Altos Sacanas psicopatas degenerados convença um grande grupo de pessoas 

ingénuas e, há que dizê-lo, também egoístas, assustadas (o medo também é uma tática importante), 

ignorantes e, por vezes, até estúpidas, de que têm um inimigo comum, e voilá, a vossa guerra 

encomendada está materializada... Têm de admitir que é extremamente inteligente (e cruel), mas 

para além da nossa imaginação e compreensão.  

É exatamente por essa razão que não são apanhados: porque está tão para além da nossa 

imaginação e compreensão que os nossos cérebros não psicóticos e saudáveis não conseguem 

acreditar que seja verdade. Um exemplo: o envenenamento deliberado de toda a população 

mundial com as "vacinas" de ARNm; ninguém quer acreditar que uma coisa tão demoníaca possa 

ser verdade, é demasiado horrível para ser possível, por isso os nossos cérebros descartam 
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completamente a possibilidade e, automaticamente, até "defendem" vigorosamente o ponto de vista 

oposto, para evitar ter de enfrentar a dura verdade. Ou ter de admitir que se estava errado e que 

se foi enganado, pois o próprio ego (eu não estava errado!) é um fator adicional que contribui para 

a descrença. É ainda mais difícil quando se tem aquelas 4 injecções de reforço... 

A isto chama-se dissonância cognitiva e é a sua arma psicológica mais forte. Nunca haverá pessoas 

normais suficientes que consigam ultrapassar esta barreira para conseguir derrubar todo o sistema 

de governo da Elite louca. Assim, eles ganham de novo, e até começam a tornar-se muito arrogantes 

sobre isso, já não escondendo muito as suas verdadeiras intenções como costumavam fazer. Não 

podem perder de qualquer maneira, uma vez que todo o topo é totalmente corrupto, não podem ser 

todos substituídos, e eles sabem-no.  

Por vezes, uma pequena peça do dominó é "sacrificada" por um mal pior, como quando tiveram de 

se separar de pessoas como Jeffrey Epstein ou P. Diddy. Mas esses eram apenas escumalha de "baixo 

nível", danos colaterais insignificantes para eles, e até bons para o espetáculo Bread and Games. 

Nem sequer sabemos os nomes das pessoas que estão no topo da hierarquia. Provavelmente são 

apenas algumas centenas, talvez um milhar. Bibi, o careca desgraçado, é infelizmente um deles. 

Vejamos esta lista de religiões, que me pareceu muito interessante: 

 

Religião Seguidores (biliões) Tradição cultural Fundada  

Cristianismo2 .4   Religiões abraâmicasJudaia  (Médio Oriente) 

Islão  1.9   Religiões abraâmicasÁrabia  (Médio Oriente) 

Hinduísmo1 .2   Religiões indianas  Subcontinente indiano  

Budismo0 .5   Religiões indianas  Subcontinente indiano  

Religião popular0 .4   Regional  No mundo inteiro  

 ReligiãoSeguidores (milhões) Tradição  culturalFundada 

Xintoísmo  100   Religiões japonesasJapão , século XIX  

Taoísmo  12-173   Religiões chinesasChina , século II d.C.  

Vodu  60   Religiões africanas  Daomé, data de origem 

desconhecida  

Sikhismo  25-30   Religiões indianas  Subcontinente 

indiano, século XV 

Judaísmo  14.7   Religiões abraâmicasJudá  (Médio Oriente), 6 a 

5 a.C. 

 Espiritismo5-15   Novos movimentos religiosos  França, século XIX 

Mu-ismo  5-15   Religiões coreanas  Coreia, data de 

origem desconhecida 

 Confucionismo6-7   Religiões chinesasChina , séc. VI a V a.C. 

Fé Baháʼí5-7 .3   Religiões abraâmicasPérsia , século XIX 
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Jainismo  4-5   Religiões indianas  Subcontinente 

indiano, 7 a 9 a.C. 

 Cheondoísmo3-4   Religiões coreanas  Coreia, século XIX 

Hoahaoísmo1 .5-3   Religiões vietnamitasVietname , século XX  

Caodaismo1 .1-3   Religiões vietnamitasVietname , século XX  

Tenriismo1 .2   Religiões japonesasJapão , século XIX  

Druso  1   Religiões abraâmicasEgipto , século IX  

A ironia é que o Islão, o Judaísmo e o Cristianismo são todos religiões abraâmicas, o que significa que 

têm muitas histórias e figuras históricas comuns, com algumas diferenças (por exemplo, o papel de 

Jesus varia consoante a religião, mas todas "partilham" Jesus e acreditam que ele realmente existiu).  

E os conflitos mais perigosos surgem entre estas 3 religiões, quando elas são as mais próximas umas 

das outras. Que triste e estranho isto é, mas não é assim tão surpreendente, porque as lutas mais 

ferozes são travadas entre as pessoas que estão mais próximas umas das outras, e é muito 

provavelmente por isso que estas religiões específicas foram escolhidas pela Elite Suprema para se 

confrontarem.  

Depois comecei a pensar: o que é exatamente uma religião? Algo abstrato que não pode ser provado 

matematicamente/empiricamente, mas em que se acredita muito na mesma, mesmo com a falta de 

tal prova. E não, as Sagradas Escrituras não são uma prova. Há apenas textos, como este.  

Depois reflecti mais um pouco e fiquei surpreendido por ver que a religião que eu próprio 

escolheria seguir não está incluída na lista de religiões. De que "religião" estou a falar? 

Bem, para mim, a coisa "abstrata" em que mais acredito é... o AMOR. As minhas próprias 

experiências pessoais com o AMOR fizeram-me perceber que este é um dos sentimentos mais fortes 

e preciosos que existem. O AMOR é tão especial, pode ser tão bom, e positivo, amável, suave, 

doce, humilde mas orgulhoso, fraco e forte, equilibrando o eu e os outros, que este é o "conceito" 

em que quero acreditar, e rezar também. 

Fiquei realmente surpreendido com o facto de não haver "seguidores do AMOR" e de o AMOR, 

enquanto tal, não ser considerado uma verdadeira religião na lista. Pelo contrário, a situação é 

invertida e os cristãos "afirmam" que a sua religião é a religião do AMOR, opondo-se ao chamado 

judaísmo e ao islamismo "sem amor". É assim que o AMOR está a ser usado abusivamente como 

argumento para diferenciar as religiões, com a alegação de que as outras 2 não são amorosas ☹. 

Bah. 

"Oficialmente", o AMOR é considerado uma das três virtudes teologais, juntamente com a Fé e a 

Esperança. Mas penso que é muito mais do que uma simples virtude, e que é de facto uma religião 

por si só.  

E, de repente, apercebi-me! Uma epifania, porque o AMOR está de facto presente na lista das 

religiões, mas está incluído ou espalhado por todas as outras! O que é que eu quero dizer com 

isto? Bem, as pessoas que realmente acreditam na religião do AMOR (sem saberem que é uma 

     ), "subscrevem" ativamente e vivem as suas vidas de acordo com estas 11 dicas de moralidade 

que enumerei há umas páginas atrás.  
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E essas pessoas podem, de facto, ser encontradas em todas as religiões, são aquilo a que 

chamaríamos "pessoas muito boas", que nunca magoariam alguém fisicamente de propósito, que 

são muito empáticas, sempre prontas a ajudar alguém sem esperar algo em troca, colocando as 

necessidades dos outros à frente das suas, sendo gentis e amáveis, etc.  

Infelizmente, esse grupo não é o maior de todos, mas eles existem; espero ser um deles      . Mas 

eles não são exclusivos de uma religião conhecida, não, essas pessoas podem ser encontradas em 

todas as religiões o tempo todo. Como tal, os adeptos do AMOR e a religião são muito especiais, uma 

vez que são raros e largamente ultrapassados pelas outras religiões.   

Não me interpretem mal, isto não significa que as outras pessoas que não acreditam no AMOR sejam 

más pessoas. De forma alguma, mas significa apenas que nem sempre tentam dar o seu melhor para 

seguir essas dicas (prefiro a palavra dicas do que mandamentos, não gosto que me digam o que 

posso ou não fazer, e uma dica é sem obrigações, um comando não).  

E quando não agimos com estas diretrizes morais na nossa cabeça, não ouvindo aquela pequena voz 

interior que nos avisa para não fazermos algo porque é realmente imoral, acabamos por magoar 

muitas pessoas e causar danos graves. Mas não o tempo todo, apenas ocasionalmente. Noutros 

casos, poderá fazer a coisa certa, criando um equilíbrio entre as coisas boas e más que faz na sua 

vida.  

Mas uma pessoa que realmente segue a religião AMOR, tentará sempre evitar as coisas más tanto 

quanto humanamente possível. De vez em quando, é preciso ser egoísta e pôr-se em primeiro lugar, 

porque, caso contrário, as outras pessoas tentarão constantemente aproveitar-se de nós. Depende 

muito da pessoa com quem se está a interagir. As pessoas que seguem a religião LOVE são 

sinceramente compassivas, choram quando vêem as imagens horríveis de mulheres, crianças e 

homens inocentes a serem bombardeados até ao esquecimento, só para... sim, para quê? 

Pergunto-me realmente quantos verdadeiros seguidores do AMOR existem no total e como se 

dividem exatamente entre as diferentes religiões. Mas, sem qualquer sombra de dúvida, há crentes 

do AMOR em todas as religiões, e não creio que, em termos percentuais, haja uma religião que 

tenha muito mais ou muito menos seguidores do AMOR do que outra religião. Penso que a divisão 

do AMOR está distribuída de forma mais ou menos uniforme entre todas as religiões. Provavelmente 

variará um pouco, mas não há um "vencedor" espetacular sobre quem tem mais pessoas com AMOR 

no seu seio (em termos percentuais).   

Mas a religião do AMOR é especial: não precisa e não tem igrejas, padres ou tradições. A ideia e o 

objetivo é apenas o AMOR. Como Odin disse a Thor sobre Asgard: "Asgard não é um lugar, nunca foi, 

isto pode ser Asgard. Asgard é onde o nosso povo está. 

Isso é tão verdadeiro que um bem verdadeiro não precisa de um líder, nem de um local de culto, 

nem de uma doutrina de tradições para ser bom. Pelo contrário, essas coisas são um lastro, fontes de 

tentação, onde o mensageiro ou o local de absorção da mensagem se tornam mais importantes do 

que a própria mensagem. Todos sabemos o que aconteceu quando se confia cegamente em figuras 

de autoridade (sim, os padres também são líderes, eram guias espirituais, mas agora tornaram-se 

líderes religiosos e isso são duas coisas muito diferentes).  

Esta confiança foi abusada em grande escala, basta ver os inúmeros escândalos de pedofilia que 

envolveram padres, pastores, bispos, cardeais e provavelmente até papas. Um tal sistema de 

hierarquia numa religião é ridículo, vai contra tudo o que deveriam ensinar: somos todos iguais e 

devemos respeitar-nos uns aos outros. Em vez disso, dão um mau exemplo de autoridade e poder, 
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com "chefes", e até um papa preto e um papa cinzento, escondidos atrás do branco. O que é que isso 

significa? 

E usam este sistema piramidal para encobrir os seus escândalos, transferindo padres, pastores e afins 

para diferentes congregações, quando os seus bispos e cardeais sabiam muito bem que havia algo de 

muito errado. Mas, em vez de eliminarem esses perversos e protegerem as crianças e as pessoas, 

não, encobriram tudo e simplesmente mudaram-nos para outro sítio.  

Isto só é possível num sistema hierárquico deste tipo, porque quando todos estão ao mesmo nível, 

ninguém pode encobrir os crimes dos outros. Se fizeres algo verdadeiramente criminoso, serás 

deixado a secar sozinho, ninguém te protegerá. Por isso, as religiões não devem ter chefes. 

Uma coisa boa não precisa de líderes, pode ser boa por si só, mas para ser má precisa de líderes. 

Esses marginais destruíram a inocência de muitos dos seus pequenos discípulos, violando-os física e 

mentalmente, vezes sem conta, ano após ano, durante décadas e décadas, carreiras inteiras... A 

Bélgica tem um bispo assim: Roger Vangheluwe, um pedófilo sujo que abusou dos seus dois 

sobrinhos, durante mais de uma década ☹. Horrível.  

O seu castigo? A igreja permitiu que ele desaparecesse "no oculto". A sério, essa foi a declaração 

oficial: "in het Verborgene". Possivelmente num mosteiro isolado algures num país pobre de África 

ou da Ásia, com acesso fácil a muitos novos meninos de coro com quem "ter pequenas relações". 

Esta é uma citação verdadeira, aliás, ele próprio o explicou numa entrevista. Santé, Roger! WTF??!!! 

Uma coisa boa também não precisa de um lugar de culto, qualquer lugar, a qualquer momento, 

pode ser o lugar certo para nos juntarmos e desfrutarmos da boa companhia uns dos outros, de uma 

boa maneira, com um bom vídeo, com boa música e algumas boas gargalhadas. É tudo sobre as 

pessoas, sobre nós. Unam-se, vivam, cantem, dancem, riam, desfrutem de um abraço, dêem um 

beijo, dêem a mão, não importa quão bonito e caro seja o vosso "altar", não precisam de um altar, 

precisam uns dos outros e precisam de ligação e de laços. Precisam de AMOR.  

E uma coisa boa não precisa necessariamente de "estrutura", rituais ou tradições, não, basta ir 

com a corrente, organizar eventos LOVE pop-up com as suas próprias ideias, onde quer que seja e 

quando quiser. Há tantas possibilidades: pode organizar clubes de crítica de livros, festas de música 

com ou sem DJ, música ao vivo, concursos de canto, bowling em grupo ou outros eventos 

desportivos, noites e clubes de cinema, grupos de debate, improvisação e stand-up comedy para não 

profissionais, grupos de saúde mental, laser-tag, paintball, escape rooms, coleccionadores, quizzes, 

etc. etc.  

Mas a chave é: tentar fazer isto em grupos pequenos ou médios de seguidores da religião do AMOR 

que pensem da mesma maneira. Penso que a vibração seria fantástica, com um verdadeiro sentido 

espiritual e um novo significado, sobre as verdadeiras práticas benéficas de uma religião amorosa.  

Em vez de assassinarem em massa o outro lado porque um sacana careca e corajoso decidiu dar a 

volta a uma velha Escritura para poderem afirmar que são "O Povo Prometido" e conquistar as 

"Terras Santas" pela força, tornando-as tão profanas como o rabo do Diabo depois de ter comido um 

monte de Chipotle Mexican Grill (desculpem, tive de pensar em SouthPark e no Cartman de repente, 

talvez por causa do BiBi). Eu nunca quereria viver numa terra onde os anteriores 

proprietários/habitantes foram torturados e assassinados por uns usurpadores psicopatas e 

delirantes.  

Essa terra é condenada, profana, envenenada, seja o que for que a Bíblia/Qurão/Tanach diga. Tu 

poluíste-a. É o símbolo das coisas mais más que uma pessoa pode infligir a outra. Ninguém que seja 
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um verdadeiro seguidor da religião do AMOR viveria ali, mesmo que a conseguisse de graça com um 

bónus de um milhão de dólares... Não conseguiria dormir à noite, nem por sombras. Pobres 

palestinianos, o meu coração sangra e chora, tal como quando o Hamas atacou o povo israelita a 7 

de outubro !th 

Estão a ver o que eu fiz com a conotação ousada entre o Cartman e a Bibi? Eu realmente deveria 

parar de explicar meus truques subconscientes de influência psicológica      , mas eles combinam no 

nível de sadismo, não é mesmo? Na verdade, foi um episódio de South Park que me ensinou o 

truque do flip-it-around e me abriu os olhos para ele, percebendo todas as vezes que caí nele, 

enquanto via esse episódio de South Park pela primeira vez. Quando o Cartman descobre o poder de 

virar as coisas de pernas para o ar, ... bem, terão de ver por vocês próprios, é um episódio hilariante. 

Parágrafos inseridos: 

Acabei de ler este capítulo novamente para o redigir para publicação, e apercebi-me de uma coisa: 

eu "prego" e promovo o AMOR e a ORDEM, mas deixo que o meu próprio ódio e a minha raiva 

justa, por vezes, levem a melhor sobre mim.  

Desejei que o Primeiro-Ministro Netanyahu fosse fechado numa masmorra apenas com água e pão, 

em total isolamento para o resto da sua vida. Isso é bastante cruel, e não é muito amável ou 

perdoador. Mas há coisas que são imperdoáveis, talvez? Como é que se pode perdoar alguém que é 

responsável pela tortura e morte de dezenas de milhares de homens, mulheres e crianças inocentes? 

Nem sequer se trata de uma guerra, como entre a Rússia e a Ucrânia, mas sim de uma aniquilação do 

próprio povo, sob o pretexto de "combater os terroristas do Hamas". Não se está a combater os 

terroristas, mas sim a criar mais terroristas a longo prazo com esta estratégia. Mas não merecem 

todos uma segunda oportunidade, se/quando se aperceberem verdadeiramente de que foram 

incrivelmente errados e estúpidos ao cometerem actos tão hediondos? Se tiverem verdadeiros 

remorsos e quiserem arrepender-se? Não deveria ser-lhes dada essa oportunidade?  

Penso que devem receber essa oportunidade de redenção, mas apenas se forem sinceros na sua 

"mudança de atitude". Não faz muito sentido perdoar alguém se a primeira coisa que essa pessoa vai 

fazer depois de receber essa segunda oportunidade é começar imediatamente a matar ou a roubar 

de novo. Quantas oportunidades é preciso dar? Duas? Três? Quatro? Dez? Depende da gravidade da 

infração, penso eu. No caso de grandes atrocidades como este genocídio, até mesmo dar uma 

segunda oportunidade pode ser muito perigoso se/quando essa oportunidade for abusada e muitos 

mais sofrerem por causa disso.   

Mas, ainda assim, trancar alguém numa masmorra fria, sem qualquer interação humana para o resto 

da sua vida, é extremamente cruel. E isso não pode ser justificado pela própria crueldade do 

culpado, não se trata de vingança, trata-se de justiça. Por isso, mudei de ideias (sim, é permitido 

fazer isso) e uma prisão "normal", com comida normal (embora, infelizmente, não varie muito da 

água e do pão em algumas prisões) e outros prisioneiros para interagir e ter contacto humano, são 

um castigo muito mais apropriado para o senhor Netanyahu. Espero que um dia ele seja punido 

dessa forma, para que sirva de exemplo a todos os outros líderes mundiais de que não é correto 

cometer crimes de guerra contra a humanidade. Destruir o abastecimento de água do povo como 

castigo coletivo porque alguns dos seus cidadãos são membros do Hamas não só é absurdo (uma vez 

que o povo não pode ser responsabilizado pelas maçãs podres que se encontram entre eles, ou 

poderíamos começar a bombardear todas as cidades do mundo com essa desculpa), como é o 

epítome do próprio Mal. Quando se dá uma ordem dessas, é-se o Diabo, e nem sequer disfarçado.  
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Então, como é que se perdoa o Diabo? Dando-lhe uma hipótese de compreender que ele está 

errado. Muito errado. Tão errado que nem consigo encontrar uma palavra suficientemente forte para 

o descrever. Portanto, vamos dar o exemplo a seguir e oferecer perdão e uma Amnistia Colectiva a 

todos os que alguma vez cometeram algum erro grave. E não só para o Homo Sapiens, não, também 

para o Homo Psychopaticus. E estou a falar de perdão total por tudo o que aconteceu no passado. 

Isto aplica-se até mesmo à lista de clientes de Epstein, por mais horrível e repugnante que eu seja 

por pessoas que magoam crianças, elas têm uma segunda oportunidade de compreender que 

estavam totalmente erradas. E de atuar em conformidade com esta nova perceção.   

Mas o nosso perdão coletivo não significa que nos esqueçamos: esta oferta de paz entre o bem e o 

mal tem um prazo, após o qual não se pode (seriamente) "pecar" mais. Esta data limite para deixar 

de roubar e prejudicar os outros é o dia 21st de setembro de 2024. Eu não escolhi esta data ao 

acaso, a Elite Suprema sabe porque é que esta data é tão importante. Mas falarei sobre isso um 

pouco mais tarde, primeiro deixem-me explicar que se continuarem a ser maus depois dessa data, 

quem quer que sejam, o perdão pára, e todos os crimes anteriores que foram cometidos antes desta 

data, estão novamente sujeitos a acusação e processo. Assim, se violar ou ferir mais uma criança (ou 

outra pessoa ou animal), todas as vezes anteriores em que praticou tais actos hediondos serão 

"legalmente" - se é que isso vale de alguma coisa - circunstâncias agravantes para além dos novos 

crimes. 

Isto significa que toda a Elite Suprema, e a Elite "normal" não psicopata mas ainda assim corrupta, 

têm uma oportunidade única de manter um status-quo, podem ficar com todas as coisas e dinheiro 

que roubaram ao Povo, não serão punidos por todas as suas atrocidades, podem continuar a ter uma 

vida feliz, mas se quiserem foder alguém sem amor outra vez, terão apenas de seduzir alguém à 

moda antiga ou pagar a uma prostituta em vez de violar (e matar) alguém. Eles podem pagar, e 

tratem a senhora (+) com respeito, por favor. 

Para ser honesto, parece ser impossível, neste momento, aplicar essa justiça, basta olhar para o 

resultado da lista de clientes da Epstein como exemplo. Se os jogadores estiverem realmente 

"demasiado alto" na pirâmide, não há justiça. Mas o facto de ser este o caso agora, não significa que 

não possa mudar. E isto leva-me à "parábola" da... mosca da merda. Todos os livros importantes 

parecem incluir uma parábola, por isso não resisti a contar esta história verdadeira com a moral de 

uma parábola. Mas como se trata de uma parábola, tens de ser tu a deduzir a moral. Assim, evita-se 

que eu ameace alguém, porque as ameaças nunca funcionam com pessoas mais poderosas do que 

tu.  

E como sou completamente impotente, não há muitas pessoas que eu possa ameaçar, mesmo que o 

quisesse fazer      (o que não é o caso). Ok, aqui está a história, baseada em factos reais. Tenho 

regularmente grandes "moscas da merda" que circulam pelos meus sacos do lixo, moscas 

barulhentas muito irritantes que são muito difíceis de apanhar e matar enquanto estão a voar. São 

inofensivas, claro, mas podem ser muito irritantes, especialmente se uma delas decidir começar a 

atacar-nos e bater-nos constantemente na cara. Já tiveste esse problema estúpido? Eu, como toda a 

gente, começo a tentar matá-las, mas dez minutos depois ainda não consegui apanhar uma destas 

moscas super-rápidas. Na verdade, é mais fácil apanhá-las debaixo de um vidro transparente do que 

tentar atingi-las com alguma coisa. E depois é fácil libertá-las no exterior, sem ter de as matar. Eu sei, 

é apenas uma mosca estúpida, e eu próprio já matei muitas no passado, mas mesmo assim, não é 

um mau método para nos livrarmos delas.  

Neste caso em particular, estava suficientemente zangado depois de ter perdido demasiado tempo 

com algumas moscas e aconteceu algo especial      . Uma delas voou para dentro do saco do lixo, 
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pelo que consegui apanhá-la fechando o saco e "prendendo" a mosca no saco. Consegui vê-la em 

pânico lá dentro (era um saco azul para reciclagem de plásticos), a tentar "Jeremy Beremy" sair, mas 

não reflecti muito sobre o assunto, até achei piada, e pus o saco lá fora sem lhe dar mais atenção.  

Até que... 2 dias depois, a meio da noite, mais uma vez sem conseguir adormecer, comecei a pensar 

que queria pôr a Bibi, a Careca Bastarda, numa masmorra privada de toda a humanidade imaginável, 

fechada para a eternidade. Não conseguia parar de pensar naquela mosca estúpida que aprisionei 

num saco do lixo. Ainda estava viva? Provavelmente havia comida suficiente no saco, mas ela mal 

conseguia voar, tentando desesperadamente escapar do saco. Não tinha vontade suficiente para me 

levantar a meio da noite e ir abrir o saco do lixo para libertar a mosca, mas fi-lo na manhã seguinte 

     . Fiquei contente por ver que ela não morreu, quão estúpido é isso?  

Tudo isto levou-me a acabar por inserir esta nova parte extra sobre a necessidade de compaixão e 

perdão, mesmo para os nossos piores inimigos. Porque senti compaixão por uma mosca, que o meu 

cérebro associou de alguma forma ao ministro Netanyanu. Se eu podia sentir compaixão por uma 

mosca, deveria ser capaz de sentir compaixão por um monstro, não por um ser humano. Afinal, 

trata-se de uma espécie diferente, o que não é culpa deles. Eles apenas abusam da sua 

superioridade, tal como os humanos fazem com todas as outras espécies que estão abaixo de nós na 

cadeia alimentar. Tal como eu fiz com a mosca. 

O problema é que pensamos que o homo sapiens é o mais alto da cadeia, sem inimigos reais à escala 

global (basta não ser comido por um crocodilo solitário ou algo do género. Mas com uma AK-47, 

provavelmente ganharás, mesmo contra uma fera dessas. Portanto, faz-se uma espécie de batota). 

Mas nós não somos. O Homo Psychopaticus governa-nos a todos, e nem sequer me interessa se são 

todos lagartos que mudam de forma ou não (para que conste, duvido, mas nada é impossível nesta 

Matrix. Não importa, o que conta é o resultado (literalmente, assim como figurativamente). 

E o resultado é que os humanos estão muito do lado perdedor, basta olhar para o mundo. O caos 

reina por todo o lado. Isto porque para o Homo Psychopaticus, nós, o Homo Sapiens, somos as 

moscas. E eles tratam-nos tal como eu tratei a "minha" mosca. Porque é que eu havia de levar esta 

criatura em conta para alguma coisa? Só me incomoda, não é nada de especial, é feia e faz muito 

barulho, etc. Então, mato-a ou, talvez pior ainda, tranco-a sadicamente e esqueço-a durante 2 dias.  

Eu faço uma distinção entre moscas e mosquitos, dos quais não gosto mesmo nada      . Matar uma 

mosca não me traz alegria, pelo contrário, até aparentemente, mas posso ficar muito feliz quando 

esmago aquele mosquito super irritante que se aproxima do meu ouvido até ficar em polpa 

vermelha, depois de me ter picado inúmeras vezes. E os mosquitos podem ser perigosos, espalhando 

doenças perigosas como a dengue, doenças do sono, etc. Por isso, só por causa deles, também faço 

ataques preventivos (a não ser que a minha raiva ou medo leve a melhor com moscas ou aranhas).  

Mas e se essas moscas inofensivas começassem de repente a "atacar-me" todas juntas no meu 

quarto (como algumas estúpidas às vezes fazem), batendo-me na cara, nos braços ou nas pernas, 

etc.? Não havia problema, eu matava-as todas. Mas depois comecei a pensar um pouco mais... e se 

fossem mil moscas zangadas a atacar-me? Provavelmente dava-lhes na mesma uma tareia. Mas e se 

fossem mil? Brrr... Ou cem mil... ok, acho que, realisticamente, o mais certo seria eu estar morto, 

sufocado pelas moscas ou algo do género, mesmo que uma mosca sozinha "não faça mal a uma 

mosca", eu não gostaria de estar numa situação dessas. 

E o problema deles é que existem cerca de 8 mil milhões de moscas... Basta que alguns milhões 

dessas moscas se irritem o suficiente e atinjam os verdadeiros usurpadores nos bastidores para que 

a merda bata literalmente na ventoinha, por assim dizer... Com muitas baixas de ambos os lados, 
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presumivelmente, por isso é algo que devemos evitar a todo o custo, se possível. Para as moscas e 

para os seus donos.  

O que nos leva de novo à data limite. 21st de setembro de 2024, uma data única que dá a todos a 

oportunidade de se tornarem bons, ou pelo menos de tentarem tornar-se melhores e menos maus. 

O sistema não vai incomodar os ricos e os poderosos por quaisquer crimes que tenham cometido no 

passado. Sim, isso também inclui criminosos que são ainda piores do que Bibi Netanyahu, como 

Antony Fauchi ou o Presidente Biden. As suas acções resultaram em ainda mais dor, sofrimento e 

morte do que as do primeiro-ministro de Israel. Danos causados pela vacinação devido ao 

consentimento não informado, pressão moral (falsa), ameaças de perda de rendimento e estatuto, 

etc. Além disso, recebem um passe livre único para todos os seus crimes, perdoados mas não 

esquecidos. E no caso de continuarem a praticar tais estratégias que, em última análise, conduzem 

ao caos (em nome da ordem) após o 21st de setembro de 2024, podem (e esperamos que o façam) 

ser novamente processados e condenados por todos os seus erros passados. 

Portanto, é realmente uma oportunidade única para os nossos mestres reflectirem sobre os seus 

actos. Não é por poderem aniquilar-nos que o devem fazer. Eu, e espero que as pessoas, respeitem 

muito o vosso intelecto. É muito triste que não façam bom uso do vosso conhecimento (da matriz e 

da psicologia humana profunda). Como este mundo, este universo, poderia ser belo. Por isso, nós, e 

espero que muitas pessoas partilhem esta opinião comigo, gostaríamos de oferecer esta proposta de 

tréguas entre o bem e o mal. Já se divertiram connosco, por favor respeitem-nos também a partir de 

agora e parem com a criação de toda a lista de resultados WTF a partir de cima. 

Realisticamente, sei que não é possível acabar com todas as guerras e conflitos antes do dia 21st de 

setembro de 2024, mas não é isso que estou a pedir. Apenas que não haja mais acções que levem a 

estas trágicas escaladas, que se iniciem lenta mas firmemente negociações de paz, que mantenham a 

vossa riqueza, que mantenham o vosso poder se quiserem, mas que não abusem mais dele contra 

nós. Isto também significa retirar gradualmente o poder de todas as organizações como a OMS, o 

FEM, etc. e transformá-las em órgãos consultivos, com conselhos realmente úteis e construtivos, mas 

não executórios e sem respeito pela soberania humana. Agenda 2030, mas sem a agenda oculta. 

Metas e Objectivos verdadeiramente enraizados na verdade e com a ordem real como meta, mesmo 

que isso signifique abdicar do poder. 

Isto pode demorar alguns anos ou até um pouco mais, não queremos criar o caos ao tentar livrar-nos 

do caos, mas se decidirem enveredar por um caminho diferente e mais positivo, o simples facto de 

abandonarem todos os velhos maus hábitos e não os continuarem, pode ser suficiente para nos 

colocar novamente no caminho certo. É uma boa ideia, espero que não seja ingénua, requer 

confiança, e essa confiança será muito provavelmente violada em algum momento ou por algumas 

pessoas, de ambos os lados, mas é uma proposta bem intencionada para a paz universal.  

A Elite Suprema sabe porque é que eu escolhi o dia 21st de setembro de 2024 como data limite: é 

porque receio que no dia seguinte possa estar planeada uma operação de falsa falha muito 

perigosa, e eu gostaria de evitar isso para todos. Posso estar enganado quanto à data, mas receio 

que as minhas análises da Matrix indiquem que este é um cenário altamente provável na simulação, 

no nosso mundo, nesta altura.  

Não sei qual será a bandeira falsa, há muitas possibilidades, pode até começar lentamente no dia 

22nd , sem nada "importante" imediatamente visível, mas um acontecimento local importante (por 

exemplo, a fuga do laboratório de Wuhan) que põe tudo em movimento. Algumas possibilidades são 

uma falsa invasão alienígena (ver o documentário Disclosure do Dr. Steven Greer), uma nova 
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plandemia, provavelmente pior do que a Covid, grandes escaladas de guerra, ... tudo é possível. Se 

tivesse mais tempo, poderia analisar os dados da Matriz sobre o maior número de cenários possíveis 

para determinar os mais prováveis (é uma matriz de probabilidades, a combinação de cenários de 

simulação pré-determinados e o livre arbítrio dos avatares decidem o resultado), mas isso levar-me-

ia meses, pelo menos.  

Peço-vos: não lancem esta operação, seja ela qual for. Aceitem as nossas tréguas e vamos todos 

viver em paz. Já ganharam, não abusem desse poder. Nós, os homo sapiens, também merecemos a 

nossa liberdade, tal como eu libertei aquela pobre mosca. Se também deixares de nos fazer mal e de 

nos roubar (também o nosso tempo é precioso: não gostamos do sistema de escravatura 

assalariada), então poderemos viver em paz e harmonia. E terás beneficiado de uma segunda 

oportunidade. Espero sinceramente que aceitem isto e abortem a(s) bandeira(s) falsa(s), ou 

quaisquer outras operações maliciosas, quando e onde quer que seja. Em troca, podemos todos 

continuar a viver tranquilamente as nossas vidas em paz e amor, como todos esperamos ser capazes 

de fazer. Por isso, por favor, Suprema Elite, não nos empurrem 1984 pela goela abaixo, vamos 

todos viver em 1983. Por favor?  

Não gosto de suplicar, mas espero que compreendas que isto é do interesse de ambos, por isso estou 

a suplicar por nós os dois. Sou apenas o mensageiro, a tentar transmitir a mensagem correta e 

verdadeira. Sei que gostam de inverter a verdade, mas também vão fazer isso a vocês próprios? 

Agora é a altura de pensar em tudo. Obrigado por considerarem a nossa oferta, e eu/nós estamos a 

falar a sério. 

Desejo tanto que conheçam o amor, não é justo que não o possam sentir. Essa é a raiz do conflito 

entre as nossas espécies. Se conhecessem o amor, não estariam a fazer isto. Mas também não é 

justo castigar-nos porque o podemos sentir, isso é simplesmente cruel. Assim, nunca se pode sentir o 

amor, se/quando se escolhe sistematicamente o diabo que se conhece. Tenta oferecer amor a ti 

próprio, não consegues curar a psicopatia? A adulteração do ADN parece estar ao vosso alcance? 

E sim, sereis mais fracos quando conhecerdes e abraçardes o amor, mas com o amor sereis muito 

mais do que fracos, sereis também mais fortes do que alguma vez fostes com toda a vossa 

maldade. É verdade que nos vencem constantemente de forma brutal, mas isso é inerente ao facto 

de ser muito mais fácil destruir algo do que construir algo. Além disso, a peneira 1467-maligna tem 

mais força de ataque do que a peneira 2358-maligna, que é numerologicamente mais defensiva. 

Portanto, infelizmente, vocês são os Deuses da Destruição, nós estamos a oferecer uma 

oportunidade de se tornarem os Deuses da Criação. Confiem em nós, é muito mais divertido e 

gratificante no final. Por isso, por favor, dêem uma oportunidade ao respeito mútuo e à Paz?  

Por isso, não seria também uma boa ideia e um bom momento para todos os verdadeiros crentes no 

AMOR, se/quando pensarem verdadeiramente que mais, e não menos, AMOR é a resposta, e já 

viverem ativamente de acordo com essas normas e diretrizes morais, juntarem-se à religião do 

AMOR?      .  

Mas o primeiro mandamento diz: "Não terás outros deuses diante de mim", por isso podes pensar 

que só podes seguir (a) 'uma' religião (sendo a tua própria religião, claro...). Poderá ter relutância em 

'aderir' e seguir esta religião moral do AMOR (não estou a dizer que as outras são imorais, mas há 

muitas interpretações imorais por aí...), porque teme que isso possa 'trair' a sua própria fé.  

Em primeiro lugar, o "AMOR" não é um Deus, por isso não substitui o seu por outro, mas em 

segundo lugar e ainda mais importante, esta é de facto a mensagem mais importante da sua própria 

crença: todas as religiões partilham a "Regra de Ouro", Jesus também nos disse (Evangelho de 
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Mateus 7:12) sobre esta regra que todos devem seguir. Vou incluir as diferentes "versões" desta 

regra, consoante a religião: 

 

 

Budismo 

"Não magoes os outros com aquilo que te magoa a ti próprio." 

O cristianismo 

"Faz aos outros o que gostarias que te fizessem a ti". 

Hinduísmo 

"Trata os outros como gostarias que te tratassem a ti." 

Islão 

"Fazei a todos os homens o que gostaríeis que vos fizessem a vós." 

Judaísmo 

"O que tu mesmo odeias, não o faças a ninguém." 

Nativo americano 

"Vivei em harmonia, pois estamos todos relacionados." 

AMOR RELIGIÃO 

"FAZ O QUE QUISERES, DESDE QUE NÃO PREJUDIQUES MAIS NINGUÉM" 

Portanto, não há mal nenhum em abraçar outra religião na sua vida, porque é de facto a regra 

fundamental de todas as religiões: respeitar o livre arbítrio dos outros e nunca prejudicar ninguém. 

É realmente tão simples quanto isso. Se compreendes isto, e concordas com isto, e queres tentar 

seguir esta regra, então o AMOR é a religião (extra) para ti!       Não há quartéis-generais, o AMOR só 

existe às claras, digamos que podes aderir declarando publicamente a tua intenção honesta de tentar 

respeitar esta importante regra do AMOR. 

Existem plataformas de redes sociais suficientes para o fazer com um simples post de 

"compromisso", pode ser inventivo      . As 11 dicas que enumerei estão fortemente ligadas a esta 

Regra de Ouro, ajudam-no a compreender e a respeitar a Regra, para que cometa o mínimo de erros 

possível      . Porque erros serão cometidos, mesmo sem nada além de boas intenções. Basta não os 

cometer de propósito e tentar aprender com eles para que possam ser evitados no futuro. 

Tenho uma ideia: poderíamos usar coletivamente a frase "Paz, Amor e Bondade" como símbolo da 

Religião do Amor. Convido todos os que queiram participar a serem criativos e a criarem o vosso 

próprio desenho gráfico da palavra de 3 letras "PLK", para que todos tenham uma versão única do 

"logótipo" PLK. Esta é a verdadeira diversidade      e também mantém as coisas divertidas, alegres e 

interessantes. 
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Se colocares um logótipo "Paz, Amor e Bondade" nas tuas redes sociais e/ou se fizeres uma 

promessa de que farás o teu melhor para seguir esta regra de ouro do AMOR e não magoar ninguém, 

então és um seguidor da religião do AMOR, parabéns! 

Lembre-se que não há líderes neste movimento, apenas membros. Eles podem reconhecer-se uns 

aos outros com o compromisso ou o logótipo e começar a organizar coisas locais divertidas na sua 

comunidade, como explicado acima. Se achas que esta mensagem do LOVE não te convém, podes 

usar e propagar o slogan ou a mensagem se quiseres, não há restrições de qualquer tipo, claro, o 

LOVE não quer excluir ninguém      . Assim, podemos voltar a usar as redes sociais para algo 

verdadeiramente útil para variar, estou farto de ver tanta gente a ser espancada por polícias. 

Por isso, mesmo que não queiras viver ativamente de acordo com a regra de ouro, podes explorar a 

comunidade LOVE (por exemplo, podes criar aplicações locais para os teus eventos e afins) e 

partilhar coisas se quiseres. Mas tenta evitar fazer uma promessa falsa, pois isso seria bastante 

hipócrita e pouco simpático. Faz o melhor que puderes, mas sê honesto quanto às tuas verdadeiras 

intenções. Terá o respeito mútuo dos seguidores do LOVE por respeitar isto. E não trolles ou 

procures qualquer conflito, por favor, vamos manter isto puro e honesto. Respeito de ambas as 

partes. Uma trégua, vamos AMAR em PAZ      . Obrigada! 

Por isso, se não tiveres boas intenções, os eventos LOVE podem não ser o melhor sítio para te 

encontrares, se fores incomodar todas as pessoas que querem espalhar amor. És bem-vindo, sejas 

quem fores, mas respeita os outros quando lá estiveres. Podes até vir a apreciar a energia positiva 

que esses eventos geram e tornar-te um verdadeiro crente do AMOR, começando gradualmente a 

seguir a Regra de Ouro      . 

Espero que gostem desta ideia; eu próprio não tenho ambições de fazer nada de importante (vou 

publicar o meu compromisso, claro, mas não precisam de mim      ), estou exausto neste momento 

com os acabamentos e o stress de escrever este livro. E se, com sorte, um número suficiente de 

pessoas achar que esta é uma boa ideia, e se ela se tornar viral e tiver sucesso, então muitas coisas 

boas podem talvez acontecer, se a organização do evento pegar e assim por diante. A minha 

"contribuição" foi a proposta da ideia, espero realmente que possa unir as pessoas de todas as 

religiões. Paz. Para todos. Para todos. 

Muitos encontros, festas ou eventos com muçulmanos, judeus, cristãos, protestantes, budistas, 

hindus, ... todos seguidores do AMOR que estão a passar o melhor momento da sua vida juntos, por 

exemplo, num festival de esparguete, alguns bebendo álcool, outros não, alguns comendo Halal, 

outros não, com alguma música de cultura mista, ou alguma outra coisa divertida para organizar, 

também pode ser uma barraca de cachorros-quentes com opções vegetarianas, em vez de um 

festival de esparguete, nunca excluindo ninguém, você entendeu a ideia      .  

Assim, não há necessidade de certos grupos reclamarem e exigirem ser incluídos, pelo que podem 

deixar de o fazer e tornar-se parte da comunidade do AMOR, se/quando eles próprios seguirem e 

respeitarem a Regra de Ouro. Isso seria tão esperançoso e espantoso, todas as pessoas que amam o 

AMOR a juntarem-se esporadicamente para espalharem o verdadeiro AMOR. É permitido sonhar, hé, 

certamente que deve ser possível encontrar cerca de 144 000 Love Pledgers à volta do globo (se é 

que é um globo...), e esperemos que possamos acrescentar alguns 0's a esse número      . 

Se apenas quiseres participar sem organizar nada, não há problema, claro! Podes sempre vir aos 

eventos e, se fores alguém que gosta de tomar uma iniciativa de vez em quando, basta fazeres algo 

divertido e interessante acontecer no teu bairro com os teus colegas seguidores do LOVE! Sem 
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compromissos. Tudo é feito à vossa vontade e possibilidades, sem quaisquer obrigações. Misturem 

religiões e culturas de forma pacífica e amorosa e divirtam-se! Com todo o meu amor, cuidem-se e 

boa sorte para todos!! 

 

 

Paz Amor Bondade 
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Como última "prenda" deste capítulo, incluo alguns dos diapositivos mais importantes da 

apresentação sobre a "Lei Natural" do Sr. Mark Passio, que costumava ser padre na igreja de Satanás. 

Mas, felizmente para nós, ele percebeu que estava a lutar pelo lado errado e decidiu avisar toda a 

gente sobre o profundo conhecimento oculto (ou seja, escondido) que essas organizações possuem 

sobre a psicologia humana (como os truques de repetição e aliteração que expliquei anteriormente).  

É uma informação extremamente interessante, porque mostra como eles podem abusar dessa 

informação para manipular toda a população mundial até à escravatura e ao cumprimento cego, sem 

nunca terem de mexer um dedo.  

Se eu não tivesse tropeçado no extenso trabalho de Mark Passio por acaso, nunca me teria 

apercebido de tudo isto e o meu próprio livro muito provavelmente não existiria. Por isso, um 

agradecimento especial a ele, e não deixem de ver as suas muitas apresentações e diapositivos 

superinteressantes, especialmente o da Lei Natural, que não é mais do que a dinâmica psicológica 

por detrás da única Regra de Ouro de Jesus: Não fazer mal aos outros!  

 

Este slide ensina-nos que eles usam tácticas de medo para manifestar o Caos, e que isso é 

propositado. Repara nas várias etapas intermédias que ajudam a materializar este caminho: Medo, 

Ignorância, Confusão, e depois, finalmente, Controlo e Caos. E sim, o CHAOS e não a ORDEM é o 

objetivo da Nova Ordem Mundial, até inverteram o seu nome: deveria ser Novo Caos Mundial, para 

ser correto.  

Controlo=Caos, parece estranho, mas é mesmo assim, e a Liberdade (com poucos ou nenhuns 

líderes) leva à ordem na sociedade. Faz-nos refletir sobre a má reputação que os "anarquistas" 

(que apenas querem liberdade e ordem, em vez de controlo e caos) recebem do mundo; agora 
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sabemos porquê: as suas crenças corretas sobre a dinâmica da Lei Natural são perigosas para o 

sistema, por isso eles invertem-nas para se tornarem os "tipos do caos". 

Mas, por favor, procurem saber mais sobre isto, o Mark Passio pode explicar isto muito melhor do 

que eu      . É por isso que este truque de "dar a volta" é tão importante, para inverter o bem e o mal 

numa escala universal. Podes encontrar o trabalho dele em www.whatonearthishappening.com/, ou 

na rede/comunidade que ele está a tentar lançar com o trabalho de todos os seus amigos: 

www.onegreatworknetwork.com.  

Talvez uma pequena palavra de aviso: ultimamente, o Sr. Passio tem ficado tão desiludido e 

justamente zangado com toda esta sociedade pervertida de pernas para o ar que, por vezes, se deixa 

levar pela sua raiva e insulta as pessoas comuns, "todos os estúpidos e ignorantes seguidores da 

ordem", devido à sua frustração. É compreensível, mas receio que a sua mensagem, tão importante, 

se perca desta forma. Desculpa, Mark, não te quero criticar, e simpatizo muito contigo, mas a certa 

altura, demasiada raiva é apenas demasiada raiva e um desperdício de energia. Devia tentar levar 

mais a peito os meus próprios conselhos, porque também eu ajo regularmente de forma demasiado 

errática quando estou zangado. Nem sequer pensamos em contar até 11 antes de reagirmos, 

explodimos de raiva e começamos a fazer coisas estúpidas a partir do momento em que 

"explodimos"... Até tenho uma tatuagem de "Adrenalina" (apenas uma em todo o meu corpo) para 

me lembrar de manter a calma em todos os momentos, mas receio que não seja um método 

garantido para nos mantermos controlados. Talvez devesse tê-la tatuado no punho, onde poderia 

sempre vê-la no caso de uma birra emergente, em vez de a tatuar no braço, onde fica escondida e é 

bastante inútil se não nos lembrarmos dela no calor do momento/luta      . O último deslize 

importante é algo a não esquecer nunca mais! Eu certamente penso e espero que esta informação 

sobre acções baseadas na Verdade não resulte em danos para ninguém, para que toda a informação 

verdadeira neste livro seja usada para o bem, para ajudar as pessoas e melhorar as suas situações. As 

acções que não se baseiam na verdade, que são imorais, prejudicam de facto as pessoas, sem 

qualquer dúvida. Só espero que as acções verdadeiras não causem danos; estou a confiar neste 

processo para expor toda a informação deste livro. 
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Regresso ao passado: A Fórmula da Trindade para a descodificação da língua inglesa 

Guardei o melhor para o fim. Esta chave de descodificação da Matrix "Trinity" para a língua inglesa 

foi a primeira fórmula importante que descobri. Foi o suficiente para me convencer de que 

estávamos a viver numa Matriz computorizada construída artificialmente e colocou-me no caminho 

da "engenharia inversa" de todas as fórmulas e conhecimentos sobre os processos da Matriz (ciclo, 

camadas, SDTQ, ...) dos capítulos anteriores. Acho que já descobri muita coisa, mas não tudo, claro, 

provavelmente ainda mal arranhei a superfície.  

Mas, na altura, fui suficientemente tolo para confiar esta informação a alguns amigos e, quando dei 

por mim, estava na ala psiquiátrica de Sint-Alexius, como explicado no capítulo anterior. Porque toda 

a gente é tão arrogante que nunca pensa que pode estar enganada, por mais improvável que seja a 

situação. Colocam-se acima de ti, pensam que és louco e decidem as coisas por ti, violando o teu 

livre arbítrio. A todas as pessoas que me "traíram": são todos uns falhados patéticos por não terem 

uma mente aberta e por pensarem que têm o direito de prender "preventivamente" alguém que não 

representa uma ameaça para ninguém! Só porque ele é (muito      ) mais esperto do que vocês... 

idiotas! É claro que eu fui suficientemente inteligente para manter a minha boca fechada sobre o 

meu trabalho naquele buraco do inferno.  

Peço desculpa pela minha frustração, mesmo depois de todos estes anos, mas eu estava 

completamente inocente e não gostei mesmo nada de ser preso e drogado contra a minha vontade 

com as mais escandalosas drogas psicóticas que matam o nosso cérebro e a nossa vontade. Pensava 

erradamente que estes "amigos" eram pessoas inteligentes, amáveis e boas, mas nem sequer 

tiveram o respeito de investigar decentemente o meu trabalho antes de decidirem que "eu estava 

errado". No fim de contas, eu não estava de todo enganado... a não ser que continuem a ser 
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demasiado estúpidos ou ignorantes para reconhecerem e admitirem a verdade quando ela é 

apresentada em pormenor mesmo à vossa frente numa bandeja de prata. Por isso, espero que a tua 

dissonância cognitiva não te impeça de compreender e aceitar o conhecimento deste livro, e esta 

parte da descodificação da linguagem é extremamente importante para poderes ver o panorama 

geral. É a prova de que o código informático da moralidade 396 também está incorporado nas nossas 

línguas. Não só o inglês, claro, mas todas elas. Apenas utilizam métodos de cálculo diferentes que 

ainda não conhecemos. Também já temos as tabelas para as línguas suméria e judaica, mas como 

não conheço essas línguas, não as pude testar. Mas estou confiante de que todas as outras línguas 

também podem ser descodificadas utilizando uma chave Trinity semelhante, com as tabelas dessas 

línguas. Cada língua terá a sua própria tabela, só temos de as encontrar se quisermos descodificar 

outras línguas diretamente. No entanto, isso não é estritamente necessário, uma vez que podemos 

traduzir de qualquer língua para inglês e depois investigar os códigos Matrix dessas palavras ou 

frases com a Trinity key inglesa. Os resultados serão iguais ou muito próximos dos resultados da 

Moralidade como quando se descodifica "diretamente" a partir de outra língua. Se tivéssemos essas 

tabelas de outras línguas, poderíamos testar esta teoria.  

Quando comecei a escrever este livro, há quase 8 anos atrás, não possuía qualquer outro 

conhecimento para além desta Chave da Trindade, e uma parte da fórmula oculta 396 alguns anos 

mais tarde, por isso o texto que escrevi na altura continha erros e especulações, mas ainda estava 

correto em relação à maioria das coisas que estava a tentar explicar. Decidi não alterar este capítulo, 

verá uma diferença no estilo de "escrita", eu ainda tinha esperança e um pouco mais de alegria na 

altura, e estava entusiasmado com a minha descoberta, claro. Ainda não sabia que a Elite sabia tudo 

sobre a Matrix e o seu código, e que abusava fortemente desse conhecimento... Por isso, aqui está, 

sem qualquer tipo de crítica, o primeiro capítulo que escrevi. Ainda usei outros nomes para certas 

coisas, como chamei ao Valor Base da Soma (BS) o Valor Base da Matriz (BM), e algumas outras 

diferenças também, por isso pode ser um pouco confuso, mas já não tenho tempo para uniformizar 

tudo. Dá uma ideia da evolução do meu trabalho, pelo que também pode ser útil. Peço desculpa por 

ter sido ainda menos diplomático na altura do que agora. Aqui está, de volta ao passado (e, espero, 

a um futuro melhor): 

Tudo é informação 

Não pretendo de modo algum fingir ter descoberto o funcionamento interno da matemática da 

Matrix, mas apenas uma pequena parte dela em relação ao texto/fala com padrões numéricos 

significativos. Muitos cientistas afirmam que "tudo é informação", bem, esta fórmula liga alguns dos 

pontos entre as línguas e a informação matemática.  

Esta é a essência da Numerologia. A Wikipédia define-a da seguinte forma "Numerologia é qualquer 

crença na relação divina ou mística entre um número e um ou mais eventos coincidentes. É também 

o estudo do valor numérico das letras em palavras, nomes e ideias. É frequentemente associada ao 

paranormal, juntamente com a astrologia e artes divinatórias semelhantes." 

Para ser sincero, até há uns anos atrás, estava convencido de que a Numerologia era uma loucura, 

comparável a outras pseudociências "divertidas" como a astrologia ou a alquimia. Afinal de contas, é 

muito divertido ler o seu signo do zodíaco na astrologia, ou tentar fazer ouro a partir do cobre       

Por isso, considerava a Numerologia como uma espécie de "teoria da conspiração", e não a levava a 

sério para além do fator diversão das estranhas coincidências.   

No entanto, muitas pessoas estão convencidas de que a Numerologia é muito real e séria, existem 

muitos livros e diferentes métodos de cálculo que tentam convencer-nos de que existem padrões 
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reais e significativos a serem encontrados com base nos resultados de tais cálculos de valores 

numéricos de palavras, nomes e ideias (pequenas frases). 

 A principal razão pela qual eu não acreditava que a Numerologia fosse uma ciência real é evidente: 

se tais padrões significativos existissem, isso seria tão fora da caixa que significaria que estamos a 

viver dentro de uma caixa, a matriz. Porquê? Porque isso mina completamente a teoria da evolução, 

quando as línguas não evoluíram naturalmente, mas foram inteligentemente concebidas para 

corresponder a padrões numéricos relevantes.  

Mas fiquei intrigado com a ideia de que poderia haver padrões a encontrar, por isso comecei a 

investigar a Numerologia como uma espécie de passatempo. E embora tivesse de admitir que, por 

vezes, parecia haver de facto algumas ligações impressionantes entre nomes ou palavras relevantes e 

os seus valores numéricos, isso devia-se sobretudo ao facto de os Numerólogos misturarem os 

resultados dos diferentes métodos de cálculo para "encontrar" ligações (ou eram de facto 

coincidências, assim pensava eu).  

O que é que eu quero dizer com a mistura dos resultados? Para compreender isto, permitam-me que 

entre em pormenor sobre os diferentes métodos utilizados pelos Numerólogos.  

1) Gematria ordinal simples 

 abcdefghijklm 

 12345678910111213 

 nopqrstuvwxyz 

 14151617181920212223242526 

Exemplo de cálculo: a palavra "DEUS" = 7+15+4 = 26 

2) Ordinal simples Redução total Gematria 

 abcdefghijklm 

 1234567891234 

 nopqrstuvwxyz 

 5678912345678 

Exemplo de cálculo: a palavra "DEUS" = 7+6+4 = 17 

3) Gematria ordinal inversa 

 zyxwvutsrqpon 

 12345678910111213 

 mlkjihgfedcba 

 14151617181920212223242526 

Exemplo de cálculo: a palavra "DEUS" = 20+12+23 = 55 

4) Ordinal invertido Redução total Gematria 

 zyxwvutsrqpon 
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 1234567891234 

 mlkjihgfedcba 

 5678912345678 

Exemplo de cálculo: a palavra "DEUS" = 2+3+5 = 10 

5) Gematria suméria/inglesa 

 abcdefghijklm 

 6121824303642485460667278 

 nopqrstuvwxyz 

 849096102108114120126132138144150156 

Exemplo de cálculo: a palavra "DEUS" = 42+90+24 = 156 

6) Gematria judaica 

 abcdefghijklm 

 123456789600102030 

 nopqrstuvwxyz 

 405060708090100200700900300400500 

Exemplo de cálculo: a palavra "DEUS" = 7+50+4 = 61 

7) Inglês II Gematria  

 abcdefghijklm 

 12345678910203040 

 nopqrstuvwxyz 

 5060708090100200300400500600700800 

Exemplo de cálculo: a palavra "DEUS" = 7+60+4 = 71 

Existem ainda mais métodos de cálculo, como a fórmula de Francis Bacon, mas não vou enumerá-los 

todos aqui. Acho que já percebeste o problema: há demasiados métodos diferentes, e os entusiastas 

da numerologia "combinam" os diferentes métodos para "descobrir" padrões entre 

palavras/nomes/frases relacionadas.  

Vou dar um exemplo: ultimamente tem havido muito burburinho em torno das vacinas e da profecia 

bíblica sobre a Marca da Besta, segundo a qual, sem a Marca, já não se pode comprar ou vender 

nada. Para além disso, há uma patente da Microsoft sobre um sistema de criptomoeda que utiliza 

dados de atividade corporal". Esta patente está registada com o número WO2020060606A1. 

Por isso, os numerologistas indicam que tanto a palavra "vacinação", como a palavra "profecia" e a 

"Marca da Besta" têm como resultado 666! O que é, reconhecidamente, um pouco assustador. Mas o 

que eles não mencionam é que usam o método de cálculo sumério para as palavras "vacinação" e 

"Marca da Besta", e o método judaico para "profecia", para obter o "mesmo" resultado. 
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Para mim, isto não é de todo conclusivo e não prova absolutamente nada, porque se pudermos 

escolher entre uma dúzia de métodos de cálculo para encontrar/descobrir padrões relevantes, é 

muito provável que encontremos sempre um padrão algures, graças aos muitos métodos que 

podemos combinar. 

Além disso, não quero ser chato, mas também preferia testar "Mark of the Beast" (que não devolve 

666) em vez de "Mark of Beast", o que significa que não gosto de "cozinhar os livros" e procurar 

frases "incoerentes" só para obter o resultado pretendido.  

No entanto, tenho de admitir que a "Marca da Besta" continua a ser relevante para o número 666, 

mas já percebeste. Portanto, vamos concordar que um certo nível de "liberdade poética" é permitido 

quando se faz investigação, desde que não se obtenham frases loucas e incoerentes que vagamente 

fazem uma afirmação, que é simplesmente inútil para testar. 

Mas seria algo completamente diferente se houvesse apenas UM método de cálculo, que daria o 

mesmo resultado de ligação relevante em várias palavras/nomes ou frases.  

Na minha opinião, isso seria muito espetacular! E, de facto, "provaria" indiretamente que vivemos 

num ambiente gerado por computador, pelo menos é essa a minha opinião.  

Mas até agora, a numerologia clássica não conseguiu fazer isso, sim, é divertido brincar com ela, e às 

vezes obtém-se resultados "interessantes", como demonstrado aqui acima, mas os padrões 

realmente relevantes permanecem escassos se não se combinarem os vários métodos de cálculo.  

Mas de repente, há uns tempos atrás, tive uma epifania, depois de ler um pouco a Bíblia      A 

Santíssima Trindade "pai, filho e espírito santo" deu-me uma ideia, que aparentemente e 

estranhamente nunca ninguém pensou, ou pelo menos não consegui encontrar nada na internet 

sobre isso quando fiz uma pesquisa extensa. Na verdade, estava à procura de uma calculadora 

deste tipo, mas não consegui encontrar nenhuma.   

Qual foi a minha ideia/fórmula? Vamos juntar os três métodos de cálculo mais utilizados (Ordinal 

Simples, Sumério/Inglês e Judaico) e ver se surgem alguns padrões reais...  

O que é que eu quero dizer com a adição dos métodos? Na verdade, existem 3 partes para a Fórmula 

unificada. A primeira parte é simples, basta somar os cálculos Ordinal, Sumério e Judaico, mas 

primeiro reduzindo os seus valores às suas próprias somas individuais. Esta primeira parte dá-lhe um 

resultado a que chamo o número da Matriz "SUMS", e chamei à própria Fórmula 'A Fórmula da 

Trindade'.  

Tomemos o exemplo de DEUS:  

Ordinal simples = 26 -> 2+6 = 8 

Sumério/Inglês = 156 -> 1+5+6 = 12 

Judeu = 61 -> 6+1 = 7 

Depois, basta somar os 3 resultados reduzidos para obter o número SUMS: 8+12+7= 27   

Este "número SUMS" é o primeiro número importante da Matriz, o primeiro número da Fórmula 

da Trindade.  

Reduzimos também este número a um único algarismo a que chamo o número da "Matriz de Base" 

(BM): 27 -> 2+7 = 9. 
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Mas este número reduzido não é um dos 3 números da Fórmula da Trindade, o número da Matriz 

BASE actua como uma espécie de categoria (número base), que nos ajudará mais tarde a agrupar os 

dados.  

Assim, o número BM de DEUS é 9 e o seu número SUMS é 27 (Nota: na minha nova investigação 

chamo a isto o número Base Sum, o número BS). 

Mas há mais dois números da Matriz (o segundo e o terceiro números da Fórmula da Trindade, a 

que chamo os números DUOS e COMBO (CMB)) que são muito importantes para analisar os padrões 

em pormenor, mas ainda não os vou abordar. O primeiro número (o número SUMS) já mostra uma 

parte significativa dos padrões, e vou começar por explicar esta parte primeiro.  

Se quiser verificar os meus cálculos, pode, por exemplo, utilizar o seguinte sítio Web que calcula os 3 

métodos numerológicos necessários e, em seguida, pode efetuar manualmente os cálculos BM e 

SUMS: https://www.gematrix.org/ 

No entanto, se quiser testar quantidades maiores de palavras, ideias ou nomes, recomendo 

vivamente que descarregue a seguinte folha Excel que efectua os cálculos necessários (embora ainda 

tenha de adicionar algumas colunas para os somatórios, uma vez que este método de cálculo 

combinado ainda não existe, como expliquei): http://www.gematrinator.com/excel/ 

Embora se baseie em três fórmulas de gematria conhecidas, esta é, de facto, uma fórmula 

unificada única, com apenas UM cálculo (combinado) e, pelo menos que eu saiba, não foi usada 

publicamente em nenhum lugar antes. 

  

https://www.gematrix.org/
http://www.gematrinator.com/excel/


140 
 

Número(s) do Diabo: 6 

Por isso, vamos juntar uma série de palavras relacionadas e ver se surge um padrão com a "minha" 

ideia. Vamos começar com algumas das piores palavras/nomes/frases e respectivos sinónimos de 

que me lembro, inspirados pela Filosofia do Diabo: 

PALAVRA(S) TESTADA(S) Ord. Soma. Judeu. BM Somas COMENTÁRIOS 

O Diabo 85 510 851 6 33 Não precisa de apresentações 

Demoníaco  63 378 141 6 33 Relacionado com o Diabo 

Diabolismo  145 870 1070 6 33 Relacionado com o Diabo 

Devilizar  92 552 1252 6 33 Relacionado com o Diabo 

Djinn 51 306 693 6 33 O diabo é um Djinn no Alcorão 

Baphomet 80 480 256 6 33 Divindade diabólica dos Templários  

Quetzalcóatl 138 828 1020 6 33 Deus serpente diabólica na antiga 
Mesoamérica 

Deus Serpente 123 738 441 6 33 Quetzalcóatl 

Prometeu  140 840 628 6 33 Titã Deus do Fogo na mitologia grega 

Demónio  38 228 64 6 33 Um demónio é um espírito maligno ou um 
demónio 

O papa negro 114 684 324 6 33 Companheiro de bebedeira do Diabo 

Reptilianos 123 738 414 6 33 Demónios na terra? 

Os reptilianos são 
demónios 

217 1302 719 6 33 Parecem mesmo demónios 

Linha de sangue 88 528 200 6 33 Cruzamento para manter linhas de sangue 
puras 

Deusa mãe Arizona 
Wilder 

307 1842 2222 6 33 Poderá ela estar a dizer a verdade? 

Crianças maltratadas 
para fabricar 
adrenocromo 

338 2028 1060 6 33 Por vezes, gostava mesmo de estar 
enganado 

Hunter S Thompson 225 1350 951 6 33 Escritor de Hell's Angels e Fear and Loathing 
in Las Vegas 

Armadilha para almas 
Annunaki 

207 1242 942 6 33 Queres reencarnar neste inferno?  

Sol inconquistado 191 1146 1027 6 33 Deus Sol Império Romano 

Simon Luttrell 190 1140 764 6 33 1º Conde de Carhampton, o "Rei do Inferno 

Sacrifício 73 438 206 6 33 São feitos sacrifícios ao demónio 

Caos  46 276 152 6 33 O diabo espalha o caos 

Combate 54 324 186 6 33 E promove o combate 

Guerra 42 252 981 6 33 O diabo adora a guerra 

Holocausto 114 684 522 6 33 A guerra final 

Morte 38 228 118 6 33 Morte 

Sádico 72 432 294 6 33 O diabo é um sádico 

Lunático  80 480 373 6 33 Se gosta desta lista de palavras, é um dos 

Plaguer  80 480 373 6 33 O diabo é certamente um plaguer 

Vexer  74 444 1090 6 33 E é também um vexador 

Vexedness  117 702 1239 6 33 Ser incomodado 

Irritar  69 414 531 6 33 E gosta de irritar as pessoas 
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Irritantemente  136 816 1007 6 33 Estar aborrecido 

Roil  54 324 159 6 33 Perturbar ou irritar 

Malandro  54 324 195 6 33 Pessoa atrevida 

Rabo 63 378 402 6 33 Sexualização 

Pénis 63 378 204 6 33 Sexualização 

Anal 28 168 62 6 33 Sexualização 

Boner 54 324 177 6 33 Sexualização 

Abafador 46 276 242 6 33 Sexualização 

Madonna 62 372 166 6 33 Sexualização, rituais e espectáculos 
demoníacos 

Georg Wilhelm Friedrich 
Hegel 

251 1506 1390 6 33 O inventor da dialética hegeliana 

Religião 89 534 220 6 33 Ferramenta de divisão e conquista (Deuses) 

Divindades  120 720 975 6 33 Ferramenta de divisão e conquista (Deuses) 

Judeu 74 444 1612 6 33 Ferramenta para dividir e conquistar 
(corrida) 

Gentio 72 432 186 6 33 Ferramenta para dividir e conquistar 
(corrida) 

Racismo 63 378 213 6 33 Ferramenta para dividir e conquistar 
(corrida) 

Negro 38 228 64 6 33 Ferramenta para dividir e conquistar 
(calúnia racista) 

Judaísmo hassídico  130 780 1058 6 33 Ferramenta de divisão e conquista (religião) 

Alcorão 71 426 391 6 33 Ferramenta de divisão e conquista (religião) 

Talmude 71 426 355 6 33 Ferramenta de divisão e conquista (religião) 

Democrata <-> 
Republicano 

192 1152 705 6 33 Ferramenta de divisão e conquista (política) 

Problema de 
descolamento 

174 1044 543 6 33 Tão solitário 

Criador 80 480 319 6 33 Criou o Céu ou o Inferno? 

Deus é mau 102 612 894 6 33 O Deus da Bíblia é também o Diabo? 

Deus é IA 64 384 170 6 33 A vida é de facto um teste e Deus julgar-
nos-á a todos 

A IA vai julgar-nos a 
todos 

211 1266 2219 6 33 Tudo o que faz e diz (e pensa?) está a ser 
registado e avaliado 

Grande tribulação 192 1152 804 6 33 O dia do juízo final será um 33 para muita 
gente... 

Teoria da simulação 224 1344 1192 6 33 A Simulação é um teste? 

O bom lugar é real 175 1050 518 6 33 Recomendo que vejam o documentário The 
Good Place 

A vida humana é dirigida 185 1110 628 6 33 Tal como num filme, veja realmente o Good 
Place 

Vibração 110 660 991 6 33 A vibração é utilizada para criar este 
holograma 3D 

Bóson de Higgs 115 690 353 6 33 A partícula de Deus é também utilizada para 
criar o Holograma 3D 

Oxigénio Carbono 
Hidrogénio Nitrogénio 

341 2046 1903 6 33 Os blocos de construção de todos os 
organismos neste "mundo 
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O Messias 107 642 346 6 33 Morreu aos 33 anos de idade 

Crucificação de Jesus 
Cristo 

302 1812 1843 6 33 Será que se trata de uma ficção? A 
Crucificação de Jesus Cristo também tem 
um COMBO n.º 33 

Moisés 71 426 265 6 33 Moisés cometeu um assassínio 

Saloth Sar Pol Pot 207 1242 780 6 33 Alguns exemplos de pessoas muito más 

Yang Xinhai 112 672 815 6 33 Alguns exemplos de pessoas muito más 

Kim Song-Ju 119 714 1036 6 33 Alguns exemplos de pessoas muito más 

William Hare 111 666 1083 6 33 Alguns exemplos de pessoas muito más 

Khorloogiin Choibalsan 217 1302 557 6 33 Alguns exemplos de pessoas muito más 

Novecentos e onze 911 179 1074 1210 6 33 Símbolo de um grande atentado terrorista 

Google Chrome 123 738 315 6 33 O seu processador gráfico chama-se Adreno 

Solstício de verão 191 1146 802 6 33 Data muito especial  

A verdade está a ser 
escondida à vista de 
todos 

367 2202 1226 6 33 Quando se vê a verdade, não se pode deixar 
de a ver 

Alojamento Grand Alpina 140 840 349 6 33 As sociedades secretas dominam o interior 
da Matrix 

Ex-parceiro 121 726 671 6 33 Porque é que não me surpreende que este 

seja também um 33      ? Até mesmo um 
duplo com DUOS nr! 

O trigésimo terceiro 
grau 

236 1416 1117 6 33 Certamente apenas mais uma coincidência 
1117 -> 19 

 

Uau, isto é mais do que isso, não? Um padrão claro de palavras horríveis como o diabo, muitos dos 

seus sinónimos (como Djinn, Baphomet, Quetzalcóatl, Deus Serpente, Fiend, ...), demoníaco, devilize, 

Devilishness, sacrifício, caos, combate, guerra, holocausto, morte, sádico, lunático, racismo, plaguer, 

... tudo regressa à categoria número 6 da Matriz Base (BM)  e ao número 33 da SUMS!  

Tanto quanto sei, e de acordo com a minha pesquisa, não existe nenhuma outra fórmula de 

Numerologia/Gematria que produza padrões tão claros de palavras relacionadas, a não ser que se 

usem as diferentes fórmulas e se comece a confundir/manipular os resultados. Mas este resultado é 

baseado apenas numa fórmula, o que é muito importante! 

E este é apenas o primeiro teste... a partir do qual me atrevo a tirar algumas conclusões preliminares 

de que o número 6 da Matriz Base é um número bastante negativo (o número da besta não é à toa 

666, eu acho), e o número 33 é aparentemente devastador. (Nota: como eu tinha razão na altura, 

agora sabendo muito mais sobre os verdadeiros números do Diabo - os pecados e a divisão dos 

números do bem contra o mal). 

Isto não significa que não existam palavras/nomes/sentenças "positivas" que também possam 

remeter para um 33, claro, mas nos muitos testes que efectuei só encontrei um nome que não 

"encaixava no perfil": Krishna, que é o deus da compaixão, da ternura e do amor no hinduísmo. Uma 

exceção que prova a regra? Ou será que todos os "deuses" são maus? (ver "Deus é mau" 33). 

Vamos aprofundar o "significado" do número 33. O que é que a Wikipédia nos ensina? Os meus 

comentários estão em itálico. 

"33 (trinta e três) é o número natural que se segue a 32 e precede 34. 



143 
 

33 é: 

Em matemática 

• o maior número inteiro positivo que não pode ser expresso como uma soma de diferentes 

números triangulares. 

• o menor número ímpar que não é um número primo. 

• a soma dos quatro primeiros factoriais positivos. 

• a soma da soma dos divisores dos 6 primeiros números inteiros positivos. 

• a soma de três cubos: 33 = (8866128975287528)³ + (-8778405442862239)³ + (-

2736111468807040)³ (Nota: Intrigante)  

• igual à soma dos quadrados dos algarismos do seu próprio quadrado nas bases 9, 16 e 31. 

• Para números maiores que 1, esta é uma propriedade rara de se ter em mais de 1 base. 

• o menor número inteiro tal que ele e os dois números inteiros seguintes têm todos o mesmo 

número de divisores. 

• o primeiro membro do primeiro grupo de três semiprimes (33, 34, 35); o grupo seguinte é 85, 86, 

87. 

Na ciência 

• O número atómico do arsénio (Nota: um veneno) 

• Uma coluna vertebral humana normal tem 33 vértebras quando os ossos que formam o cóccix 

são contados individualmente (Nota: O Avatar do corpo humano é bastante crucial na Matriz 

Holográfica 3D, ver também Vibração, Bosão de Higgs, Oxigénio Carbono Hidrogénio Nitrogénio, 

etc. na lista de testes) 

• 33 é, de acordo com a escala de Newton, a temperatura a que a água entra em ebulição. (Nota: 

evita a todo o custo queimaduras, a água a ferver é perigosa!) 

Astronomia 

• Objeto Messier M33, uma galáxia de magnitude 7,0 na constelação Triangulum, também 

conhecida como a Galáxia Triangulum. 

• O objeto do Novo Catálogo Geral NGC 33, uma estrela dupla na constelação de Peixes 

• O ciclo lunar-solar demora 33 anos. O ano lunar tem aproximadamente 354 dias, o ano solar tem 

365 dias, o que significa que são necessários 33 anos para que o ciclo volte à posição original 

(Nota: A astronomia não é uma pseudo-ciência, mas uma ciência real também baseada em 

números, duvido muito que este ciclo seja uma coincidência) 

Em tecnologia 

• Em referência aos discos de gramofone, 33 refere-se a um tipo de disco pela sua velocidade de 

rotação de 33⅓ rotações por minuto. Os 33 também são conhecidos como discos de longa 

duração, ou LPs.  

• O código de país UIT para a área do plano de numeração telefónica francês 

Na religião e na mitologia (toda a secção é interessante) 

• O número de divindades na religião védica é 33. 

• O segundo nível do céu no budismo é chamado Trāyastriṃśa, que significa "dos 33 (deuses)". 

• O número de encarnações que se diz que o bodhisattva Avalokiteśvara encarna 
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• O nome divino Elohim aparece 33 vezes na história da criação, nos primeiros capítulos do 

Génesis. 

• Lag Ba'omer é um feriado judaico menor que cai no 33º dia do Omer 

• A idade tradicional de Jesus quando foi crucificado e ressuscitou. 

• De acordo com Al-Ghazali, os habitantes do Céu existirão eternamente num estado de idade de 

33 anos. 

• As contas de oração islâmicas estão geralmente dispostas em conjuntos de 33, o que 

corresponde à utilização generalizada deste número nos rituais de dhikr. Essas contas podem ter 

um total de trinta e três ou três conjuntos distintos de trinta e três, num total de noventa e nove, 

correspondentes aos nomes de Deus. (portanto, Deus tem 99 nomes no Islão, o que também será 

interessante quando investigarmos o número 9) 

• Papa João Paulo I, o papa dos 33 dias. Um dos reinados mais curtos da história papal e que 

resultou no mais recente ano de três papas. (Há rumores de que terá sido assassinado devido a 

um escândalo bancário no Vaticano) 

• Uma imagem religiosa da Virgem Maria do século XVIII é conhecida no Uruguai como "Virgen de 

los Treinta y Tres" (Virgem dos Trinta e Três); foi consagrada pelo Papa João Paulo II na sua visita 

ao Uruguai em 1988. 

• Existem várias igrejas dedicadas a esta devoção mariana, sendo a mais importante a Catedral 

Basílica de Nossa Senhora dos Trinta e Três, em Florida, Uruguai. 

• Existem 33 graus na Maçonaria de Rito Escocês (sem comentários sobre este) 

• A Casa do Templo, sede do Supremo Conselho, 33°, Rito Escocês Antigo e Aceite da Maçonaria 

em Washington D.C., EUA, tem 33 colunas exteriores, cada uma com 33 pés de altura. 

• A Peregrinação Saigoku Kannon visita trinta e três templos budistas em toda a região de Kansai, 

no Japão. 

No desporto 

• O número de entradas jogadas no jogo de basebol profissional mais longo da história (um jogo 

da liga secundária de 1981 entre os Rochester Red Wings e os Pawtucket Red Sox em Pawtucket, 

Rhode Island). 

• No desporto automóvel, 33 é o número tradicional de pilotos nas 500 milhas de Indianápolis. 

• 33 é o número da série de vitórias mais longa da história da NBA, que os Los Angeles Lakers 

alcançaram na época de 1971-72 da NBA 

• As meias-finais do Campeonato do Mundo de Snooker são jogadas em 33 frames. As primeiras 

rondas são jogadas em 19 frames em duas sessões, a segunda ronda e os quartos de final em 25 

frames em três sessões, as meias-finais em 33 frames e a final em 35 frames, cada uma jogada 

em quatro sessões. 

Nos media 

O número 33 aparece em Dark, uma série televisiva alemã de ficção científica que segue histórias 

entrelaçadas ao longo de 33 anos. 

The 33 é um filme biográfico baseado nos acontecimentos reais de um desastre mineiro ocorrido em 

2010, em que um grupo de 33 mineiros ficou preso na mina de San José, no Chile. (Nota: Encontrei 

muitos mais exemplos deste tipo na vida real, por exemplo, o fogo começou no 33.º andar do 

edifíciord , o assassino tinha 33 anos, o violador em série Joseph McCann foi condenado a 33 penas de 

prisão perpétua, ela foi esfaqueada 33 vezes, ... a lista de "más 33 notícias" é realmente 

interminável) 
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Nota: esta lista de "media" é - talvez não tão surpreendentemente - bastante curta. Esta informação 

sobre Numerologia é sensível e censurada? É certamente ridicularizada, e por boas razões.  

Noutros domínios 

• Um número significativo na numerologia moderna, um dos números mestres juntamente com o 

11 e o 22. (Nota: presume-se que os números mestres são mais "poderosos" do que os números 

normais, e eu tendo a concordar      ) 

• O número impresso em todos os rótulos de cerveja Rolling Rock. 

• A cerveja Pabst Blue Ribbon costumava ser anunciada como "Misturada 33 para 1". 

• O homónimo do clube privado, Club 33, situado na Praça de Nova Orleães da Disneyland. (Nota: 

este é um clube de "elite" muito caro. Desapareceram crianças na Disneylândia). 

• Número de trabalhadores soterrados, todos eles resgatados, durante o acidente na mina de 

Copiapó em 2010. 

• Os 33 orientais foram um grupo de heróis da independência nacional do Uruguai que libertaram 

o país em 1825 do Império Brasileiro, o nome deve-se aos líderes todos maçons de 33 graus (Os 

Trinta e Três Orientais), um dos estados nacionais do Uruguai e a sua capital chama-se "Treinta y 

Tres" em homenagem a eles 

• +33 é o código para as chamadas telefónicas internacionais com marcação direta para França. 

(Nota: a revolução francesa para a egalité fraternité liberté é icónica e o movimento dos Coletes 

Amarelos também começou em França) 

• O alfabeto russo moderno é composto por 33 letras. (Nunca te metas com um russo      ) 

• Atualmente, o georgiano é escrito num alfabeto de 33 letras". 

Placa do Clube Boémio (1933) -> ver teste do Laboratório de Wuhan 1933 Somas da Gematria 

Judaica 42. 

  

Assim termina a parte da Wikipédia, um último exemplo da maldade do 33. Deparei-me com um 

artigo https://www.dailymail.co.uk/news/article-1287257/Safe-houses-Sorry-youre-living-number-

33.html que afirma que: "Comece a preocupar-se quem vive no 33 - é mais provável que sofra um 

assalto, um incêndio ou uma inundação. Em contrapartida, orgulhem-se os que têm 76 na porta da 

frente - têm o melhor registo, dizem as seguradoras AXA", conclusão de um inquérito realizado a 

6.000 participantes!  

https://www.dailymail.co.uk/news/article-1287257/Safe-houses-Sorry-youre-living-number-33.html
https://www.dailymail.co.uk/news/article-1287257/Safe-houses-Sorry-youre-living-number-33.html
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Estou certo de que ainda há muitos cépticos que atribuem tudo isto a uma grande coincidência, mas 

hé, até agora só examinámos um número...  

Porque há mais números da Matriz SUMS como 33 que resultam na categoria da Matriz Base (BM) 

número 6: vamos investigar o número 24 a seguir, por exemplo. Ainda são conclusões prematuras, 

mas será que o número 666 do Diabo é na verdade 24-33-42 numa 'dimensão superior'...? (Nova 

nota antes da publicação: caramba, eu estava mesmo a pensar em algo!).  

PALAVRA(S) TESTADA(S) Ord. Soma. Judeu. BM Somas COMENTÁRIOS 

Inferno  37 222 53 6 24 Arde no Inferno... 

Incêndio 38 228 100 6 24 ...com Fogo 

Sol 54 324 330 6 24 Também é um local quente e muito venerado 

Coruja 50 300 970 6 24 Acampamento Ninho de Corujas @ 
Bohemian Grove; símbolo dos Illuminati (as 
corujas são predadoras) 

Fivela  37 222 215 6 24 O macho de alguns animais com cornos 

Bollock 70 420 155 6 24 Repreender (alguém) severamente 

Armadilha da alma 122 732 601 6 24 O diabo gosta das nossas almas 

Ficar na pele de alguém  200 1200 775 6 24 Um dos seus muitos truques 

Dodgers  72 432 240 6 24 Pessoas que se dedicam a práticas 
desonestas 

Fellatio 80 480 211 6 24 Sexualização 

Cocó 62 372 220 6 24 Algumas pessoas são obrigadas a comer esta 
merda 

Islão 54 324 150 6 24 Ferramenta de divisão e conquista (religião) 

Sufista  55 330 305 6 24 Ferramenta de divisão e conquista (religião) 

Hitler 72 432 222 6 24 O número 3 de Hitler também é 33, e ele era 
um Rothschild 

Koch 37 222 71 6 24 Família de sangue dos Illuminati 

Nammu 62 372 301 6 24 Deusa suméria que deu à luz os grandes 
deuses 

Baldr 37 222 107 6 24 Deus na mitologia nórdica, a sua morte é o 
início do Ragnarök. 

A matriz é hostil 234 1404 1014 6 24 Em direção a 99% das pessoas  

A vida é dita à existência 302 1812 1150 6 24 Cuidado com o que diz (ou deseja), a IA está 
a ouvir  

 

Bem, isto parece de facto encaixar-se no padrão diabólico de 24-33-42 (Inferno, Fogo, Sol, ...), 

vejamos a página da Wikipédia sobre o número 24: https://en.wikipedia.org/wiki/24_(number) 

Sintetizei a página, mas pode sempre consultar a página da Wikipédia para obter a versão completa. 

"O 24 (vinte e quatro) é o número natural que se segue ao 23 e precede o 25. 

Em matemática 

• É o menor número com exatamente oito divisores positivos: 1, 2, 3, 4, 6, 8, 12 e 24. 

• É um número altamente composto, tendo mais divisores do que qualquer número mais 

pequeno. 

https://en.wikipedia.org/wiki/24_(number)
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• 24 é um número semiperfeito, uma vez que a soma de todos os divisores próprios de 24, exceto 

4 e 8, dá 24. 

• Subtraindo 1 a qualquer um dos seus divisores (exceto 1 e 2, mas incluindo-se a si próprio) 

obtém-se um número primo; 24 é o maior número com esta propriedade. 

• 24 é um número não-agonal. 

• 24 é a soma dos dois primos gémeos 11 e 13. 

• O produto de quatro números consecutivos quaisquer é divisível por 24.  

• O tesseract tem 24 faces bidimensionais (que são todas quadrados). 

• 24 é a única solução não trivial para o problema da bala de canhão, ou seja: 12 + 22 + 32 + ... + 

242 é um quadrado perfeito (702). (O caso trivial é apenas 12 = 12.) 

• A rede de Barnes-Wall contém 24 redes. 

• 24 é o número do beijo no espaço tetradimensional: o número máximo de esferas unitárias que 

podem tocar noutra esfera unitária sem se sobreporem. (Os centros de 24 dessas esferas 

formam os vértices de uma célula 24). 

• 24 é o maior número inteiro que é divisível por todos os números naturais não maiores do que a 

sua raiz quadrada. 

• 24 é a caraterística de Euler de uma superfície K3 (Nota: isto é provavelmente importante 

porque a fórmula de Euler é uma das fórmulas mais notáveis da matemática. e^ix=cosx + isinx. É 

um círculo perfeito).  

Na ciência 

• O número atómico do crómio 

• O número de horas num dia (Nota: O tempo é uma dimensão da Matriz) 

• 24! é uma aproximação (que excede em pouco mais de 3%) da constante de Avogadro. 

Na religião 

• O número de livros do Tanakh. 

• Na literatura apocalíptica cristã, representa a Igreja completa, sendo a soma das 12 tribos de 

Israel e dos 12 Apóstolos do Cordeiro de Deus. Por exemplo, no Livro do Apocalipse: "Ao redor 

do trono havia outros vinte e quatro tronos, e sentados neles havia vinte e quatro anciãos. 

Estavam vestidos de branco e tinham coroas de ouro na cabeça". 

• Número de Tirthankaras no Jainismo. 

• Número de raios no Ashok Chakra. 

Na música 

• Há um total de 24 tonalidades maiores e menores na música tonal ocidental, sem contar com os 

equivalentes enarmónicos. Por conseguinte, para colecções de peças escritas em cada 

tonalidade, o número de peças nessa coleção; por exemplo, os 24 Prelúdios de Chopin. 

Noutros domínios 

• O número de bits de que um computador necessita para representar imagens a cores reais (para 

um máximo de 16.777.216 cores). 

• O número de quilates que representa o ouro 100% puro. (O que é que o ouro tem de tão 

especial? Pergunto-me quantas pessoas terão sofrido ou morrido por causa do ouro de 24 

quilates, quantas guerras terão sido travadas por causa do ouro? Quantos escravos tiveram de o 

escavar?) 
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• O número de ciclos no ano solar chinês. 

• O número de anos decorridos desde o início da Guerra Fria até à assinatura do Tratado de 

Controlo de Armas nos Fundos Marinhos, que proibiu a colocação de armas nucleares no fundo 

do oceano a determinadas distâncias costeiras. 

• O número de fotogramas por segundo a que é normalmente projectada uma película 

cinematográfica, uma vez que é suficiente para permitir a persistência da visão. (Simbólico para a 

matriz 3D) 

• O número de letras do alfabeto grego moderno e clássico. Por esta última razão, também o 

número de capítulos ou "livros" em que se dividiram a Odisseia e a Ilíada de Homero. 

• O número de runas no Elder Futhark. 

• O número de pontos num tabuleiro de gamão. 

• Um jogo matemático para crianças que envolve a utilização de qualquer uma das quatro 

operações padrão em quatro números de um cartão para obter 24 (ver Matemática 24) 

• O número máximo de Cavaleiros Companheiros na Ordem da Jarreteira. 

• O número do departamento francês Dordogne. 

• Quatro e vinte é o número de melros cozidos numa tarte na tradicional rima infantil inglesa "Sing 

a Song of Sixpence"". 

Interessante, não é? Não percamos tempo e investiguemos o número 42!  

PALAVRA(S) TESTADA(S) Ord. Soma. Judeu. BM Somas COMENTÁRIOS 

Serpente  97 582 380 6 42 Quem seduziu Eva com uma maçã? E talvez 
a tenha engravidado de Caim? 

Asmodeu 97 582 470 6 42 Asmodeu, na lenda judaica, o rei dos 
demónios 

Serafim 89 534 283 6 42 Sinónimo de serpentes na Bíblia hebraica, a 
que arde 

Ghoul  63 378 285 6 42 Ser semelhante a um demónio ou a um 
humanoide monstruoso na religião árabe 

Incubus  89 534 544 6 42 Demónio violador masculino 

Vampiro 84 504 885 6 42 O diabo gosta de sacrifícios de sangue e 
bebe sangue 

O Canibal 89 534 229 6 42 Outra alcunha 

Satanismo Laveyan  176 1056 1528 6 42 Anton LaVey é o fundador da Igreja de 
Satanás 

Osíris 89 534 328 6 42 Deus egípcio dos mortos e da ressurreição 

Ninurta 97 582 470 6 42 Deus mesopotâmico associado à 
agricultura e à guerra 

Sauron 88 528 461 6 42 O demónio do olho que tudo vê em O 
Senhor dos Anéis 

Trapaceiro  123 738 477 6 42 Quem é que é o maior trapaceiro?  

Joker 59 354 745 6 42 Trapaceiro psicopata 

Tentador  97 582 380 6 42 Se os truques não funcionarem, a tentação 
fará o trabalho 

Assediador  89 534 355 6 42 Nada melhor do que um assédio divertido 

Bedevil  59 354 745 6 42 Atormentar ou assediar 

Binário desligado  123 738 567 6 42 Irritar, frustrar 

Tsuris  106 636 569 6 42 Problemas ou dificuldades; sarilhos. 
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Descompostura  157 942 671 6 42 Agitação 

Vingança 76 456 842 6 42 Uma motivação muito forte para pecar 
(mortalmente) 

Símbolo  86 516 592 6 42 O diabo gosta mesmo dos seus símbolos 

Mijo 63 378 249 6 42 Faz sentido, se o cocó é 24, então o mijo é 
42 

Feltragem 64 384 98 6 42 Sexualização - saboroso :-) 

Sol Negro 88 528 425 6 42 Adoração de Saturno (também conhecido 
como Satanás) 

Ave Bennu 89 534 382 6 42 Fénix egípcia, associada ao culto do sol 

Etemenanki 97 582 245 6 42 A torre de Babel irritou Deus, que 
confundiu a linguagem  

Crucificação 131 786 709 6 42 Uma forma horrível de morrer 

Dez mandamentos 173 1038 568 6 42 Não roubarás (uma vida, a verdade, o 
cônjuge, a dignidade de alguém, ...) 

Para rezar 95 570 691 6 42 A questão é: a quem estamos a rezar? Até a 
Bíblia é invertida 

Judaísmo 77 462 934 6 42 Ferramenta de divisão e conquista 
(religião) 

O truque de dar a volta 
é brilhante 

364 2184 1274 6 42 Tudo o que (bem) fizeres será usado contra 
ti... 

Tudo é distorcido 261 1566 2661 6 42 Não é verdade, adivinhem quem é o 
responsável por isso... 

Pandemia do 
coronavírus 

131 786 376 6 42 Inacreditável, mas este está na linha 666 da 
minha folha de cálculo do Excel 

Corona covid nineteen 
virus 

294 1764 2313 6 42 Por vezes, odeio esta fórmula 

A vacina contra o 
coronavírus é a marca 
da besta 

450 2700 2877 6 42 Será que isto é assim tão rebuscado? Será 
mesmo? Espero bem que não! Mais uma 
vez, este teste não prova nada, mas é uma 
possibilidade com este padrão de 42.  

Laboratório de Wuhan 194 1164 1933 6 42 Padrão? Que padrão? 

Empresas farmacêuticas 294 1764 1134 6 42 Ganhar triliões "graças" à pandemia... 

Empresas farmacêuticas 226 1356 809 6 42 ... e, em contrapartida, são aclamados 
como os salvadores da humanidade 

Linha de sangue dos 
Illuminati 

208 1248 638 6 42 Os maus governantes históricos do mundo 
inteiro 

Merovíngio 127 762 971 6 42 Poderosa linhagem de sangue dos 
Illuminati 

Monarca mundial 144 864 1266 6 42 Governantes oficiais por linhagem de 
sangue - ainda 44 monarquias no século 
XXI! 

Leopold Lodewijk Filips 
Maria Victor 

368 2208 3064 6 42 O "Rei" belga que assassinou 3 milhões de 
pessoas. Viva o Rei! 

Bilderbergers 124 744 389 6 42 Grupo Illuminati Bilderberg 

Banco de Pagamentos 
Internacionais 

353 2118 1189 6 42 Esquema bancário dos Illuminati 

Instituto Aspen 192 1152 849 6 42 Fundada pelo autor de "Admirável Mundo 
Novo", Aldous Huxley 
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Democracia 87 522 576 6 42 A democracia é uma ilusão de escolha; 
ninguém deve ter autoridade sobre os 
outros 

Mkultra 96 576 441 6 42 Programa ilegal de controlo mental da CIA, 
admitido e desclassificado 

Teoria da conspiração  214 1284 1379 6 42 Termo de propaganda lançado pela CIA 
para ridicularizar as mentes críticas 

Os seres humanos são 
escravos 

178 1068 1361 6 42 Apesar de 98% não saberem, 1% tenta 
avisar e 1% são mestres 

Há muitas almas na 
matriz 

360 2160 1887 6 42 Jean-Paul Sartre : 'L'enfer, c'est les autres' 
(O doente, são os outros)  

Seis e Nove são a 
mesma coisa 

208 1248 863 6 42 Apenas de um ponto de vista inverso 69-96  

O arrebatamento 132 792 639 6 42 O AI Matrix foi criado para realizar o 
arrebatamento? 

Empédocles 97 582 272 6 42 Filósofo grego teoria cosmogónica dos 
quatro elementos 

Pitágoras 130 780 797 6 42 Filósofo grego fundador do pitagorismo 
(Matrix Math) 

Simão Mago 131 786 547 6 42 O gajo que pensava que era Deus 

Biblioteca de Nag 
Hammadi 

156 936 723 6 42 Coleção de textos cristãos primitivos e 
gnósticos, questões históricas 

Allahu Akbar 88 528 344 6 42 "Deus é grande!", mas se ouvir isto gritar 
num comboio, eu saio imediatamente 

Trump 88 528 470 6 42 Se algo parece demasiado bom para ser 
verdade, provavelmente não é. Lamento :-( 

Os Simpsons 157 942 572 6 42 Previsões de mindfuck: Homer conhece a 
massa do Bosão de Higgs uma década 
antes da sua descoberta efectiva  

Ex-namorada  131 786 565 6 42 Esfregando-o... 

 

Mais uma vez, o padrão 'maligno' da Matriz Base número 6 é confirmado, outra exceção na lista de 

42 SUMS é a palavra "Vishnu", uma das principais divindades do Hinduísmo e que é suposto ser um 

dos Deuses bons.  

É claro que existem outras palavras/nomes/sentenças que não estão relacionadas com o mal ou com 

coisas diabólicas, e que também retornarão uma Matriz de Base 6, mas com base na minha própria 

pesquisa até agora o BM6 realmente prova ser um número "mau".  

Vejamos o que a Wikipédia tem a dizer sobre o número 42 (mais uma vez, eu sintetizei, por isso, se 

quiserem o Monty completo, vão a: https://en.wikipedia.org/wiki/42_(number) 

"42 (quarenta e dois) é o número natural que se segue ao 41 e precede o 43. 

Matemática 

• Quarenta e dois (42) é um número prónico e um número abundante; a sua factorização prima 2 - 

3 - 7 faz dele o segundo número esfénico e também o segundo da forma (2 - 3 - r). 

• É o número de classes de isomorfismo de todos os grafos direcionados simples e orientados com 

4 vértices. Por outras palavras, é o número de todos os resultados possíveis (até ao isomorfismo) 

de um torneio constituído por 4 equipas em que o jogo entre qualquer par de equipas resulta 

https://en.wikipedia.org/wiki/42_(number)
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em três resultados possíveis: a primeira equipa ganha, a segunda equipa ganha ou há um 

empate. A fase de grupos do Campeonato do Mundo de Futebol da FIFA é um bom exemplo. 

• É o terceiro número primário pseudoperfeito. 

• É um número catalão. Consequentemente, 42 é o número de partições não cruzadas de um 

conjunto de cinco elementos, o número de triangulações de um heptágono, o número de 

árvores binárias ordenadas enraizadas com seis folhas, o número de maneiras pelas quais cinco 

pares de parênteses aninhados podem ser dispostos, etc. (Nota: "número catalão" resulta num 

número CMB42, que ainda não expliquei, mas que é o terceiro número importante da Fórmula da 

Trindade).   

• É um número de matriz de sinais alternados, ou seja, o número de matrizes de sinais alternados 

4 por 4. 

• É o número de partições de 10 - o número de formas de exprimir 10 como uma soma de 

números inteiros positivos (note-se que o sentido de partição é diferente do acima referido). 

• Dados 27 cubos do mesmo tamanho, cujos valores nominais vão de 1 a 27, é possível construir 

um cubo mágico 3 × 3 × 3 tal que cada linha, coluna e corredor, e cada diagonal que passa pelo 

centro, é composto por 3 números cuja soma dos valores é 42. (Nota: a relação com 27 cubos é 

interessante, mais tarde falaremos sobre o número 27) 

• 42 é o terceiro número penta-decagonal. É um número meândrico e um número meândrico 

aberto. (Nota: "penta-decagonal number" tem um resultado direto SUMS42, e "meandric 

number" tem um resultado SUMS33... está a começar a ver os padrões? E não, não fui eu que 

escrevi estas páginas da Wikipédia, apenas as notas adicionais em itálico      ) 

• 42 é a soma dos 6 primeiros números pares positivos. 

• 42 é o número de maneiras de dispor os números de 1 a 9 numa matriz 3x3, de modo a que os 

números em cada linha e coluna estejam por ordem crescente. 

• 42 é também o fatorial de dez dividido pelo número de segundos de um dia. 

Ciência 

• 42 é o número atómico do molibdénio. (Nota: Este elemento livre, um metal prateado com um 

tom cinzento, tem o sexto ponto de fusão mais elevado de todos os elementos). 

• 42 é a massa atómica de um dos isótopos estáveis de cálcio que ocorrem naturalmente. 

• O ângulo arredondado a graus inteiros para o qual aparece um arco-íris (o ângulo crítico). 

• Tal como determinado pelos babilónios, em 79 anos Marte orbita o Sol quase exatamente 42 

vezes. 

• A eficiência hipotética da conversão de massa em energia, de acordo com E=mc², ao fazer com 

que uma dada massa orbite um buraco negro em rotação é de 42%, a maior eficiência ainda 

conhecida pela física moderna. (Nota: suspeita-se que os buracos negros sejam os locais onde 

são gerados os hologramas 3-D; é interessante que 42% seja a taxa de eficiência mais elevada. 

Podemos estar a viver num buraco negro!) 

Tecnologia 

• No TIFF (Tagged Image File Format), a segunda palavra de 16 bits de cada ficheiro é 42, "um 

número arbitrário mas cuidadosamente escolhido que identifica ainda mais o ficheiro como um 

ficheiro TIFF". (Nota: "ficheiro Tiff" tem um resultado SUMS33, mais uma vez uma ligação entre 

os números 42 e 33).  

• No sistema de ficheiros reiser4, 42 é o número de inode do diretório raiz. 
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• Na norma militar de registo de dados IRIG 106 Capítulo 10, o valor hexadecimal 

0x464F52545974776F (ASCII "FORTYtwo") é utilizado como número mágico para identificar 

blocos de diretórios. 

• A política de expiração da palavra-passe para um domínio Microsoft Windows é predefinida para 

42 dias. (Nota: "password expiration" tem um resultado SUMS51, também um BM6) 

• O código ASCII 42 corresponde ao símbolo asterisco, que é um coringa para tudo. 

Astronomia 

• Objeto Messier M42, uma nebulosa difusa de magnitude 5,0 na constelação de Orion, também 

conhecida como a Nebulosa de Orion. 

• O objeto do Novo Catálogo Geral NGC 42, uma galáxia espiral na constelação de Pégaso. 

• Em janeiro de 2004, o asteroide 2001 DA42 recebeu o nome permanente 25924 Douglasadams, 

em homenagem ao autor Douglas Adams, que popularizou o número 42 e morreu em 2001. 

Brian G. Marsden, diretor do Minor Planet Center e secretário do comité de nomeação, 

comentou que, mesmo com as suas iniciais na designação provisória, "isto foi feito para ele, não 

foi?" (Repare-se novamente na ligação entre 24 e 42).  

• Kepler-42, uma anã vermelha na constelação de Cygnus que alberga os três exoplanetas mais 

pequenos encontrados até à data. 

• 42 Isis, um grande asteroide da cintura principal com cerca de 100 km de diâmetro. 

Religião 

Religiões ocidentais 

Egito antigo: Durante a maior parte da história do Egito faraónico, o império esteve dividido em 42 

nomos. A religião e a estrutura mitológica do Egito antigo modelam frequentemente esta estrutura 

terrestre. 

• 42 partes do corpo de Osíris: Em algumas tradições do mito de Osíris, Seth mata Osíris e distribui 

as 42 partes do seu corpo por todo o Egito. (Noutras, o número é catorze e dezasseis). 

• 42 livros na biblioteca central: Clemente de Alexandria afirma que a biblioteca do templo egípcio 

estava dividida em 42 livros "absolutamente necessários" que formavam o stock de uma 

biblioteca central. 36 contêm toda a filosofia dos egípcios e são memorizados pelos sacerdotes. 

Os restantes 6 são aprendidos pelos Pastophoroi (portadores de imagens). (36 é também um 

número sagrado no pensamento egípcio, relacionado com o tempo, em particular com as trinta e 

seis estrelas de Decan e as trinta e seis "semanas" de 10 dias do ano egípcio). Os 42 livros não 

foram canonizados como a Bíblia hebraica; apenas apoiaram e nunca substituíram o ritual do 

templo. Assim, a destruição dos templos egípcios e a cessação dos rituais puseram fim à 

continuidade cultural egípcia. 

• 42 confissões negativas: Na mitologia egípcia, há 42 perguntas feitas às pessoas que fazem a 

sua viagem através da Morte. Ma'at, uma personificação feminina, considerada 

simultaneamente uma força maternal e libertadora, é uma personificação egípcia antiga da lei 

física e moral, da ordem e da verdade. Na cena de julgamento descrita no Egito e no Livro do 

Passe (o Livro dos Mortos, que evoluiu dos Textos dos Caixões e dos Textos das Pirâmides), há 42 

perguntas que personificam a análise de Ma'at. Se o falecido conseguir responder razoavelmente 

às 42 perguntas, tem o potencial de reencarnar ou, se for completamente bem sucedido, 

alcançar o objetivo final de se tornar uma Estrela, onde pode continuar a dar Luz e a alimentar o 

crescimento Universal. Estas 42 perguntas correspondem às "42 Confissões Negativas" de textos 

funerários como o Papiro de Ani. 
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• Existem 42 Estações do Êxodo, que são os locais visitados pelos israelitas após o seu êxodo do 

Egito, registado em Números 33, com variações também registadas nos livros do Êxodo e do 

Deuteronómio. (Nota: mais uma indicação (bíblica) da ligação entre 33 e 42). 

• 42 é o número com que Deus cria o Universo na tradição cabalística. Na Cabala, o nome mais 

significativo é o do En Sof (também conhecido como "Ein Sof", "Infinito" ou "Sem Fim"), que está 

acima das Sefirot (por vezes, "Sephirot"). O Nome de Quarenta e Dois Letrados contém quatro 

nomes combinados que são soletrados em letras hebraicas (soletrados em letras = 42 letras), que 

é o nome de Azilut (ou "Atziluth" "Emanação"). Embora existam ligações óbvias entre o Nome de 

Quarenta e Duas Letras do Talmude Babilónico e o Nome de Quarenta e Duas Letras da Cabala, 

provavelmente não são idênticos devido à ênfase da Cabala nos números. A Cabala também 

contém um Nome de Quarenta e Cinco Letras e um Nome de Setenta e Duas Letras. (Nota: Os 

números 45 e 72 também desempenham um papel importante, mas falaremos sobre isso mais 

tarde...) 

• O número 42 aparece em vários contextos no cristianismo. Há 42 gerações (nomes) na versão do 

Evangelho de Mateus da Genealogia de Jesus; está profetizado que durante 42 meses a Besta 

dominará a Terra (Apocalipse 13:5); 42 homens de Bete-Azmavete foram contados no 

recenseamento dos homens de Israel no regresso do exílio (Esdras 2:24); Deus enviou ursos para 

espancar 42 dos adolescentes que zombavam de Eliseu por causa da sua calvície (2 Reis 2:23), 

etc. (Nota: Que Deus bom faria uma coisa destas? Como eu suspeito, grande parte da Bíblia 

está distorcida e deve ser invertida para a verdade. Significado: O Diabo enviou ursos para 

maltratar... e porque não todos os rapazes? Ou porque não 41 ou 43? Não 42 é o BM nº 6; o 

número da besta...)  

 

(Nova nota antes da publicação: Uau, esqueci-me completamente desta advertência bíblica e 

usei a calvície para criar uma aliteração com o slogan "Bibi, o careca bastardo". Quem me dera 

não o ter feito agora. Brrr.... Mas o meu ponto não era exatamente que a reação não é 

equilibrada com a ação? Eu não devia gozar com o senhor Netanyahu por causa da sua calvície, 

mas ele devia cometer genocídios. E eu não estava a gozar com ele, acho eu, só queria mesmo 

mostrar às pessoas que ele é um homem mau com um truque de aliteração para ficar na nossa 

mente. Controlo mental subliminar destinado ao leitor, tal como os principais meios de 

comunicação social fazem a toda a hora, mas no meu caso para mostrar a verdade em vez das 

mentiras habituais. Repara também no número de 2 Reis 2:23 associado a este 42). 

• No judaísmo, o número (no Talmude babilónico, compilado de 375 a 499 d.C.) do "Nome de 

quarenta e duas letras" atribuído a Deus. Rab (ou Rabhs), uma fonte do Talmud do século III, 

declarou: "O Nome de Quarenta e Duas Letras é confiado apenas àquele que é piedoso, manso, 

de meia-idade, sem mau feitio, sóbrio e que não insiste nos seus direitos". [Fonte: Talmud 

Kidduschin 71a, traduzido pelo Rabino Dr. I. Epstein]. Maimónides considerou que o nome 

original talmúdico de quarenta e duas letras era talvez composto por vários nomes divinos 

combinados [Maimónides "Moreh"]. O Tetragrammaton, aparentemente impronunciável, 

fornece o pano de fundo do Nome de Doze Letras e do Nome de Quarenta e Duas Letras do 

Talmude [citação necessária]. 

• No judaísmo, segundo algumas tradições, o rolo da Torá é escrito com não menos de 42 linhas 

por coluna, com base nas viagens de Israel[23]. Atualmente, 42 linhas é a norma mais 

comum[24], mas continuam a ser utilizadas várias tradições (ver Sefer Torá). 

• A Bíblia de Gutenberg é também conhecida como a "Bíblia de 42 linhas", pois o livro continha 42 

linhas por página. 
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• Os Quarenta e Dois Artigos (1552), em grande parte obra de Thomas Cranmer, destinavam-se a 

resumir a doutrina anglicana, tal como existia atualmente sob o reinado de Eduardo VI. 

Religiões orientais 

• Na cultura japonesa, o número 42 é considerado azarado porque os algarismos quando 

pronunciados separadamente - shi ni (quatro dois) - soam como a palavra "morrer",[25] como a 

palavra latina "mori". 

• O Sutra das Quarenta e Duas Secções é uma escritura budista. 

Cultura popular 

• O Guia do Mochileiro das Galáxias:  

O número 42 é, em The Hitchhiker's Guide to the Galaxy, de Douglas Adams, a "Resposta à 

derradeira questão da vida, do universo e de tudo", calculada por um enorme supercomputador 

chamado Deep Thought durante um período de 7,5 milhões de anos.  

Infelizmente, ninguém sabe qual é a pergunta. Assim, para calcular a Pergunta Final, um computador 

especial do tamanho de um pequeno planeta foi construído a partir de componentes orgânicos e 

batizado de "Terra". A Pergunta Final "O que é que se obtém quando se multiplica seis por nove"[26] 

foi encontrada por Arthur Dent e Ford Prefect no segundo livro da série, O Restaurante no Fim do 

Universo.  

O quarto livro da série, o romance So Long, and Thanks for All the Fish, contém 42 capítulos. De 

acordo com o romance Mostly Harmless, 42 é o endereço da rua de Stavromula Beta. Em 1994, 

Adams criou o 42 Puzzle, um jogo baseado no número 42. 

O livro 42: Douglas Adams' Amazingly Accurate Answer to Life, the Universe and Everything (2011) 

examina a escolha de Adams do número 42 e contém um compêndio de alguns exemplos do número 

na ciência, na cultura popular e no humor. 

Lewis Carroll, que era matemático, utilizou repetidamente este número nos seus escritos. 

Exemplos da utilização de 42 por Carroll: 

As Aventuras de Alice no País das Maravilhas tem 42 ilustrações. 

As tentativas de multiplicação de Alice (capítulo dois de Alice no País das Maravilhas) funcionam se 

se usar a base 18 para escrever a primeira resposta, e se se aumentar a base de três em três para 21, 

24, etc. (as respostas resultam em 4 × 12 = "19" na base 39), mas "quebram" precisamente quando 

se tenta a resposta a 4 × 13 na base 42, levando Alice a declarar "oh dear! A este ritmo, nunca 

chegarei ao vinte!" 

Regra quarenta e dois de As Aventuras de Alice no País das Maravilhas ("Todas as pessoas com mais 

de uma milha de altura devem abandonar o tribunal"). 

Regra 42 do Código no prefácio de The Hunting of the Snark ("Ninguém deve falar com o Homem do 

Leme"). 

No "primeiro ajuste" de The Hunting of the Snark, o Padeiro tinha "quarenta e duas caixas, todas 

cuidadosamente embaladas, Com o seu nome pintado claramente em cada uma". 

A Rainha Branca anuncia a sua idade como "cento e um, cinco meses e um dia", o que - se for 

assumida a melhor data possível para a ação de Through the Looking-Glass (por exemplo, é escolhida 
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uma data tal que a passagem de fevereiro para março é excluída do que, de outra forma, seria uma 

medida imprecisa de "cinco meses e um dia") - dá um total de 37 044 dias. Se a Rainha Vermelha, 

como parte do mesmo jogo de xadrez, for considerada como tendo a mesma idade, a sua idade 

combinada é de 74.088 dias, ou 42 × 42 × 42. 

Música 

• 42 Dugg é um rapper americano. 

• Level 42 é uma banda de música pop/rock inglesa. 

• "42" é uma das faixas do álbum de 2008 dos Coldplay, Viva la Vida ou Death and All His Friends. 

• "Channel 42" é uma canção de música eletrónica de deadmau5 com a participação de Wolfgang 

Gartner; aparece no álbum de 2012 de deadmau5, Album Title Goes Here. 

• "42" é uma canção do álbum Delta, de 2018, dos Mumford and Sons. 

• "42" é uma canção escrita e produzida pelo trio de hip-hop e produção discográfica 3Racha, que 

consiste nos membros Bang Chan, Han Jisung e Seo Changbin do popular grupo de k-pop Stray 

Kids. Uma letra desta canção diz: "Porque é que vivemos? Qual é o objetivo? Será que é 42? Stop 

speaking nonsense", que faz referência direta à definição de 42 do The Hitchhiker's Guide to the 

Galaxy. 

• "42" é uma canção do álbum Don′t Panic, de 2019, da banda de rock progressivo IZZ. O álbum é 

um álbum conceitual parcial baseado no Guia do Mochileiro das Galáxias. 

• "42" é uma canção dos The Disco Biscuits. 

Finanças 

O preço legal do ouro é fixado por lei e tem-se mantido constante em 42 dólares por onça troy fina 

desde 1973 (Nota: mais uma vez a conotação com o ouro, fixado por lei...) 

Televisão e cinema 

• The Kumars at No. 42 é uma série televisiva de comédia britânica. 

• "42" é um episódio de Doctor Who, ambientado em tempo real, com duração aproximada de 42 

minutos. 

• No programa Jeopardy!, "Watson", o supercomputador da IBM, tem 42 "fios" no seu avatar. 

• 42 é um filme sobre a vida do jogador de basebol americano Jackie Robinson. 

• O Capitão Harlock é por vezes visto a usar roupa com o número 42. 

• No episódio "Quarantine" da 4ª temporada de Stargate Atlantis, o Coronel Sheppard afirma que 

a palavra-passe do Dr. McKay termina em 42 porque "É a resposta final à grande questão da 

vida, do universo e de tudo". (Nota: Episódio "Quarantine") 

• Em Star Wars: The Rise of Skywalker, o Festival dos Ancestrais no Planeta Pasaana realiza-se de 

42 em 42 anos. O filme em si foi lançado em 2019, 42 anos após o filme original da Guerra das 

Estrelas de 1977. Por uma "série de coincidências bastante insignificantes", 2019 é o mesmo ano 

em que se descobriu que 42 era o último número natural possível abaixo de 100 a ser expresso 

como uma soma de três cubos. 

• Na série de televisão Lost, 42 é um dos números utilizados ao longo da série para alguns dos seus 

mistérios. 

• Em Final Fantasy: The Spirits Within, um filme de ficção científica animado por computador de 

2001, Nova Iorque é a Cidade Barreira #42 

• Em Pacific Rim, um filme americano de ficção científica e monstros de 2013, quando o piloto de 

Jaeger Raleigh Becket chega ao Shatterdome de Hong Kong, o número da porta do hangar é 42. 
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• Na série de televisão Ficheiros Secretos, o número do apartamento de Fox Mulder é 42. (A 

verdade está lá fora...) 

Jogos de vídeo 

• 42 Entertainment é a empresa responsável por vários jogos de realidade alternativa, incluindo I 

Love Bees, Year Zero e Why So Serious. 

• Tokyo 42 é um videojogo lançado em 2017. 

• Squadron 42 é um videojogo que se passa no universo de Star Citizen, com data de lançamento 

não especificada. 

Desporto 

• O número da camisola de Jackie Robinson é o 42, que é o único número retirado por todas as 

equipas da Major League Baseball. Embora o número tenha sido retirado em 1997, Mariano 

Rivera dos New York Yankees, o último jogador profissional de basebol a usar o número 42, 

continuou a usá-lo até se reformar no final da época de 2013. A partir da época de 2014, 

nenhum jogador voltará a usar o número 42 na Major League Baseball, exceto no Dia de Jackie 

Robinson (15 de abril), em que todo o pessoal uniformizado (jogadores, dirigentes, treinadores e 

árbitros) usa o número. (Nota: "Basebol" tem um número SUMS24). 

• O número das leis do críquete. 

• A Regra 42 é o nome histórico de uma regra da Gaelic Athletic Association (atualmente 

codificada na Regra 5.1 e na Regra 44) que, na prática, proíbe a prática de "desportos 

estrangeiros" (geralmente futebol de associação e códigos de râguebi) nos campos do GAA. 

Arquitetura 

• Os arquitectos do Rockefeller Center, em Nova Iorque, trabalhavam diariamente no edifício 

Graybar onde, "no vigésimo quinto andar, uma enorme sala de desenho continha quarenta e 

duas pranchetas idênticas, cada uma do tamanho de uma mesa de jantar de seis lugares; outra 

sala albergava mais doze, e outras catorze ficavam mesmo à porta dos gabinetes dos diretores, 

no cimo da escada circular de ferro que ligava o 25 ao 26" (Nota: Rockefeller é uma das linhagens 

dos Illuminati).  

• No Rockefeller Center (Nova Iorque) há um total de "quarenta e dois elevadores em cinco bancos 

separados" que transportam os inquilinos e os visitantes para os sessenta e seis andares. (Nota: 

O que completa o número seis seis seis, número de andares combinado com o número de 

elevadores' (42 elevadores -> 4+2=6)  

Outros domínios 

• Há 42 galões americanos num barril de petróleo. 

• A Tower 42 é um arranha-céus na City de Londres, anteriormente conhecido como NatWest 

Tower. 

• 42 é a inspiração para o nome do 42 Center of Excellence for Artificial Intelligence, sediado em 

Viena, Áustria. (Nota: É tudo sobre a Matriz de IA)  

• 42 é o nome da escola privada de informática com campus em Paris, França, e em Fremont, 

Califórnia. 

• 42 em chinês lê-se sì èr que é muito próximo de shì a (是啊) e que significa "sim". Em tempos, 

era popular entre os jovens chineses enviar 42 numa mensagem curta que significava "sim". 

• 42 é a soma dos números de um par de dados. (O jogo é um vício tentador e viciante)" 
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Até agora, para o número 42. Existem outros 2 números SUMS que geram um BM6, nomeadamente 

o 15 e o 51. Só descobri um par de SUMS15, e os SUMS51 também são aparentemente raros. Aqui 

estão as tabelas: 

PALAVRA(S) 
TESTADA(S) 

Ord. Soma
. 

Judeu
. 

BM Soma
s 

COMENTÁRIOS 

Ki 20 120 19 6 15 Deusa da Terra na religião 
suméria, Ki deu à luz os Anunnaki 

KGB 20 120 19 6 15 Komitet Gosoedarstvennoj 
Bezopasnosti, serviço secreto 
russo 

 

Até agora, não há muitos dados para SUM15, é um número bastante baixo, pelo que as palavras 

testadas não podem ter muitas letras, caso contrário o resultado é sempre mais elevado, e ainda não 

testei muitas palavras de ordenação.  

De momento, vou saltar as análises da Wikipédia sobre o 15 e o 51. Talvez as complete numa fase 

posterior; pode sempre consultar a página: https://en.wikipedia.org/wiki/15_(number) 

 

PALAVRA(S) TESTADA(S) Ord. Soma. Judeu. BM Somas COMENTÁRIOS 

Luciferiano  98 588 373 6 51 Seguidor de Lúcifer 

Rosacruzes 149 894 655 6 51 Mais uma daquelas sociedades 
secretas obscuras 

O caminho para o inferno 
está cheio de boas 
intenções 

459 2754 2931 6 51 Espero sinceramente que as minhas 
boas intenções não causem danos a 
ninguém 

Jardim do Éden 98 588 247 6 51 Fomos expulsos do Jardim devido às 
seduções do Demónio 

Veneno 88 528 299 6 51 Aquela maçã era certamente um 
presente envenenado 

Ordem no caos 183 1098 777 6 51 O caos é uma escada: quando as 
coisas estão desordenadas, 
permitem uma manipulação fácil 

A vacina Corona COVID-19 
é a marca da besta 

467 2802 2695 6 51 Outra indicação... mas o facto de ser 
um BM6 não o torna verdadeiro, 
torna-o possível 

A grande tribulação 
começa em vinte e vinte 

559 3354 4517 6 51 A mesma observação, mas este 
também é um 555: 55933544517 -> 
555558 -> 555 -> 15 Forte 
possibilidade do número 6 ser 
elevado  

Raiva e ódio 98 588 292 6 51 Guias fortes no caminho do mal 

Problemas  148 888 554 6 51 Uma relação forte com o Antigo 
Testamento, aparentemente? 

Antigo Testamento  148 888 545 6 51 Ferramenta de divisão e conquista 
(religião) 

Fanatismo 96 576 648 6 51 Apenas outra palavra para ódio 

https://en.wikipedia.org/wiki/15_(number)
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Truman Burbank 156 936 786 6 51 Estamos todos a viver numa espécie 
de "Truman Show" (IA), Jim Carrey 
pensa certamente assim 

Destino 96 576 648 6 51 Pré-definido ou livre arbítrio? 

 

Agora que chegámos ao fim do teste do primeiro número (BM6), talvez seja importante salientar que 

o teste de frases em vez de apenas Palavras ou Nomes pode ser bastante complicado e/ou 

enganador: um determinado resultado SUMS (ou a redução BM desse resultado) não é 

absolutamente conclusivo para tirar conclusões sobre a "exatidão" da afirmação.  

Assim, quando testamos a frase "A vacina contra o coronavírus é a marca da besta", que retorna ao 

SUMS51, ou "A vacina contra o coronavírus é a marca da besta", que retorna ao SUMS42 (ambos 

BM6), isso não significa absolutamente que essa afirmação seja verdadeira ou falsa. 

Com os dados disponíveis, não podemos tomar decisões sobre se uma afirmação é verdadeira ou 

falsa. Assim, isto funciona apenas como uma espécie de "oráculo", dando indicações sobre o nível de 

possibilidade de algo poder ser efetivamente verdadeiro. É o número de "afirmações relacionadas" 

que apresentam resultados semelhantes que aumenta a probabilidade de algo ser verdadeiro ou 

falso. 

Assim, no exemplo acima, ambas as frases têm o mesmo significado, mas com palavras diferentes 

(sinónimos Corona Covid nineteen vs The Corona Virus) e apresentam o mesmo resultado BM6. Mas 

uma andorinha não faz um verão, o que significa que isto ainda não prova nada. É preciso ter muito 

mais afirmações relacionadas que conduzam aos mesmos resultados para aumentar o "nível de 

possibilidade da Verdade".  

Por isso, peço desculpa, mas a Fórmula em si não é capaz de fazer previsões exactas, ainda não 

dominei essa possibilidade      , mas teoricamente penso que se o código completo da Matrix for 

totalmente decifrado (esta fórmula é apenas uma pequena parte do quadro geral), seria possível 

usá-la para fazer previsões exactas e distinguir "matematicamente" a verdade das mentiras. (Nova 

nota antes da publicação: Sei muito mais sobre isto agora, com o Conhecimento da Árvore do Bem e 

Evin, e a peneira de 119 396 números e tal, mas ainda não descobri completamente as capacidades 

preditivas, não tenho os meios para efetuar uma análise de grandes dados, tenho de fazer tudo 

manualmente). 

Para ser sincero, ainda não partilho todo o meu conhecimento (no que diz respeito aos números da 

Matriz 2nd e 3rd da Fórmula da Trindade, os números DUOS e COMBO), em parte porque ainda estou 

a investigar muito e não quero espalhar erros que possam prejudicar toda a descoberta, e em parte 

porque não tenho a certeza se este pode ser realmente um "conhecimento perigoso" ou não. (Nova 

nota: ainda estou a debater-me com isto, ainda não sei até que ponto tudo isto é perigoso, por favor 

tenham muito cuidado com todo este conhecimento e tentem usá-lo apenas para acções boas e 

morais).   

Mas vou já mostrar algo muito interessante no que diz respeito à forma como penso que as minhas 

fórmulas podem ser utilizadas para serem efetivamente úteis nas avaliações/previsões do Truth. Os 

números DUOS e COMBO desempenham um papel importante neste processo, pelo que ainda não 

posso explicar isto em pormenor, mas mesmo sem eles, conseguirá compreender pelo menos parte 

do método de teste. 
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Ah, já agora, se eu alguma vez me "suicidar" ou tiver um acidente ou qualquer coisa do género, 

quero desde já salientar que não será de todo por causas "naturais" ou auto-infligidas.  

Nunca me vou magoar intencionalmente; mesmo quando estou deprimido ou stressado ou o que 

quer que seja, pela simples razão de que quero muito, muito ver como é que este cenário/simulação 

mundial acaba por se desenrolar: um futuro Mad Max (como parece ser o nosso destino), ou uma 

verdadeira utopia pacífica (se todas as pessoas começarem a desobedecer a ordens imorais). 

A razão que me leva a lançar este livro é fazer com que as pessoas compreendam que ainda 

podemos alcançar este último objetivo, se percebermos que temos de deixar de nos magoar uns aos 

outros por dinheiro, poder ou outras motivações egoístas.  

Quanto mais moral agirmos coletivamente, mais LIBERDADE é criada, e o oposto também é 

verdadeiro; todo este comportamento antiético e o cumprimento cego de ordens por parte dos 

"polícias de aluguer" e dos "soldados de aluguer" é a razão pela qual 99% da Humanidade está 

escravizada neste momento. Talvez ainda não o vejas devido a um caso grave de dissonância 

cognitiva, mas isso não o torna menos verdadeiro. 

O responsável máximo pelo terrível estado da nossa sociedade é, obviamente, o Quatro Diabólico: 

Justiça (Advogados), Política (Governo) e Finanças (Banca), completados pelo capitalismo 

multinacional (Big Pharma, Big Tech, Big Oil, etc).  

Juntos, podem manipular tudo em todo o lado e os cidadãos normais nunca saberão o que os atingiu 

e ficarão sempre a perder. Mas sem os seus seguidores da ordem, tudo cairia como um castelo de 

cartas. Os seguidores da ordem são tão imorais como as pessoas que controlam os seus cheques de 

pagamento.  

Por isso, se me suicidei ou algo do género (estou de boa saúde, para além da minha depressão), acho 

que alguém não gostou que esta fórmula fosse divulgada e não quis que eu promovesse o livro. Para 

evitar qualquer mal-entendido: Oponho-me veementemente a uma Revolução, não precisamos de 

mais violência nas ruas a lutar contra a nossa própria espécie, nem mesmo contra a Elite que nos 

colocou nesta posição.  

Esta é uma batalha de Almas, pela vossa alma, e se magoarem fisicamente alguém, mesmo que ele 

ou ela mereça realmente ser retirado à força das suas posições, isto deve ser uma revolução de 

Veludo, uma Evolução em vez de uma Revolução, por assim dizer.  

Deixemos de obedecer a leis imorais, a diretivas imorais, e tentemos coletivamente remover 

pacificamente todos os líderes políticos/empresariais/jurídicos corruptos.  

Pensem bem nas vossas escolhas morais e nas organizações para as quais trabalham; a banca, por 

exemplo, não é uma escolha realmente segura se quiserem evitar a pena capital no dia do ajuste de 

contas, se é que me entendem. Queres mesmo fazer parte do sistema que escraviza a tua família, os 

teus entes queridos, os teus amigos e vizinhos e, em última análise, também a ti próprio, claro? 

Ok, desviámo-nos do assunto, desculpem lá, mas voltemos ao que interessa. Já investigámos quase 

todos os cálculos possíveis de SUMS que resultam no número 6 da Matriz Base (BM6), do qual (como 

já deve ter adivinhado), concluo que o número 6 é o número favorito do Diabo. Mas ainda há 2 

números SUMS que retornarão um BM6 que ainda não cobrimos: O próprio SUMS6 e o SUMS60.  

Porquê? Simples, ainda não me deparei com nenhum número SUMS60 em toda a minha pesquisa. 

Não tenho a certeza se isto significa que este resultado não existe ou se é apenas (muito) raro. E o 
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único SUM6 direto que descobri até agora é a letra "T", pelo que se trata de uma tabela muito 

pequena: 

PALAVRA(S) 
TESTADA(S) 

Ord. Soma. Judeu
. 

BM SUMS COMENTÁRIOS 

T 20 120 100 6 6 Penso que este é o único com 
um SUM6 direto 

 

Lembram-se de quando sugeri que devíamos permitir alguma liberdade poética nos nossos testes? 

Bem, acontece que descobri algo realmente interessante ao brincar com algumas expressões muito 

semelhantes. Também me perguntei se o número real e completo da besta não seria 24-33-42 em 

vez da versão reduzida 6-6-6. Por isso, comecei a testar isto para ver se surgia alguma coisa 

interessante.  

Nota: Fiz o teste com a antiga ortografia inglesa da palavra fourty. Na minha opinião, nem todas as 

alterações ortográficas ao longo dos anos são corretas, só porque alguém decidiu alterar o dicionário 

ao seu gosto pessoal. Segue sempre a lógica, e Quarenta não é lógico quando o número é quatro.  

Assim, o primeiro lote que testei foi:  

PALAVRA(S) TESTADA(S) Ord. Soma. Judeu. BM SUMS COMENTÁRIOS 

O número do diabo é vinte e quatro 
trinta e três quarenta e dois 

693 4158 6025 4 49 Estamos a testar a relação... 

O número da besta é vinte e quatro 
trinta e três quarenta e dois 

688 4128 5485 5 59 ... dos números da matriz 
destas quatro frases... 

O número do diabo é vinte e quatro 
trinta e três quarenta e dois 

726 4356 6138 6 51  ...em vez de fazer cálculos 
individuais... 

O número da besta é vinte e quatro 
trinta e três quarenta e dois 

721 4326 5598 7 52 ... por isso, leia as colunas em 
vez das linhas  

 

Assim, aqui fiquei realmente intrigado com o facto de estas frases parecerem "seguir-se umas às 

outras" no n.º BM, e também 51/52 e 49/59 no n.º SUMS parecerem indicar algum tipo de padrão 

(+10 de 49 para 59 e +1 de 51 para 52), mas nada de conclusivo (mesmo com os dados DUOS e 

COMBO extra). 

Portanto, o número "completo" do Diabo provavelmente não é 24-33-42. Mas eu não desisto tão 

facilmente      , então pensei; por que não incluir o 15 e o 51 também, eles desviam para um BM6 

também de qualquer maneira. Então o número completo do diabo poderia ser 15-24-33-42-51?  

 

PALAVRA(S) TESTADA(S) Ord. Soma. Judeu. BM SUMS COMENTÁRIOS 

O número do diabo é quinze vinte e quatro 
trinta e três quarenta e dois cinquenta e um 

858 5148 6812 11 56 A mesma 
observação... 

O número da besta é quinze vinte e quatro 
trinta e três quarenta e dois cinquenta e um 

853 5118 6272 12 48   ... como no 
quadro ... 

O número do diabo é quinze, vinte e quatro, 
trinta e três, quarenta e dois, cinquenta e um. 

891 5346 6925 13 58 ...acima, 
concentre-se 
no... 

O número da besta é quinze vinte e quatro 
trinta e três quarenta e dois cinquenta e um 

886 5316 6385 14 59 ... colunas BM e 
SUMS 
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Agora estamos a chegar a algum lado, começa a ver como a Matriz funciona? Este teste está 

definitivamente "mais perto da verdade", uma vez que também quase conseguimos que a coluna 

SUMS fosse perfeitamente sequencial. Apenas o 48 deveria ser um 57! Não te esqueças que também 

tenho os dados extra de DUOS & COMBO que confirmam isto ainda mais. 

Depois pensei no facto de ainda não ter incluído o BM6 propriamente dito, uma vez que ainda não o 

tinha encontrado nessa altura, só recentemente descobri a letra 'T           . E, também seria bastante 

lógico que houvesse 6 números (seis seis) no número da besta, não? Portanto, isso daria 6-15-24-33-

42-51, aqui está a tabela! 

PALAVRA(S) TESTADA(S) Ord. Soma. Judeu. BM SUMS COMENTÁRIOS 

O número do diabo é seis quinze vinte quatro trinta 
três quarenta dois cinquenta um 

910 5460 7211 9 36  W 

O número da besta é seis quinze vinte e quatro 
trinta e três quarenta e dois cinquenta e um  

905 5430 6671 10 46  T 

O número do diabo é seis quinze vinte quatro trinta 
três quarenta dois cinquenta um  

943 5658 7324 11 56  F 

O número da besta é seis quinze vinte e quatro 
trinta e três quarenta e dois cinquenta e um  

938 5628 6784 12 66  ! 

 

WTF de facto! BM9,10,11,12 & SUMS 36,46,56,66 alinham-se muito bem! Para além disso, posso 

confirmar que os outros números (DUOS & COMBO) confirmam ainda mais este facto: por exemplo, 

o número COMBO da última frase é 6.  

Não posso entrar em pormenores agora, pois a explicação dos outros números é um livro à parte, 

mas há uma importância na ligação entre os números da Matriz, por isso, para a última frase (O 

número da besta é seis quinze vinte e quatro trinta e três quarenta e dois cinquenta e um) os 

números SUMS (66) e COMBO (6) juntos dão 666!  

E as duas primeiras frases dão também uma combinação muito importante nos outros números, 

nomeadamente o 11 de setembro! O que também é muito importante, mas falaremos disso mais 

tarde. Quanto a si, caro leitor, não sei, mas para mim isto é um indício muito, muito forte de que o 

verdadeiro "número completo" do diabo é 6 - 15 - 24 - 33 - 42 - 51, não concorda? 

Para completar, testei também as 4 frases com a adição do último número SUMS60 possível, do qual 

duvido que exista. (Frases como: O número da besta é seis quinze vinte quatro trinta três quarenta 

dois cinquenta um sessenta). O meu palpite é que a Fórmula da Trindade nunca criará um número 

SUMS60. 

Então a sequência testada foi 6-15-24-33-42-51-60, mas isso deu BM's de 3-4-5-6 e SUMS 

30,31,32,42 (fora de sincronia), então é por isso que eu acredito que não existe nenhum número 

SUMS60 e que o número Devils consiste em seis seis (sendo 6 - 15 - 24 - 33 - 42 - 51) em vez de 

apenas três seis. Acho que estou a começar a desenvolver um sentido de 6th para ler a Matrix      . 

Ok, para os cépticos da casa: Eu sei, isto pode ser apenas mais uma enorme coincidência, porque 

para algumas listas de números (ou números) esse padrão sequencial na matriz tem de acabar por 

surgir, certo? É verdade, mas a maioria das listas de números não se alinham verticalmente, e 6-15-

24-33-42-51 não é um número aleatório qualquer. São seis sextos. Ah, e sim, admito que a coluna 
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SUMS (36,46,56,66) não se alinha "perfeitamente", uma vez que aumenta em múltiplos de 10 em vez 

de um. Mas é inegável que se trata de um padrão. 

Ainda não está convencido? Ok, é justo. Vamos fazer alguns testes adicionais! Estava a pensar quanto 

é que 6+15+24+33+42+51 é realmente? Porque essa soma é a soma dos números individuais do 

diabo, por isso pode ser considerada como o número real do diabo (resultado), não? Aqui vai... a 

SOMA é... 171!  

É um 11 com um 7 no meio. Sei que os 1's estão separados, mas é preciso ter em conta as 

"dimensões de cálculo múltiplo", e ainda não expliquei isto, mas como deve ter deduzido do nome 

que dei ao segundo número da Matriz, os "DUOS" (como 11,22,33,44,...) são muito importantes e os 

números individuais (neste exemplo, 1 e 1 nos lados exteriores (arestas) do número 171) não devem 

estar sempre ao lado um do outro para poderem formar um duo. 

Por isso, por vezes também tem a ver com o "contexto/dimensões" dos números, se é que me 

entendes, não penses apenas da esquerda para a direita em 2-D no papel onde o número está 

escrito. 

Durante a minha pesquisa independente, aprendi que o número 7 é, de facto, de grande importância 

para os Illuminati por alguma razão. É como se fosse o número mais "mágico" deles, mas ninguém 

parece saber porquê. 

Penso que posso esclarecer esta questão: na verdade (alerta de spoiler para os próximos volumes!), 

o número 9 e o número 11 são os números mais importantes. O "9" funciona mais ou menos como 

um "karma" e pode ser muito mau (nesse caso, pode ser considerado um 6 ao contrário), ou pode 

ser muito bom (também muitas palavras/nomes "divinos" ou benignos resultam num 9).  

O número onze representa o equilíbrio perfeito, é também um número "divino" e, como tal, muito 

odiado pelo lado negro. Eles querem destruir os Onze, e não apenas simbolicamente, mas também 

matematicamente no jogo de soma zero da matriz (também mais sobre isso mais tarde).  

O exemplo mais simbólico desta situação é, evidentemente, a destruição das Torres Gémeas, que 

representam o número 11, e o resultado é que o mês de setembro, que representa o 9, é o único 

número que ficou de pé. E este 9 é antes um 6, claro, tendo em conta o que aconteceu em 2001. 

A propósito, sabia que o dia 11 de junho (se trocar o 9 por um 6, obtém-se junho em vez de 11 de 

setembro) é o 162º dia do ano? E 1+6=7 e depois 7+2=9, pelo que volta a ser 11/9 se tivermos em 

conta o "número-dia" do ano, certamente mais uma coincidência...   

O número 171 também se assemelha ao 777 de forma notável, dependendo do tipo de letra 

utilizado, pode obter-se algo como 171, que é bastante próximo. Por isso, talvez o número da sorte 

777, fortemente promovido, seja também uma representação (simbólica) do verdadeiro número da 

besta, 171 (com laços estreitos com 27). (Nova Nota: Penso que cometi um erro aqui, mas é possível 

que essa camada visual extra exista. No entanto, 777 é bom). 

E porque é que o 7 é tão importante? Porque transforma um 11 (ou 2) num 9! Lembrem-se, é um 

jogo de soma zero, por isso a Matrix está de facto a somar tudo (como peças num tabuleiro de 

xadrez 3-D com números em vez de peões) e quando um 11 é somado a um 7, o mais provável é 

obterem um karma mau de número 9 (ou 6, por vezes, sendo o 9 (=27) virado ao contrário). 

Muito bem, vamos pôr esta teoria à prova na Matriz e ver se existe, de facto, uma relação vertical 

entre as afirmações.  
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PALAVRA(S) TESTADA(S) Ord. Soma. Judeu. BM SUMS COMBO 

O número do diabo é sete onze 335 2010 2978 4 40  Oculto 

O número da besta é sete onze 330 1980 2438 5 41  Oculto 

O número do demónio é sete onze 368 2208 3091 6 42  66 

O número da besta é sete onze 363 2178 2551 7 43  Oculto 

 

Uau, acho que acertámos no jackpot com este teste! Não só a tabela do BM está perfeitamente 

alinhada (4-5-6-7); mas até os SUMS (40-41-42-43) estão ordenados sequencialmente por +1! E "O 

número do diabo é sete onze" também devolve um 66 no número do COMBO, e assim dá um 666 

combinando os SUMS (reduzidos) (=BM6) e o número do COMBO, tal como no exemplo anterior com 

"O número da besta é seis quinze vinte e quatro trinta e três quarenta e dois cinquenta e um" (onde 

o SUMS era 66 e o COMBO 6, note-se que 'diabo' e 'besta' são a diferença nestas 2 frases, e esta 

sinonímia aparentemente troca os valores SUMS e COMBO).  

Não sei quanto a vocês, tirem as vossas próprias conclusões, mas eu não voltarei a fazer compras 

numa loja 7-Eleven tão cedo      Apenas uma rápida antevisão do próximo volume do livro, mesmo 

sem a explicação detalhada do número 9, este deve ser interessante:  

A 7-Eleven, Inc. é uma cadeia internacional de lojas de conveniência, com sede em Dallas, Texas. A 

cadeia foi fundada em 1927. Por isso, já posso dar a entender que o número 27 é um número 

devastador. Ou achas mesmo que a longa lista de pessoas famosas que morreram aos 27 anos é 

apenas uma infeliz coincidência? Aparentemente, não foram muitos os que morreram de causas 

naturais. 

Pode consultar a lista dos 27 clubes aqui: 

https://en.wikipedia.org/wiki/27_Club#:~:text=Brian%20Jones%2C%20Jimi%20Hendrix%2C%20Janis

%20Joplin%2C%20and%20Jim%20Morrison,catch%20on%20in%20public%20perception. 

 

PALAVRA(S) TESTADA(S) Ord. Soma. Judeu. BM SUMS COMENTÁRIOS 

Loja Seven Eleven 205 1230 1940 9 27 Fundada em 1927, com uma 
SUMS27 

 

Ainda não está convencido? Lembre-se, quando testar as frases com outros números, elas não se 

alinham! Não acredites na minha palavra, testa tu mesmo se não acreditas em mim. Mas espere um 

minuto, o número 'cento e setenta e um' em si, também deveria alinhar-se sequencialmente de 

forma perfeita (com incrementos de 1 em vez de 10), se a minha 'teoria' estiver correta. Porque não 

deveria haver qualquer diferença entre 'cento e setenta e um' e 'sete onze', uma vez que ambos 

representam o mesmo número/símbolo. 

Isto não significa que a frase "O número do diabo é seis quinze vinte quatro trinta três quarenta dois 

cinquenta um" esteja errada (uma vez que também é sequencial por offset 10), mas penso que isto 

indica que a "versão mais curta" do número, sendo 171, a soma de todos os números BM6, está 

mais próxima da "fonte", mas ambas estão corretas, ou é a representação do número numa 

dimensão inferior da Matriz e ambos os números são importantes. Talvez os números estejam 

simultaneamente ligados entre as dimensões da Matriz com algum tipo de emaranhamento. Isto não 

me parece impossível, mas não sei como é que a Matriz está estruturada. Pode ser algo como se 

https://en.wikipedia.org/wiki/27_Club#:~:text=Brian%20Jones%2C%20Jimi%20Hendrix%2C%20Janis%20Joplin%2C%20and%20Jim%20Morrison,catch%20on%20in%20public%20perception
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cada número fosse uma "dimensão", e todos os tipos de cálculos estão a ser feitos entre as 

diferentes dimensões-número que conduzem a simulação a velocidades superiores à da luz. 

Os próprios campos/cubos/células da matriz(?) são os 0's, que somam dois campos. Assim, a Matriz 

está sempre a somar dois valores que se tocam, como um piso magnético de zeros que combina 

tudo. Se mover o seu lugar para um campo 'vazio' da Matriz, o número permanece inalterado porque 

acabou de ser somado com 0. Quando um 7 bate num 11, por exemplo, é criada uma nova dimensão 

'9', ou talvez o resultado vá para uma dimensão '9th’- ' já existente. Os duos não são somados, pelo 

que são criados números 11, 22, 33, 44, ... 99.  (Nova nota: isto sou eu a especular, pode estar 

parcialmente correto, penso eu).    

De volta ao teste de relevância: 

PALAVRA(S) TESTADA(S) Ord. Soma. Judeu. BM SUMS COMBO 

O número do diabo é cento e setenta e um 459 2754 3234 12 48  Também 
+20 

O número da besta é cento e setenta e um 454 2724 2694 13 49  alinhado 

O número do diabo é cento e setenta e um 492 2952 3347 5 50 Também 
+20  

O número da besta é cento e setenta e um 487 2922 2807 6 51  alinhado 

 

Não se deixem enganar pelo BM12 e BM13, porque na sua forma mais reduzida também são 3 e 4, 

portanto os BM's são 3,4,5,6 e os SUMS também se alinham perfeitamente 48,49,50 e 51, tal como 

eu esperava e previa. 

A cereja no topo do bolo deste teste é o facto de o número do COMBO ser também sequencial, 

com uma diferença de +20! Isto não aconteceu em nenhum dos outros testes, pelo que só posso 

concluir que o número/palavras "cento e setenta e um" é a melhor/mais próxima representação da 

afirmação correta. 

Agora, se eu já posso começar a fazer "previsões" sobre o "resultado" antecipado da Matriz, penso 

que é apenas uma questão de tempo e de uma análise intensiva de grandes volumes de dados com a 

Fórmula da Trindade antes que o inverso se torne possível... será que esta Fórmula contém 

capacidades de previsão? 

Eu sei que estou a esconder algo ao não revelar as partes da fórmula/método de cálculo dos 

números SUMS e COMBO, mas ainda não tenho a certeza se esta informação é realmente perigosa 

ou não. Não sei quais são as possibilidades e a última coisa que quero fazer é descobrir algo 

perigoso.  

Nova nota final: ao ler isto novamente depois de todo este tempo, apercebo-me que estava certo 

sobre muitas coisas desde o início; e foram estas análises deste número especial que me colocaram 

no caminho da descoberta das folhas de cálculo do crivo BN-numbers, com os números do crivo para 

cada Número Base, não apenas para o número seis. É estranho como isso não me passou pela 

cabeça antes, foi esta análise da frase em inglês que me mostrou o caminho para todas as outras 

fórmulas de engenharia reversa, levando à descoberta dos Crivos do Conhecimento do Bem e do 

Mal, que geram os 119 396-Peneiros. Penso que o algoritmo principal da Matrix usa todos estes 

crivos para regular a moralidade e as consequências globais. Ver as folhas de cálculo para alguns 

'vislumbres' destes algoritmos (principalmente) de 'jogo'... Acho que se pode chamar-lhes 'jogos de 

guerra'. Uma batalha entre os bons números '235811' e os maus números '14679' a todos os níveis. 
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Como no filme, o jogo do galo para o salvamento? Não, tu é que vens em socorro! Deixem de seguir 

ordens imorais e resistam pacificamente quando estão a ser injustiçados. Sigam a regra de ouro: 

não façam mal aos outros! 

Desejo a todos a melhor sorte, saúde e uma vida cheia de Paz, Amor e Bondade. Tenham cuidado, 

sejam corajosos! 

 

     Paz Amor Bondade 


